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Núms.  

I N D I C E  

Ptíeinas 

PROPOSICIONES NO DE LEY (PNL) 

PNL 176-1 

PNL 177-1 

PNL 178-1 

PNL 179-1 

PNL 180-1 

PNL 181-1 

Proposición no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a regulación de la compra-venta de joyas usadas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Proposición no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Mixto, relativa a debate 
general sobre la juventud . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Proposición no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Mixto, relativa a modifica- 
ciones en el sistema de la Seguridad Social. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Proposición no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a escolarización obligatoria y gratuita hasta los dieciséis años de edad , , , , , . , , , , , 

Proposición no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a regulación urgente en materia de recursos genéticos de interés agrario y 
pesquero . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Proposición no de ley presentada por el Grupo Parlamentario de la Minoría Catalana, 
relativa a moditlcación de la Orden de 29 de marzo de 1985, por la que se dictan normas 
para proveer las plazas asignadas por el sistema de ingreso directo entre graduados 
procedentes de la undécima promoción del Plan Experimental de 1971 . . . . . . . . . . . . . . . . .  

5969 

5970 

597 1 

5972 

5973 

9974 

INTERPELACIONES (1) 

1 89-1 interpelación formulada por el Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre si 
considera el Gobierno que la prohibición de asistencia a los toros para los menores de 
catorce años contribuye al desarrollo de la afición taurina en nuestra juventud . . . . . . . . .  5975 

1 90-1 

1 91-1 

interpelación urgente del Grupo Parlamentario Popular, sobre valoración política y 
proyectos que el Gobierno mantiene en relación con la expropiación de RUMASA . . . . . . .  

interpelación urgente del Grupo parlamentario Popular, sobre evaluación y propbitos 
de política general en relación con la gestión del INSALUD . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

5976 

5976 

- 5949 - 



Númr. Páginas 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ORAL (PO) 

PO 159-1 

Po 160-1 

PO 161-1 

PO 162-1 

Po 163-1 

PO 164-1 

PO 165-1 

PO 

Po 

66-1 

67-1 

Po 168-1 

PO 170-1 

Po 171.1 

PO 172-1 

Pregunta formulada por el Diputado don Juan Manuel Fabra Vallés, relativa a forma en 
que evalúa el Gobierno la evolución de la licitación pública y contrataciones de obras en 
el primer trimestre de 1985 

Pregunta formulada por el Diputado don Juan Manuel Fabra Vallés, del Grupo Parla- 
mentario Popular del Congreso, relativa a activación del otorgamiento de licencias por 
parte de los Ayuntamientos con el fin de fomentar la construcción . . . . .  

Pregunta formulada por el Diputado don Javier González-Estéfani Aguilera, del Grupo 
Parlamentario Popular del Congreso, relativa a monto aproximado de la reducción de 
recaudación derivada de la disminución anunciada de tipos del Impuesto sobre la Renta 

Pregunta formulada por el Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a forma en que evalúa el Gobierno la evolución del índice 
de precios de consumo en el primer trimestre de este ano . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta formulada por el Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a si no piensa el Gobierno que la posible reducción de 
futuras pensiones puede neutralizar y anclar los efectos de aumento de consumo preten- 
didos por vía fiscal . . . . . . . . . . . .  . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta formulada por el Diputado don Luis Ramallo García, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a si es propósito del Gobierno incrementar la cuantía y 
modificar el régimen actualmente vigente respecto a los créditos a la construcción . . . . . .  

Pregunta formulada por el Grupo Parlamentario Popular del Congreso, relativa a si no 
piensa el Gobierno que, para activar la construcción, sena prioritario el pago por parte 
del Gobierno de las numerosas deudas que tiene pendientes con las empresas constructo- 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . .  

Pregunta formulada por el Diputado don Manuel Renedo Omaechevama, del Grupo 
Parlamentario Popular del Congreso, relativa a si piensa el Gobierno mantener intacto el 
sistema arrendaticio vigente respecto de los arrendamientos ya existentes 

Pregunta formulada por el Diputado don Manuel Renedo Omaechevania, del Grupo 
Parlamentario Popular del Congreso, relativa a capitulos concretos del Presupuesto de 
Gastos que piensa reducir el Gobierno para evitar que el aumento de consumo previsto 
en las nuevas medidas anunciadas no conduzcan a un incremento correlativo de la 
inflación . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta formulada par el Diputado don Manuel Renedo Omaechevarria, del Grupo 
Parlamentario Popular del Congreso, relativa a explicación que puede dar el Gobierno 
para el descenso del consumo producido durante el último ano a pesar de las previsiones 
contrarias al respecto . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta formulada por el Diputado don Juan M o h a  Cabrera, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a forma en que evalúa el Gobierno la evolución del 
comercio exterior de nuestro pais en el primer trimestre de 1985 . . 

Pregunta formulada por el Diputado dn Joaquín Fayos Diaz, del Grupo Parlamentarlo 
Popular del Congreso, relativa a forma en que evalúa el Gobierno la evolución de la 
contiictividad laboral en el primer trimestre de este ano . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta formulada por el Diputado don Joaquín Fayos Díaz, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a forma en que evalúa el Gobierno la evolución de la tasa 
de desempleo en el primer trimestre de 1985.. . 

Pregunta formulada por el Diputado don Fernando Pérez Royo del Grupo Parlamentario 
Mixto, relativa a re 
Nacional . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . .  

5977 

5977 

5978 

5978 

5978 

5979 

5979 

5979 

5980 

5980 

5980 

598 1 

598 1 

598 1 
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Núms. Paginas 

Pregunta formulada por el Diputado don Fernando Pérez Royo del Grupo Parlamentario 
Mixto, relativa a posibles torturas a don Juan José Rafael Gómez en Parla (Madrid) 

Pasa a ser pregunta con respuesta escrita la formulada por el Diputado don Cregorio 
López Raimundo, del Grupo Parlamentario Mixto, relativa a existencia de armas nuclea- 
res en Gibraltar («B. O. C. C.», Serie D-79, PO 153-1, de 4 de marzo de 1985) 

PO 173-1 
5982 

PO 153-1-1 

5982 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA (PE) 

P R  EG'UNTAS 

PE 5.801-1 

PE 5.802-1 

PE 5.803-1 

PE 5.804-1 

PE 5.805-1 

PE 5.806-1 

PE 5.807-1 

PE 5.808-1 

PE 5.809-1 

PE 5.810-1 

PE.5.811-1 

PE 5.812-1 

PE 5.813-1 

Pregunta del Diputado don Fernando Pérez Royo, del Grupo Parlamentario Mixto, 
relativa a reducción del porcentaje de plazas asignadas por el sistema de ingreso directo 
entre alumnos de la undécima promoción del Plan Experimental de 1971, según Orden 
de 29 de marzo de 1985 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Néstor Padrón Delgado, del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, relativa a estación marítima del puerto de San Sebastián de la Gomera y a 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a número de aviones o avionetas que están habilitados para combatir 
incendios forestales y otros extremos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Luis Mardones Sevilla, del Grupo Parlamentario Centrista, 
relativa a incumplimiento de la legislación sobre especialidades médicas y otros extre- 
mos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Manuel Gallent Nicola, del Grupo Parlamentario Mixto, 
relativa a Asesoría Jurídlca de la Caja Postal de Ahorros y otros extremos . . 

Pregunta del Diputado don Manuel Gallent Nicola, del Grupo Parlamentario Mixto, 
relativa a concurso de acceso, por una sola vez, al Cuerpo de Gestión Postal y de 
Telecomunicación y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

ría Catalana, relativa a mejora y seguridad del tráfico y otros extremos..  . . . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta del Diputado don Carles A. Gasoliba i Bohm, del Grupo Parlamentario Mino- 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a revisión de tratados internacionales sobre legislación 
laboral y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a pérdida de derechos a asistencia sanitaria de los beneficiarios de la 
Seguridad Social que trabajan fuera de España y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a número de camas hospitalarias eliminadas en las unidades de medicina 
intensiva de las Residencias de la Seguridad Social y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a lugares donde se depositan los desechos de las industrias metalúrgicas y 
químicas y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a organismos oficiales que se dedican a erradicar la peste africana en el 
ganado porcino de la provincia de Cerona y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a organismos que se dedican a erradicar la peste africana en el ganado 
porcino de la provincia de Barcelona y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . .  

5983 

5984 

5985 

5985 

5985 

5986 

5987 

5987 

5987 

5988 

5988 

5988 

5989 
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Núms. Páginas 

PE 5.814-1 

PE 5.815-1 

PE 5.816-1 

PE 5.817-1 

PE 5.818-1 

PE 5.819-1 

PE 5.820-1 

PE 5.821-1 

PE 5.822-1 

PE 5.823-1 

PE 5.824-1 

PE 5.825-1 

PE 5.826-1 

PE 5.827-1 

PE 5.828-1 

PE 5.829-1 

PE 5.830-1 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a importe de créditos concedidos a los agricultores en la provincia de 
Gerona y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Dlputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a importe de créditos concedidos a los agricultores en la provincia de 
Barcelona y otros extremos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a exportaciones de manufacturas textiles por la frontera hispano-francesa 
y por el puerto de Barcelona y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a causas de probable suicidio del soldado Juan Ros y otros extremos , . , . . 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a causas de probable suicidio del soldado Eduardo Fábregas Miranda y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a condiciones de ingreso en Cuerpos Nacionales de la Administración 
Local en los municipios del País Vasco y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a importe en pesetas del Presupuesto para la realización del programa 
aSactau destinado al Aeropuerto de Barcelona y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a centros astronómicos, observatorios espaciales o estaciones meteorológi- 
cas situados en Cataluna con motivo del paso del cometa Halley cerca de la Tierra en 
el ano 1986 y otrosextremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a coste por tonelada de correspondencia por línea ferrea y aérea entre 
Madrld y Barcelona y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a lineas básicas de las previstas modificaciones de las enseñanzas milita- 
resy otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbella, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a normas actuales para importación de aceite de colza y otros extremos . . 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a importaciones de soja en los últimos cuatro anos y otros extremos . . , . . 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbella, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a centros de investigación cientinca para la lucha contra las plagas de la 
vid y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a Importe subasta de la maquinaria del diario USolidaridad Nacionalu de 
Barcelona y otros extremos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a tonelaje de carbón natural que dejará de consumirse al extenderse el 
consumo de gas natural procedente de Argelia y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a proyecto de construcción de un gasoducto submarino entre Argelia y 
España y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a fecha de empleo total del gas natural como sustitutivo del gas de hulla 
y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

5989 

5989 

5989 

5990 

5990 

5990 

599 1 

599 1 

599 1 

5992 

5992 

5992 

5992 

5993 

5993 

5993 

5994 
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Núrns. Páglnas 

PE 9.831-1 

PE 5.832-1 

PE 5.833-1 

PE 5.834-1 

PE 5.835-1 

PE 5.836-1 

PE 5.837-1 

PE 5.838-1 

PE 5.839-1 

PE 5.840-1 

PE 5.841-1 

PE 5.842-1 

PE 5.843-1 

PE 5.844-1 

PE 5.845-1 

PE 5.846-1 

PE 5.847-1 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a consecuencias ingreso en la CEE para la titulación de origen upenedés., 
«Perelada» y «Priorato» y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a programa de ampliación de pasajes marítimos elaborado por la empre- 
sa naviera «Trasmediterráneau de Barcelona a Islas Baleares y otros extremos, . , , . , , . , . 
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a horario laboral de los miembros de la Guardia Civil y otros extremos , . 
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a importe programa uSacta» que se destinará al aeropuerto Gerona-Costa 
Brava y otros extremos.. . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a cuántas muertes por suicidio se produjeron entre 
los tres Ejércitos y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a haberes pasivos reconocidos a miembros de las Fuerzas Armadas al 
pasar a la situación de jubilados y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a pagos mediante papel de pagos del Estado en los distintos organlsmos 
públicos y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a Orden ministerial donde se abolía la obligatoriedad de acompanar 
pólizas a los documentos y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a razones por las que no se estructuran mejor los servicios de telégrafos y 
otros extremos. . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a elaboración de nuevo reglamento de ingreso y de destinos para los 
funcionarios de los Cuerpos Nacionales y otros extremos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a criterios para percibir prestaciones por viudedad y otros extremos . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a planes de inversión y de producción que realizará RENFE en México y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a líneas básicas del plan de viviendas para los miembros de las Fuerzas 
Armadas y otros extremos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a remisión a la Cámara de un proyecto de ley sobre adopción y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a posible sustitución del Código de Justicia Militar y otros extremos . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a hechos denunciados ocurridos en el Hospital General de Valencia y 
otros extremos . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a medidas para evitar el uso de la droga por los trabajadores del Metro y 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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PE 5.858-1 
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Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a orden dada por el INSALUD en relación con las prestaciones farmacéu- 
ticas y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a percepciones de los miembros de las Fuerzas Armadas que cursan 
estudios en la Escuela Politécnica del Ejército y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a posible construcción de una base aeronaval en Canarias y otros extre- 
mos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular, relativa a elaboracióp del mapa escolar y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Ramón de Villegas Villar, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a trabajos de prospección geológica de los terrenos por donde 
discurre la variante de la carretera Bailén-Motril para evitar el puerto Carretero y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a mujeres musulmanas que acuden a Ceuta para dar a luz 
en la Cruz Roja de esa localidad y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a si piensa el Gobierno reincorporar a la Guardia Civil para 
la vigilancia de los ferrocarriles . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá. del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a resultados del plan consistente en prohibir a los centinelas 
y a los escoltas que lleven las armas cargadas y otros extremos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a países en los que el Gobierno ha decretado el embargo, y 
en los que se ha detectado armamento español y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a suspensión de las condenas a toxicómanos con delitos 
pendientes y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a declaraciones del Ministro de Trabajo ante la Conferencia 
sobre Tecnología y Empleo en Venecia sobre flexibilización de plantillas y legalización 
de la economía sumergida y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a si contempla el acuerdo de cooperación con Suecia la 
posibilidad de cofabricación de armamentos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a fase de estudio en que se encuentra el misil denominado 
UToledou y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a número de peticiones para instalar en nuestro país 
oficinas y delegaciones de países de Europa Oriental y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a acuerdos alcanzados hasta el momento entre Espana y 
Argelia en relación con las contrapartidas comerciales del contrato de compra de gas a 
Argelia . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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PE 5.863-1 

PE 5.864-1 

PE 5.865-1 

PE 5.866-1 

PE 5.867-1 

PE 5.868-1 
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PE 5.874-1 

PE 5.875-1 
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PE 5.877-1 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a pago de la deuda de las Administraciones Públicas con las 
empresas constructoras y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a ayuda a los navieros para la refinanciación de las deudas 
y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a puntos básicos de la nueva regulación de los títulos 
nobiliarios y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Manuel Renedo Omaechevama, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a si es propósito del Gobierno indultar sistemáticamente 
a todas las personas que resulten condenadas en el futuro por delitos de aborto y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . .  

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfeliú, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a criterios del Ministerio de Educación y Ciencia para cercenar unos 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a causas reales del accidente de tráfico ocurrido en la 
carretera de Bilbao a Ondárroa, en el que pereció el soldado Juan Antonio Melea León y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a proyectos en que se habrán de absorber 200 millones de 
pesetas que destina el AES para la Facultad de Veterinaria de la UA de Bellaterra y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a si existe algún anteproyecto de ley para la devolución a 
sus propietarios de las propiedades que fueron requisadas al término de la guerra civil y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a cantidad que corresponde a la provincia de Gerona para 

legítimos derechos adquiridos por los profesores de EGB y otros extremos . . . . . . . . . . . . . .  

inversiones públicas con cargo a los fondos del AES y otros extremos. . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a cantidad que corresponde a la provincia de Barcelona 
para inversiones públicas con cargo a los fondos del AES y otros extremos, . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a si se sigue la unidad en las Comunidades Autónomas en la 
elaboración de los programas de estudios para optar a las plazas vacantes en la Admi- 
nistración Civil y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a número de trabajadores, en situación de paro, que perci- 
bieron el subsidio de desempleo, en la provincia de Barcelona y otros extremos , . . , , , , , , 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a prospecciones del Plan Nacional de investigación de 
Aguas subterráneas en el ano 1985, en la provincia de Barcelona . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a número de extranjeros que solicitaron asilo político en 
España durante el pasado ano 1984 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a ocupación actual de plazas en las Residencias de ancianos, 
dependientes de la Seguridad Social, en la provincia de Barcelona y otros extremos . . . . . .  
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Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbelli, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a ocupaclón actual de plazas en lar Residencias de ancianos, 
dependientes de la Seguridad Social, en la provincia de Gerona y otros extremos. . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a solicitudes pendientes de cumplimentar, para la provisión 
de plazas en Reaídencias de ancianos, en la provincia de Barcelona, a 31 de diciembre de 
1984 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, ielativa a importe que p d u J e r o n  lar indemnizacionei por acciden- 
tes laborales ocurridos en la provincia de Barcelona, durante el ano 1984 . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a porcentajes de aumento, o de disminución, en el número 
de accidentes laborales ocurridos en la provincia de Gerona durante los cuatro últimos 
anos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a porcentajes de aumento, o de disminución, en el número 
de accidentes laborales ocurridos en la provincia de Barcelona durante los cuatro 
últimos años. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a importe que produjeron lar indemnizaciones por acciden- 
tes laborales ocurridos en la provincia de Gerona, durante el ano 1984. . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a subvenciones entregadas por el Patronato de Apuestas 
Mutuas Deportivo-Benéficas, durante 1983 y 1984, a los órganos deportivos de la provin- 
cia de Barcelona. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a subvencioner entregadas por el Patronato de Apuestas 
Mútuas Deportivo-Benéficas, durante 1983 y 1984, a los órganos deportivos de la provin- 
cia de Gerona.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa al mes de 1985 en que se regularizarán los haberes pasivos 
que corresponden a los funcionarios recién Jubilados . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a transferencia de lar atribuciones normativas, de reglamen- 
tación, de programaclón y otras afines para la enrenanza en la conducción de vehículos, 
de las autoesmelar, a la Generalidad de Cataluña . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a prospecciones a realizar en 1985, en la provincia de 
Barcelona para el descubrimiento de acuiferos, por el Plan Nacional de Investigación de 
Aguas Subterr6ncas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Jaime TeJada Lorenzo, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a fecha de la última certificación cursada en varias obras de vivien- 
das públicas en Galicia y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Jaime Tejada Lorenzo, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreao, relativa a indicadores que ha tenido en cuenta el Gobierno para definir las 
inverriones en cada Comunidad Autónoma y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Ignacio Llorens Torres, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a cifra invertida en Lérida y su provincia y otros extremos . . . .  
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Pregunta del Diputado don Alberto Durán Núñez, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a opinión e iniciativas del Gobierno ante la posible puesta en marcha 
del programa sobre la flota pesquera española en la CEE y otros extremos. , , . , . , , . , . , , , 
Pregunta del Diputado don José Antonio Trillo y López-Mancisidor, del Grupo Parla- 
mentario Popular del Congreso, relativa a medidas concretas para reestructurar los 
Servicios de los Ministerios de Transportes, Turismo y Comunicaciones y Obras Públicas 
y Urbanismo de acuerdo con lo dispuesto en la Ley 12í1983 y otros extremos.. . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Manuel Renedo Omaechevarría, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a si piensa el Gobierno acometer la construcción de la 
línea férrea Córdoba-Brazatortas-Madrid y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . .  

Pregunta del Diputado don Manuel Renedo Omaechevarría, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a grado de incumplimiento durante 1984 del plan de 
flnanciación de las «PYMES» y otros extremos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Manuel Renedo Omaechevarría, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a número de pólizas de seguro integral de cereales de 
invierno suscritas durante la presente campaña y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Torres Hurtado, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a cobertura del desempleo en el personal al servicio de las Corpora- 
ciones Locales y otros extremos.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . ' .  . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Torres Hurtado, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a si cree el Gobierno que nuestra entrada en la estructura militar de 
la OTAN podría hacer que ésta nnanciara a España una red de autovías o autopistas 
que conectaran perfectamente las distintas regiones militares españolas con el resto de 
Europa y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Luis Ramallo García, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a si conocían los Ministros de Justicia y Obras Públicas la modifica- 
ción parcial y urgente de la Ley de Arrendamientos Urbanos y otros extremos. . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Luis Ramallo García, del Cmpo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a puesta en marcha de las medidas nscales y no estrictamente fiscales 
anunciadas el día 16 de abril en la Comisión de Economía del Congreso por el Ministro 
senor Boyer y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a si se tiene previsto desplazar la exposición denominada «Finlan- 

Pregunta del Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a si se va a realizar alguna acción de desarrollo cultural en 

Pregunta del Diputado don Ignacio Gil Lázaro, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a hallazgo del cadáver de un hombre con documentación a nombre de 

. . . . . .  

dia Diseñau a alguna ciudad andaluza y otros extremos.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

colaboración con la Junta de Andalucía y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Juan López Navarro en la localidad tunecina de Menzel Temin y otros extremos . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Emilio Durán Corsanego, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a política de incompatibilidades para determinados altos cargos y 
personal del Banco Exterior de España y de la Empresa Nacional MERCOSA y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a medidas para evitar los numerosos incidentes relacionados con la 
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Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre comunicación 
aérea de que dispone el INSALUD para el traslado de enfermos graves desde zonas de 
difícil acceso en la provincia de Cerona (uB. O. C. G.n, Serie D-86, PE 5.613-1, de 9 de 
abril de 1985). . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre coste de los 
medicamentos en su parte proporcional que abonó INSALUD durante el ano 1984 en la 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

paralelas (uB. O. C. C . n ,  Serie D-84, PE 5.505-1, de 29 de marzo de 1985). . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . .  

provincia de Gerona (UB. O. C. G.n, Serie D-86, PE 5.615-1, de 9 de abril de 1985). . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre coste de los 
medicamentos en su parte proporcional que abonó INSALUD durante el ano 1984 en la 
provincia de Barcelona (UB. O. C. C.*, Serie D-86, PE 5.616-1, de 9 de abril de 1985) 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre razones por 
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Núms. Páglnas 

PE 5.621-11 

PE 5.528-11 

PE 5.452-11 

PE 5.457-11 

PE 5.463-11 

PE 5.524-11 

PE 5.521-11 

PE 5.519-11 

PE 5.464-11 

PE 5.587-11 

las que está España presente en el proyecto de construcción de 700 helicópteros 
(uB. O. C. G.» ,  Serie D-86, PE 5.617-1, de 9 de abril de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre tipo de 
colaboración en materia de Defensa que se realizará entre España e Indonesia y otros 
extremos («B. O. C. G.u, Serie D-86, PE 5.621-1, de 9 de abril de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Antonio 
Trillo y López-Mancisidor, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre compa- 
ñía aérea que no acepte los mínimos de aproximación a Barajas y haya elevado los 
suyos propios (uB. O. C. G . » ,  Serie D-84, PE 5.528-1, de 29 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Luis de la 
Vallina Velarde, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre número de sen- 
tencias de la Jurisdicción contencioso-administrativa contra resoluciones del Ministerio 
de Transportes, Turismo y Comunicaciones («B. O. C. G . » ,  Serie D-84, PE 5.452-1, de 29 
marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

La documentación aneja se encuentra en la Dirección de Asistencia Técnico-Parlamenta- 
ria. 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Luis de la 
Vallina Velarde, del Grupo parlamentario Popular del Congreso, sobre número de sen- 
tencias de la Jurisdicción contencioso-administrativa contra disposiciones y resoluciones 
del Ministerio de Educación y Ciencia («B. O. C. C. ) ) ,  Serie D-84, PE 5.457-1, de 29 de 
marzode 19851 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Luis de la 
Vallina Velarde, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre sentencias de la 
Jurisdicción contencioso-administrativa contra disposiciones y acuerdos del Ministerio 
de la presidencia (((B. O. C. C . » ,  Serie D-84, PE 5.463-1, de 29 de marzo de 1985) . . . . . . . .  

La documentación aneja se encuentra en la Dirección de Asistencia Técnico-Parlamenta- 
ria . 
Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Jorge Verstryn- 
ge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre construcción de la 
Central Eléctrica del Aeropuerto de Sevilla («B. O. C. G.»,  Serie D-84, PE 5.524-1, de 29 
de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Jorge Verstryn- 
ge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre situación de las negocia- 
ciones con la CEE en relación con los trabajadores españoles («B. O. C. G . » ,  Serie D-84, 
PE 5.521-1,de 29 de marzode 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Jorge Verstryn- 
ge Rojas, del Grupo Parlmentario Popular del Congreso, sobre demoras en la devolución 
de parte de  los impuestos («B. O. C. G.» ,  Serie D-84, PE 5.519-1, de 29 de marzo de 1985) 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Isaías Zarazaga 
Burillo, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre consecuencias de la apli- 
cación de los Reales Decretos 1991-1992 de 1984 y otras normas paralelas sobre el 
fomento del empleo juvenil en España y en la Comunidad Autónoma de Aragón 

La documentación aneja se encuentra en la Dirección de Asistencia Técnico-Parlamenta- 
ria. 

(uB. O. C. G.»,  Serie D-84, PE 5.464-1, de 29 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Manuel Gallent 
Nicola, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre Dirección General de 
Correos y los Cuerpos Postales («B.O.C.G.n, Serie D-86, PE 5.587-1, de 9 de abril de 
1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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Núms. Páglnus 

PE 5.585-11 

PE 5.543-11 

PE 5.581-11 

PE 5.557-11 

PE 5.560-11 

PE 5.563-11 

PE 5.565-11 

PE 5.605-11 

PE 5.627-11 

PE 5.541-11 

PE 5.546-11 

PE 5.614-11 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Carlos Gila 
González, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre situación de las carrete- 
ras nacionales 603 y 110 (MB. O. C. G.*, Serie D-86, PE 5.585-1, de 9 de abril de 1985). . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Molina 
Cabrera, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre inversiones del Ministe- 
rio de Obras Riblicar y Urbanismo en la provincia de Albacete (uB.O.C.G.*, Serie 
D-86, PE 5.543-1, de 9 de abril de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Agustín Rodrí- 
guez Sahagún, del Grupo Parlamentario Mixto, sobre destrucción de la Pinada de 
Campoamor, provincia de Alicante (*B. O. C. G.u, Serie D-86, PE 5.581-1, de 9 de abril 
de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Segura 
Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre reposición y conserva- 
ción de nrmes de Bascara a la frontera francesa (UB. O. C. C . u ,  Serie D-86. PE 5.557-1, 
de 9 de abril de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Segura 
Sanfelíu, del Cnipo Parlamentario Popular del Congreso, sobre vigilancia a los ganade- 
ros en el proceso de engorde del ganado (uB. O. C. G.u, Serie D-86, PE 5.560-1, de 9 de 
abril de 1985). . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Segura 
Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre motivos que tiene el 
INEM para excluir a los estudiantes de las listas de parados («B. O. C. G . » ,  Serie D-86, 
PE 5.563-1, de 9 de abril de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Segura 
Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre motivos que tiene el 
INEM para excluir de las relaciones o listas de parados a los mayores de cincuenta y 
cinco anos y perceptores del subsidio agrario ( « B .  O. C. G.u. Serie D-86, PE 5.565-1, de 9 
de abril de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre gastos reali- 
zados por quince municipios de la comarca del Baix Llobregat en la habilitación de 
aulas escolares en los dos últimos anos («B.O.C.C.», Serie D-86, PE 5.605-1, de 9 de 
abril de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre medidas que 
adoptará el Gobierno para disminuir durante el ano 1985 el desempleo en el sector 
agrario en la provincia de Cerona (uB. O. C. G.» ,  Serie D-86, PE 5.627-1, de 9 de abril de 
1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Luis de la 
Vallina Velarde, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre estudios en 
relación con el hábitat niinero asturiano (uB. O. C. C.* ,  Serie D-86, PE 5.541-1, de 9 de 
abril de 1985) , , , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Molina 
Cabrera, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre preve 
malidad (MB. O. C. C.m, Serie D-86, PE 5.546-1, de 9 de abril de 1985) 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre medidas que 
adoptará el Gobierno para disminuir durante el ano 1985 el desempleo en el sector 
agrario en la provincia de Barcelona (UB. O. C. G.*,  Serie D-86, PE 5.614-1, de 9 de abril 
de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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Númr. Páginaa 

PE 5.632-11 

PE 5.633-11 

PE 5.609-11 

PE 5.619-11 

PE 5.620-11 

PE 5.625-11 

PE 5.628-11 

PE 5.606-11 

PE 5.607-11 

PE 5.583-11 

PE 5.591-11 

PE 5.635-11 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Arturo Escuder 
Croft, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre si piensa el Gobierno 
mantener en Canarias la aplicación del ITE (uB. O. C. C.0, Serie D-86, PE 5.632-1, de 9 
de abril de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Arturo Escuder 
Croft, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre distribución de empleos 
públicos entre las diferentes Administraciones («B. O. C. G.» ,  Serie D-86, PE 5.633-1, de 9 
de abril de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre subvención 
anual para el ano 1985 que se destinará al Consejo Superior de investigaciones Científi- 
cas en Barcelona (uB. O. C. G.0, Serie D-86, PE 5.609-1, de 9 de abril de 1985). . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre afirmación 
del Ministro de Asuntos Exteriores para la Comisión correspondiente del Senado sobre 
las declaraciones hechas a TVE por el Rey de Marruecos (uB. O. C. G.u,  Serie D-86, PE 
5.619-1, de 9 de abrll de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre ejecución del 
precontrato firmado en 1980 por la Empresa Nacional Bazán con el Gobierno de Libia y 
otros extremos (UB. O. C. C . » ,  Serie D-86, PE 5.620-1, de 9 de abril de 1985) . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre profesionali- 
zación de las empresas públicas y otros extremos (uB. O. C. C.» ,  Serie D-86, PE 5.625-1, 
de 9 de abril de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre si piensa el 
Gobierno renovar la mayor parte de la flota de autobuses y otros extremos 
(uB. O. C. G.N, Serle D-86, PE 5.628-1, de 9 de abril de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre cantidad de 
materiales radiactivos que emplean o generan las industrias de la provincia de Barcelo- 
na (uB. O. C. C.0, Serie D-86, PE 5.606-1, de 9 de abril de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

La documentación aneja se encuentra en la Dirección de Asistencia Técnico-Parlamenta- 
ria. 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre cantidad de 
materiales radiactivos que emplean o generan las industrias de la provincia de Gerona 
(uB. O. C. C.U, Serie D-86, PE 5.607-1, de 9 de abril de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

La documentación aneja se encuentra en la Dirección de Asistencia Técnico-Parlamenta- 
ria. 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Francisco 
Arnau Navarro, del Grupo Parlamentario Socialista de Congreso, sobre regulación de la 
prevención del riesgo de exposición profesional al plomo que afecta a los trabajadores 
de la industria azulejera (uB. O. C. G.M, Serie D-86, PE 5.583-1, de 9 de abril de 1985). . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Santiago 
Carrillo Solares, del Grupo Parlamentario Mixto, sobre cumplimiento del programa de 
orientación familiar y otros extremos (*B. O. C. G.n, Serie D-86, PE 5.591-1, de 9 de abril 
de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Arturo Escuder 
Croft, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre índice de precios al consu- 
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Núms. Páglnas 

PE 5.589-11 

PE 5.590-11 

PE 5.636. 

PE 5.542. 

PE 5.629-11 

PE 5.545-11 

PE 5.567-11 

PE 5.592-11 

PE 5.548-11 

PE 5.549-11 

PE 5.582-11 

mo, trimestral en cada provincia canaria (UB. O. C. G.*, Serie D-86, PE 5.635-1, de 9 de 
abril de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

La documentación aneja se encuentra en la Dirección de Asistencia Técnico-Parlamenta- 
ria. 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Manuel Gallent 
Nicola, del Grupo Parlamentario Mixto, sobre inflación de Jefaturas en la Caja Postal 
(UB. O. C. G.u, Serie D-86, PE 5.589-1, de 9 de abril de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Manuel Gallent 
Nicola, del Grupo Parlamentario Mixto, sobre plantillas de la Dirección General de 
Correos y Telecomunicación (.B. O. C. G.u, Serie D-86, PE 5.590-1, de 9 de abril de 1985) 

Contestación del Gobierno a la  pregunta formulada por el Diputado don Ignacio Gil 
Lázaro, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre evaluación que hace el 
Gobierno español de la conmutación de la pena de muerte impuesta al Capitán Pecina 
(uB. O. C. C.*, Serie D-86, PE 5.636-1, de 9 de abril de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Guillermo 
Kirkpatrick Mendaro, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre trato con 
Gromyco da la apertura de nuevas oficinas y agregadurias de la URSS (uB.O.C.C.u, 
Serie D-86, PE 5.542-1, de 9 de abril de 1985) . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Cuillermo 
Kirkpatrick Mendaro, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre ataques 
producidos a los pesqueros españoles en los caladeros de la zona del Sahara 
(«B. O. C. C.N, Serie D-86, PE 5.629-1, de 9 de abril de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Mollna 
Cabrera, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre inversión del Ministerio 
de Educación, durante los anos 1981, 1982, 1983 y 1984, en la provincia de Albacete 
(UB.  O. C. C . » ,  Serie D-86, PE 5.545-1, de 9 de abril de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Segura 
Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre medidas en el aeropuer- 
to de Málaga (uB. O. C. G . » ,  Serie D-86, PE 5.567-1, de 9 de abril de 1985). . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Fernando Pérez 
Royo, del Grupo Parlamentario Mixto, sobre proyecto de ley que permita la asunción de 
competencias en educación por la Comunidad Autónoma de Madrid (uB. O. C. G . » ,  Serie 
D-86, PE 5.592-1, de 9 de abril de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Goblemo a la pregunta formulada por el Diputado don Manuel Reme- 
do Omaechevama, del Grupo parlamentario Popular del Congreso, sobre obras a ejecu- 
tar dentro del PER durante el ejercicio 1985 en la provincla de Córdoba ( u B .  O. C. G . » ,  
Serie D-86, PE 5.548-1, de 9 de abril de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

La documentación aneja se encuentra en la Dirección de Asistencia Técnico-Parlamenta- 
ria. 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Angel del Rey 
Castellanos, del Grupo Parlamentarlo Popular del Congreso, sobre si tiene el Ministerio 
de Obras Públicas y Urbanismo conocimiento del perjuicio económico que va a ocasio- 
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1 1  Gi.Lipo Pai~l~iil1cliia~io Popular, al aiiipaio de lo dis -  

l a  Ca111a1a. ticiic e l  hoiioi~ dL! pi~csciliai la siguic111c pro- 
po"ic.ioii 110 de le\  i.clati\~a a la rcgulaciOi1 de la coiiipra 

pieato e11 CI ai.ticulu 193 siguicirtcs del Kcglaiiiciito de 

\ ~ ~ i t i i  de jo\-a5 usadas, para su dcbatc en Coniisibii. 

La cspoliacion dii.cciii a los ,joyeros cspanolcs ha llega- 
LIU a iilcaii/.ai. citras alarniantes tanto cn lo que se rclicrc 
ii  iiúiiiciu de joyc-rias cxpoliadas, conio al valor del gene- 
i o  iipiupiado. A e l l o  se une que una parte iniportaiitc dc 
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los llamados delitos menores (asaltos callejeros y de do- 
micilios, tirones, e tc .) t icncn corno objc t i v o ,  asi r i i is i i io ,  

las joyas. 
S i n  entrar en las causas sociales o procesales que prc- 

sumiblementc generan los niveles de inseguridad alcan- 
zados, es preciso reconocer que los atracos a las jovcrias 
y las dificultades policialcs para la rccupci.aciUii del 81;- 
nero robado están inccntivados en gran medida poi. la 
lacilidad con que  se pueden reciclar de lorma luci.aiiva 
las .jovas robadas. 

Siendo evidente que iio existe correlación cntrc el 1111- 

mero de estos del i tos y la mayor o menor prolilci.acióii 
de establccimicnios comerciales dedicados a la coinpra- 
venta de objetos usados labricados con metales pi,cciosos 
o de industrias dedicadas a la fundicióii y rccicla.jc de los 
mismos. siempre que estos cstablcciniicritos cst1;ri i'cgi- 
dos por autenticos prolcsionalcs, ha de concluirse que 
sólo a la inexistencia de una adecuada regulación del  
acceso al ejercicio de estas actividades y de un riguroso 
control de desarrollo de las mismas que exija lundanicri- 
talmente prolcsionalidad, cabe imputar la lamentable si- 
tuación que hemos descrito. 

Por todo ello, el G~I.I~(J Parlariicntario Populai. Icii.iii~il;i 
la siguiente: 

PROPOSlClON NO DE LEY 

El Congreso de los Diputados coiisidcix I I C C C ~  ";II . '  1 0  qLlC 
se regule adecuadaniente la actividad comercial c c ) i ~ c s -  

pondiente a la compra-venta de ob,jctos labricados con  
metales preciosos, así como la industria cori.csporidiciitc 
al rcciclajc y lundiciún de los mismos. poi. lo que irisla al 
Gobierno a que di. cumplimicnio a los siguientes punios: 

A )  En el plazo de seis nieses, dchcri  dictar las f l ( J 1 l i i ~ i ~  

que resulten necesarias para regular adecuadamente el 
ejercicio de las citadas actividades. 

Para dicha rcgulaciOn serán ictiidos cii cuciiia los 
siguientes criterios: 
B) 

t ." Para actividades comerciales: 

a )  Exigir previa autorización gubernativa pai-a la 

h)  Exigir conocimientos tcicnicos necesarios para \ ' i i -  

c) Establecer rigidas obligaciones rcgistralcs sobre 

d )  Prohibir su posterior venta antes de un  pla1.t~ dc- 

e )  Exigir acreditación patrimonial de sus titulares. 
1) Prohibir compra-venta ambulante. 

2." 

a)  

b) 

apertura de los csiablccimicntos. 

ioración y Eianza'suficicntc. 

las transacciones. 

terminado y suficicntc. 

Para actividad industrial de rcciclajc y luridicióii: 

Exigir previa autoriLación gubernativa para su ins- 

Establecer rígidas obligaciones registrales de sus 
talación. 

operac ioncs. 

c )  Prohibir cualquier proceso iiidusti-¡al sobre objetos 
que iio provengan de un industrial encuadrado en cual- 
quier cpigralc de Licencia Fiscal del sector de joycria. 

Madrid, 21 de niarm de 1985.-El Portavor., Miguel 
Herrero Rodnguez de Minón. 

PNL 177-1 

A la Mesa dc.1 C O I ~ ~ I - C ~ O  clc loa Diputados 

A l  anipai-o de 10 cstahlccido e11 c-1 ;ii.iicLiIo 194 del Kcb- 

glanicnto del Congreso de los Diputados, vciigo en solici- 
tar de esa Mesa la ti.aniitación ante cI Plciio de la Caiiia- 
1.a de la sipuicnic proposiciOii 110 de Icv i.claiiva a clcbaie 
gciicrai sobre ia juvciiiud. 

Kara v c ~ ,  cii la pi'csciiic Lcgislatui.a, csia Caiiiai.u Iiii 

I C l l  idu oportuii ¡dad de niosti~al' su ~lI.cocupaciOl1 p i i tNi  l a -  

cucntia un scctoi. social tal1 iniportaiitc y dccisi\.o LXJIIKJ 

es cl de la ]uicriiud. Qu¡/.a ello ha iiioti\ado la c s c a s c ~  de 
iniciativas y propuestas orientadas taiito i i  los prohlciiias 
globalcs conio sectoriales de los jóvenes c ~ p a ñ < ~ l c ~ .  

L.as consecuencias de tal ausencia de iiiiciatii,a~, clc 

toda una política que debiera iciicr en cuciita a la ju i ,c * i i -  

iucl. no wii sino la lal ia de ciulibilidad de i i i i p o i ~ ~ i i i ~ c s  
scctoi~cs de jOvcncs hacia el Gubicriio quc parece olviclai .  
que  cstc ano, que ha sido declarado "Ano Intcriiacioiial 
de la Juventud»,  pudiera constituir una buena opoi.iuiii- 
dad para producir una rcconciliacibn cntrc las iiistitucio- 
i iC5 y este amplísimo sector social al  que debiera nioti- 
vai'sc social, culiural y politicamente. 

La crisis económica y social, tambi1;ii de valorcs, que 
atravesamos en el presente. encuentra cm los jóvciica a 

i-¡ü S0bI .C  la SiIuaci<jii que. L'll lodo5 105 ¿Ji.dcliL!h, SC C I I -  
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las víctimas propiciatorias de un sistema social injusto, 
marginando sus esperanzas de futuro, provocando falsos 
espejismos que buscan, sin duda, la evitación de sus do- 
sis de respuesta social. 

Son los jóvenes quienes más sufren la actual situación 
de desempleo, los que se ven abocados a relaciones de 
trabajo precarias o pertenecientes a la economía sumcr- 
gida. Para los jóvenes que viven en zonas rurales las 
perspectivas son aún más reducidas. El paro en el cam- 
po, el difícil acceso a la propiedad de la tierra, la inexis- 
tencia de una formación profesional agraria, etc.,  empuja 
a niuchos jóvenes a abandonar el entorno en que nacie- 
ron y emigrar con la esperanza de mejorar su situación. 

La ensenanza sigue estando, pese a los esfuerzos que se 
vienen desarrollando, desligada de las necesidades que la 
realidad demanda en el presente. La crisis de la ünivcr- 
sidad se ha hecho palpable ante las últimas movilizacio- 
ncs de estudiantes en los procesos constituyentes. 

Los poderes públicos no potencian la participacih ni 
cl asociacionismo juvenil. Las ayudas a las organizacio- 
nes que trabajan e n  este sector son a toda luz insuficien- 
tes. 

Los electos disgrcgadorcs de la crisis se hacen sentir 
con especial virulencia entre los jóvenes. El paro, la falta 
de una oferta cultural y recreativa pública que no caiga 
cn el  mero consumisnio, ctc., agudir.an las tensiones y 
aumentan la desmoralización, la Irustración y la insegu- 
ridad en si mismos, en la sociedad v en el futuro. 

De todo lo anterior dcriva la necesidad de que esta 
Cámara se plantee urgentemente un tratamiento cxhaus- 
t ivo  y riguroso de la situación de la juventud española, 

Por esta razón, los Diputados comunistas lormulan la 
siguiente Proposición n o  de Ley: 

«Que por cI Pleno del Congreso de los Diputados se 
celebre un debate general sobre política de juventud. 
previa comunicación del Gobierno.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de abril de 
1985.-Fernando Pérez Royo, Diputado del Partido Co- 
munista de España, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Mixto .  

PNL 178-1 

~a ~ c s a  del Congreso de 10s Diputados. en su reunión 
del día de hoy,  ha acordado, en cumplimiento de lo dis- 
puesto en el articulo 194 del Reglamento de la Cámara, 
admitir a trámite y publicar en el BOLETiN OFICIAL DE I.AS 
CORTES GENERALES la proposición no de ley presentada 
por el Grupo Parlamentario Mixto ,  rclativa a modifica- 
ciones en-el sistema de la Seguridad Social, que deberá 
tramitarsc ante el Pleno de la Cámara. 

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmicn- 
das hasta seis horas antes del comienzo de la sesión en 
que dicha Proposición n o  de Ley haya de debatirse. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena, la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo de 
1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan María Bandrés Molet, Diputado de Euskadiko Ez- 
kerra por Guipúzcoa, portavoz habilitado del Grupo yar- 
lamentario Mixto a los efectos reglamentarios, ante la 
Mesa del Congreso de los Diputados formulo la siguiente 
proposición no de ley al amparo de lo dispuesto enilos 
artículos 193 y siguientes del Reglamento, para cuya 
mejor comprensión expongo los siguientes: 

Antecedentes 

Los problemas estructurales que afectan hoy en mes-  
tro país a la Seguridad Social, los &lativos a la gestión, 
racionalización v mejora de las prestaciones, la mejora 
de los metodos recaudatorios, ctc., indican que la Refor- 
ma de la Seguridad Social es inaplazable. N o  obstante, 
sólo un planteamiento de reforma global realizado con 
seriedad v rigor puede dar solución de los problemas 
plan teados. 

Las medidas parciales anunciadas por el Gobierno no 
entran en absoluto en los problemas de fondo, sino que 
plantean una modificación de las prestaciones cconómi- 
cus a la baja. Un problema que afecta a una materia de 
tanta trascendencia, sólo puede contemplarse a estas al- 
turas intentando articular una respuesta global a todos y 
cada uno de los problemas, incluido el diseno del modelo 
de la futura Seguridad Social. 

Pero además, cualquier modificación que afecte a la 
Seguridad Social debe ser realizada contando con la par- 
ticipación de los directamente afectados: los ciudadanos. 
La Seguridad Social, cuya financiación corre fundamen- 
talmente con cargo a las cuotas de los trabajadores y dt. 
los empresarios, a la hora de plantear su reforma, debe 
tener en cuenta necesariamente a dichas fuerzas sociales. 

En el mismo sentido, las Cortes Gc erales tampoco 

medidas que afecten al sistema de la Seguridad Social, 
máxime cuando se trata de definir su futuro. 

Por ello, preocupado por la forma en que el Gobierno 
está intentando introducir modificaciones en el sistenia 
de la Seguridad Social, el Diputado que suscribe, prcscn- 
ta la siguiente 

pueden ser marginadas del debate y ap  5 obación de las 

PROPOSICION NO DE LEY 

1 .<I El Congreso de los Diputados acuerda pronunciar- 
se en contra de la adopción de medidas parciales, consi- 
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dcrando que los problemas que alcctan a la Seguridad 
Social deben ser abordados a travtis de una Reforma de 
carácter global. 

Dicha Rclorrna úcbc ser rcalimda contando con el 
concui'so de todas las Centrales Sindicales más rcprcscn- 
iativas y de las Asociaciones empresariales. Asimismo, el 
Gobicimo dcbc excluir en cualquier caso, la vía del Dc- 
crcto e iiicluso del Decreto-Ley para la adopción de me- 
didas en csia niaicria, exigiendo su trascendencia, que la  
tixmitación se clcciuc a travtis de Provccto Ley. 

El Congreso de los Dipuiados insta al Gobicimo a 
que cii  e l  p l a m  de tres nieses prcscnic ante el niisnio u n  
Pi.o\cciu de Ley de Rclorrna de la Seguridad Social, prc- 
via consulta iicgociacióri con las Centrales Sindicales 
i.cpi-csciitati\as y las Asociaciones cmpi.csti-ialcs. 

2:. 

3:, 

Saii Scbasiiáii, 22  de abril de 1985.-Juan María Ban- 
drés Molet. 

PNL 179-1 

Pulacio del Coiigi"s0 de los DipLilados, I - I  1Ic 111;1\0 dc 
IYH.5.-P. D.. El Scci.ciiii.io Gciici'al del Coiigi.cso de, lus  

Dipuiados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

ticnc en la marginación social de la juventud (drogas, 
dclincucncia juvenil, dcsarraigo familiar); el límite esta- 
blecido por el  Estatuto de los Trabajadores para cl inicio 
de la actividad laboral, quc fucrza en muchos casos a un 
ocio lorzoso entre los catorce y diccistiis anos, y el  retraso 
que sulrcn la Reforma de las Ensenannas Medias y la 
extensión de la obligatoricdad dc la enseñanza hasta los 
diccistiis años, anunciadas por el Gobierno, aconsejan 
que sin dilación se regule por Lcv quc la cscolarización 
será obligatoria y gratuita hasta la edad de diccistiis 
anos. 

Por. ello. el Grupo Parlamentario Popular propone la 
siguiente 

PROPOSiCiON NO DE LEY 

El Gobicimo i.cn1iiii.á al Congreso de los D~PUIUU(J \ .  en 
el  p lam iio supcriui. a dos nieses, uii Provccio dc Le\  cii 

el que se dciciminc que: 

Madiid. 2 5  de abril dc 1985.-EI Poriavoz Adjunto, 
Modesto Fraile PouJade. 
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PNL 180-1 

La Mesa del Congreso de los Diputados, en su reunión 
del día de hoy, ha acordado, en cumplimiento de lo dis- 
puesto en el artículo 194 del Reglamento de la Cámara, 
admitir a trámite y remitir a la Comisión de Agricultura, 
Ganadería y Pesca la proposición no de Ley presentada 
por el Grupo Parlamentario Popular del Congreso, relati- 
va a regulación urgente en materia de recursos geneticos 
de interés agrario y pesquero, así como publicarla en cl 
BOLET~N OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES. 

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmien- 
das hasta seis horas antes del comienzo de la sesión en 
que dicha proposición no de ley haya de debatirse. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo de 
1985.-P. D., El Secretario General del Congreso dc los 
Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dis- 
puesto en los artículos 193 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de prcscritar la siguiente 
Proposición no de Ley, relativa a la Regulación urgcntc 
en materia de recursos genéticos de interes agrario y pcs- 
quero, para su debate en Pleno. 

Proposición no de Ley sobre Regulación urgente en mate- 
ria de recursos genéticos de interés agrario v pesquero 

El panorama mundial dc la producción agraria y pcs- 
quera en sus aplicaciones tanto en la alimentación como 
en la industria, está cambiando de una manera tan rápi- 
da  que se hace imprescindible acomodar sus interrelacio- 
nes equilibradas tanto a las necesidades de consumo co- 
mo a las de cantidad y calidad de dichas producciones. 

Asimismo, las vías de comercio internacional hacia un 
consumo de masas presta una nueva característica a las 
necesidades de preparación, controles de calidad, trans- 
porte y consumo, sin olvidar que por este mismo camino 
es más fácil la penetración de enfermedades localizadas 
hasta ahora en regiones apartadas sin posibilidades de 
expansión, como, asimismo, la incorporación de nuevos 
hábitos en la utilización de materias primas y en el con- 
sumo de alimentos. 

Al mismo tiempo, y por otra parte, se reconocen en la 
actualidad las posibilidades de información y documen- 
tación a través de redes de comunicación, que cada día 
están más perfeccionadas y más cerca del usuario. 

Si tenemos en cuenta, además, la riqueza de especies y 
variedades tanto animales como vegetales, con sus recur- 
sos genéticos objeto de esta proposición, que expresan 

una riqueza biológica evidente, muy importante hacia el 
futuro, especialmente ante nuevas situaciones de produc- 
ción, defensa contra enfermedades, aporte de nuevos ma- 
teriales para la industria, selección y cruzamientos diver- 
sos, hemos de concluir que su extinción plantea serios 
problemas de estudio, rescate, conservación y utilización 
al futuro. 

Si nos atenemos al estricto campo de la investigación 
en esta materia, ya se ha dicho que ((para hacer frente a 
estos retos es imprescindible disponer de una planifica- 
ción adecuada que marque claramente los objetivos, es- 
tablezca prioridades y defina los mecanismos para lograr 
una eficaz coordinación de actividades en cl plano nacio- 
nal e internacional y una correcta asignación de los re- 
cursos disponibles». Pero seria miope mantener esta pos- 
tura, que no levanta el vuelo de las parcelas concretas de 
investigación y no tiene en cuenta la visión global del 
problema: cómo regular en esta materia a nivel de com- 
petencias frente a la normalizacibn, a la catalogación 
conjunta, a la implantación de instalaciones mínimas, 
con garantía de permanencia y de financiación y oferta 
conjunta a nivel nacional e internacional. 

Como podrá demostrarse, las competencias del Estado 
Central y las correspondientes de las Comunidades Autó- 
nomas en este aspecto de los recursos geneticos (especies 
vegetales y razas ganaderas. especies de intertis pesquero 
o industrial, ctcctera), deben converger y potenciarse en 
lugar de disociarse. El mutuo conocimiento de los pro- 
blemas, la común responsabilidad ante la salvaguarda a 
nivel nacional con vistas a una cooperación internacional 
(normalización de estudios de producción, de medidas, 
de metodos analíticos y de control, entre otros) requiere 
una urgente elaboración de normas que supere el mero 
estudio aislado; la confrontación a niveles locales; la au-  
sencia de identificación o catalogación a nivel nacional y 
exija la creación de una Red de Bancos de Datos que 
permita una inmediata comunicación en esta etapa de 
establecimiento del sistema, y una inmediata incorpora- 
ción de modernos metodos de nomenclatura, definiciones 
y características homologables entre materias afincs, de 
acuerdo con las directivas internacionales a las que de 
una u otra forma habrá de incorporarse o adherirse. 

Efectivamente, la oportunidad de perfilar una mctodo- 
logía con un sistema de normas único e n  la catalogación; 
la potenciación de los actuales objetivos de conservación 
de los recursos genéticos -que en algunos aspectos sería 
más bien una puesta en marcha- junto a la coordina- 
ción de organismos oficiales y no  oficiales de investiga- 
ción y la cooperación con otros países europeos, y ,  por 
último, el peligro de no  alcanzar en esta fase inicial las 
condiciones homologables tanto en los organismos de la 
Administración Central como en las Comunidades Autó- 
nomas reclama la elaboración de una normativa global 
urgente, de  amplia cobertura (todos los materiales de 
interés agrario y pesquero, incluyendo las derivaciones 
de la agrotécnica -industria farmacéutica, de nuevos 
materiales, aplicaciones de la biotecnología, etcétera-) 
que permiten conservar o incorporar no sólo el patrimo- 
nio genético a través de cruzamientos y sistemas de se- 
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lección, sino crear nuevas estructuras coi1 los niodcimos 
mi-todos de ingeniería genktica, que hiilwá que definir, 
identificar y catalogar conjuntamente. 

Por tan to, se hace necesario: 

- Diferenciar y supcrai. la óptica y el nivc.1 cle la i i i -  

vestigación en si misma, mediante claboracioii de iioi'- 

mas que definan. identifiquen y regulen urgenteniente 
estas aplicaciones, a la vez que coordinen los obiciiws 
tanto a nivel nacional como internacional. 
- Establecer una exigencia detallada y precisa de cs- 

tudio, rescate y conservación de aquellas especies (cii 1.a- 
zas y variedades) que se encuentren en vias de cstincióii 
o pudieran suponer un intcres en  el luturo. 
- Plantear una nictodologia nioderna y cl icar que 

permita una catalogación correcta y permanente, \ ~ ~ s ; i -  

t i 1  y extrapolablc a todos los niveles de acción cii l a s  

Comunidades Autónom.üs y en los Organismos de la Ad- 
ministración Central, aprovechar el impulso de las IILIC'- 

vas tccnologias de investigación biológica \ ,  asiniisiiiu. 
las informáticas de registro y soportes de acceso dir-ccio 
para el establecimiento de una serie de Bancos dc Datos 
completos, flexibles, actualizablcs y de lácil acceso, iii- 
cluso a nivel internacional. 
- Considerar las posibilidades que cii niultiplcs \.ci.= 

tientes nos puede presentar la incorporacii>n de Espana 
en el Mcrc- do Común Europeo tanto en  el  peligro de uiia 
búsqueda inmediata de aceptación de cspccics de piu- 
ducción uniforme y homogenca, con la iiiultiplicacioii de 
especies cosmopolitas en pcrjl\icio de las adaptadas \ ' ,  

por otra parte, el peligro de expansión de ciifcrnicdadcs o 
plagas desconocidas hasta ahora en  nuestro país. o el  
fracaso de especies importadas. sin adaptación posible al 
ambiente español, s in  preservar las luentcs de resistencia 
de las indígenas o el dcsplaLaniicnto o anulacióii de las 
auióctonas. 
- Destacar la importancia que puede en el luturu re- 

portar el apojo  de los Fondos de Desarrollo Rcgiorial cii 

asuntos de intcres para determinadas estructuras agra- 
rias y pesqueras, en relación con estos piublcmas. 

4 

Por todo ello, el Grupo Parlam'cntario Popular ticric e l  
honor de presentar la siguiente proposición n o  de ley: 

El Congreso de los Diputados insta al Cobicimo cun el 
fin de que se elabore urgentemente una normativa que 
permi t a : 

1 .  ,Crear a nivel nacional, con la colaboración dc las 
comunidades Autónomas interesadas en ello. un sistema 
de identificación y catalogación de especies y recursos 
genéticos de intcres agrario y pesqucro, n o  establecido 
hasta ahora. 

2. Completar una serie de Bancos de Datos de recur- 
sos genéticos, en permanente actualización. que suponga 
una infraestructura completa, asequible y versátil, hasta 
ahora incompleto, poco conocido y no homologablc. 

3. Implantar las instalaciones adecuadas a estos f i -  
nes, que apoyadas con las medidas financieras, permitan 

garantizar la permanencia de un niiiiimo de poblacioiics 
o recursos biológicos que no supongan p d i d a  de la di- 
versidad genetiea cii cada caso. 

Establcccr iiiiü olcrta pcrniaiicntc de inloriiiacióii 
y iiiatcrialcs biológicos que permitan, ü nivel iiacioiial c 
intcrriacional, una gai.aiitia clica/. Ircntc a iiucvas ncccsi- 
dadcs o siluacioiics al 1utui.o cii  esta iiiatcria. iriiposiblc 
de clcctuai' cii las circunstaiicias prcsciitcs. 

4. 

Madrid, 25 de abril de 1985.-EI PortavuL, Miguel He- 
rrero Rodríguez de Mfñon. 

PNL 181-1 

La Mcsa del Coiigi.cso de loa Diputados, c i i  sii i-cuiiioii 
del dia de tia\., hii a ~ o i d a d o ,  e11 C u i i i p l i i i i i c s i i t o  clc lo dis- 
puesto e11 el  articulo IYJ del Kcglaiiiciito clc la Caiiiaia, 
adniiiir a ti.iniitc y i.ciiiitii. ;I la Coiiiisióii de Ediicncioii y 

Parlanicniaiio de la Miiior-ia Catalana. i.clati\,a ;I iiiodili- 
caciGri de la Oidcii de 29 de iiiarm de 198.5, por 1;1 que se 

dictan iioimias para pi-ovcci. las p l a ~ a s  asigiiiidas poi. cI 
sisiciiia de ingreso directo ciitrc gi.aduados p i ~ ~ ~ * d c i i i ~ - s  
de la undccinia piuiiocioii del  Plaii Espci.iiiiciiial de 

Cultui~a la pi~oposicii>ii no de ley pi~csciiiadn por Le1 <;i.upo 

197 1 , as¡ coiiio publiCüi.lii L'II C I  BOl.l: I Ih Ot'iC LaJ. I ) I :  J.AS 

C'OH I1:S ~ l ~ h l ~ R A i . l ~ . S .  
Los: C  pos Par1 a iiicii i ;i i .  ¡os pod LI I I p i  c'sc'i i t;i I '  c-11 I ii ic i i  - 

das hasta seis horas antes del coniicii/o dc la  scsioii L-II 

que dicha Pi.oposición no dc Le\. Iia\.a clc clchuiii.sc. 
En ejecución de dicho acuerdo, se oidciia la publica- 

ción de conlorniidad coi1 el artic~ilo Y7 del Kcglaiiiciito 
de la Cii11ara. 

Palacio del c'cingrcao de los Dipuiudoa, 14 de I i l ; I \ < >  clc 
I Y85.-P. D., El Scci'ciai'io Gciici.al del c'o~igi.cso clc los  

Diputados. Luis María Carorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de 10.4 Diputados 

Miqücl Roca i Jüiiyciit, en calidad de k!~t i l \ ' (JL  del 
Grupo Parlamentario de la Miiioi-ia Catülaiia. L I C  acucido 
con lo previsto en los ai.ticulos 193 y siguiciitcs del  Kc- 
glamcnto del Congreso de los Diputados, prcsciita para 
su discusión en el Pleno del niismo. una Proposicii>n no 
de Ley a los ckctos de modilicai. la Orden dc 29 de nial'- 
zo de 1985, por la que se dictan normas para provcci' las 
plazas asignadas por el sistema de ingreso dii.ccio entre 
graduados procedentes de la undccinia proiiiocioii del 
Plan Experimental de IY71. 

PROPOSICION NO DE LEY 

Exposición de Motivos 

El ~~Bolc t in  Ol'icial del Estado,, del día 3 de los coriicii- 
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M L ~ c I i ~ c I ,  8 c l c  I I I ~ I \ O  cIc I Y 8 5 .  LI I ' C I I I . I \ ( J / ,  Miguel He 
rrero Rodriguez de Minon. 

1 90- 
Miidi.id. Y de. I l l r l \ O  de I Y X S  k.1 P O l i d \ U / ,  Miguel He- 

rrero Rodnguez de Mlnón. 
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alcanzando niveles ni mucho iiiciios s,itislrictorios c i i i -  

cluso, en algunos casos, de c x ~ i ~ c i i i a  gi.avcdac1. Coiici.ctu- 
nicntc en la región de Murcia, las propias autoridades 
autonómicas han  calilicado la situaciOii del I N S A L U D  de 
verdaderamente catitica. 

Ante estas dcnunciab. loriiitiladlis poi- iliisti es pi.olcsio- 
iialcs, l a  adniiriistracióri del I N S A L U ü  Iia a d o p t ~ i d ~ ~  iiic- 

los problemas denunciados, y por otro, c.xpcdieiitai, a a l -  
guna de las pciwiias a u t o i x  de la dciitincia. 

Teniendo cii cuenta que cl bicii público de la salud Iia 
de ser objeto de extremada diligencia por parte de lo5 
poderes públicos, se lorrnula la siguiciitc 

didas ~ o l i ~ I U d ~ ~ ~ o i ' ~ i l S :  1>01 L l l l  lado, ( i ' i l (¿ l i '  C/C ~Olu~¡CJiiLli' 

Madrid, Z Y  de iihiil CIC I Y8.5-1:I Ikrtii\~o~., Miguel He- 
1 rrero Rodriguez de Minón. 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ORAL 

PO 159-1 

A l a  Mesa del Corigreso de 10s Dipuiudo.4 

Juan Manuel Fabta Vallbs, Diptitado por Tai-ri ig~~i ia .  
perteneciente al Grupo Pai-lanicritario Populai-, al  ariipa- 
ro de lo dispuesto en el art ículo 189 del Keplairiciito de lu 
Cámara. ticnc el honor  de presentar la siguierite prcguri- 
ta al Gobierno, de la que solicita i.cspucsta oral en CCJmi- 
sión de Economía, Comercio v Hacienda. 

¿Cómo evalúa e l  Gobierno la cvolucióii de la l i c i tac iór i  
pública y contrataciones de obras eii el priiiici. ti¡nicstrc 
de 1985? 

Madrid, 23 de abril de 1985.-Juan Manuel Fabra Va- 
Ilés. 

PO 160-1 

Madrid, 23 de abril de 19x5. -Juan Manuel Fabra Va- 
Ilés. 
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PO 161-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por el Diputado don Javier González- 
Estéfani Aguilera, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a monto aproximado de la reducción 
de recaudación derivada de la disminución anunciada de 
tipos del Impuesto sobre la Renta, y para la que se solici- 
ta respuesta oral en el seno de la Comisión correspon- 
diente. 

Con esta misma fecha sc' envía a la Comisión de Ecorio- 
mía, Comercio y Hacienda, competente para conocer de 
esta materia. 

En ejecución de dicho acucido, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el articulo Y7 del Reglamento 
dc la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo de 
1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados. Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Javier González-Estt3ani Aguilera. Diputado por Ma- 
drid, pertenccicnte al Grupo Parlamentario Populai., al 
amparo de lo dispuesto en el articulo 189 del Reglamcn- 
to de la Cámara, tiene el honor de preseniar la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que soliciia respuesta oral e n  
Comisión de  Economia. Comercio y Hacienda. 

iCuál es el monto aproxiniado de la rcduccióri de re- 
caudación derivada de la disminución anunciada de i i -  
pos del Impuesto sobre la Renta? 

Madrid, 23 de abril de 1 985.-Javier Conzález-Estéfa- 
ni Aguilera. 

PO 162-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por el Diputado don Arturo Escudcr 
Croft, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, rc- 
lativa a forma en que evalúa el Gobierno la evolución del 
índice de precios de consumo en el primer irimcstrc de 
este año, y para la que se solicita respuesta oral en el 
seno de  la Comisión correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Econo- 
mía, Comercio y Hacienda, competente para conocer de 
esta materia. 

En ejecución de  dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo de 
1985.-P. D.. El Secretario General del Congreso de los 
Diputados. Luts Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft. Diputado por Santa Cruz de Tc- 
nerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto cii el articulo 189 del Rcglamcn- 
to de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que solicita respuesta oral en 
Comisión de Economia, Comercio y Hacienda. 

i c ó m o  evalúa el Gobierno la evolución del indicc de 
precios de consumo en el primer irimcsti.c de este año? 

Madrid, 23 de abril dc IY85.-Arturo Escuder Croft. 

PO 163-1 

La Mesa de la Crimaix, cii ~ L I  i.cuiiióii clcl clia de h o y ,  ha 
acordado publicar la pi.cg!uiiia que a coiiiiiiuacióii se iri- 

seria,  formulada por el Diputado doii Ai.iu1.o Escudei. 
Crol't, del Grupo Pai.lanicntaiio Popular dcl Congreso, I'C- 

lativa a si n o  piensa el Gobierno que la posible i.cduccióii 
de futuras pensiones puede ncuiralixar y anclai- los clCc- 
tos de aumento de consumo pretendidos por \.¡a liscal, \ '  
para la quc se solicita iwpuesia oral en el seno de la 
Comisión correspondiente. 

Con csta misma tccha se crivia a la Comisión dc EcoliCJ- 
mia. Comercio y Hacienda. cornpcicntc para conocer de 
csta materia. 

En c,jccución de dicho acucido, se oidcna su publica- 
ción de conformidad con el ai.ticulo Y 7  del Rcgluriiciiio 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Dipuiados. 14 de i i ia\o de 
1985.-P. D. ,  El Sccrciario Gciicial del Coiigrcso de los 
Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Dipuiados 

Arturo Escudcr Croli, Diputado poi. Santa Cru/. de Tc- 
nerilc perteneciente al Giupo Parlariicntayio Popular. al 
amparo de lo dispuesto en el articulo I X Y  Jdcl Rcglamcn- 
io dc la Cámara. iicnc el honor de presentar la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que solicita r-cspucsta oral cii 
Comisión de Economi;, Comercio y Hacienda. 

(No piensa el Gobierno que la posible rcduccióri de 
ruturas pqnsioncs puede neutralizar y anclar los clcctos 

de aumento de consumo pretendidos por via fiscal? 

Madrid. 23 de abril de IY85.-Arturo Escuder Croft. 
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PO 164-1 

La Mesa de la Cámara ,  en su reunión del día de hoy,  ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
ser ta ,  formulada por el Diputado don Luis Ramallo Gar- 
cía,  del Grupo Parlamciitaiio Popular del Congreso, rela- 
tiva a si es propósito del Gobierno incrementar  la cuan-  
tia y niodil'icar el rcgirncii actualmente vigente respecto 
de los crcditos a la construcción, y para la que se solicita 
respuesta oral cii el seno de la Comisión correspondiente. 

Con esta misma lccha se envía ;i la Comisión de Ecoiio- 
mía. Comercio ,y Hacicrida, competente para conocer de 
esta niatcria. 

En e.jccucióii de dicho acucido, se ordena su publica- 
ción de confuimidad con cI a i ~ i c u l o  97 del Rcglanicnto 
de la Cáinara. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

; Es pi.opósito dcl Gobicriio iIlcI~cII1cII1¿11. la ciiantia \ '  

niodilicai. el i.C:piiiicii actualiiiciitc \ ipciitc i'c"?ipec~to de los 
c ii!d i t o s  ;i la co l  1st I'LICC ion ? 

Madricl. 23 de at> i . i l  LIC 1 YXi.-Luis Ramallo Garcia. 

PO 165-1 

L a  Mesa de la Ciiiiiuix, cii su i.curiiori del dia de Iio!., tiii 

acordado publical. la prcguiiia que ;I contiriuaciciii SL' i i i -  

scrta,  loimiuladn por el Diputado don Luis Ramallo Gai.- 

t i v a  21 si iio picnaa el Gobici.iio que ,  para aciivai-  lii CUIIS- 

tiuccióii. seria prioritaiio el pago poi. parte del Gobierno 
de las nunicros;is d c ~ i d a s  que tiene pendientes con las 
cniprcsas constructoras pi.i\.adas, y para la q ~ i e  3~' solici- 
ta respuesta oral cn cl sciio de la CoriiisiOii correspon- 
d icn te . 

Con esta iiiisiiia lccha se cii\,ia a la Coriiisioii de Ecoiio- 
niía, Conicrcio y Hacienda. coiiipctcntc paix cuiocci' de 
esta IIialci'ia. 

En e.jecución de dicho acuci-do. se oidciiu su publica- 
ción de conforniidad coii el ui-ticulo 97 del Rcglamciito 
de la Cámara .  

cin, del Grupo Parlamciitni~io Populai- del Collgl.cso, rela- 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo de 
1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de  los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de 10s Diputados 

Luis Ramallo García, Diputado por Badajo?., pcrtcnc- 
cicntc al Grupo Parlamentario Popular, al a m p a r o  dc lo 
dispuesto en el artículo 189 del Reglamento de la Cáma- 
ra, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que solicita respuesta oral en Comisión 
de Economíh, Comercio y Hacienda. 

¿ N o  piensa el Gobierno que, para activar la construc- 
cibn, sería prioritario el pago por parte del Gobierno de 
las numerosas deudas que tiene pendientes con las cm- 
presas constructoras privadas? 

Madrid. 2 3  de abril de 1985.-Luis Ramallo García. 

PO 166-1 

La Mesa de la Cániara, en su reunión del día de hoy, ha 
: i c ~ ~ I a d o  publicar la pregunta que a continuación se in- 
sci'ta. lormuladn por cl Diputado don Manuel Renedo 
Oniacctie\.arri;i, d e l  Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, rc la t i \ ,n  a si piensa el Gobierno mantener  in- 
tacto el sistema arrcndaticio \ igcntc  respecto de los 
ai.i.cndaniicntos y a  existentes, y para la que se solicita 
respuesta oral en el  seno de la Comisión correspondiente. 

Coii esta misma lccha se cn\,ia a la Comisión de Econo- 
iiiia, Conicixio \. Hacienda, competente para  conocer de  
esta rriatcria. 

En ejecución dc dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conforniidad con cl articulo Y7 del Reglamento 
c l c  la Cániara .  

Palacio del  Congreso de los Diputados, 14 de niayo de 
1985.-P. D., El Scci.etario General del Congreso de los 
Diputados. Luis María Cazorla Prieto. 

A la M c ~ a  del Congreso de los Diputados 

Manuel Rciicdo Omacchevarria, Diputado por Córdo- 
ba, pci.teiicciciitc al Grupo Pai-lanicntario Popular, al 
a m p a r o  de lo dispuesto en el  articulo 189 del Rcglamcn- 
to de la Cániara ,  tiene el honor de presentar la siguiente 
pregunta al Gobiwiio, de la que solicita respuesta oral un 
Comisión de Econoiiiia, Comercio v Hacienda. 

;Piensa el Gobierno mantener  intacto el sistema arrcn-  
ciaticio i igeii tc respecto de los arrendamientos  ya exis- 
tentes? 
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Madrid, 23 de abril de 1985.-Manuel Renedo Ornae- 
chevarría. 

PO 167-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del dia de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por el Diputado don Manuel Rcncdo 
Omaechevarría, del Grupo Parlamentrio Popular dcl 
Congreso, relativa a capitulos concretos del Presupuesto 
de Gastos que piensa reducir cl Gobierno para evitar que 
el aumento de consumo previsto en las nuevas medidas 
anunciadas no conduzcan a un iricrenicnto correlativo de 
la iníiación, y para la que se solicita respuesta oral en el 
seno de la Comisión corrcspondientc. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Econo- 
mia,  Comercio y Hacienda, conipctcntc para conocer de 
esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el articulo Y 7  del Rcglanieiito 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados. 14 de mayo de 
1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados. Luis M a n a  Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Maniiel Renedo Omacchevarria, Diputado por Córdo- 
ba,  perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
aniparo de lo dispuesto en el articulo 189 del Rcglamen- 
to de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que solicita respuesta oral en 
Comisión de Economia, Comercio y Hacienda. 

;Que capítulos concretos del Presupuesto de Gastos 
piensa reducir el Gobierno para evitar que el aumento de 
consumo previsto e n  las nuevas medidas anunciadas n o  
conduzcan a un incremento correletivo de la inflación? 

Madrid, 23 de abril de 1985.-Manuel Renedo Omae- 
chevarría. 

PO 168-1 

La Mesa de  la Cámara, en su reunión del dia de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por el Diputado don Manuel Renedo 
Omaechevarría, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a explicación que puede dar  el Gobier- 

no para el descenso del consumo producido durante el 
último año a pesar de las previsiones contrarias al res- 
pecto, y para la que se solicita respuesta oral en  el seno 
de la Comisión correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Econo- 
mía, Comercio y Hacienda, competente para conocer de 
esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el articulo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo de 
1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados. Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mcsa del Congreso de los Diputados 

Manuel Rcncdo Oniacchevai.ria, Diputado por Córdo- 
ba,  perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al 
aniparo de lo dispuesto en cl articulo 189 del Rcglanicn- 
to de la Cámara. tiene el honor de presentar la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que solicita respuesta oral en 
Comisión de Ecoiioniia, Comercio y Hacienda. 

iQuc' explicación puede dar el Gobierno para el des- 
censo del consumo producido durante el ultinio ano a 
pesar de las prcuisioncs contrarias al respecto? 

Madrid, 23 de abril de 1985.-Manuel Renedo Omae- 
chevam'a. 

PO 169-1 

La Mcsa de la Cámara, en su reunión del dia de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por el Diputado don Juan Molina Ca- 
brera, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a forma en que evalúa el Gobierno la evolución 
del comercio exterior de nuestro pais en el primer tri- 
mestre de 1985, v para la que se solicita respuesta oral en 
el seno de la Comisión correspondiente. 

Con esta misma fecha se cnvia a la Comisión de Econo- 
mia, Comercio v Hacienda. competente para conocer dc 
esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el articulo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo de 
1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 
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A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Molina Cabrera, Diputado por Albacctc, pcrtcnc- 
cicntc al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 189 del Reglamento de la Cáma- 
ra, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que solicita respuesta oral en Comisión 
de Economía, Comercio v Hacienda. 

¿Cómo evalúa el Gobierno la evolución del comercio 
cxtci'ior de nuestro país en el primer trimestre de 1985? 

Madrid, 23  dc abril de 1985.-Juan Molina Cabrera. 

PO 170-1 

La Mesa de la Cdniara, en su reunión del día de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta quc a continuación se in -  
serta, lormulada por el Diputado don Joaquin Fayos 
Díai., del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, rc- 
lativa a lorma en que se evalúa el Gobierno la evolución 
de la conllictividad laboral en el primer trinicstrc de este 
ano, y para la que se solicita respuesta oral en el seno de 
la Comisión correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Econo- 
mía, Comercio y Hacienda, competente para conocer de 
esta materia. 

En eJecución de dicho acuerdo, se ordena s u  publica- 
ción de conlormidad con el articulo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo de 
1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso dc los Diputados 

Joaquín Fayos Díaz, Diputado por Córdoba, pcrtenc- 
cicntc a l  Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en  el artículo 189 del Reglamento de la Cáma- 
ra. tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que solicita respuesta oral en Comisión 
de Economía, Comercio v Hacicnda. 

iCómo evalúa el Gobierno la evolución de la conflicti- 
vidad laboral en el primer trimestre de cstc ano? 

Madrid, 23 de abril de 1985.-Joaquín Fayos Díaz. 

PO 171-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del dia de hoy. ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 

serta, formulada por el Diputado don Joaquín Fayos 
Diaz, dcl Grupo Parlamentario Popular del Congreso, re- 
lativa a forma en que evalúa el Gobierno la evolución de 
la tasa de dcscmplco en cl primer trimestre de 1985, y 
para la que se solicita respuesta oral en el seno de la 
Comisiotí correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Econo- 
mía, Comercio y Hacienda, competente para conocer de 
esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo de 
1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Joaquín Fasos Díaz, Diputado por Córdoba, pertcne- 
cicntc al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 189 del Reglamento dc la Cáma- 
ra,  tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que solicita respuesta oral en Comisión 
de Economía, Comercio y Hacienda. 

;Cómo evalúa el  Gobierno la evolución de la tasa de 
dcscmplco en el primer trimcstrc de 1985? 

Madrid, 23 dc abril de 1985.-Joaquín Fayos Díaz. 

PO 172-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy ,  ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por el Diputado don Fernando Pkrez 
Royo, del Grupo Parlamentario Mixto, relativa a reforma 
de los Cuerpos de Seguridad y reivindicaciones de la Po- 
licía Nacional, y para la que se solicita respuesta oral en 
el seno de la Comisión correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Cornisibn de Justi- 
cia e Interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el articulo 97 del Reglamento 
de la Camara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo de 
1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en L'I artículo 189 del Re- 
glamento del Congreso de los Diputados, vengo a solici- 
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tar de esa Mesa la tramitación de la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno sobre reforma de los Cuerpos de 
Seguridad y reivindicaciones de la Policía Nacional, para 
la que deseo respuesta oral en la correspondiente Conii- 
sión de la Cámara. 

En los últimos dias numerosos policías nacionales y el 
Sindicato Unificado de Policía haii nianifcstado Icgal- 
mente sus reivindicaciones ligadas a la pendiente rclor- 
nia de los Cuerpos de Seguridad, rcclanicndo en particu- 
lar la no  aplicación del Código de Justicia Militai.. 

El Diputado firniantc pregunta al Gobierno: 

¿Cuales son los criterios del Gobierno acci'ca de los 
problemas planteados? 

dos problemas por vía de las medidas de rcloriiia \ poi- e l  
diálogo con las organiucioncs sindicales? 

;Por qui. el Gobierno no remite al Congreso de los Di- 
putados el Proyecto de Ley previsto e n  el articulo 104.2 
de la Constitución. 

;Está dispuesto cl Gobiciiio a ic~ol \cI  los iiiL-iic.ioria- 

Palacio del Congreso de los Diputados. 8 de nia>o de 
1985.-El Diputado del Partido Coniunisia de España \ 

PortavoL del Grupo Parlamentario Mis to ,  Fernando Pé- 
rez Royo. 

PO 173-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy,  ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in -  
serta, formulada por el Diputado don Fernando Pi.rcx 
Royo, del Grupo Parlamentario Mixto, relativa a posibles 
torturas a don Juan Josk Rafael Gómez en Parla (Ma- 
drid), y para la que se solicita respuesta oral en  el seno 
de la Comisión correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Justi- 
cia e Interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el articulo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de  los Diputados, 14 de mayo de 
1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

A l  amparo de lo establecido en el articulo 189 del Re- 
glamento del Congreso de  los Diputados, vengo en solici- 
tar de esa Mesa la tramitación de la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno sobre posibles torturas a don Juan 
José Rafael Górnez en Parla (Madrid), para la que deseo 

respucsta oral cn la coi~i.cspoiidiciitc coiiiisióii clc csia 
Cámara. 

- ;Por quc motivo y cn qui. coiidicioncs I'uc dctciiido 
don Juan Josi. Rafael GómcL en  la Comisnria de Paila 
(Madrid? 
- ;Se Ic advirtió de s u  dc iwho a n o  dcclaiar:J 
- ;Pudo comunicar a sus laniiliarcs su dctcncion? 
- (Fue asistido por Letrado tal como señala Y obliga 

la Ley? 
- ;Las lesiones que pi.csciiia cii la actualidad soii i'c- 

sultado dc la práctica de malos tratos por los luricioiin- 
rios policiales? 
- (Qui. tipo de investigación y qui. resultado se ha 

obtenido si se ha hecha i.sta, por e l  Ministerio para cscla- 
recer y exigir las pertinentes rcsponsahilidadcs? 

Palacio del Congrcso de los Diputados, 8 de mayo de 
1985.-Fernando Pérez Royo, Diputado del Partido Co- 
munista de España, Portavox del Grupo Parlaniciitario 
Mixto. 

PO 153-1-1 

La Mesa dc la Cámara, en su reunión dcl día de hoy y a 
la vista de la petición del Diputado don Grcgorio Lópcz 
Raimundo, ha acordado que la pregunta con respuesta 
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oral en la Comisión de Dclbnsa. sobre existencia de ar- 
mas iiuclcarcs en Gibraltar, formulada por dicho Diputa- 
do, pase a traiiiiiarsc como pregunta con iupucsta por 
escrito. 

En c,jccucióii de diclio ucucido, se oidcna su publica- 

ciGn dc conformidad con lo dispuesto en el artículo 97 
del Reglamento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo de 
1985.-P. D., El Secretario General del Congreso dc los 
Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 

PREGUNTAS 

PE 5.801-1 

a) En pi.iiiici. lugai- la discoiil0imiidad cspi.csada por 
el colcciivo alcciado n o  se debe a uiia discivpaiicia con el 
fondo de la filosol'ia dcl acccso diiwto. N o  es el problema 

que se plantea e n  la Orden. DC la conveniencia o no del 
acceso directo, y no de su exclusivo recorte, se hablaría 
en una discusión sobre la carrera docente del maestro. 
Adcni ls ,  y ello iiitciwa rccalcai-lo, la oposición de este 
colcciivo ha ido sicniprc por la \,¡a de cuestiona! L > I  «co- 
rno» y no el «si o no]) .  

El rccoi.tc del íicccso dii-ccto alcanra su plc,iio sc'ri- 
tido en cl conjuiito de noimias que han saliciiclo ;I la 
Iur del ( ( B .  O .  E.) ) ,  e n  los piinicius dias de cst:i pi.ini;i\.cicl 

J. que conliguran ~ i n a  olci-ta de ciiiplco púb l i co  en el 
caiiipo educativo en liiica con la postcrgac,i¿m de la edu- 
cación en los prcsupuchtos y, en cspccial .  (:ii lo que a la 
politica de iii\w.siuncs se rclicrc. Esta es la justificación 
que sc ciicuciiti'a cii el loiido de la medida: la escasez de 
plaras que podian salir a oposición tia sido la causaiitc 
del ll'as\'ase dc c;stas desde el acccso dii.cc1o a la oposi- 
ción \ ello Iia quedado cspliciiu el1 los rcpi~oct'cs qLlc l a s  

;ILIlol.id;ILIL-4 cdLIc;lli\ a s  tiaii ticcliu ~li i lc  quiciics pioicstn- 
h i i  de la i~cduccióii del acccso, culpando a los siiidicaios 

b) 

clc iicr los causantes úliinios de la incdida al obligar al 

S C I I ' ~ ,  cii clciiiiiiciiio del tui'iiu libre. Los dilcicnics ~ u r -  
nos conipitci i  ciiti'c s i  por uii iiunicro csiguo de \'acantcs. 

A iiucstiu ciiiciidc*i.. los i q r o c h c s  \,ci.tidos contra 

ciadoix quc iinclic rcpiucharia al Ministciio de Educu- 
c i h  \ '  Ciencia \ '  que, es deseable, cstu\,icra p iuc i i tc  en el 
cuiiipliiiiiciito prósiiiio de l as  iqxmsabilicladcs que cs- 

-1.Z.a) \. la Disposición Adicional Decimoquinta. Es dcn- 
iro de la cai~ci ' í i  docciiic, la loimación inicial, su acceso 
v dcsai~ollo eii doiidc dcbcria niodificarsc, a nuestro jui- 
cio. el uctiial sistciiia del acccso directo. Pero entonces 
i a l  suprcsióii no tcndiki el  aspecto de mero rccortc. 

El iiiciu i'ccoi.tc que supone la citada Orden v a  en 
conti'a de derechos tradicionales de los alumnos de c.st;is 

Esc~iclas Uiii\.crsitarias, ocasionaiido perjuicios que hu-  
bicscii siclo c\.itablcs coii lq siniplc antelación de s i l  pu- 
blicación y que en cualquier caso debiera rccogci~ el trán- 
sito ciiti'c el actual \ '  luturo sistema de acccso de modo 
sciiicjantc a lo que tia sido lrccucntc en los diversos tran- 
ces de la aplicación de la noimiati\,a de acceso directo. 

N o  puede aducirse que cl  tenia del acceso sea nuc- 
v u  cii lo que a iniciativas parlamentarias del PSOE se 
i.cfici.c. Cincndonos a la pregunta lorniulada por dona 
Marta Maia y Garriga. con respuesta escrita, con kcha 

Miiiisici.io i~ J ~ I C ~ I I '  U I ~  iiúiiici.0 dc pIa/.as C I ~  turiio de I'C- 

c )  
\OS SiiidicLitus dcbiciciíi coii\'ci.iii'sc C I ~  Uiiü actitud iicgo- 

l a s  autoi.idudes iiciicii de iicuci.do coi1 los ailiculos 1.2 y 

d )  

e )  
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16 de mayo de  1979, referida a la Orden Ministerial de 1 
de febrero de 1979 por la que se regulaba el acceso direc- 
to en las Escuelas Universitarias privadas, y a la presen- 
tada por don Carlos Navarrete Merino, el 21 de octubre 
de 1981, sobre problemas referidos al profesorado de 
ECB que se incorporaba en la Delegación Provincial de 
Huclva a su destino, ambas estan lejos dcJo que se discu- 
te en la actual reducción del acceso directo. 

Centrándonos en la primera (que parece tener resonan- 
cias en la replica que a la pregunta oral en Pleno formu- 
lada por don Cesar Huidobro Dlcz sobre este tema dio el 
cxcclcntísimo señor Ministro de Educación y Ciencia) no 
se cuestiona en ella tanto la filosofía como la aplicación 
novcdosa a las escuelas privadas -la mayoría de institu- 
ciones religiosas- del acceso directo. Pero ahora es rcs- 
ponsabilidad del Ministerio de Educación y Ciencia el 
funcionamiento del sistema educativo v ,  por tanto, de las 
Escuelas Universitarias privadas y la regulación en estas 
del sistema de acceso directo. Por todo ello son cspccial- 
mente incomprensibles las palabras expresadas por el 
cxcclentisimp señor Ministro en la replica antes aludida 
y por ello tambi6n no puede servir de justilicacibn los 
propósitos que albergare en lo que a la regulación dcl 
acceso en las Escuelas Universitarias privadas se refiere. 
para la reducción a que se ha sometido gentiricamente 
este m6todo.de acceso .al Cuerpo de Profesores de EGB. 

Por último, y dentro de las tensas relaciones que el 
Ministerio dq Educación y Ciencia está manteniendo con 
los destinatarios de la Orden Ministerial que motiva esta 
pregunta, sorprende la aí'irmación de que se recurrirá 
cualquier resolución dc las Comunidades Autónomas 
que. en el usy de sus competencias, mantuvieran en el 10 
por ciento el acceso directo, dentro de la distribución de 
la oí'crta de plar.as de su Comunidad. 

Por todo ello este Diputado formula la siguiente prc- 
gunta al Gobierno, para la que desea obtener respuesta 
por escrito: 

0 

1 .  ;Admite el cxcclcntisimo scnor Ministro de Educa- 
ción v Cicnc/a quc la Iccha. oportunidad y forma de la 
citada Orden causa perjuicios que hubiesen sido de otra 
manera evitables? 

2.  ¿Piensa, al nienos, negociar con los colectivos im- 
plicados los distintos aspectos (formación inicial, acceso, 
desarrollo ... ) be la Carrera docente? ¿Cuándo sera ello? 

3. ~ Q u i .  papel ha jugado en la modificación de la re- 
gulación del acceso directo la opinión que merece al es- 
cclcntísimo señor Ministro el funcionamiento de las Es- 
cuelas Privadas de Profesorado dc EGB y su incorpora- 
ción al sistema de acceso directo vigente en su día exclu- 
sivamente en esta lorma para las estatales? 

4 .  ¿Piensa el Gobierno recurrir las disposiciones que 
las Comunidades Autbnomas pudieran promulgar y que 
supongan variación en porccnta-jcs o requisitos Irente a 
la Orden motivo de esta pregunta? 

La rcduccibn a un 2 por ciento de quienes acceden 
dircctamcntc, ,¿se debe a un rcchazo de fondo de la filo- 
sofia del acceso directo? ¿Cuáles son los motivos que han 

5 .  

llevado a tomar esta decisión al excelentlsimo señor Mi- 
nistro? 

Palacio del Congreso de los Diputdos, 23 de abril de 
1985.-Femando Pénz Royo, Diputado del Partido Co- 
munista de  España, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Mixto. 

PE 5.802-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Nestor Padrón Delgado, Diputado por Santa Cruz de 
Tcnerife, perteneiccnte al Grupo Parlamentario Socialis- 
ta, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para las 
que solicita contestación por escrito. 

Pregunta al Gobierno sobre la estación niaritima del 
puerto de San Sebastián de La Gomera 

Antecedentes 

El Puerto de San Sebastián de La Gomera es, dentro 
del grupo de puertos menores de Canarias. el que cuenta 
con máyor tráfico de pasajeros. La carencia de aeropuer- 
to ha hecho recaer sobre el puerto la dependencia total 
con el resto de las islas y con la península y el exterior, 
todo el tráfico, tanto de pasajeros como de mercancias. 

Así, durante 1982, y según cifras de la Memoria de 
Puertos Menores de Canarias, hubo un tráfico de 154.000 
entradas y 150.000 salidas de pasajeros, de los que 60.000 
corresponden a residentes de La Gomera y el resto a 
visitantes turistas, que por la ausencia de oferta de pla- 
zas se limitan a estancias de un sólo dia o de horas. 

De otra parte. es de importancia capital para la isla el 
buen mantenimiento y funcionamiento del puerto, donde 
vienen operando de forma regular las compaiiias mariti- 
mas Trasmediterránea, Ferry Gomera, Petrogás, Naviera 
del Atlántico a traves de las cuales se exporta la princi- 
pal y casi única producción agraria de la isla como es el 
plá tano. 

No obstante haber procedido en los últimos años a una 
ampliación de la línea de atraque y de superficie disponi- 
ble, que ha pasado en longitud de 812 metros a 400 me- 
tros y superficie practica a 12.000 metros cuadrados, aún 
siguen sin resolverse algunas necesidades reales, en 
cuanto a infraestructura, como es el hecho de que a pesar 
de la relativamente alta cifra de movimiento de pasajr- 
r o b ,  carccc este puerto de una Estación Marítima, donde 
los pasajeros puedan esperar en condiciones adecuadas 
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las llegadas y salidas de barcos, y donde se puedan insta- 
lar tanto compañías consignatarias como despachos oli- 
ciales. 

Actualmente, los pasajeros han de esperar a pie de 
muelle y cualquiera que sean las condiciones climáticas 
existentes, la llegada o salida de barcos, con las consi- 
guientes molestias e incomodidades bastante?; \ cces. 

En varias ocasiones y a requerimiento de este Diputa- 
do, se me ha informado por parte de los responsables de 
la gestión de Puertos Menores, que se estaba i d a c t a n d o  
un Proyecto para la construcción de una Estación Mariti- 
ma. Pasado algún tiempo de esta consulta y ante la im- 
periosa necesidad de contar con dichas instalaciones, es 
por lo que formulo las siguientes 

Preguntas 

1.  i S e  ha redactado ya e l  Proyecto para la construc- 
ción de una Estación Maritinia en e l  Puerto de Saii S c -  
bastián de La Gomcra? 

En caso afirmativo, ;en que lccha se cstinia podraii 
iniciarse las obras y a cuánto asciende su importe? 

2 .  

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril de 
1985.-Néstor Padrón Delgado. 

PE 5.803-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josi. Segura Sanlcliu, Diputado por Barcelona, pcrtc- 
nccientc al Grupo Parlanicntario Popular, al amparo de 
lo dispucsto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara. ticnc el honor de íorrnular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Recientcmcntc* se han producido dos incendios de ini- 
portancia en Cataluña v para solocarlos no se ha podido 
disponer de los aviones que a tal efecto facilita el Minis- 
terio de Agricultura, a travcs de ICONA, lo que ha produ- 
cido el lógico disgusto entre los afectados, al verse priva- 
dos de unos medios que se consideran cl'icaccs. 

Preguntas 

1. 

2 .  

¿Cuántos aviones o avionetas están habilitados pa- 
ra combatir incendios lorestales? 

¿Que motivos han existido para n o  poder facilitar 
aviones para combatir los incendios producidos en Cata- 
luña en fechas recientes? 

Madrid, 19 de abril de 1985.-José Segura Sanfelíu. 

PE 5.804-1 

A la Mesa del Coiip!i.cso de los Diputados 

Luis Mardones Sevilla, Diputado por Saiiia CIW. de 
Tener i 1c, pe r t e ncc icn t c a 1 C I'U po Pa da  iiic n t ario  c'c 11 t r i s- 
ta. al amparo de lo establecido cii los a i~ icu los  185 y 
siguientes del Rcglainciito del  Coiiprcso de los Diputa- 
dos, picscnta l a  siguiciiic pi.cguiita pai-a la que solicita 
respuesta por cscrito: 

Eii el  Real Dcci.cto 127l8.1, de 1 1  de ciici'o ( ( (B.  O.  E . )> ,  
31 de enero de IY85)  que i.cgula la Iwiiiacibii i i i d i c a  
especializada se contciiiplaba, e11  LIS articulos 13 \ '  1.1, In 
formación de la Coiiiisión Nacional de l a s  distintas Espc- 
cialidadcs que dcbcriaii i q u l a r :  

Eii CI citado Real Dcci'cio sc iiidiciibii qLic I i ih  iiiciicio- 
nadas Comisiones dcbcriaii coiistituirsc cii c.1 Ici'iiiiiio de 
seis nicscs (Disposición I'iiial cuarta), dispoiiiciido csii e l  

cuantificados de los proprniiias de cada Espcciiilidad. 

iiistración. 

sobre incumpliinicnto de la Icgislacioii s o b i ~  ( 1  Espccinli- 
dades MCdicas)), coi1 las siguiciitcs cucsiioiics: 

plazo de otros seis mcscs los coiitciiiclos CspcLdicos \ 

Todos estos plams hnii sido iiicuiiipliclos pul. 1;i Aclii i i-  

Poi. e l l o  este L)ipLitndu lorinula In sipLliL~ntc pi'cguiita 

1 )  ic 'Ual  Cl l l lOt i \ 'O  dL'l l ' C I I ' ~ I ~ C 1  CII 1L1 ~ O l ~ l l l ~ ~ L ' ~ O l l  ClC 

es t as Con1 isi oncs ? 

misnias a la mayor brc\,cdad posible? 
¿Ha considerado la posibilidad dc nnipliai. cl p l n ~ o  

de la Disposición transitoria cuar ta ,  iiiicialniciitc hasta 
diciembre de 1986, dado cI retraso e n  la ILrniacióri de l a s  
Comisiones. c incluso suprimir la lirniiación del 5 poi. 
ciento. sustituvtklola por requisitos que garaiiiiccii la 
lormación í'chacicn teniente? 

2 .  

3 )  

¿Piensa el  cobici~ilo apiliLilr la collblitLlL~ibll  de las 

Madrid. 25 de abril de IY85.-Luis Mardones Sevilla. 

PE 5.805-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Manuel Gallcnt Nicola, Diputado por Valencia, pcrtc- 
nccicntc al Grupo Parlamentario Mix to  del Congreso, al 
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amparo dc  lo previsto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de  la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando contestación por escrito. 

Asesoría jurídica de la Caja Postal de Ahorros 

La reestructuración recientemente experimentada por 
la Caja Postal fue aprovechada por el Consejero-Delegado 
de la entidad para cesar al Jefe de la Asesoría Jurídica, 
no obstante tratarse de un funcionario competente y con 
una dilatada experiencia jurídica en los asuntos de la 
Caja Postal. 
Su sustituto en el cargo, tambicn es luncionario com- 

petente y experimentado en temas jurídicos, pues lleva 
varios anos destinado en la Asesoría. Fue nombrado Jclc 
de la Asesoría a mediados de septiembre próximo pasa- 
do, por libre designación, sin convocatoria pública, en 
contradicción con el articulo 20 de la Ley de medidas 
para la reforma de la Función Pública v ,  no obstante 
pertenecer al Partido Socialista, SK ha visto obligado a 
presentar su dimisión a los cinco meses escasos de haber 
sido nombrado para dicho cargo. 

Lo sustituye, a su vez, un funcionario, al parecer com- 
petente, pero que carece, en  absoluto. de experiencia ju- 
rídica c n  temas de Caja Postal pues nunca prestó servicio 
en la Asesoría. También ha sido nombrado por libre dc- 
signación, sin convocatoria pública; es decir, al margen 
de la Ley de medidas para la reforma de la Función Pú- 
blica; lo cual es un mal principio para un asesor juridico. 

La causa del cese forzoso del primero y del cese volun- 
tario del segundo se produjo, por consiguiente, en el in- 
tervalo de cinco meses. Procede pues, preguntar: 

I :' ;Cuál ha sido la causa por la que el Consejero Dc- 
legado de la Caja Postal cesó con carácter forzoso al pri- 
mero de los citados funcionarios corno Jefe de la Aseso- 
ría? 

2:, ;Cuál ha sido la causa que alegó el segundo, en su 
carta de renuncia, para solicitar s ü  cese voluntario en el 
cargo de Jefe de la Asesoría de la Caja Postal para el que 
había sido nombrado hacia tan poco tiempo? 

3." ;No cree el Gobierno que el relevo. en tan corto 
espacio de tiempo, del Jefe de una Asesoría tan impor- 
tante como la de la Caja Postal n o  beneficia a la entidad, 
sino todo lo contrario, ya que el servicio jurídico se re- 
siente, y hace concebir serias dudas sobre la capacidad 
de gestión de  los máximos responsables de la Caja Pos- 
tal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril de 
I985.-Manuel Callent Nicola. 

PE 5.806-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Manuel Gallent Nicola, Diputado por Valencia. pcrtc- 
ncciente al Grupo Parlamentario Mixto del Congreso, al 
amparo de  lo previsto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando contcstación por escrito: 

Concurso de acceso, por una sola vez, al Cuerpo de ~ c s -  
tión Postal y de Telecomunicación 

La Orden del Ministerio dc Transportes, Turismo y Co- 
municaciones de 10 de febrero de 1985, por la que se 
convoca concurso de meritos para el acceso, por una sola 
vez, al Cuerpo' de Gestión Postal y de Telecomunicación. 
en el Anexo que se cita como baremo aplicable, apartado 
3 («Historial profesional))) dice: 

"3 .1 .  Por haber desempeñado puestos de traba,jo con 
complemento de destino que se hayan obtenido por con- 
curso, por cada unida? de complemento, 120 puntos. 

Por haber dcsempcnado puestos con complenicn- 
to de destino quc n o  se hayan obtenido por concurso, por 
cada unidad de complemento. 0.70 puntos. 

3.3.  Todos, los funcionarios con derecho a participar. 
que no tengan asignado ningún nivel, a los solos cfectos 
de valoración en el concurso, se les acreditará nivel 6.)) 

3.2.  

Como en el aiitciioi. concurso. anulado por sentencia 
del Tribunal Suprcnio de 28 de octubre de 1081, se valo- 
raron como obtenidos por concurso, puestos con complc- 
mento de destino cuya convocatoria no se publicó en el 
«Boletín de Correos y Tclccomiinicación),, n i  por supucs- 
LO en el del Estado, prcgunto: 

a)  ;Va la Administración, a considerar como obtenido 
por concurso, algún puesto de trabajo, s in  la previa pu- 
blicación en el ((Bolctin Oficial de Correos y Tclccomuni- 
cac ión )) ? 

b) Caso de que la contcstación fuera afirmativa. ;Pue- 
den cspccificárscmc que puestos de trabajo son estos y 
que normativa se aplicó para que dichas convocatorias 
fueran conocidas por todos y cada uno de los alcctados, 
así como lugar de su publicidad v rcgistiu donde fueron 
anotadas? 

Hasta la situación de 31 de enero de 1080, que con- 
templa la Orden de referencia, ¿hasta qui. niveles de 
complemento estaban lacultados los Jclcs Provinciales 
de Correos y Telecomunicación para resolver v dónde 
hacían constar o registrar la Orden correspondiente? 

d)  ;Es posible expedir una certificación de nivel, para 
aquellos funcionarios en cuyos expedientes personales n o  
conste su nivel? 

e )  Tengo conocimiento que a los Jclcs de Servicio dc 
la Sala de Aparatos de Madrid, la Jefatura Provincial de 

c )  
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Telecomunicación ha certificado nivel 14 como de con- 
curso, cuando en el anterior se les ccrtificó sin concurso. 
Teniendo en cuenta el gran número de funcionarius a 
que atccta, ya que están incursas todas las provincias: 
j e s  conocido este dato por la Dirección General de Co- 
rreos y Telecomunicación y que postura adoptará al res- 
pecto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril de 
1985.-iUanuel Callent Nicola. 

PE 5.807-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Carlcs A .  Gasdiba i Bohni, Diputado del Grupo Parla- 
mentario de la Minoría Catalana, y ad,junto al portavoz 
del nicncionado Grupo, al amparo de lo que dispone el 
Reglamento de la Cámara del Congreso de los Diputados, 
lorniula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando 
se les den respuesta por escrito. 

l .  

2 .  

jQuC' medidas piensa tomar el Gobierno para con- 
seguir una mayor seguridad en el tráfico por carretera? 

i,Qui. medidas piensa tomar el Gobierno para evi- 
tar los cxtrangulamicntos de trálico que se producen, con 
especial intensidad los fines semana, en las autopistas, 
autovias y carix!tcras estatales cercanos a las grandes 
concentraciones nietropolitanas? 

¿Cuál es el retraso medio que  se produce en los 
traychctos de largo recorrido de los Icrrocarrilcs de la 
RENFE? 

¿En que trayectos inciden con mayor intensidad 
tales rclrasos? 

jcuiil es la comparación que puede establecerse 
con la nicdia de los retrasos existentes en los paises 
micnibius de las Coniunidadcs Europeas? 

(Cuál es la nicdia de los retrasos que se producen 
en los vuelos interiores de Ibcria y Aviaco? 

;Cual ha sido si1 evolución trinicstial en los últ i-  
mos cinco anos? 

;Cuál es el nivcl de retrasos que se produce en los 
\~uclos internos de las companias abreas estatales de los 
paises miembros de las Comunidades Europeas? 

9. iCuái es el nivel de retrasos que se producen en los 
vuelos internacionales de las compañías aercas estatales 
de los países niicmbros de las Comunidades Europeas? 

[Cuál es la nicdia de los retrasos que se producen 
en los vuelos internacionales de Iberia? 

¿Cuál ha sido su evolución trimestral en los ú l t i -  
mos cinco anos? 

3 .  

4 .  

5.  

6.  

7. 

8.  

10. 

I l .  

Palacio del Congreso dc los Diputados, 24 de abril de 
1985.-Carles A. Gasbliba 1 Bohm. 

PE 5.808-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Algunos acuerdos y tratados internacionales sobre la 
situación de los trabajadores en el extranjero, al parecer, 
han quedado ya  obsoletos por las nuevas disposiciones 
laborales de los países firmantes de estos acuerdos y tra- 
tados, como es el caso de Luxemburgo. 

Prcgun ta 

¿Cuándo se procederá a una revisión total o parcial de 
los acucrdos y tratados internacionales sobre legislación 
laboral, en defensa de los trabajadores españoles resis- 
tentes en el extranjero? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.809-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

h u a r d o  Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamcntario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Camara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An teccdcn tcs 

Los trabajadores y pequeños empresarios, acogidos al 
Regimen Especial de Autónomos. satisfaciendo normal- 
mente sus cuotas a la Seguridad Social obtienen todos 
los derechos correspondientes para recibir asistencia sa- 
nitaria. 

Pregunta 

¿Por que se pierden todos estos derechos cuando estos 
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beneficiarios de la Seguridad Social se encuentran tra- 
bajando lucra de Espana? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
I985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.810-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduai-do Tarragona Coi.bcllii. Dipuiado por Barcelona, 
pci.iciicciciitc a l  Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
1.0 de lo piwisto en los artículos 185 y siguientes del 
Rcglanicnto de la Cámara, ticnc el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente prcgunia, de la que dcsca obicncr 
1-cspucsta por csci'ilo. 

Aiiicccrlciiics 

Iiicsplicablciiiciiic, cii la Rcsidciicia de la Scguiitlad 
Social Pi.iiicipcs de Espana. situada cii la barriada de 
Bcll\,iigc. dc Hospitalet de Llobivgai. de esta provincia 
de Bai.ccluiia, se Iia i.cducido el personal saiiitaiio. as¡ 
coiiio cI i i i i i i ic iu LIC caiiias Iiospitalai-ias algun niaici%d 
pi.iiiiaiio de aiciicioiics nicdicas, lo que ha originado casi 
cI cese ioial de iiuc\'os ingresos de paciciiics cii la unidad 
de iiicdiciiia iiiiciisi\,ü de dicha Rcsidciiciii. 

Pulucio del Cuiigi.cso de 111s Dipuiiidos. 17 de abiil de 
I Y)85.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.81 1-1 

Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An tcccdcn tes 

La provincia de Barcelona cuenta con uno de los mayo- 
res índices de industrialización en España y ,  aunque es 
la industria texti l  la más numerosa, las instalaciones fa- 
brilcs de metalúrgicas y de químicas son de gAn  impor- 
'iancia, produciendo, naturalmente, un gran volumen -y 
pcs- de residuos industriales. 

Prcgun la 

;En qut! lugares o vcrtcdcros controlados se depositan 
estos desechos de las industrias metalúrgicas \ {uímicas 
para evitar la contaminación del medio ambiciitc dentro 
de la provincia de Barcelona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
I 985.-Eduardo Tarragona CorbcIIá. 

PE 5.812-1 

A la Mesa del Coiigi.cso de los Diputados 

Eduaido Tai.i.rigoiia Corbcllá. Dipuiado pui. Bai.ccloiia. 
pcriciicciciiis al Giupo Parlanicniario Popular, al ampa- 
1.0 úc lo pi.cvisto en los ariiiulos 185 y siguientes del 
Rcglarnciito de la Ciiniara, iicnc el  honor de c h ~ r  al 
Gobierno la siguiciiic pregunta. de la que dcsca obtener 
rcspucsia por csciiio. 

La pesic poi.c.iiia. iaiiibicii Ilaiiiada «pcsic alricanau, 
iiicidc Innicntablcniciitc cada ano cii el ganado porcino. 
pi.oducit!iidosc una considerable disminución c n  la i . L - i i i ; i -  

iiacioiinlcs c iiitci.ii;ic.ioii~ilcs, asi conio cii la labricación 
bilidad dc la ciia \ \ciitii t l ~   SIC giiiiiido cii lob iiici.c;idos 

LIC. '~liai~cuici~in \ 0tI'Ob dcri\;idos:. 

;OUC oi.güiiisiiios olicialcs -1abotatoiios O cciiiros dc 
iiivcsiigacióii- se dedican cspccialniciiic a erradicar cs- 
ia cnlcrnicdad en el ganado porcino en la provincia de 
Gciuia y cuiil es el prcsupucsto asignado para csios fines 
en el ano 1985? 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.813-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de  lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, dc la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An tedecen tes 

La peste porcina, tambikn llamada «peste africana)I, 
incide lamentablemente, cada ano en el ganado porcino, 
produciéndose una considerable disminución en la renta- 
bilidad de  la cría y venta de este ganado en los nicicados 
nacionales e internacionales, así como en la fabricación 
de charcuteria y otros derivados. 

Pregunta 

iQué organismos oficiales -laboratorios o centros de 
investigacibn- se dedican especialmente a erradicar cs- 
ta enfermedad en el ganado porcino en la provincia de 
Barcelona y cuál es cl presupuesto asignado para estos 
fines en el año 1985? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.814-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de  lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la quc desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Para disminuir los efectos que producen en la agricul- 
tura las heladas, nevadas, pedrisco, inundaciones. etc., 

que destruyen o diezman las cosechas, se conceden crbdi- 
tos a los agricultores v a las empresas agrarias. 

Prcgun ta 

iCuál es el volumen, en millones de pesetas, que im- 
portan los creditos concedidos a los agricultores, durante 
cada uno de los cuatro últimos años -1981, 1982, 1983 y 
1984- en la provincia de Gcrona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
1985.-El Portavoz, Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.815-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, 'tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

A n  tcccdcntcs 

Para disminuir los electos que producen en la agricul- 
tura las heladas, nevadas, pedrisco, inundaciones. ctc.. 
que destruyen o diezman las cosechas, se conceden c i d ¡ -  
tos a los agricultores ! a las empresas agrarias. 

Prcgun ta 

;Cuál es cI volumen, en millones de pesetas, que ini- 
portan los creditos concedidos a los agricultores, durante 
cada uno de los cuatro últimos anos -1981, 1982. 1983 y 
1984- en la provincia de Barcelona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril dc 
I985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.816-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
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ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Cataluña es el asentamiento mavoritario de la indus- 
tria textil española v ,  por el puerto de Barcelona v por la 
frontera hispano-francesa se efectúan las exportaciones 
de las manufacturas textiles hacia países extranjeros. 

Pregunta 

¿Cuál es el valor, en pesetas, v cuál es el peso. en tone- 
ladas de las manufacturas textiles exportadas por la 
frontera hispano-francesa v por el puerto de Barcelona, 
durante los años 1981, 1982, 1983 y 1984? 

Palacio del Congreso de los Diputados. 17 de abril de 
1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.817-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta. de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Al  parecer, segun informaciones publicadas en los dia- 
rios españoles, el soldado Juan Ros, del CIR, número I 1 ,  
de guarnición en Vitoria, se ha quitado la vida con un 
fusil marca Cetme del Ejército. 

Pregunta 

¿Se conocen las causas del probable suicidio del solda- 
do Juan Ros v de cuál era la libre disposicion que tenía 
dicho soldado del armamento reglamentario, como de 
las municiones que podía usar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.818-1 

A la Mesa del Congreso dc los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor dc elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

A l  parecer, según intormaciones aparecidos en los dia- 
rios espanoles. el soldado Eduardo Fábregas Miranda, 
del CIR,  número I 1 ,  de guarnición en Vitoria. se ha qui- 
tado la vida con un fusil marca Cctme del Ejercito. 

Pregunta 

;Se conocen las causas del probale suicidio del soldado 
Eduardo Fábregas Miranda y cuál es la libre disposición 
que tenia dicho soldado de su armamento reglamentario. 
así como de las municiones que podía usar? 

Palacio del Congrcso de los Diputados, 17 de abril de 
I Y85 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.819-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tes 

La normativa de ingreso en  los llamados Cuerpos Na- 
cionales de la Administracibn Local, en los que se inte- 
gran secretarios, interventores v depositarios de fondos, 
exige una titulación -diferente según la clasificación de 
los ayuntamientos- v la aprobación de un  tribunal de 
oposiciones para la consecución de las plazas anunciadas 
previamente. 
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Pregunta 

¿Serán exigidas estas mismas condiciones para los 
miembros de los Cuerpos Nacionales que deseen ocupar 
plazas identicas en los municipios del País Vasco? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.820-1 

A Id Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá. Diputado por Baixclona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Populai., al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguicnics del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honoi- de clcvai- a1 
Gobierno la siguiente pregunta, dc la que dcsca obtciici. 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

La Dirección General de Aviación Ci\ , i l ,  en  su progra- 
ma SACTA, proveerá de aparatos o instrumentos clcctró- 
nicos e informáticos a los aeropuertos nacionales, para 
conseguir la mejora en condiciones teciiicas que han de 
poseer nuestros aeropuertos, según lo dctcrniiriaii los re- 
glamentos intcrnacionalcs, suscritos por Espaíia. 

Prcgun ta 

¿Cuál es el importe, en pesetas, del  Prcsupucsto para la 
realización del programa ((SACTA», destinado al acro- 
puerto de Barcelona? 

Palacio d d  Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.821-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguicnics dcl 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 

Gobierno la siguiente pregunta, de la que dcsca obtener 
respuesta por escrito. 

An tcccdcn tcs 

Estando próxima en el tiempo -ano 1986- la apari- 
ci6n del cometa Hallcy, cuya travcctoria será pcrlccta- 
mente visible y podrá ser seguida por todos los centros 
astronómicos del niuiido, es de pciisar que estos niismos 
centros. en Espana. se pidispongan va a poder estudiar 
este mismo scguiniicnto orbiial. 

Prcgun ta 

;Que proyectos, y que prcsupucstos, se pi.cparaii ya 
para los centros astronómicos, obsc rva to ih  espaciales o 
estaciones meteorológicas, situados cii  Calaluna. para 
que puedan estudiar cl paso del cometa Hallcy cerca de 
la tierra. hacia el año  1986. 

Palacio del Coiipi.cso de los Diputados, 17 de iibiil clc 
1 985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.822-1 

Eduardu Tai.ixgoiia Corbclla. Diputado pti i '  Barccloiia. 
pcriciicciciiic a1 Gi.upo Paihiiicniai.io Popiiliii., i i i  aiiipa- 
t u  de lo prc\,isio e n  lus artículos 185 y siguicwtcbs del 
Rcglamciiio de la Cániai-a, ticiic e1 lionoi. clc ~ ~ l c v i i i .  iil 
Gobierno la siguiciitc pi~cguiitu, de la  que desea ~ l ~ t c i i c i -  
i-cspucsia poi- chci'iio. 

A t i  icccdcii tea 

Las cartas \ '  o t i u s  clcctos pustalcs. ciiti.c Mudi.id y Bar- 
celona, son trasladados por Iciwcai.i.il cii \'apJiich que 
son propiedad dcl Estado; tanibiCn, cii aviones, que cit.- 
culan cntrc anibas capitales por el  Ilniiiado «puente iic- 
reo )). 

Prcgun ta 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
I985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 
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PE 5.823-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de  lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

El Ministerio de Defensa tiene previsto modificar las 
enseñanzas militares. Al parecer, estas modificaciones se 
harán mediante disposiciones ministeriales a lo largo del 
presente ano. 

Por todo ello se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Cuáles son las líneas básicas de cstas disposiciones 
anunciadas por el Ministerio de Defensa? 

Madrid, .26 de marzo de 1985.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 5.824-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcclona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de clcvar al 
Gobierno la siguiente pregunta, dc la que  desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Después de varios centenares de personas fallecidas a 
consecuencia del llamado .síndrome tóxicou, por haber 
ingerido accitc de colza, desnaturalizado, se ha de supo- 
ner que se sigue aún la importaciún de este mismo pro- 
ducto con fines industriales y ,  también, el mismo aceite 
de  colza para la alimentación, sin desnaturalizar. 

Pregunta 

¿Cuáles son las normas, estrictas y restrictivas. que se 

imponen ahora para la importación de dicho accitc de 
colza, natural y desnaturalizado, v cuál es el organismo 
público que ticnc a su cargo la misión de controlar cl 
destino de estas dos clases de aceite? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.825-1 

A la Mesa del Congi.eso de los Diputados 

Eduardo Tarragoria Coi.bcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Gi-upo Parlamcntaiio Popular, al anipa- 
ro de lo previsto en os ai-ticulos 185 y siguientes dcl Rc- 
glamcnto de .la Criniai-a, ticnc el honor de clcvar al Go- 
bierno la siguiente pregunta, de la que desea obiciiei. 
icspucsta por. escrito. 

An tcccdcntcs 

Al  parecer, la importación de sola en Espana -en he- 

milla y en aceite- representa la llamada ~ ~ s c g u n d a  lac- 
tura. que ha de pagar nucsti~o pnis, poi- el volumen de 
las importaciones y por su costD, con gran incidencia e11 

nuestra ba1anr.a comercial de pagos. 

Prcgun ta 

¿Cuáles han sido las importaciones de soia, en  toiiclajc 
v en valor en dólares, durante cada uno de los cuatro 
últimos anos: 1981, 1982, 1983 v 1984? 

Palacio del Congreso de los Diputados. 17 dc abril dc 
I Y85.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.826-1 

A la Mesa del Congreso de 10s Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por --ircclona. 
perteneciente al Grupo Parlameniario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, ticnc el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta. de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 
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An tcccdcn tes 

Siendo la vid y su industria dcriv,ada, la vitivinicola, la 
gran riqueza de extensas áreas de la provincia de Barcc- 
lona, especialmente en la comarca del Pcncdbs, es de 
suponer que existen departamentos u organismos oíicia- 
les -laboratorios cnológicos, centros de investigación, 
ctc.- que cuiden la vid contra las posibles plagas que 
pueda sufrir. 

Prcgun ta 

¿Con qui. centros de investigación cicntílica, o labora- 
torios, cuenta la provincia de Barcelona para luchar con- 
tra las plagas de la vid y cuál es el número de personas 
destinadas en este nicncstcr, tanto cicntiíicos, tccnicos 
como auxiliares? 

Palacio del  Congreso de 105 Diputados, 17 de abril de 
IY85.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.827-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Paihmcntario Popular, al ampa- 
ro de l o  prc\fisto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An teceden tcs 

Los diarios pcrtcnccicntcs al organismo autónomo nic- 
dios de comunicación social del Estado lucron subasia- 
dos por decisión ministerial, tanto las cabeceras de los 
dichos diarios como la maquinaria y utensilios con los 
que se producían estas ediciones de diarios. 

Pregunta 

¿Cuál IUC la caritidad, e11 pesetas, que recibió el Erario 
Público por la subasta de la maquinaria del diario “Soli- 
daridad Nacional O ,  de Barcelona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
I Y85 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.828-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

Según los comunicados oficiales ha sido resuelto el l i t i -  
gio existente entre España y Argelia para la comerciali- 
zación del gas argelino. S i n  embargo, aún se distribuye y 
se consume el gas de hulla, producido a expensas del 
mineral extraído en territorio nacional. 

Prcgun ta 

;QuC tonelaje de carbón nacional dejará de consumirse 
cuando se extienda el consumo de gas procedente de Ar- 
gelia, el llamado «gas natural.? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
I985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.829-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor dc elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An tcccdcntes 

Según los comunicados oficiales, ha sido resuelto el 
litigio existente entre España y Argelia para la comercia- 
lización del gas argelino. 

Prcgun t a 

iCon la adhesión de España a la CEE se acelerará el 
proyecto de construcción de un gasoducto submarino en- 
tre las costas de Argelia y de Espana? 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abr i l  de 
1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.830-1 

Eduai.do Tai.i.iiguiiii Coi.bcll i .  Diputado p ~ i .  Barcelona, 
pcriciicciciitc al  (;i.upo Parlamcntai io Popular. a l  anipa- 
I'O de 1 0  previsto en 10s artículos 185 \ sigiiiciiic-s del 
Rcglaniciito de la Ciniai.a. ticnc el  honor clc clcs\.ai. a l  
Gobicimo la sipuiciilc pi'cgunlu, de la que dc*sc.a obicrici. 
i~cspucsla pul' csci-ito. 

Aiitcccdciiics 

PE 5.831-1 

A t i  tec.c.de i i ics 

comercialixación de nuestros vinos para la  exportación a 
los paises que integran la CEE. 

Prcgun ta 

¿En qui. medida quedarán afectados los vinos con la  
t i tulación de origen «Pcncdés», .Pcreladau y uPriorato» 
para su exportación a los paises de la CEE? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abr i l  de 
1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.832-1 

A la Mesa del Coiigtcso de los Diputados 

Eduaido Tarrapoiia Coi-bella, Diputado por Bucclona, 
pcriciicciciitc al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
1.0 de lo previsto en  los art;L,i:los 185 siguientes del 
Rcglaniciiio de la Cániara. : i ~ ~ i k  ,,l honor de e lc ia r  al 
Gobierno la  siguiente prcguiii.:. iIc la que dcsca obtener 
Icspucsta por csciito. 

Aiiicccdciiics 

Las coiiiuiiicacionc~ iiiai.itiiiias \ a c i ~ ~ ~ s .  ciitrc Barcclo- 
iia \' Balciiics. en los iiicscs csii\.alcs. se ciicuenii-an sicni- 
pix sobi.ccai-gadas por el numero elevado de turistas que 
dcscuii \,¡;ijar a las is las,  cspccialniciitc por \,¡a niar i t ima. 

Palacio del Coiigrcso de 10s Dipuiados. 17 de abiil de 
1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.833-1 

A la Mesa del C o i i g i k ~ ~  de los Diputados 

Eduaido Tari.agoiia Coi.bcllii, Diputado por Barcelona, 
pci.tcnccicntc a l  Grupo Parlanicniai io Popular, a l  ampa- 
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ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el  honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

La Bencm6rita. siempre en servicio permanente, oí'rccc 
servicio de protección y de vigilancia a las personas y de 
las propiedades, así como persecución de los inlractorcs 
a la Ley en todo el territorio nacional. en sus costas y e n  
sus fronteras. 

Pregunta 

¿Cuál es e l  horario laboral de los miembros de la Guar- 
dia Civil, cada día de la semana y cuáles son sus dias de 
descanso? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.834-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene e l  honor de elevar al 
Gobierno l a  siguiente pregunta. de l a  que dcsca obtencr 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

La Dirección General de Aviación Civil, c11 su progra- 
ma «SACTA», proveerá de aparatos electrónicos e inlor- 
máticos a los aeropuertos nacionales, para conseguir la 
mejora en las condiciones tkn icas  que han de ofrecer 
nuestros aeropuertos, según determinan los reglamentos 
internacionales que ha firmado Espana. 

Pregunta 

iCuál es el importe, en pesetas, del presupuesto para el  
programa «SACTA., que se destinará al aeropuerto Gero- 
na-Costa Brava? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
1 985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE PE 5.835-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienc el honor de elevar al 
Gobierno la siguicntc pregunta, de la que dcsca obtener 
respuesta por escrito. 

A n  tcccdcn tcs 

Los recientes suicidios de los soldados Eduardo Fábrc- 
gas Miranda y Juan Ros, del CIR número i 1 ,  de Vitoria, 
así corno las Irccucntcs bajas -por muerte v por hcri- 
das- que sufren las clases de tropa de nuestros E,jc!rci- 
tos, producen una cierta alarma en la opinión pública. 

P re g u n t a 

iCuántas muertes -por s u i c i d i c t  se produ.jcron entre 
cl personal militar de nuestros tres Ejercitas, en  cada 
uno de los anos 1980, 1981, 1982, 1983 y 1984:) 

Palacio dcl Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
1 985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.836-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cámara, iicnc el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que dcsca obtcnci. 
respuesta por escrito. 

Antcccden tcs 

Los miembros dc las Fuerzas Armadas -,jelcs, oficiales 
y suboficiales- que pasaron por voluntad propia a inte- 
grarse en los llamados destinos civiles, habrán de jubi- 
larse, necesariamente, en la Administración Civil a los 
sesenta y cinco anos, según determina la reciente Ley de 
la Función Pública. 

Pregunta 

¿Al pasar a la situación de .jubilados, estos actuales 
funcionarios, que haberes pasivos les scrán reconocidos y 
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qué años de efectividad en el empleo les habrán de servir 
de base retributiva para el sueldo mensual que habrán 
de recibir? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
i 985.-Eduardo Tarragona Corbelli. 

PE 5.837-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbclla. Diputado por Barcelona, 
pcrtcnccicntc al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de clcvar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An tcccdcn tcs 

En las oficinas de algunos organismos oficialcs, en los 
que los ciudadanos han de hacer pequeños pagos -ma- 
tricuias. derechos de cxáiiiciics, tasas, ctc.- estos mis- 
mos pagos no son acreditados con recibos o resguardos 
que dcmucstrcii la efectividad de estos ingresos en el 
Erario Publico. 

Prcgun tu 

¿Por quc no se hacen todos estos pequeños pagos mc- 
diantc el llamado upapcl de pagos al Estado.. emitido 
por la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre. de los que 
siempre queda constancia fehaciente de dichos ingresos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.838-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá. Diputado por Barcelona, 
pcrtcnccicntc al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene cl honor de clcvar al 
Gobicrno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En algunos organismos oficiales, dependientes de las 
Comunidades autonómicas, no se exige que, en la entrega 
de documentos, instancias, recursos, etc., se atiadan Póli- 
zas del Estado ni de ninguna Comunidad Auton6mica. 

Pregunta 

¿Qué Orden Ministerial, o reglamento, ha abolido la 
obligatoriedad de acompatiar estos documentos con el 
aditivo de las pólizas, que representan el haber efectuado 
un pago al erario público por parte del demandante? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
I985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.839-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduaido Turríigona Corbclla, Diputado por Barcelona, 
pcrtcncciciiic al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta. de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

Los usuarios del giro telegráfico, en las oficinas centra- 
les de Barcclona, son obligados a proveerse del corres- 
pondiente impreso, en el que se inscriben los datos ! las 
cantidades necesarios para la expedición del giro, tenien- 
do estos usuarios que recorrcr grandes distancias dentro 
del inmenso edificio que alberga a Correos y Telkgrafos. 

Pregunta 

¿Por qui. no se reestructuran mejor estos servicios de 
tclc'grai'os, para conseguir asi mayores comodidades para 
los usuarios? 

Palacio del Congrcso de los Diputados, 17 de abril de 
I985.-Eduardo Tamgona Corbelli. 
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PE 5.840-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, dc la que desea obtenei- 
respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

Al parecer nuevas formas para la dcsignacibn de Scci.c- 
tarios, Interventores y Depositarios municipales \'a11 a 
ser aplicadas en la Comunidad Autónoma del País Vasco, 
lo que determinará un nuevo Reglamento para cl ingreso 
de los aspirantes a estos Cucrpos, y tanibicii, para los 
traslados de estos funcionarios municipales. 

Pregunta 

¿Ha sido va elaborado este nuevo reglamento de ingrc- 
so, y de destinos, para los Funcionarios de los Cuci-pos 
Nacionales? 

Palacio del Congreso de 10s Diputados, 17 de abril de 
1 Y85 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.841-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Al  parecer, el Ministerio de Trabajo ha propuesto redu- 
cir el número de personas que perciban las prestaciones 
por viudedad de la Seguridad Social, así como la supre- 
sión de la prestación por maternidad. 

Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregunta 

~ Q u t i  criterios ha seguido el Gobierno para adoptar es- 
tas decisiontis? 

Madrid, 26 de marzo de 1985.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 5.842-1 

A la Mesa del  Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragoiia Corbcllá. Diputado por Barcelona. 
pcrtcnccicntc 211 Grupo Parlaiiiciitario Populai., al anipa- 
ro de 10 dispuesto en  los artículos 185 \ '  sigiiiciitcs del 
Reglamento clc la Cámara, íicnc el hoiioi. clc I'oriiiulai. la 
siguiente pregunta al (hbicrno ,  de la que desea obtciicr 
rcsplicsta por cscriio. 

Aiitcccdcn tcs 

Prcgu n l a  

Madrid, 26 de marm de IY8á.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 5.843-1 

A Iu .Vcsa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tari-agona Corbcllá, Diputado por Barccloria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al anipa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de forniular la 
siguiente pregunta al Gobierno. de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 
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Anteceden tcs 

Según anunció el propio Ministro de Defensa, se está 
estudiando en estos momentos un plan para revisar la 
politica de vivienda de los miembros de las Fuerras Ar- 
madas. 

Por todo ello, se loi-mula la siguiente 

Prcgun ta 

iCuálcs w i i  las lincas básicas de este Plan? 
ipicnsa el Gobierno inccntivar el acceso de los miem- 

hi-os de las Fucrms Armadas a las viviendas privadas? 

Madrid, 26 de iiiar/.o de 1985.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 5.844-1 

A la Mesa del Coyxcso  de los Diputados 

Eduaido Tai.i.agoiia Coi.bcllá, Diputado p ~ i .  Barcelona, 
pcrw iicc icii te a 1 G i u  po Parla nicn t al. io Popu lar,  a l  ain pa- 
ro de lo dispuesto en los articulo5 185 y siguicnics del 
Reglamento de la Cániara, ticnc el honor de lormulai. la 
siguicntc pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
rcspucsta por escrito. 

A i i  tcdcccii tcs 

Rcciciilciiicritc el I N S A L U D  ha dcnuiiciaclo picsuiitas 
ii.iqularidadcs cii cI pi.occso de adopcibn de ninos en un 
Iiohpital de la Seguridad Social. Dado que csistc un 
piuyccio de ley sobi-c adopcibn. e5 por lo que se fornida 
1. ‘1 siguicntc : 

;Cuándo picnha el Gobici-no rcmiiii. a l a  Caiiiara este 
pi~ovccto de ley? 

Madiid. 26 de niar io de 1985.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 5.845-1 

A la Mesa del Coiigi,cbo de los Diputados 

Eduardo Tarragona Coi.bcllá. Diputado poi- Barcelona, 
pcrtcnccicníc a l  Grupo Parlanicntario Populai., al ampa- 

ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antedecentes 

A l  parecer, el Ministerio del Interior piensa sustituir el 
Código de Justicia Militar que actualmente se aplica a la 
Policia Nacional por un nuevo Reglamento, así como sus- 
tituir el Estado Mayor de la Policía Nacional. 

Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Son ciertas cstas afirmaciones? 
En caso afirmativo. jcuálcs son los puntos básicos del 

nuevo Reglamento? 

Madrid, 26 de marm de 1985.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 5.846-1 

A la Mesa del  Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellii, Diputado por Barcelona, 
pci.tcnccicntc al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los articulos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, ticnc el  honor de formular la 
siguicntc pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
rcspucsta por escrito. 

Anícdcccntcs 

Rccicntcnientc. la prensa se ha hecho eco de dctcrmi- 
nados sucesos ocurridos en el Hospital General de Valcn- 
cia. dependiente de la Diputación Pro\,incia. Entrc los 
asuntos denunciados, figura la venta de armas, a m e n a ~ a s  
de muerte, prc\,aricacibn scsual y contratacibn laboral 
de una iiicnor. 

Por todo ello, se lorniula la siguicntc 

Pregunta 

¿Son ciertos estos hechos denunciados por los nicdios 

En caso afirmaiivo, i q u b  medidas piensa adoptar el 
dc comunicación? 

Gobierno? 
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Madrid, 26 de marzo de 1985.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 5.847-1 

A l a  Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllii. Diputado poi. Barccloiia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. a1 ampa- 
ro de lo dispuesto cii los artículos 183 \ '  siguientes clcl 
Rcglamcnto de la Cámara, tiene e l  honor de Ioimiulai. la 
siguiente pregunta al  Gobierno, clc la que c l c s c ~  obteiici. 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Según el Instituto N a c i o n a l  de Tosicologia, iiiis dc-I 6 
por ciento de los trabajadores del Mctiu consume alguii 
tipo de dIuga. Asimismo. cstc I i i t i tu to  senala que stilo 
mediante el  control pc r id i co  de los ti.aba.jadoiu de Iii 

Compañia por paric de un equipo indico de aiialist;is de 
laboratorio. se pucdc goi.iiiitiiar la salud de 10s CJpL'i-aiih 
y la seguridad de los usuarios. Dado que el  M c t i ~ ~  es un 
servicio público y los riesgos rccacn s(~bi.c los iiwai-¡os es 

por lo que se íoi-niula la siguiciitc 

Prcgun t a 

el uso de 

Madrid, 
Corbellá. 

26 de mai-Lo de IYH3.-Eduardo Tarragona 

PE 5.848-1 

A la Mesa de l  Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá. Diputado por- Barcelona, 
pertcncicntc al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del Rc- 
glamrnto de la Cámara, tiene el honor de íormulai- la 
siguiente pregunta al Gobierno, dc la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An tcccdcntcs 

La Coiilcdci.iiciOii Estatal de Siiidiciiios MCdiL'os Iiii de- 
nunciado la ordcii dada por cl  I N S A L U D  ;I las Dirccciu- 
iics Proviiicialcs sobre niccliclas de control dc las presta- 
ciones lariiincciiiicas. üado que cii esta oi.dcii se l i i i i i t n  In 
cantidad de i-ccctas y el dinciu que los iiicciicos ~xicdciii 
i i t i l i / . a i .  es por lo qtic se l ~ ~ i - t i i ~ i l i i  la siguiente. 

Madrid, 26 LIL- i i i i i r m  LIC I YB5.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 5.849-1 

Pi-cptiii l a  

Madrid.  26 de niario de 1985.- Eduardo Tarragona 
Corbellá. 
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PE 5.850-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 v siguicntcs del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de lorrnular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antedecentes 

El secretario permanente del Instituto Nacional de Es- 
tudios Estratkgicos, contraalmirante de la Armada, ha 
denunciado el vacío cstrat6gico existente en el Atlántico 
Sur  y ha abogado por la construcción de una gran base 
acronaval en Canarias. Dado la importancia que esto iic- 
nc para la dcf'cnsa nacional es por lo que se lormula la 
siguien te 

Prcgun ta 

¿Comparte el Gobierno lo dicho por el contraalmirante 

En caso afirmativo, ipicnsa el Gobierno llevar a cabo 
del Instituto Nacional de Estudios Estratkgicos:J 

la construcción de la base? 

Madrid, 26 de marzo de 1985.-Eduardo Tarragona 
Corbellá. 

PE 5.851-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá. Diputado por Barcelona. 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

La Federación de Sindicatos Independientes de Ensc- 
ñanza (FSIE) ha hecho pública su protesta ante la margi- 
nación que han sufrido en la elaboración del mapa esco- 
lar. 

Por todo ello se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Piensa el Gobierno contar con este colectivo de prolc- 
sionalcs en la elaboración del citado mapa escolar? 

Madrid, 17 de abril de IY85.-Eduardo Tarragona Cor- 
bellá. 

PE 5.852-1 

Ranibri de Villegas Villai.. Diputado por J a C i i ,  pci-teiic- 
cicntc al Grupo Parlamivitaiio Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los articulos 185 y siguientes del Rcglanicri- 
to de la Cámara, iicric el hoiioi. de toriiiiilar la sigiiicritc 
pregunta al Gobicimo, de la que solicita i-csp~icsia poi 
escri 10. 

La variante de la cai-i'ctcrii Bailen-Motril pai.a cvitiii.  el 
puerto Cai.rctcro. a la altura de Campillo de Ai.crias, dc- 
bió entrar en f'uncionaniicnio a liiialcs de IY8-l. El Miiiis- 
tro de Obras Públicas \,¡no a mediados de cnci'o de 19x5 
a inauguiw la variaiitc de JaCri y i.c\,isó el estado de 
obras de la \wiantc  de El Carrctero. quedando coiiti'a- 

riado por n o  podet. inaugurarlo. ya quc Iiabiaii 4iii.gido 
cc lac torcs i mprcv i si b les de u 1 t i ma hui-n ,> . 

A primetus de abril se han producido cii dicha \ai'iaiitc 
dos impoi.tantcs corriniicntos de iicsrix. A pi.iriici.os dc 
mayo todavía n o  se han iniciado l o s  ii.aba.ius dc i .c*\,isioii 

v replanteamiento de dichos dcspei.tcctos. 
Ante esta situación se lorniulan las siguiciiics 

Prcg u11 las 

I . '  iQuikri tcali/b 10s trahaios de piuspcccioii gcologi- 

¿Se han rcaliLado los cstudios Clc i-ccoiistruccibii 

;Se han presupuestado los gaslos de rccoiidicioria- 

ca de los terrenos por doiidc discuiw dicha vai'iaiitc? 

de la calzada dañada? 

miento v de tcrniiiiación de esta \,ai.iaritc? 

2. , .  

3:. 

Madrid, 30 de abril de IY85.-Ramón de Villegas Vi- 
llar. 

PE 5.853-1 

A la Mesa del Congreso de los Diptuados 

Eduardo Tarragona Corbellá. Diputado por Bai.cclona. 
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macibn de la Dclcnsa (CESID), a fin de conseguir un 
mayor control de nuestras exportaciones de armas 

Por todo ello se formula la siguiente 

Prcgun ta 

;En que paises a los que el Gobierno ha decretado el 

;A cuánto ascendieron nuestras exportaciones de ar- 
cnibaigo se ha detectado armamento cspanol? 

iims en lY84? 

Madiid. 17 de abril de IY85.-Eduardo Tarragona Cor- 
bellá. 

PE 5.857-1 

A la Mesa del Cuiipi.cso de los Diputados 

Eduardo Taiugoiia Corbcllá. Diputado por Barcelona. 
pci'iciicciciitc al Grupo Parlanicntai.io Popular, al ampa- 
ro de lo dispucbio cii  los articulob 185 y siguientes del 
Rcgiamciiio de la Camara, tiene el Iionoi. de lorniulai. la 
siguiente pixguiita al Gobicimo. de la que dcsca ubicnci 
i~cspucsta por csci-ito. 

Aiitcccclcn ics 

Segun parece. cI Gobierno está estudiando la posibili- 
dad de suspciidci. las condenas a toxicómanos con delitos 
pendientes, cuando Cistos expresen su voluntad de rein- 
5Cl ' t  ill'SC SCJC ¡a 1 I11Cll t C .  

Por lodo ello se IUimiila la siguicntc 

Pi.cguiit a 

;Es c i c i w  que el Gobierno csiudia csia pobibilidad? 
;Considera adecuado el Ejccutiw poiici. cii la calle a 

dcliiicucntes condenados? 

Madi%I. 17 de abril de IY85.-Eduardo Tarragona Cor- 
bellá. 

PE 5.858-1 

A la Mesa del  Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 

perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An tcccdcntes 

El pasado dia 10, el Ministro de Trabajo manifestó 
snte la Conferencia sobre Tecnología y Empleo en Vene- 
cia que la flexibiliLacibn de plantillas y la legalización de 
la economía sumergida son necesarios para lograr un 
mayor empleo. 

Por todo ello se formula la siguiente 

Pixg u n t a 

iComparic el Gobierno lo maniíestado por el titular de 

En cr?so alirmativo, ;cuando piensa llevar a cabo estas 
Trabajo? 

dos r,icdidas? 

Madrid, 17 de abril de 1985.-Eduardo Tarragona Cor- 
bellá. 

PE 5.859-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
i u  de lo dispuesto en los articulos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Camara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno. de la que desea obtener 
respuesta por cscri to. 

A i i  tcccden tcs 

El Ministro de Defensa \,¡ajó el pasado dia 10 de abril a 
la capital de Suecia con el fin de conseguir un acuerdo de 
cooperación con este país. Dado que no se han espccifica- 
do los tcrminos de este acuerdo. es por lo que se formula 
la siguiente 

Prcgun ta 

;Contempla este acuerdo la posibilidad de cofabrica- 
cibn de armamentos? 
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Madrid,  17 de abri l  de 1985.-Eduardo Tarragona Cor- 
bellá. 

PE 5.860-1 

A la Mesa del Coiigi.cso de los Diputados 

Eduardo  Tarragona Corbcllá, Diputado por. Barccloiia, 
perteneciente al Grupo Parlamentar io  Populai., al aiiipa- 
ro de lo dispucbto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Crimara, ticnc el hoiioi. de lorniulai. la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obteiici. 
respuesta por  escrito. 

Anteceden tcs 

A l  parecer existe un aiiicpi.o\ccto de lo que  s c r i  el 
pi-irncr misil cspanol contracar iu ,  que en estos nionieii- 
tos estudia la Empresa Nacional Santa Bárbai-a. Dada Iii  

importancia que p a t a  nuestro EjCrcito supone la pose- 
sión de un misil de fabricación nacional, es por lo que se 
formula la siguiente 

Pregunta 

Madrid,  17 de abril de 1985.-Eduardo Tarragona Cor- 
bellá. 

PE 5.861-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllri, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentar io  Popular, al anipa-  
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes dc.1 
Reglamento de la Cámara ,  ticnc e l  honor dc lormular  la 
siguiente pregunta  al Gobicrno, de la que dcsca obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

Con motivo del próximo ingreso de Espana e n  la Co- 
munidad Económica Europea,  los paises de Europa Occi- 

dental  han  iiicrcnicntado sus peticiones para  instalar cii 

nuestro país oficinas y delegaciones y elevar el iiúiiicro 

de ciudadanos que puedan tener una residencia niiis pci-- 
nia nc n 1 e .  

Por todo ello se formula la siguiente 

Prcgun 13 

L A  cuánto  asciendcii cstas pcticioncs y cuales soti los 

paises pcticioiiai~ios? 

Madiid,  17 de iibiil de I 98S.-Eduardo Tarragona Cor- 
bellá. 

PE 5.862-1 

Aiiicccdciitcs 

Madi-id, 17 dc Libril clc 1985. --Eduardo Tarragona Cor- 
bellá. 

PE 5.863-1 

A la Mesa del Congrcso dc l o s  Diputados 

Eduardo  Tarragoiia Coi.bcllá, Diputado por B a i ~ ~ . l o i i i i ,  

perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al anipn- 
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ro de  lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de  la Cámara, tiene el honor de  formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

La deuda de las Administraciones Públicas con las em- 
presas constructoras se eleva a 160.000 millones de pese- 
tas, esto es más del doble que la media del Mercado 
Común. Dado el grave impacto que esta situacibn crea en 
el sector de la construcción es por lo que se formula la 
siguiente 

Pregunta 

¿Piensa el Gobierno proceder al pago de estas deudas? 

Madrid, 17 de abril de 1985.-Eduardo Tarragona Cor- 
bellh. 

PE 5.864-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcclo- 
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtc- 
ner respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Teniendo en cuenta la actual rentabilidad de los bar- 
cos españoles en el tráfico mundial, los armadores no 
pueden pagar las deudas contraídas con el Banco de Cré- 
dito industrial. Dado que si no hay refinanciación, niu- 
chos barcos y sus tripulantes quedarán sin servicio, es 
por lo que se formuta la siguiente 

Pregunta 

¿Piensa el Gobierno ayudar a los navieros a fin de que 
éstos consigan la refinanciación de las deudas? 

Madrid, 17 de  abril de 1985.-Eduardo Tarragona Cor- 
bellh. 

PE 5.865-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá. Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formulai- la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An tcccdcn tcs 

Al parccer, el  Ministerio de Justicia está elüboixiido 
una nut'va normativa legal en relaciYii con los lilulos 
nobiliarios. Dado que el aspecto fundaniental de esla rc- 
gulación es suprimir la actual discriminación de la 
mujer es por lo quc se formula la siguiente 

Prcgun ta 

;Cuales son los puntos basicos dc c s ~ a  nucva rcgula- 
ción que prepara el Ministerio de Justicia:' 

Madrid, 17 de abril de 19)35.-Eduardo Tarragona Cor- 
bella. 

PE 5.866-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Manuel Rcncdo Omaechcvarria, Diputado por Córdo- 
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Presidente del Gobicr- 
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En unas recientes declaraciones del scnor Viccprcsi- 
dcntc del Gobierno afirmb que, si la Sentencia del Tribu- 
nal Constitucional sobre la Ley del Aborto fuera ncgativa 
para el Gobierno, ((habría que poner en marcha la má- 
quina de conccsibn de indultos.. 

Por otra parte, el scnor Presidente del Gobierno, en  
declaracioncs posteriores, ha manifestado haber conccdi- 
do  hasta la fecha todas las peticiones de indulto que so- 
bre este tipo de condenas judiciales han llegado hasta el 
Consejo de Ministros. 

Dado que, independientemente del resultado de la 
Sentencia del Tribunal Constitucional sobre la Ley somc- 
tida a su examen, la inmensa mayoría de los abortos 
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seguirán considerándose como delitos por el Código Pc- 
nal español, como atentados directos contra el derecho a 
la vida de los concebidos, urge clasificar el contenido de 
dichas manifestaciones, pues, interpretadas literalmente, 
podrían significar una descarada violación por parte del 
Ejecutivo de nuestro Código Penal. 

Por e l l o  se lormulari al scnor Presidente del Gobierno 
las siguicntcs 

Prcguii t a s  

l .  ;Es propósito del Gobierno indultar sistcmática- 
niente a todas las personas que resulten condenadas en el 
luturo por delitos de aborto? 

iConsidera el señor Pi-csidciitc que una política de 
iiidulto sistemático de delitos tipilicados en nuestro 
digo Penal, contribuve a hacer- respetar socialnicntc los 
valores protegidos por las Lcvcs penales? 

;Piensa el Gobierno aplicar este mismo ci‘itciio de 
iiidulto sistemático respecto de otros delitos tipilicados 
e n  nuestro Código Penal? 

2 .  

3. 

M a d r i d ,  28 clc r i i a r m  cle lC)XS.-Manuel Renedo Omae- 
ihevam’a. 

PE 5.867-1 

A In Mesa del Coiigi~cso de lo5 Diputados 

Josi. Segura Sai i lCl iu ,  Diputaclo por Barcelona, pcrte- 
iiccicntc al Grupo Parl:imcniario Popular, al aiiiparo de 
lo dispuesto e n  los articulos 185 y siguiciitcs de l  vigente 
Kcglariicnto de la C a n i a i ~ a .  ticnc e1 Iioiior- de lorriiulat. l a  
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtcrici. 
rcspucsta por cscrito. 

El contenido dc la Oidcn de 29 de nia1.m dc 1985, por 
la que se dictan las tiotmas para pi~ovcci. las pla/.as asig- 

piwcdcritcs de la undccinia piornocióii del Plan Expci.i- 
mental clc 1971 , ha causaclo un gran malestar e11 el colcc- 

tivo de Prolesores de EGB de Cataluña. poi. cuanto tal  
Disposici<in reduce l as  plazas de Acceso Directo tal conio 
se señalaba eri el  Decreto 37Sí1974, clc 7 de lebrcro de 
1Y74 del Miriisicrio de Educacion y Cicricia. que  scnala 
que üt i~ül i i ie i i t~  se liar5 una convotaria lijaiido el  riúme- 
1.0 de p l a ~ a s  a provcci~ por este sistema que será el 10 poi. 
ciento del riúnicro de alumnos graduados c n  esta pronio- 
ción. 

Asiniisiiio, csti man debe tciicrsc cn cuenta lo siguiente: 

tiadas por el sistcnin de ingrcso directo ciitrc gi~aduados 

a)  Se da el  c;iso que desde 1974, la vía de acccso di- 
rcctc~ bcricliciaba a1 10 por ciento de l o s  Prolesores de 

cada promocih  que habían obtenido mejor nota y aho- 
ra, sin previo aviso, la Dirección General de Personal, 
pretende reducir tal por ciento a un límite meramente 
testimonial. 

b) Que los afectados no quieren polemizar sobre la 
idoneidad de tal vía de acceso al profesorado, sino que se 
limitan a dclender los derechos adquiridos de la promo- 
ción del 84. 

El Ministerio podrá promulgar las disposiciones 
que estime pertinentes, pero estiman que, en ningún ca- 
so, darles un carácter retroactivo, norma elemental en 
Derecho. 

Que diez años de aplicación de una normativa crea 
unos derechos que el Ministerio debe respetar v si pre- 
tende variar la normativa, a últimos de marzo de 1985, 
n o  puede afectar a los que con anterioridad habían ad- 
quirido tales derechos. 

El colectivo perjudicado de Profesores de EGB es 
numeroso v se verá obligado a preparar precipitadamen- 
te una oposición a pesar de haberse sacrificado y confia- 
do durante tres ano5 de las promesas del Ministerio. 

c)  

d)  

e )  

Preguntas 

1 .  ;QuC cr¡telilJS ha tenido el  Ministerio de Educación 
v Ciencia para cercenar unos legitimos derechos adquiri- 
dos por los Prolesores de EGB, a que nos referimos? 

;Por qui. el Ministerio no permite que la promo- 
ción de 1984 pueda tener Acceso Directo al Cuerpo de 
Protesores de EGB en el porcentaje señalado por el Dc- 
creto 375/1974, de 7 de febrero? 

2 .  

.Madrid, 23 de abril de IY85.-José Segura Sanfelíu. 

PE 5.868-1 

A la Mesa del  Coiigi~cso de los Diputados 

Eduardo Tarragoiia Corbcllii, pcrtciiccicritc al Grupo 
Parlanicntaiio Popular, al aniparo dc lo prc\.isto en los 
artículos 185 y siguicntcs del Reglamento de la Cámara, 
tic’nc el tionoi. de elevar al Gobierno la siguiente prcgun- 
l a ,  de la que desea obtener rcspucsta por escrito. 

A n  tcccdc n t es 

Según inloriiiaciorics publicadas cti la prensa barcclo- 
iicsa, se produjo un accidente de tráfico en la carretera 
nacional de Bilbao a Ondárroa, en el que resultaron un 
niucrto y tres heridos, todos ellos militares. Las informa- 
ciones, algo confusas, n o  especifican con claridad las 
causas del accidente. 
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Pregunta 

¿Cuáles Iucron las causas reales del accidente de ir$l i -  
co, ocurrido en la carretera nacional de Bilbao a Onda- 
rroa, en el que pcrcci8 el soldado Juan Antonio Melca 
Lcbri, y resultaron heridos un sargento y otros dos solda- 
dos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
IY85.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.869-1 

A la Mesa del  Coiigi.cso de los  Diputados 

Pillilcio elel Coiigl~cso clc los DipLiioelc~\, 17 LIL' i l h  iI clc 
I9)YS.-Eduardo Tarragona Curbellá. 

PE 5.870-1 

Eduaido Tai~agoi ia  Coi.bcllii, Diputado poi- Bai-ccloiia, 
pcr1cIIccicIlIc al Gt-upo P1ii.laiiiciiialio Populai~. al aiiipa- 
1.0 de lo prcvislo cn los ai.ticulos 185 y siguiciitcs del 
Rcglariiciito de la Caiiiai.a, ticiic el  hoiioi. de clcvai. al  

Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

Scgún informaciones de la prensa barcelonesa, los so- 
cios del Centro Autonomista de Dependientes dcl Comcr- 
c i o  y de la Industria, reclaman ahora judicialmente la 
propicdad del edificio que luc su sede desde el año 1903, 
actualmcnte ocupado -Rambla Santa Mónica, número 
10, Barcelona- por departamentos ministerialcs. 

Pregunta 

¿Existe ya algún anteproyecto de ley para la  dcvolu- 
ciún a bus propietarios, de las propiedades qut.  fucron 
i.cquisadas a l  ttkmino de la guerra civil? 

Palacio del Congreso de 104 D i p u i : i d ~  1': d ~ -  i i b i  1 1  de 
I Y8á.-Eduardo Tarragona Corbe1l.i 

PE 5.871-1 

A I:I ML*SI clcl Cuiigi.csu cIc los üipciiados 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abr i l  dl 
1985 .-Eduardo Tarragona Corbeilá. 

PE 5.872- 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barceloni 
perteneciente al Grupo Parlanicntario Popular, al ampa 
ro de lo previsto cii los articulos 185 y siguientes di 
Reglamento de la Cámara, ticnc el  honor de elevar a 

Gobierno la  siguiente pregunta, de la que desea obtcnc 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Según intormacioncs publicadas en  los diaiios bai-cclc 
ncses, Cataluña recibirá más de Y.000 niilloiics de pcsi 
tas con cargo a l o s  fondos del Acucido Eco i i h i i co  \ '  S c  
cial -AES- para iri\~ci.sioiics públicas coiicici~tos co 
el Instituto Nacional de Empleo -1NEM- scgúii datu 
facilitados por el sindicato UGT. 

Prcgun ta 

¿De esta cantidad -más de Y . O o 0  milloties de pesetas- 
cuánto corresponderá a la provincia de üai.ceiona 
cuáles son los proyectos de obras cn l os  q u e  se iii\.ci-iii- 

la mano de obra de que actualmente dispone el I N E M  

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 clc ab i i l  d 
1985 .-Eduardo Tarragona Corbeilá. 

PE 5.873- 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por B a r c c l ~ ~ ~ i :  
pertcnecientc al  Grupo Parlamentario Popular, al amp: 
ro de lo previsto en los articulos 185 v siguientes dc 
Reglamento de la Cámara, ticnc el  honor de elevar i 

Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtcnc 
respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

La  nueva Ley que ha  rebajado la edad de jubilación d 

los I'uncionarios de la Administración Civ i l  a los sesenta 
y cinco anos de edad ha determinado un  gran número de 
vacantes y, por consiguiente, la necesidad de cubrii- estas 
mismas plazas. tanto en las vacantes producidas en órga- 
nos directamente dcpcndicntcs de la Adniinisti.ación 
Central, como en aquellos otros que están inicgriidos cn 
las Coniunidadcs Autonciniicas. 

i s c  sigue la 1111idacl e11 la clnhoi.ncióii de los pi'o&!i'aiiias 

de estudios, para optni' a las p l a ~ a s  \ 'acaiitcs en l i i  A d i i i i -  
iiistración Ci\,il, cii todas las Coiiiuiiidadcs Autóiionias, o 
son elaborados estos piogiaiiius con divci.sidad de tc i i ias 

y de asignatui-as por cada Comunidad Autonómica? 

Palacio del Coiiprcso clc los Diputados, 17 clc :ibi.il de 
I Y85.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.874-1 

An tecedcri tcs 

Los ti.abajadoi.cs en paro pcrcibcii t i i i  suhsiclio clc cle- 
scniplco, dctcrminaclo por I L ~ ,  con L-I que pucclcii atcii- 
dcr a las exigencias ni i i i inias laniiliarc-s, LW l o imiu  iciiipo- 
1.a 1 ,  hasta conscgu i 1' n ucvo cni p I co . 

Pi-cg u n t a 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
1985.-Eduardo Tarragona Corbeilá. 
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PE 5.875-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al anipa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguicntcs del  
Reglamento de la Cámara, ticnc el honoi. de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que dcsca obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

El Instituto Geológico y Minero de España y e l  Instiiu- 
to Nacional de Reforma v Desarrollo Agrario -1RYDA- 
desarrollan conjuntamente un provecto para la invcsti- 
gación de aguas subterráneas, dentro del llamado Plan 
Nacional de Investigación de Aguas Subterráneas. 

Prcgun ta 

iQuk prospecciones ha de realizar, e n  el ario 1985, LW 

la provincia de Gcrona, para el  descubrimiento de acuilc- 
ros, el Plan Nacional de investigación de aguas subtcixí- 
neas? 

Palacio del Congreso de los Diputados. 22  de abril de 
1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.876-1 

A ia Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá. Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al anipa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguicntcs del 
Reglamento de la Cámara, ticnc el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que dcsca obtener 
respucsta por escrito. 

Antecedentes 

En algunos puertos de Canarias. como tambikn en 
puertos de la Península y de Baleares, son frecuentes los 
extranjeros procedentes de países tras cl llamado c( telón 
de acero)), como tambikn de Cuba y de Mozambiquc, que 
al pisar suelo espanol piden asilo polltico en España. 

Pregunta 

iCuantos extranjeros solicitaron asilo político en Espa- 
ña. durante el  pasado año 1984, v a cuántos de estos 
mismos peticionarios ics luc concedido? 

Palacio del Congreso de los Diputados. 22 de abril de 
I985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.877-1 

Ediiaido Taingonu Coi.bclla. Diputado por Bai.c~-loii;i. 
pertciiccicntc al Grupo Pai.lariicntaiio Populni.. al anipa- 
1'0 de lo pi.ci,isio e11 10s articulo5 185 v siguicnics del 
Rcglarncntu de la C'aiiiai.n, ticiic el Iioiior de clcvai. al 

Gubicimo la siguiciitc picgunia, de la que dcsca obtener. 
respuesta poi. escrito. 

Anteceden tcs 

Las llamadas Residciic.ias de aiiciarius son institucio- 
nes de la Seguridad Social. dcstiiiadas a albcigai.  ;i I(JS 
pensionistas de la Seguridad Social habiciido i-csultadu. 
cri ocasiones, insuliciciitcs cstas iiistalaciuiics paix XO- 
gcr a todos los peticionarios de p l a ~ a s .  

Prcgun ta 

iCuál  es la ocupación actual ,  de pla/.as, e11 l a s  i.csidcri~ 
cias de ancianos, dcpciidicritcs de la Seguridad Social. CII 

la provincia de Barcelona y c ~ i i l c s  son 10s cdilicios en 
donde estan enclavadas c s t a s  rcsidc~ricias? 

Palacio del Congreso de los Dipulado\. 22 de abril de 
1985.-Eduardo Tarragona Corbella. 

PE 5.878-1 

A la Mesa del Congreso dc 10s Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá. Diputado por Bai~ccloiia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al ampa- 
ro de lo prcvisio en los artículos 185 v siguicnics del 
Reglamento de la Cámara. ticnc el honor de clcvai. a l  
Gobierno la siguiente pregunta, de la que dcsca obtener 
respuesta por escrito. 
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Aiiteccdentcs 

L a s  I lnii inclas Kcsidciicias de aiiciarios son iiistitucio- 
iics de la Scgui.idad Social, dcsiiiiadns a albergar a los 
pciisioiiistas de la Scguiiclad Social tiabiciido i~csuli~itlo, 
ctii ocasioi ics,  irisulicicritca c s t a s  irist:ilacioncs pai . i i  aco- 
ger ;i todos  l o s  pcticionarios cle p l n / . a s .  

PE 5.879-1 

PE 5.880-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcl lá.  Diputado por Barcelona, 
pcr tcncc ic i i tc  a l  Grupo Par Iamcntar io  Popular,  a l  ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del  
Reglamento de l a  Cámara, tiene e l  honor de elevar a l  
( ioh ic iw la siguiciitc pregunta,  de l a  que dcsca ohtcrier 
i'cspucsta por. esci'ito. 

Ariicccdcii tcs 

Los accidciitcs laborales de te rm inan  bajas en  la pobla- 
ciOn laboral activa, a lo q u e  h a y  que añadir la na tu ra l  
secuela de casos de la l lcc imicnto,  heridos c invál idos,  así 
corno tainbicii las perdidas pecuniar ias que  sc der ivan de 
c-s t os ;ice i de n I e s .  

I'i-cg L i  11 t a 

;c'uiil l ue  C-I inipoi-te, cii pesetas, que piuduiciuri las' 
i i i dcn i i i imc ioncs  por accidciitcs laborales ocurridos cri la 
pi'o\.iiicia c!c Bai.ccloria, durante e l  año I9XJ? 

p. l. 'ICIO : clcl Corigrc-so de los Diputados, 22 de a b r i l  de 
I 985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.881-1 

A la Mesa del Coiigi.cso de l o s  Diputados 

600Y 



cibn, en el número de accidentes laborales ocurridos en 
la provincia de Gcrona durante los cuatro últimos anos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril de 
I985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.882-1 

A la  Mesa del  Coiigi-eso de los Dipuiados 

Eduaido Tai~iigoiia Corbclli ,  Diputado por Baixcluiiii, 

pci't c iiccic i i t  a a I C; i'u po Parla nicn t ai'io Popu lai.. al a ni pa- 
t u  de lo pi.c\,isio e n  los articulos 185 y siguientes del 
Rcglaiiiciiio de la Caniaix, ticiic el hoiior de clcvar al 
Gohicimo la siguiciiic pi.cgurita. de la que dcsca obiciici. 
i'L'.\pUL'Stü POi' CSCi'i lCJ. 

A t i  icccclcii tcs 

PiLy u t i  I ;1 

Pillilcio del Coiigi~cso 1IL~ los Dipuiados. 2 2  de ; i h i . i l  C I C  

I Y85.-Eduardo Tarragona Corbella. 

PE 5.883-1 

An tcdcccn tcs 

Los accidentes laborales dctcrrninan bajas en la pobla- 
ción laboral ativa, a lo que hay que añadir la secuela de 
casos de lallccirnicnto, heridos c inválidas, así corno las 
ptirdidas pecuniarias que sc derivan de estos accidentes. 

Pregunta 

;Cuál luc el importe. en pesetas, que produjeron las 
iiidcrnnizacioncs por accidentes de trabajo, ocurridos en 
la provincia de Gerona durante cl ano 1984? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril de 
1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.884-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Coi.bcllii. Diputado por Barcelona. 
pci.tLwccicntc a l  Giupo Parlamentario Popular. al ampa- 
iu de lo pi.c\.isto e n  los ai'ticulos 185 y siguicnics del 
Rcglaniciiio de la Caniaia, iicnc el Iionoi. de clc\,ar al 
Gobic iw la siguiciiic pregunta, de 1 . t  qiic i~csca obtener 
I'espUebtU pul. C b C i - i l O .  

Aii  tcdcccii tcs 

Scpiii dcicimiiiaii los i'cglaniciitos. uiia parte de 10s 

i i i p c o s  que pci-cibc la iiisiiiuciGii Patronato de Apuestas 
Mutuas  Dcpoi-iivo-Bcndicas, son destinados a ayudar a 
los c.cnti'os dcpoi.iivos iiitcgixios en las Icdcracioncs na- 
cioiialcs I.ehpecli\.as. 

p, 1. : 'icio dc.1 Coiigi.cso de 10s Diputiiclos, 23 de i ibii l  de 
I Y85.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.885-1 

A la Mesa del Coiigrcso de los Diputados 

Eduai&~ Tnrixgoiia Coi.bclli. Diputado por Barcelona. 
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perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al anipa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v sighentcs del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Según determinan los reglamentos, una parte de los 
ingresos que percibe la institución Patronato de Apuestas 
Mutuas Deportivo-Benkficas son destinados a iiyudar a 
los centros deportivos integrados en las Icdcracioncs na- 
cionales respectivas. 

Pregunta 

¿Cuál es el importe, en pcsctas, de las sub\,ciiciotics eco- 
nómicas entregadas por el Patronato de Apuestas Mutuas 
Deportivo-Benkficas, durante los anos 1983 y 1984, a los 
órganos deportivos de la provincia de Gcroiia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23  de abril de 
I985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 9.886-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona CorbcIIá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener. 
respuesta por escrito. 

Anteceden tes 

La entrada en  vigor de la Ley dc Relornia de la Fun- 
ción Pública, ha determinado un nuevo dispositivo para 
que los funcionarios jubilados del Estado comicnccn a 
cobrar sus mensualidades y las pensiones que deberían 
percibir de la MUFACE. 

Pregunta 

¿En quE mes de este ano 1985 se rcgulariLarán los ha-  
beres pasivos que corresponden a los funcionar ¡os rccicri 
jubilados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23  de abril de 
1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.887-1 

Eduardo Tarragoiia Corbcllii, Diput;ido por Burccloiin, 
pertcnccicntc al Grupo Parlaniciitai~io Pop~iIni., al iinipu- 
1.0 de lo previsto en los artículos 18.5 y siguientes del 
Reglamento de la Cimara ,  ticiic el honor de clcvai. al 
Gobicrno la siguicntc prcgiiiita de la que dcsca obtciici. 
respuesta por escrito. 

Aiitcdcccn tcs 

Las Ilaniadas «autoescuclasw son centros c-ti los que se 

imparte la cnscnanu  e11 la conduccitiii dc \.chiculos y 
que presenten, despul's, a sus aluniiios ;i los cxiimcncs 
rcg I a mcn t a r i os pa ra I a o b t cnc i ón de 1 c;i rnc t ;ic red i t i i  t i vo 

de la suficiencia en la conducción de \Ch¡CUlOS; al parc- 
ccr estos centros, cn su norniatit,a, regulación y control. 
a ú n  n o  dependen de los oigaiiisriios pcrtiricntcs de la 
Generalidad de Cataluna 

Prcgun la 

iCuándo s c i i r i  ti-aslcridas las atribuciones iic)imiati\,as, 
en reglamentación, dc prograniacióii y otras al'incs para 
la cnscnanza e n  la conducciiin de \,chiculos, de las «au- 
tocscuclas», a la Generalidad de Cataluña, dentro del 
programa de transferencias que  tramita la Comisióii 
Mixta de Transferencias? 

Palacid del Congreso de los Diputados, 2 3  clc abril de 
I Y85.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.888-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que dcsca obtener. 
respuesta por escrito. 
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Antecedentes 

El Instituto Gcológico y Minero de Espana y el Institu- 
to Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario -1RYDA- 
desarrollan conjuntamente un proyecto de investigación 
de aguas subterráneas. dent ro  dcl Plan Nacional de In- 
vestigación de Aguas Subtcixincas .  

Pregunta 

iUui.  prospcccioiics Iia de r.cali/.ai- cii el ano 1985 en la 
provincia de Barcelona para el dcscubriniicnto de acuilc- 
ros el Plaii Nacional de In\~csiigación de Aguas Subtcrrá- 
ncas? 

Palacio del Coiigrcso de los Diputados. 22 de abril dc 
I Y85.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.889-1 

J a i m e  Tcjada I.oi.cn/.o, Diputado poi. Oi.ciisc, pci'iciic- 
cicntc al Griipii Parlaiiicniario Populai.. al  ariiparo dc 10 
dispuesto cii l o s  wticulos 185 \ '  sipciicnics del \,igcritc 
Kcglairicriio de la Caiiiai.a. tiene el hoiior de lori i i i i lai~ la 
siguiente piqyri i i i  al (;obici.iio. de la que dcsca ohicricI. 
i~cspucsla poi. csci'ito. 

Eii Iccha 28 de cliciciiihi.c de- 1983 la Coiiiisioii Mis i i i  

de Ti-aiislcsi,ciicias a Galicia apiubo e1 Dc~ci~cto de tiaspa- 
s o  de coinpctciicias cii iiiaici4a de \,¡vienda. laculiando a l  
Prcsidcntc y Viccpi.csidcntc de la Comisión para c c i ~ a r  
dichos textos una ve/ ixsucltas las dilei.ciicias c\istciitcs. 

Uno de los motivos iniciales de dilcrciicia ci-a el gran 
numero de pi.oiriocioiics públicas de \ ¡\.¡enda iiiiciaclas \ 
paralimdas sus obias,  bien poi. suspciisióii de pagos I I  

quiebra de las cnipi-csas coi ist iucioras.  o &-sapni.iciori 

del corit rat ista t i t i i  la 1'. 

siguen siciiúo ahora, los de: 
Estos casos dc vi\icndas par.ali/.adas ci~ail ciiloiiccs. \ 

CarbaIIiiio. coi1 60 \,¡viendas 
Nogucira de Raniuiii: 30. 
La Gudina: 30. 
Man/.aricda: 30. 

todas h t a h ,  en la proviiicia de Poiiicvcdi-a. su11 291 

Parece ser que  e n  todo el tiempo transcurrido, prácti- 
camente  quince meses, se han  reanudado tan  sólo las 
obras  en Porriño. 

Este Diputado solicita: 

l .  Fechas de últ ima certilicaciOn cursada en cada una 

2. Trámites  realizados para  su reariudacibn. 
3. Fecha prcvisiblc de comienzo. 
4 .  Consignaciones presupuestarias tanto para  la con- 

clusión de las obras  corno reparación de  los daños e n  
ellas existentes, como consecuencia del largo período de 
paro de las obras .  

de estas obras .  

Madrid, 17 de abril de IY85.-Jaime Tejada Lorenzo. 

PE 5.890-1 

A la Mesa del Congreso de lo\ Diputados 

Jainie Tcsjada Lorcnm,  Diputadu poi- Orcnsc, pcrtcnc- 
cicntc al G i u p o  Parlanicntai.io Popular, al a m p a r o  de lo 
dispuesto e11 los ai.iiculos 185 \ siguientes del vigente 
Kcglaniciiio de la Camai-n, iicnc c-1 honor de lorrriular la 
siguiciitc pi'cgunta al Gobici-iiii. de la que dcsca obtener 
icspucst¿l poi- csci.ito. 

Dciiiro dc los Acuerdos Ecoiioniico Sociales -AES- 
cst i  uiia i i i \ , c i . s iUi i  de 30.000 millones de pcsctas en obras  
publicas gcncradoixs de cniplco en diversos sectores: 
o b ixs  m u  t i  ic i palcs , \, i \.¡en da, ag iicci I t ura , t ra ba,jo, cduca- 
cion, carreteras, irilracstiuctura Icrroviaria \ '  obras  hi- 
d i%u I i ca s .  

Apiuhado cii  Conselo dc Ministros el progiania de di- 
chas  iiivcrsiorics \ '  estudiadas las niisinas por Comunida- 
des Autoi io~~ii is ,  iios ciiconti'arnos coii que clc aqucllos 
50.000 iriilloncs dc pcsctas. a Galicia.  cii principio, le 
coi.rcspondiaii tan solo I ,622, posteriormente, al parecer 
ampliados en oti'os 784 para  caiwtcias; es decir: 2.406. 

Ello supone uiiicaiiicntc el 4,8 por ciento, \ '  es evidente 
el  agi'a\.io coiiipaixtivo que. en general, se ticiic con Gali- 
cia, m&s giavc a u n  cii los sectores educación, \,¡\,¡enda y 
obras hiclráulicas, si se consideiaii: 

Pat.o e11 el sccIoI coiisti.ucción. 
Poblacion. 

Crisis crccieiitc cii  el sector industrial agravado en las 

D; ' .. L l  I L  I t  de i nl l'üCS1 ructuras. 

coniai'cas de Vigo y I~ci-rol. 

Estas consideraciones aconsejan precisamente un  es- 
lucr/.o económico ! social. Por todo ello lorniularnos la 
siguiente pregunta al Gobierno: 
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1.  ¿Qué indicadores ha tenido en cuenta el Gobierno 
para definir las inversiones en cada Comunidad Autóno- 
ma? 

2. ¿Qué criterios por sectores? 

Madrid, 17 de abril de 1985.-Jaime Tejada Lorenzo. 

PE 5.891-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Ltirida, per- 
teneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular al 
Ministro de Economía y Hacienda la siguiente pregunta, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1984 se 
había previsto una Inversión Pública para Ltirida y su 
provincia de 3.01 1,8 millones de pesetas. 

¿Cuál ha sido la cifra realmente invertida en Lerida y 
su provincia? 

¿Cuál ha sido el grado de cumplimiento sobre la prcvi- 
sión total y el desglose de aquí.] por cada Departamento? 

Madrid, 25 de abril de 1985.-José Ignacio Llorens To- 
rres. 

PE 5.892-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alberto Durán Núñez, Diputado por Pontcvedra, pcrtc- 
neciente al Grupo parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

La inminente entrada de nuestra nación en la CEE ha- 
ce que, una vez se efectúe la adhesión, la propia CEE 
tomará la responsabilidad de negociación con gobiernos 
ajenos a la misma, de  los convenios de pesca internacio- 
nales que tan vitales son para España, que obtiene más 

de 213 de sus capturas, fuera de nuestras aguas territoria- 
les. Con la entrada española y la de Portugal, la flota 
comunitaria será la mayor del mundo tras la URSS y 
Japón. 

El Europarlamcntario británico, frecuente visitante de 
España, señor Jamcs Provan, va a plantear ante la Comu- 
nidad un programa de 4 puntos que permita mantener a 
la flota española de pesca a nivel mundial y en sus pre- 
sentes y futuros caladeros, pero también intentando 
mantener los stocks)) comunitarios, relativamente fuera 
del. alcance de los buques hispánicos. 

Los 4 puntos mencionados son: 

l .  La comunidad va a establecer una Comisión espe- 
cial que analice los acuerdos pesqueros actuales a ekc- 
tuar con las asociaciones pesqueras que estarían directa- 
mente afectadas por el programa de control-promoción y 
considere las nuevas posibilidades pesqueras que puedan 
abrirse. 

2.  La Comunidad y España deberán efectuar a la 
mayor brevedad un exhaustivo, pero rápido análisis de 
toda la flota pesquera española y preparar un programa 
que según la comunidad adapte la flota española a las 
capacidades pesqueras reales. 

La Comunidad y España deberán de proveer fon- 
dos para preparar una evaluación lo más perfecta posible 
de los «stocks)) pesqueros en las zonas en que España 
tiene intereses pesqueros para asegurar que las capturas 
se limitarían a las reservas actuales. 

4. La Comisión del Mercado Común dcbcrá evaluar 
qué medios extraordinarios serán necesarios para asegu- 
rar que la presencia española pesquera en aguas comuni- 
tarias sea debidamente monitorizada y controlada y que 
las reglas comunitarias sean (a juicio de Provan) debida- 
mente respetadas. 

Ante las importantes implicaciones para el futuro pcs- 
quero español, qLic el mencionado programa comunitario 
traerá consigo, este Diputado pregunta: 

3 .  

1 .  iQué opinión e iniciativas ha tomado el Gobierno 
ante la posible puesta en práctica del citado programa? 

2.  <Qué consultas se han efectuado o se van a efectuar 
con las asociaciones pesqueras que estarían directamen- 
te afectadas por el programa de control-promoción? 

Madrid, 25 de abril de 1985.-Aberto Durán Núñez. 

PE 5.893-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Antonio Trillo y López-Mancisidor, Diputado por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu- 
lar, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y si- 
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guientes del vigente Reglamento de la CPniara, ticnc el 
honor de tormular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

De acuerdo con la Ley 12/1983. de 14 de octubre, el 
Gobierno asumió la obligación de rcc-struc.iurar la Adnii- 
nistracibn del Estado con el fin de adapiai-la a las compc- 
tcncias y servicios que le restaron tras el proceso autono- 
niico. 

Esta iwstruciuracióii dcbc iu  observar, de acuerdo coii 
la citada Ley,  los priricipios constiiuciorialcs de clicacia. 
dcsconccntración, coordiriaciori y ccorioriiia de gasto pu-  
blico, y atender piiniordialiiiciiic a los siguicritcs criic- 
rios y objetivos: 

a )  Reorganizar loa Scr\,icios de los Dcpai.tanicnios 
Ministeriales para acomodarlos a las luiicioncs que de 
acuerdo con el proceso autonóniicu sigan pcrtcnccicrido 
a los mismos. 

Suprcsibn de las estructuras de gcstioii que rcsiil- 
ten innecesarias y ,  en su caso. su rcscuiivcrsion e11 los 
servicios de coordinacioii. planilicaci6ii. inspcccioii \ do- 
cumentación que resulten imprcsciiidihlcs. 

Supresión de las Dclcpaciorics Miiiisic-i-iales v i~aa- 
grupamicnto de los Sci.vicios que dcbaii subsistir bajo la 
autoridad del Gobicimii Civil. 

Recstructuracióri bajo la auioi-idiid del Delegado 
de gobierno de los servicios pcrilc'ricos situados cri el 
cscalalbn regional o cuyo mcjur iii\,cl de i.cridiniicriio scii 
suptaprovincial. 

Por iodo lo expuesto se lorniulaii al <;obici.iiu las si- 

guicntch preguntas: 

b) 

c )  

d )  

1 .  iOul; medidas concretas se haii adoptado pai'a 
tccstiucturar los Servicios de loa Mii i i s tc i ios  de Traris- 
porics. Turismo >' Comunicaciones, y Obras Publicas 
Urbanismo de acuerdo con lo dispuesto en la Le! 12, 
I983? 

2 .  ;Que medidas esta prc\.isto adopiai- u11 uii lutui-u 
para el logro de cstc mismo Iin? 

3 .  ;Por que n o  se ha avari~ado rnás cri c s ~ c  pruccsu de 
reestructuración? 

Madrid, 30 de abril de IY85.-José Antonio Trillo y 
López-Mancisidor. 

PE 5.894-1 

A la Mesa del Coiigrcso de los Diputados 

Manuel Rcncdo Omacchcvarría, Diputado por Cbrdo- 
ba, pertenecicntc al Grupo Parlamentario Popular. al 
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguicritcs 
del vigente Reglamento de la Cámara, ticnc el honor de 

loimiular la siguiente pi.cgurita al cxcclcniisiino scñoi. 
Ministro de Obras Publicas y Uibanisnio, de la que dcscii 
obtcncr i-cspiicsia por csciito. 

Madrid, 17 de ahi.il de 198.5. Manuel Renedo Ornae- 
clievam'a. 

PE 5.895-J 

A la Mesa del Coiigi.cso de los üipuiados 

Manuel Rcncdu Oiiiacchcvai.iia, DipuIadCJ por Córdo- 
ba, pcrtciiccicntc al G i ~ . ~ p u  Parlaiiicritario Populai., i i l  

amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguiciitcs 
del vigente Reglamento de la Cámara, ticnc el honoi. de 
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loi.mulai. la siguiente pregunta al cxcclentísimo señor 
Min i s t ro  de Industria y Energia, de la que desea obtener  
respuesta por escrito. 

M a d r i d ,  23 elc i i b i . i I  clc 1987. -Manuel Henedo Omae- 
chevarría. 

PE 5.896-1 

teniendo para liquidar sus siniestros, lo que impone, Ió- 
gicamente, una revisión de  la política gubernamental  en 
esta mater ia ,  con el fin de hacer a t ract ivo de nuevo a los 
agricultores la suscripción de este tipo de seguros. 

Esto supuesto. interesa al Diputado que suscribe cono! 
ccr la respuesta de la Administración respecto de  las 
cuestiones siguientes: 

l .  iQuC riúmcro de póliLas de seguro integral de ce- 
i.cales de inv ie rno  se han suscrito durante la presente 
c a i ~ i p a ñ a  v cuá l  es la supcrlicic cubierta por los mismos? 

;Cuál ha sido la evolución en esta materia de la 
rcgióri andalu/a  cii comparación con otras  regiones de 
España? 

3 .  ( A  quC causas se debe,  a ,juicio del  Mini s t ro ,  el 
descenso producido e n  la suscripción de este tipo tic póli- 
/.as? 

4.  ;Qi iC nicdidas piensa adoptar  la Administración 
para tiaccr clc nuevo ati'actiw a los agricultores el seguro 
integral de cci.calcs de inv ierno? 

2 .  

Madiicl ,  2 3  clc abril de IY83.-Manuel Renedo Ornae- 
chevam'a. 

PE 5.897-1 

El RciiI Dcc'i.c*io 3 2 2 ' 8 5 .  de 2 0  de Ichi.ci.u, ( < B .  O.  E.)) 15 
de i i iai ' /o de IY8.5, establece la c o b e r t u r a  de la cont ingcn-  
L,i ;i pa r;i c.1 pc i.soiia I con I i';i I :ido , de cola boixc ion t c mpo- 

c l ~ . l  Keal L)cc.i.cto 3046:77).  \ paix los luiicioiiaiios de cm-  
plco de la Adiiiiiiisii.acioii Local. 

Destaca can pi.iiiici. Icigai., e n  el Real  Decreto de i.clei.cii- 

c ia ,  la oscuiidael de los tci.iiiinos cnipleados, pues según 

i X l .  en i.cgiiiici~ clc dcrcclio adilliriistrati\~o (articulo 2 5  

c.1 titLilo del  rliisnio. iilccia o abarca al pci.soiial contrata- 

e l 0  \ ;i los luiicioiiai-ios de cniplco, clai-ilicaiido la conjun- 
:ion ,,\.,,, q u e  son dos c o l e c t i w s  disiintos.'Sin embargo,  
la Esposicioii dc M o t i w s .  párralo 3 ,  ideritilica ambos  
icimiinos, pues utili/.a la cu i ju i i c ión  <#o,>, « e l  personal de 
emp leo  o contratado», con la que el termino luncionarios 
de empleo,  o es una redundanc.ia en e l  titiilo del Real 
Decreto, o el legislador, no tiene la mas mínima idea de 
la i.calidad del  rcgiriicii local, por sus planteamientos 

sempleo. al amplio abanico del  personal, que no siendo 
liiboi.Lilistas. \ '  soci-aljSiii>, 110 plantea la cobertura del de- 
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funcionario de carrera, presta y ha venido prestando sus 
servicios a las Corporaciones Locales. 

De conformidad con lo establecido en el articulo 3 de 
los Estatutos de  la Mutualidad Nacional de Previsión de 
la Administración Local -MUNPAL- Orden de 9 de 
diciembre de  1975 (uB. O. E.n número 301 de 16 de di- 
ciembre de 1977), tienen la consideración de asegurados 
obligatorios a la Mutualidad uquiencs con cualquier ca- 

rácter y ctialquiera que sea la forma de nombramiento, 
desempeñan plazo o puesto de trabajo de la plantilla de 
funcionarios ... .. 

Del contenido del articulo anterior se desprende que 
deberían haberse asegurado a la MUNPAL, los funciona- 
rios en propiedad, los interinos, los contratados en ri.gi- 
men de derecho administrativo, y el personal de empleo 
(oficios) ya en propiedad. va contratado. Asimismo. debe 
considerarse incluido el personal, o funcionario eventual. 
((con funciones de confianza o asesoramiento especial)) 
(articulo 20.2 de la Ley de Medidas Urgentes para la 
Reforma de la Función Pública, y articulo 105 del 
Proyecto de  Ley de Régimen Local). 

La realidad ha sido muv diferente, prácticamente sólo 
han sido asegurados a la MUNPAL, los funcionarios en 
propiedad y los interinos. El personal contratado en re@- 
men de derecho administrativo, y el de empleo, olicios o 
laboral. ha sido dado de alta en el regimen de la Scguri- 
dad Social, según su actividad. Oficinas y Despachos. 
Construcción o... por lo que la cobertura de desempleo. 
que se pretende con el Real Decreto es mas de propagan- 
da ,  que la de cubrir el desamparo de referencia, y por 
ello el propio legislador, «se cura en salud», cuando afir- 
ma en su articulo 1 . 1 ,  «los funcionarios de empleo y el 
personal contratado en régimen de derecho administrati- 
vo de la Administración Local, "asegurados" a las Mu- 
tualidades ...u. 

¿Cubre el Real Decreto 322í85 ,  de 20 de febrero, la 
cobertura del desempleo para los funcionarios interinos? 
Terminantemente, no; es más, el funcionario interino, 
permitido o prohibido por la Lcv, ha sido y es una ~ c o -  
rruptela típica de la Administración Local española», 
que le ha configurado como un sujeto pleno de obligacio- 
nes, y prácticamente sin ningún dcrccho, pues si la plaza 
que había venido ocupando, se cubria en propiedad, o no  
era del agrado del edil de turno, era cesado, sin ningún 
derecho, y con la pérdida de sus cotizaciones a la M U N -  
PAL. Tan injusta situación, fue motivando que un núme- 
ro bastante importante de estos funcionarios, en lugar de 
ser asegurados en la MUNPAL, conforme al articulo 3 : .  
de sus Estatutos, umoralmenten lo fueron a la Seguridad 
Social, y se decía: uasí por lo menos cobrarán el dcsem- 
pleon. 

La permisividad del nombramiento dc funcionarios in- 
terinos establecida en el Reglamento de Funcionarios de 
Administración Local, sufrió a partir de 1977, dos prohi- 
biciones terminantes, la Disposición Adicional Primera 
del Real Decreto-Ley 32177, y el articulo 106.4 del Real 
Decreto 3046177, y a pesar de ello siguieron existiendo, y 
van a seguir existiendo, pues a pesar de la normativa de 
la Ley 30184, de  2 de  agosto (uB.  O. E . u  3 de agosto de 

19841, apenas mes y medio más tarde, la Dirección Gene- 
ral de Administración Local por Resolución de 1 1  &! s ~ p -  
tiembre de 1984 (uB.  O .  E.» número 2 2 3 ,  de 17 de Scp- 
tiembre de 1984). una vez más, y como constante históri- 
ca de  nuestra administración local volvió a establecer la 
posibilidad de nombramientos interinos en la Adniinis- 
tración Local. 

El funcionario interino, que pcrnianccc anos y anos en 
esa situación, o la ha utilizado ((para hacer niás Ilcxiblc 
la oposición)). que todo hay que dcc i ih .  asegurado a la 
MUNPAL, si por cualquier causa erü cesado, abandonaba 
v abandona la Administración Local sin dcrccho mutual 
alguno, y como vcnios por el alcaiicc del Real Decreto 
3 2 2 í 8 5 ,  sin la cobertura del dcscniplco. 

Prcgun tas 

Pucdc el Gobierno csplicai. y clai-ií'icar la cobertura del 
desempleo en el personal al servicio de las Corpoixcioiics 
Localcq en los tcrminos siguientes: 

l .  ¿Desconoce el Gobierno que el  pcrsonal contratado 
en regimen de dcrccho administiati\u de las Corporacio- 
ncs Localcs, se encuentra ascguiado a la Seguridad So- 
cial masivamente, y con niuy pocas csccpcioncs a la 
MUNPAL? 

L A  que personal se i-cfici-c el Gobierno con la cxprc- 
sión ((funcionarios de empleo)>, a los contratados en rcgi- 
mcn administrativo con los que Ics idcntilica en el párra- 
fo 3 de la Exposición de Motivos del Real Decreto 322í85 ,  
al personal laboral de plantilla, al personal de oficios, al 
cvcn tual, c tci. tcra? 

3. iDcsconocc asimisnio el Gobicimo, que el personal 
laboral de plantilla está afiliado masi\mncntc a la Scgu- 
ridad Social y por ello ticnc establecida la cobertura de 
desempleo? 

;Qui. alcance tiene el Real Decreto para los Iiiiicio- 

narios interinos. que mayoritariamcntc están afiliados a 
la MUNPAL. que n o  sólo son una amplia y marginada 
realidad, que incluso se promueve desde la Dirección Gc- 
ncral de Administración Local (Resolución de 1 I de scp- 
ticmbrc de 19841, sino que van a ser los únicos trabaia- 
dores de la Administración Local, y de toda la actividad 
laboral, que van a carecer de la cobertura de desempleo, 
rallando en una situación anticonstitucional, a tenor de 
lo establecido en el articulo 14 de nuestra Constitución? 

5 .  ¿Es el Real Decreto 322185, un simple slogan pro- 
pagandístico, a travCs del i t  Bolctin Olicial del Estado., 
en su pertinaz manía de «intervenir todo», o seria, mcdi- 
tada y juridicamcntc cree que va a tener algún valor 
práctico? 

2 .  

4.  

Madrid, 23 de abril de 1985.-Jod Torres Hurtado. 
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IIU soii l i imics siii hacer advci.tcncia de C b I d  ciixunstaricia 
;II Pai-laiiicriio. 

Madiicl, 22  dc- abi.il de iY85.-Luis Ramallo Garcia. 

PE 5.901-1 

PE 5.902-1 

La Junta Coordinadora de Actividades y Establcci- 
niicritos Culturales de ese Ministerio. está organizando 
distintas acciones encaminadas a servir de platatorma a 
todas aquellas personas vío cntidadcs interesadas en el 
desarrollo cultural de nuestro pais. Dentro de esta linca 
tenernos el seminario celebrado a principios de marm en 
Cuenca. sobre <clormación de trabajadores culturales», en 
colaboración con la DirccciGii General de Cultura de Cas- 
iilla-La Mancha. 

Dado que esta iniciativa de lormación de .trabaiado- 
res culiuralcs>> nus parccc inicrcsanic tuda vez que sii-vc 
para ayudai. a las pcrsorias que se ocupan y preocupan 
por nuestra cul iural ,  dcsearia conocer: 

p.1. : 'I . I C I U  c lc l  C o t i g i ~ ~ ~ s o  dc lus D i p ~ i t i i d ~ ~ .  1.5 clc abril de 
I Y H 5 .  -Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 5.903-1 



En su virtud, el Diputado que su:;cribc tiene el honor 
de formular Las siguientes preguntas: 

1 .  iPuedc el Gobierno cspanol -a tcnoi. de las inlor- 
maciones de que disponga- confirmar que cl cadáver 
citado es el de Juan Lópc/. Navarro? 

En el supuesto de que cícctivamcntc lo sea, ;que 
información ha recibido el Ministerio por paiw de las 
autoridades tunecinas respecto de los hechos que ocasio- 
naron la muerte de nuestro compatriota? 

iQu6 gestiones ha realizado el Ministerio acei'ca de 
la familia de Juan Lópcz Navarro, sicniprc cri el S U ~ U C S I O  

de que el cadáver aparecido corresponda a la identidad 
rcílejada en los documentos que portaba? 

2 .  

3.  

Madrid, 26 de abril de 1985.-Ignacio Gil Lázaro. 

PE 5.904-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputudos 

Emilio Duran Corsancgo, Diputado poi. 1.a C'oi.ciiia, 
perteneciente al Grupo Parlanicntario Populai., 211 aiiipa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y s i p i c n i c s  del 
\,¡gente Reglamento de la Cámara, ticiic el  hoiioi. de 101.- 

mulai- la siguiente pregunta al Gobici-no, de la que dcsca 
obtener respuesta por escrito. 

Dentro de la poliiica de iiicuiiipaiibilicladcs que patiu- 
cina el Gobier-no. iquc' c ~ i c a j e  ticricii los acuci-dos de la 
Presidencia, adoptados e n  Consejo de Minis t ros  del 17 dc. 
los corrientes, por el que se autori/.a a determinados al- 
tos cargos y personal del Banco Exici-ior de Espana \ de 
la empresa nacional MERCORSA para pcrtcnccci. a nias 
de dos Consc.jog de Administración, cii orgaiiisiiioa O crn- 
presas con capital público? 

Madrid, 29 de abril de IYH5.-Emilio Durán Corsane- 
go. 

PE 5.905-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josk Segura Sanfclíu, Diputado por Barcelona, pcr ic-  
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que dcsca obtener 
respuesta por escrito. 

Rcciciitcnicntc se han producido iiunicrosos incidentes 
relacionados coii l a  actuación de bandas incontroladas 
en los campos de fútbol. balonmano v baloncesto, que 
han abierto una pagina niuy triste cii el deporte cspanol. 

Creo del todo innecesario ciiuiiiciw actuaciones de cs- 

lincs de sciiIaiia, y a iiiodo de cicmplo,  podria citar las 
nias iwiciitcs coiiio el  apcdrcariiicnto de los autobuses 
del Valencia o Barccloiia, ciI el rcciciitciiiciitc liiiiili/ado 
Canipconato Nacioiial de Liga de Fútbol Pidcsioiial ,  poi. 
seguidores del AtlCtico o RcuI Madrid, i.cspccti\'aiiiciitc, 

ti.istcmcntc coiiocidos ~1Boisc)s Nois)). 

tos grupos, por su periodicidad casi coiistaiitc toclos los 

o la agi'csioii suli-ida por pci.iodislas bilbaiiios poi. los 

Y a  sabciiios CJUC e l  \,iiiidalisiiio cii el d c p o i ~ e  i i o  cs uii 

Ic~ilciiiiciio csclusi\~o de iiucsti'o pais, pcro s i  rcCiciitciiicii- 

te, poiquc este tipo de actos n o  ticiicii prcccdciitcs en el 
deporte cspanol. 

\'C)S que \'al1 desde la ;iparicioii ClL* iiuc\'os gi.upos wsciiii- 

ti\,idad \' la coii \~i\~cricia el1 las gi.adas, COI1 '>l coiisigliicil- 

te ricsgo de que sc pi.oduLCai1 IIuc\os \' 111;1s g r a \  es s1icc- 

Estos gi.up0s SU11 csli.iCl¿iiiiciilc l l i i l l o l ~ i l ; I i ~ i o s  L'l l  411 1 0 -  

talidiid, \ poi. cl tipo CIC hcclios que i>i.ot;Igoili/,¿Iii, ~ I ~ I ' L ' -  

sioncs, quciiia de baildci-as, cs1og;I"cs i I I i L l l i J s o b ,  c iCc ; iL~-  

pioa alicionnclos \ socios d L ~ l  Clul3 ~Il'Yi~Iclo. poi. lo qtic IIO 

esto as¡, toda\,ia 110 se coiiipi.ciiclc Cóiiio go/¿lll de ciili.acl~I 
gi~ntciiia. paix t o c l o s  l o s  partielos. CII  iIIgLIl1 quc U t i ' U  C i I i i i -  

Eii ii1i opiiiiOii. el ; IsLi i i iO i l i t i \  p i . c ~ c t i p ~ ~ i i t ~  ~ U I .  i i i o t i -  

barbaros)), 1 1 0  solo e11 los Club3 iiiiporiaiitcs, si i io t i i i i i -  

L-~L% e11 los nias iiiodcstos. hasta el c l c t ~ ~ i o i ~ ~  clc la clcpoi.- 

5 0 5 .  

I ' i I ,  1 1 0  pUCdC11 C C J i i i i l i ~  i i i  s ¡qLl¡Ci . i \  C'O11 C.1 i I l X J \ C J  105 131'0- 

rcpi'Lwiitan i i i  al C l u b ,  iii ;I 1;1 iilic~ióii clcl iiiisiiio. Siciiclo 

po y rccinto dcporiivo. 

Madrid, 2 5  de al1111 de 198.5. José Segura Sanfeliu. 

PE 5.906-1 

A la Mesa dcbl Congreso de los Diputados 
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lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Por Real Decreto, aprobado el dia 17 del actual, se 
señala que la promoción del turismo español fuera de 
nuestras fronteras es competencia del Estado. criterio 
que no ha sido compartido, sino censurado por el Con- 
sejero de Turismo de la Generalidad de Cataluña. 

Pregunta 

¿Qué motivos ha tenido el Gobierno para la promulga- 
ción de  tal Disposición no  compartida por el Gobierno de 
la Generalidad de Cataluna? 

Madrid, 25 de abril de 1985.-Joaé Segura Sanfelíu. 

PE 5.907-1 

A la Mc5a del Congrcw de los Diputados 

Gabricl Elorriaga Fcrnandez, Diputado al Congreso 
por la provincia de Castellón, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, de conformidad con lo dispuesto 
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento del Con- 
greso, formula al Gobierno la siguiente pregunta sobre 
adquisición de iiimucblcs por súbditos marroquíes en 
Ccuta y Mclilla, a tenor de los antecedentes que se cxpo- 
nen seguidamente. y de la que dcsca obtener respuesta 
por escrito. conforme a lo dispuesto en cl articulo 190 del 
Reglamento citado. 

Con frecuencia se difunden inlormacioncs sobre la ad- 
quisición de bienes inmucblcs en Ccuta y Mclilla por 
súbditos marroquíes, utilimndo, en ocasiones, de intcr- 
mediarios, sin que la Administración cspanola se di. por 
enterada y formando parte de un propósito de influir en 
el carácter de estas poblaciones. Por ello se dcsca res- 
puesta escrita a la siguiente pregunta: 

¿Es cierta y en qui. medida la adquisición de inmuc- 
bles en Ceuta y Mclilla por súbditos rnarroquics, y,  en tal 
caso, existe algún criterio sobre esta tendencia por parte 
de la Administración? 

Madrid, 29 de abril de 1985.-Cabriel Elorriaga Fer- 
nández. 

PE 5.908-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montesinos Garcia. Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlamcntario Popular. al am- 
paro de lo dispuesto en los articulos 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, ticnc el honor de 10r- 
niular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que dcsca 
obtener respuesta por escrito. 

Los cinprcsarios y los obiwos pagan nicnsualniciitc 
una determinada cantidad en concepto de <(cuota de For- 
mación Prolcsional>~. 

Prcgun tus 

1 .  

2. 

¿Cuál es la caiitidad rccaudada poi. este coiiccpto 
en el ano 1984? 

;En quC; se ha gastado csc dinciu? 

Madrid, 29 de abiil de 1985.-Juan Antonio Montesi- 
nos Carcia. 

PE 5.909-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montcsiiios Garcia. Diputado por Alicaii- 
te. pcrtcnccicntc al Grupo Paihrnciitario Populai., al aiii- 
paro de lo dispuesto c n  los articulas 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, ticnc el honor de 101.. 

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que dcsca 
obtener respuesta por escrito. 

Convocadas ya las oposiciones para p l a ~ a s  de prolcso- 
res de EGB, BUP y Escuelas de Macstria Industrial, se 
aprecia en esta última convocatoria la ausencia de oposi- 
ciones para los prolcsorcs especiales de idiomas en los 
Centros de Formación Prolcsional. 

El número de prolcsorcs especiales en situación de i i i -  

tcrinos es escaso, si bien sólo han tenido una oportuni- 
dad de opositar. 

Pregunta 

¿Piensa el Ministro de Educacibn convocar nucvamcn- 
te oposiciones para los I-34-EC? 
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Madrid, 29 de abril de 1985.-Juan Antonio Montesi- 
nos García. 

PE 5.910-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

J u a n  Antonio Montcsinos Garcia, Diputado por Alican- 
te, pcrtcnccicntc al Giupo  Parlarncniario Popular, al arn- 
p a i ~  de lo dispuesto en los ai-ticulos 185 y siguientes del 
\,¡gente Rcglaiiiciito de la Cámara, ticnc el honor de lor- 
iiiular la siguiciiic p i q p n t a  al Gobierno de la que desea 
obtciici. i~cspucsta por csci.iio. 

La subida del piwio  del agua del traswsc Tajo-Segura 
cii un 40 por ciento s o h  las taiil'as \,igciitcs iio p a i ~ c c  
ajustacla a los iiidiccs de subida del  cosic clc la \.ida dc- 
clai.ados poi. cI Gobici.no. Aunque se pt~ciciiclc ,justilicar 
con que es la subida q u e  corrcspoiidiii al i i ics de dicicrn- 
bi.c de 1982, el cobro del nictiu cúbico de agua para riego 
a 10 pesetas y ;i 13 el de abastcciniiciito de aguas, n o  va a 

1'. r~\ot . 
pi~csciiic ario. 

- cccr pi.ecisaiiiciitc la coiitciicióii de pi.ccios en el 

MacIi.id, 2 3  de i i l > i . i l  clc I985.-Juan Antonio Montesi- 
nos García. 

PE 5.911-1 

A la Mesa clcl Coiipi.cso clc los Dipliiados 

J LI ii t i  A tito i i i o Mo i i t es i i 10s G a  i.c,i a ,  Di pu t ado por A I ic.a i i - 

poi-o de lo dispuesto e11 los ai.ticulos 185 y siguiciiics clcl 
vigciitc Rcglaniciito de la C'ániaia. ticiic el Iioiioi. de fui.- 
iiiul;ir la siguiciiic pi.cguiitn al Gobici.iio de la que desea 
obtciici. respuesta por csciiio. 

t c , pc i t  ciicc i cii te a I Gi.upo P ~ i i ~ l a  lllclltnrio Popului~, al ;I 111 - 

consumo ha llegado a cotas  insospechadas, por eso resul- 
ta inconcebible que en las zonas productoras de calzado 
se permitan los vcrtcdcros incontrolados d e  envases va- 
cíos de colas y adhercntcs q u e  por su composición produ- 
cen efectos alicnantcs e n  los niños q u e  los inhalan. 

Prcgun ta 

;Out! medidas piensa tornar el Gobierno para  evitar 
esta vía de acccso a la drogadicción? 

Madrid, 29 de abril de 198S.-Juan Antonio Montesi- 
nos García. 

PE 5.912-1 

A la I\l~-.;:i del Congreso de los Diputados 

J i i ~ i i  A i i t i i i i i o  Moiitcsiiios Garcia, Diputado por Alican- 
te. pc~i.tc, i ic.c. ic, i i i~,  a l  Grupo Parlaiiiciitario Popular. a l  arn- 
pa iu  clc lo Oi~puc-sto en los artículos 185 siguientes del 
\~igciiic~ Kcgliiiiiciiio de la Cámara, ticnc el honor de for- 
mular la sigiiic.iiic pregunta al Gobierno de la q u e  dcsca 
obtciici. i'cspucstn por cscrito. 

La Cliiiica [(Virgcii de Fiitiiiia)) de Bcnidorni ha acorda- 
do rescindir su coii\.ciiio con INSALUD y unos 60.000 
diliados a la Seguridad Social van a quedar  sin asistcn- 
cia. Moti1.o: El impago, por parte del INSALUD, de las 
I'ncturas que se generan por scr\.icios prestados a los bc- 

La Federación Nacioiial de Centros y Eniprcsas de 
Hospitali/.nción Pi.i\.ada \ 'a a denunciat. el contrato de 
coiicci%ición con el INSALUD, con lo que en un plam de 
I I U  niscs se iicgnriiii a accptai' los ciilci-nios afiliados a la 

iicl'iciai%Js de la Scgui~idad Social. 

scgu 1.i  dad sociill. 

1 .  
ciri clcs Alicaiitc:' 

2 .  
c I I a s ? 

3.  
deuda? 

iCiiáiitas cli i i ic. i i5 cx)iicc*i.tiidas csistcii en la provin- 

;Cuáles so11 y cuiliito se les adeuda ;i cada una de 

;Cuiiiido piciisa el Gobierno que  podrá saldarsc la 

Mndi.iel, 29 de abril de IY85.-Juan Antonio Montesi- 
nos Garcia. 
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PE 5.913-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Luis de la Vallina Velarde, Diputado por Astu- 
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo del Reglamento de la Cámara, formula la si- 
guiente pregunta al Ministro de Sanidad y Consumo. 

Por resolución de la Subsecretaria de Sanidad y Consu- 
mo de 1 de abril de 1985, publicada en el UBolctin Olicial 
del Estado), del día 2 de abril,  fueron convocados para el 
día 10 de abril en Madrid los aspirantes, seleccionados a 
travks de las correspondientes pruebas, para efectuar la 
adjudicación de plazas de formación de especialistas de 
Mkdicos, Farmackuticos, Químicos y Biólogos. 

Dadas las fechas e n  que se efectúa la publicación en el 
.Boletín Oficial., en plena Semana Santa,  el cmplaLa- 
miento de los candidatos de provincias se realiza de hc- 
cho con tan sólo un día hábil, lo que ha motivado que 
muchos aspirantes se havan visto sorprendidos y no 
hayan podido comparecer en el acto de adjudicación. 1-0 
perentorio del plazo lo prueba el hecho que el anuncio 
insertado en la prensa local por algunas Delegaciones del  
Ministerio aparece el día I I de abril,  cuando ya habia 
tenido lugar el acto de adjudicación de destinos. 

Ante esta situación, a todas luces irregular o al menos 
poco conforme con las más elementales exigencias del 
principio constitucional de seguridad jurídica. se prcgun- 
la: 

¿Era consciente la Administración pública de lo pcrcn- 
torio del plazo y de los perjuicios que podía ocasionar el 
insertar la convocatoria en plena Semana Santa y que el 
plazo quedaba de hecho reducido a un dia hábil? 

;Va a adoptar la Administración alguna dccisibn para 
corregir la situación creada y evitar los perjuicios causa- 
dos a quienes no pudieron ejercer su derecho? 

Palacio del Congreso de los Diputados. 15 dc abril de 
1985.-Juan LUIS de  la Valllna Velarde. 

PE 5.914-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al  amparo de  lo establecido en el articulo 190 del Rc- 
glamento del Congreso de los Diputados, vengo en solici- 
tar de esa Mesa la tramitación de la siguientc pregunta 
dirigida al Gobierno sobre subvenciones a las Guardcrias 
Laborales de Cataluna. para la que deseo respuesta por 
escrito. 

Las guardcrias infantiles de Cataluña, actualmente dc- 
pendientes de la Consellería de Trcball de la Gcncralitat 
de Catalunva, atraviesan una situación anómala en lo 
que se refiere a la percepción de las subvenciones del 
Fondo Nacional de ProtccciGn del Traba,io, del Ministerio 
del Trabajo. 

Hasta el ano pasado. dicha subvención la rccibian di- 
rectamente del Gobierno, generalmente hacia el mes de 
junio. Pero el ano pasado, en que empezó a recibirse a 
t r a v k  de la Conscllcria de Trcball, les llegó en el nies dc 
diciembre y disiiiinuida en un 7 por cicn!o, lo que les 
creó numerosas dificultades. 

Según la versión de la Conselleria de Trcball de la 
Gcncralitat de Catalunya, tanto el retraso como la disnii- 
nucibn de la subvención serian responsabilidad del Co- 
bicrno. puesto que dicha Conscllcria se limita a distii- 
buir lo que recibe cuando lo recibe. 

Ante el peligro de que esta situación pueda r-cpctii-sc e11 
el ano en curso, este Diputado pregunta al Gobicimo, pa- 
ra que Ic conteste por escrito: 

1 .  ~ Q u l ;  cantidad de Prcsupucsto del  Fondo Nacional 
de Protección al Traba,jo esti  dcstiiiado cstc año ;I las 
Guardcrias lnlant i les Laboia1c.s:’ 

¿Cuando se cnviai.áii l a s  ii.uiislci.cncins a las Coiiiu- 
nidadcs Autónomas? 

¿Piensa el Gobierno i.ccoItar el niunto dc- cstii sub- 
\vnc ión ? 

2 .  

3 .  

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de niayo de 
1985.4regor io  López Ralmundo, Diputado coniunista 
del Grupo Parlamentario Mixto.-Fernando Pérez Royo, 
Portavoz del Grupo Parlanientai-io M i x t o .  

PE 5.915-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido e n  cl aIticulo I Y O  del Rc- 
glamcnto del Congreso de los Diputados. vengo e n  solici- 
tar de esa Mesa la tramitación de la siguiente pregunta 
dirigida al Gobierno sobre situación de la empresa Hu- 
Ilasa, Hulleras e Industrias Carbonilcras de Tcvcrga (As- 
turias). para la que dcsco contestación por escrito. 

Hullasa, Hulleras e Industrias Carbonilcras de Tever- 
ga, ha constituido v constituye el vcrdadci-o motor cconó- 
mico de la comarca asturiana del Valle del Trubia (con- 
íormado por las poblaciones de Tcvcrga, Proaza. QuiroL 
y Santo Adriano). Al  crearse Hunosa, Hullasa intentó ad- 
herirse a clla, pero al contrario dc otras empresas que 
habian solicitado su ingreso, rcsu l~ó  incomprcnsiblcmcn- 
te marginada. Posteriormente. sus antiguos accionistas 
- C a t a l a n a  de Gas v otras-, en  la recesión sulrida por el 
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carbón se descolgaron de Hullasa, Ilcvrindosc la par te  de 
la plusvalia generada en esos anos de explotación. 

Tras cl inlcnto dc adhcs ih  a Hunosa, comenzb un pe- 
riodo de dilicultadcs que se saldó con el intento de las 
I 'ucr~as políticas v sindicales de crear  una comisión de 
scguiiiiiciiio parp lograr cl salvanicnto de Hullasa. La 
crii pi.csa, p a  i'a I as A di11 i I I  i s t rac iorics a n tcriorcs, prcsen ta- 
ba problciiias I'uiidaniciiialcs. talcs conio una menguada 
producción. un elevado iiidicc de absentismo, I'alta de 
preparación y iiiodcrnilación de sus instalaciones, auscn- 
cia de un cálculo de sus rcscr\'as v unas explotaciones 
m u y  apartadas de los centros industriales de Trubia ,  
Abono v la propia Hunosa. 

Ni qul; decir tiene q u e  an te  esa postura de la Admini- 
tración, la situación de la empresa resultaba insosiciii- 
hle. Los encierros y inanilcstacioncs, las huelgas de los 
t 1.a ba jaclorcs 1 ucwm nunicrosos para  i'c i v i iid icar sus dcrc- 
clios \' coiiiuiiicar ii la opinión pública la situación de 
Hullasa. Rcsuliado de dichas acciones l ue  que la Adirii- 
iiistixiroii. junto a la Comisión de scguiriiicnto dc la cm- 
presa, el C'oniitc de los trabajadores, la dirección de Hu- 
llasa y cl propio Avuiitaiiiicrito, tra/.aron u11 nuevo plan \ '  

coii i.1 coiisipieroii que la Dirección Gcnci.al de Minas 
pi-ai i t ixasc I;i contiiiuidad de las csplotaciones, el man-  
t c i i ~ i i i ~ c n l o  de los puestos de irahaio. 

En la aciiialidad, la cmprcsa cuenta con una plantilla 
c l c  300 ii.abajaclui.cs, de los cuales unos cuarenta  son pi- 
cadores. 1.a piudiiccion del pahado aiio ha sido de 43.247 
toneladas. que  conipi'a y comcrciaIi/íi Hunosa. En el prc- 
sciitc cjci-cicio se cuenta coi1 una siib\,eiicioii csiatal de 
I Y O  iiiilloiics de pesetas. El p o ~ o  plaiio que entra  en el 
pro\'ccto de coniinuidad, jUllt0 a las I'cSCl'vab e11 esploia- 
C.i¿)ii g!arailii/ail el lUtUi~0 de la criiprcsu para U11OS doce 
;lnos. 

Siii csiiibai.go, i d c  qüil;ii c's Hulli~sa:', c s  lo que quici-cii 
sabci- 5~1s ii.abajadoi~cs, asi CUIIIU cual cs su identidad 
juridica. Rcsol\,cr ~bstc problema \ '  scguidaniciiic iicgo- 
ciar u11 plaii dc L~oiicci~iac~ión C'lllI'C' COliiitC de criiprcsa, 

dii.cccioii dc Csia \' Adriiiiiisti.acibri. a r i i c d i o  \ largo p l ~ i -  

i idunihrc  cii que  \,¡ven los iiiiiiciu 1, el pueblo tc\.crgano, 
es lo q u c  debería lavoi.ccci. cs1 (hbicri io  al que dirijo la 
s i g u i c 11 I c p rcg u II t a : 

L(J, plii'il all'CJillai' el f U ( L I I . 0  C o l 1  L ' l ¿ l l ' ¡ d L l d  \' diS¡p~ll' l L 1  ¡llCL'l.- 

;Out iiicdidas piciisii toriiai' e l  Gobici-no pai-a tcriiiiriai. 
con la situación de indcliiiiciori juridica \' gai-anii/.ai la 
aupci-\,ivcricia de csia cmpi.cha que cuciita coii una i i i -  

I'1-acsll~LIclUI.a \ I'cscl'vas \,alidas, pai-a cIc\.;lI. su ac~iual 
plantilla. v que coiistituvc la lundanicntal base ccoribnii- 
ca de una  comarca de unos ocho niil habi iantcs? 

Palacio del C'oiigi.cso de los Diputados. Z Y  dc* abril de 
I Y85.-Horacio Fernández Inguanzo, Dipuiado coniuiiis- 
ia del Grupo Parlamentario Mixto.-Fernando Pérez 
Royo, Porlavo/. del Grupo Parlaniciitario Misio. 

PE 5.916-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Isaias Zarazaga Burillo, Diputado al Congreso por el 
Partido Aragonks Regionalista (Grupo Popular). al ampa-  
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cáinara. formula preguntas sobre cla- 
scs, áreas  de extensión, estimaciones y resultados alcan- 
d o s  por los sistemas bioindicadorcs, que según mani-  
festaciones del Gobierno controlan la emisión e intcnsi- 
dad  del impacto ambiental  (lluvia ácida)  procedente de 
la Central Termica de Andorra (Tcrucl), a tenor de los 
antecedentes que  pasan a exponerse. 

Va a cumplirse un ano (mayo 1984) que este Diputado 
dirigió al Gobierno una serie de cinco preguntas relativas 
a diwrsos asuntos relacionados con las centrales tgrmi- 
cas \ '  especialmente con la de Andorra (Teruel). 

Algunas de ellas se concretaban a la información obte- 
nida y scguiniicnto de la evolución del impacto ambien-  
tal producido por la Ilu\pia ácida.  Las contestaciones del 
&bici-no no pcrrnitiari u n  conocimiento claro y preciso 
de los rcsuiiados alcarmdos por los sistema5 bioindica- 
dores, cuando en la actualidad se este poniendo de mani-  
licsto en la flora de la l o n a .  por mu\ '  diversos canales de 
inloi-niacion, la pusibilidad de un serio, extenso y quizá 
iiwi.ersiblc impacto anibic,iital, cu\ .o  origen es necesario 

Ante esta situac~ión contro\.crtida \ '  poco clara se hace 
i i l u x w i a  una inlorniación (un ano mas  tarde de nuestra 
prcguiiia sobre chtc asunto) de la situación a que se ha 
llegado en los estudios de la lona .  con datos precisos y 
concretos por los scr\.icios oticialcs \. contratados,  que no 
se him e11 la aiiici-ioi- contcstacibn del Gobierno, con el 
liii de prcstai. a todos los interesados. por esa especial 
situación, el derecho a conocci' los resultados cspcrimcn- 
talcs quc  el Gobicriio ha declarado en las respuestas a 
csic Diputado cn L-I pasado aiio que \'a estaban cstudián- 
dosc. 

colioccr. 

Por todo ello el Diputado que  suscribe lorniula la si- 
guiente prcguiita. a la que solicita respuesta por escrito: 

;Ouc clasc~s. ai.cas de csicnsioii, estimaciones y rcsulta- 
dos alcanlados por los sisicnias bioindicadorcs. quc se- 
gun niaiiilcsiacioncs del Gobierno controlan la emisión c 
intensidad del impacto ambiental (lluvia ácida)  procc- 
deritc de la Cciitial  Tcriiiica de A ~ i d o i ~ i i  (Tcrucl)? 

Zaragoxa. 29 de abril de 1985.-Isaías Zarazaga Buri- 
110. 
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PE 5.917-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Isaías Zarazaga Burillo, Diputado al Conkrcso por el 
Partido Aragonés Regionalista (Grupo Popular), al ampa- 
ro de  lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula preguntas al Gobicr- 
no sobre en qué situación se encuentra y qui. resultados y 
datos ha constatado el Plan de Vigilancia Radiológica 
Ambiental en la Central Ti.rmica de  Andorra (Teruel), al 
igual que otras Centrales Ti.rrnicas que utilizan lignitos 
como combustibles, a tenor de los antecedentes que pa- 
san a exponerse. 

Hace más de dos años (abril de 1983) contestó el Go- 
bierno a una primera pregunta de este Diputado acerca 
del impacto radiológico en Centrales Tbrmicas de car- 
bón, especialmente en Andorra (Tcrucl). Asimismo en 
mayo de  1984, se insistió sobre el mismo tema. La irnpor- 
tancia de  este asunto requiere una vcrificacibn exacta y 
completa de  las etapas que ha llevado la implantación 
del Plan de  Vigilancia Radiológica Ambiental de las Ccn- 
trales Térmicas y los resultados alcanzados, no sólo en 
Andorra sino en el resto de las ccntralcs. 

Por todo ello. el Diputado que suscribe formula la si- 
guiente pregunta, a la que solicita respuesta por escrito: 

¿En qué situación se encuentra y q u i  resultados se han 
alcanzado mediante el Plan de Vigilancia Radiológica 
Ambiental de 1 Central Tirmica de Andorra (Tcrucl) y de 
otras centrales que utilizan lígnitos como combustible? 

Zaragoza, 29 de abril de 1985.-Isaías Zarazaga Buri- 
110. 

PE 5.918-1 

A la Mesa del Congreso dc los Diputados 

Isafas Zarazaga Burillo, Diputado al Congreso por el 
Partido Aragonés Regionalista (Grupo Popular) al arnpa- 
ro de  lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara formula preguntas al Gobier- 
no sobre qué valoración objetiva ha extraido el Gobierno 
acerca del impacto ambiental en la Central Tkrmica de 
Andorra (Teruel), al igual que otras Centrales Térmica 
que utilizan lígnitos como combustible, a tenor de los 
antecedentes que pasan a exponerse. 

Los resultados que se solicitan en la pregunta anterior, 
junto con la verificación ein situ* de la situación provo- 
cada (que se estima por los afectados de  muy diversas 
maneras y con múltiples intensidades y orígenes) requie- 

re una información oficial de la valoración que de este 
asunto hace el Gobierno. dando a conocer con detalle las 
diversas metodologias utilidadas en la comprobación del 
impacto junto con la descripción objetiva de lo que a 
juicio de los tkcnicos oficiales responsables se ha vcrifica- 
do  en esta materia. 

Por todo ello, el Diputado que suscribe lormula la si- 
guiente pregunta, a la que solicita respuesta pot escrito: 

i0u i .  valoracibn objetiva ha extraido el Gobierno acer- 
ca del impacto ambiental en la Central Ti.rmica de Ando- 
rra (Tcruel), al igual que otras Centrales Tcrrnicas que 
utilizan lignitos como conibustiblc? 

Zaragoza, 29 de abril de 198S.-Isaías Zarazaga Buri- 
110. 

PE 5.919-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Isaias Zarazaga Burillo, Diputado al Congreso por el 
Partido Ai-agoni.s Regionalista (Grupo Popular) al anipa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 \ '  siguientes del 
Rcglanicnto de la Cámara, lorrnula preguntas sobi.c ac- 
ciones que piensa desarrollar el Gobierno antc los resul- 
tados y valoración objetiva del inipacto ambiciital en la 
Central Termica de Andorra (Tetuel), a tciior de los antc- 
ccdcntcs que pasan a exponerse. 

En un nivel político, que tiene en cuenta la iiiloima- 
cibn previa de unos sistemas de alaimia y control en los 
impactos ambientales. junto a una valoración objetiva 
de una situación tan delicada corno en la que se cncucn- 
tra la zona turolense y el levante cspanol por la inipor- 
tancia y trascendencia de los posibles daños que una in- 
formación errónea podían causar, requiere conio conse- 
cuencia lógica y responsable. desarrollar unas acioncs 
dcrivadas de todo lo anterior. 

Esta pregunta, cualquiera que sean las conclusiones de 
las anteriores relativas a los resultados y valoración ob.jc- 
tiva, tiene la finalidad de prestar una inlormación por 
parte del Gobierno a instancia de este Diputado que sea 
real, veraz y completa, para poder ser trasladada a los 
afectados e interesados, dando a conocer qui. acciones 
(aclaratorias sobre la ausencia o presencia del impacto; 
grado de intensidad si existe; orígenes del mismo, ctc.) se 
van a desarrollar por el Gobierno frente a esta situación. 
Como en anteriores contestaciones del Gobicrno sobre . 
estos asuntos. este contestó que sc estaba trabajando en 
ello, dado el plazo razonable de estudio, se cstimb pru- 
dente la espera. Hoy dia no es posible ya entretener o 
ocultura los resultados y su valoración correspondiente y 
lo que es más importante, la declaración del Gobierno 
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ante las acciones que se piesan desarrollar, lrente a esta 
situación de  la que no cabe dilación, retraso o prórroga 
alguna a una respuesta política, cualquiera que sean las 
conclusiones técnicas alcanzadas. 

Por todo ello, el Diputado que suscribe formula la si- 
guiente pregunta a la que solicita respuesta por escrito: 

¿Qué acciones piensa desarrollar el Gobierno ante los 
resultados y valoración objetiva del impacto ambiental 
de la Central Térmica de Andorra (Teniel)? 

Madrid. 29 de abril de 1985.-Isaías Zarazaga Buríllo. 

PE 5.920-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputadc 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, ticiic cl  honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An tecedentcs 

Muchos miembros de las Fuerzas Armadas -jefes, ofi- 
ciales y suboficiales- se acogieron a una Ley por la que 
podían pasar a prestar sus servicios en la escala llamada 
destinos civiles, prestando sus servicios en ministerios y 
organismos oficiales, cobrando un complemento, plus o 
gratificación por eSta nueva dedicación, dándose el caso 
en muchos miembros de las Fuerzas Armadas que a di- 
cha Ley se acogieron que el complemento actual que per- 
ciben es ahora inferior al que empezaron a cobrar cuando 
se incorporaron a destinos civiles. 

Pregunta 

¿Por qué no se han actualizado esos complementos re- 
tributivos, mensuales, a los militares que pasaron a des- 
tinos civiles? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 5.921-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An teccdcntcs 

Los que íucron empleados, en todas sus categorías, de 
la AISS -antigua Organización Sindical- al incorpo- 
rarse a la Administración Civil del Estado, y tambith a 
las Comunidades Autónomas, han conseguido que sus ha- 
beres y categorías profesionales sean equiparados a los 
de los funcionarios dc la Administración Civil, al igual 
que se ha hecho con los antiguos empleados de la llama- 
da -ya desaparecida- Secretaría General del Movi- 
miento. 

Prcgun ta 

iPor que no se ha aplicado idbntica noriiia rctiibuii\.a 
a los que pcrtcnccicron a los Medios dc- Coiiiuiiicación 
Social del Estado, teniendo en cuenta su iitiiliición y mi.- 
ritos profesionales? 

Palacio del Congrcso, 17 dc abril dc 1985.-Eduardo 
Tarragona Corbellá. 

PE 5.922-1 

A la Mesa del Coiigrcso de los Diputados 

Jorge Vcrstryngc Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo dc lo dispuesto c n  los artículos 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara. 
tiene el honor de formular al Gobierno la siguiente prc- 
gunta, con el ruego de que sea contestada por escrito. 

En la respuesta con registro de entrada en el Congreso 
de los Diputados número 17.164. motivada por una prc- 
gunta en la que me interesaba acerca de la suprcsibn del 
paso a nivel existente en la carretera de Su Eminencia de 
Sevilla, se podía lccr quc esta supresión se cncucntra 
sujeta al dictamen de un Comité Tccnico que estudia las 
futuras actuaciones que se van a realizar en la Red Arte- 
rial Ferroviaria de Sevilla. Y como quiera que este Comi- 
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ti.  se creó el I de octubre de 1984 y ,  por tanto, ya han 
'pasado más de seis meses v c I  paso a n i w i  sigue s in  

suprimirsc, desearía conocer: 

l .  
co? 

¿Cuándo coiicluirán 105 estudios del Comiti. Ti.cni- 

Palacio del Congreso de los Diputados. 22 de abril de 
1985.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 5.923-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Vcrstryngc Rojas. Diputado por Sc\,illa, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en  los artículos 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cirnai-a. 
ticnc el honor de formular a l  Ministerio de Obras Publi- 
cas y Urbanismo la siguiente pregunta. con el rucgo de 
que sea contestada por escrito. 

Para poder controlar la acción del Gobierno. rcalilan- 
do un scguiiiiicnto cíicaL de las inversiones rcaliLadas 
por el Ministerio de Agricultura. Pesca y Alirncntación, 
solicito del mismo, infoimiación detallada sobre los si- 
guientes puntos: 

l. 

2 .  

3 .  

Invcrsioiics piu,istas, por ese Ministciio cii la pro- 
vincia de Sevilla, durante el pasado c,jcrcicio. 

Inversiones rcalcs. rca l i~adas  por csc Ministci io .  cii  

la provincia de Sevilla, durante el  pasado ejercicio. 
Inversiones prcvistas. poi- ese Ministerio. que n o  

llegaron a rcaliLai.sc durante el pasado cjecicio. en la 
provincia de Sevilla y sus causas. 

Inversiones i ~ ~ ~ l c s .  prcvistas por ese Minihicrio, e n  
la provincia de Sevilla, durante el prcsciitc ejercicio. 

4 .  

En definitiva. se trata de co i~occ i~  dctalladaniciiic. por 
ejemplo, quc e n  el año 1084, se tenia previsto i.caIiLai- la 
mc,jora de ..., por valor de ..., y se i u l i L ó ,  o no se rcali/.ó. 
debido a...  Es decir, porniciioriLaiido e11 la medida de 
que este Diputado n o  quiere una fria cstadistica. sino 
una relación de datos. lechas. cantidades y twones. 

Palacio del Congiuo de los Dipuiados. 22 de abril de 
IY85.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 5.924-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Vcrstryiigc Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 

po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
ticnc el honor de formular al Gobierno la siguiente pre- 
gunta, con el rucgo dc que sea contestada por escrito. 

El Plan de Empleo Rural en Andalucía, que como se 
sabe, sustituye al antiguo empleo comunitario, continua 
presentando graves problemas de gestión. A s í ,  tenemos 
que el pasado ano, n o  se invirtieron 9.295 millones de 
pesetas lo quc supuso, el 36 por ciento del total; es decir, 
mas de una tercera parte de lo presupuestado no se llegó 
a cícctuar. Esto ha obligado a incluir esa partida en la 
prevista para el presente ano de 1985. 

En base a ello dcsearia conocer: 

1 .  ;Cuáles son las causas por las que se dejó de invcr- 
tir ese 36 por ciento? 

2.  Teniendo en cuenta que ha transcurrido un trirnes- 
tre y,  que aún no  ha comenzado a rcalim-sc obras, iqui. 
garantías da el Gobierno de que en el  presente ano, la 
gcstibn rnc.jorará y se invertirá la totalidad del presu- 
3ucsto? 

Palacio del Congreso dc los Dipiiiiidus. 22 de abril de 
IY85.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 5.925-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputado 

Jorge Vcrstr? iigc Rojas. Diputado por Sc\.illa, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
ticnc el  honor de formular al Ministro dcl Interior la 
siguiente pregunta, con el rucgo de que sea contestada 
por escrito. 

El Ministro del Interior declaró en uiia rueda de prcnsa 
celebrada en Almcria. sobre politica pciiitenciaria. que el 
niayot. problema radicaba en el insuíicicncia de instala- 
ciones para albergar a la población 'reclusa. Asimismo. 
anunció el scnor Ministro, que dcntro del futuro plan 
contra la droga, se previ. la csistcncia de instalaciones 
especiales para el tratamiento de drogadictos en los ccn- 
ti'os penitenciarios. 

Por todo ello. desearia conocer: 

i .  ¿Cuál es el número de rcclusos quc se beneficiarán 

2 .  ;Se prcvi. la csistcncia de dichas instalaciones es- 

3. En caso afirmativo: 

de este nuevo Plan? 

peciales para drogadictos en la Comunidad Andaluza? 

a) iPara cuándü cstá previsto el funcionamiento de 
dichas instalaciones cspccialc? 
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b) ¿Dónde se ubicarán? 
c)  La inversión andaluza, iqui. porcentaje representa 

dcl total nacional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril de 
1985.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 5.926-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Verstrynge Rojas. Diputado por Sevilla. del Cru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los articulos 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministro de Cultura la si- 
guiente pregunta, con el ruego de que sea contestada por 
escrito. 

Recientemente, en una investigación parlamentaria, 
me interesaba por la existencia en ese Ministerio de lon- 
dos destinados a ayudar a asociaciones culturales anda- 
luzas no  específicamente juveniles. Y en la respuesta con 
registro de entrada número 16.920, se contestaba que al 
estar transferida esta materia a la Junta de Andalucia, 
las competencias del Estado se reservaban, cn esa matc- 
ria, a las actividades culturales que tienen proyección 
nacional o internacional. 

En base a ello desearía conocer: 

1 .  Durante el pasado ejercicio: 

a )  (Que actividades con pro\.ccción nacional o intcr- 

b) i A  cuánto ascendió la ayuda? 
c )  ¿Que porcentaje representó respecto al total nacio- 

nal? 

nacional, se financiaron en Andalucia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril de 
1985 .-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 5.927-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Verstrynge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
PO Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Gobierno la siguiente pre- 
gunta, con el ruego de que sea contestada por escrito. 

En la respuesta con registro de entrada en el Congreso 
de los Diputados número 14.735, en la que me interesaba 
por la puesta en práctica de un plan piloto para la prc- 
vención de la delincuencia y la marginación social, entre 
otros extremos, e n  Sevilla; similar a la que se rcali/.ó en 
Madrid mediante un convenio entre varias partes (INEM, 
Comunidad Autónoma, Ayuntamiento y Gobierno Civil) ,  
pero donde destacaba la apoi.tación del  INEM quc se 
cifraba en 200 millones de pesetas; se podia leer tcxtual- 
mente: 

<<En estos momentos, csti cii  estudio la puesta en prác- 
tica en la ciudad de Sevilla, de un plan similar al nieri- 
cionado en la pregunta, aunque todavía n o  sc pueden 
ofrecer fechas concretas clc rcalimción, pues no se cono- 
cen las cantidades que podría aportar el INEM, dado que 
dicho organismo n o  ha concluido aún los estudios c.cono- 

micos y presupuestarios previstos.)) 

Y como quiera q u e  la respuesta lleva Iccha de I c )  de 
diciembre de 1984, y que esta ciudad andaluza coiitinúa 
presentando altas tasas de delincuencia, la puesta en 
marcha de un plan de estas características, seria niu! 
bien acogido, descaria conocer: 

1 .  

2 .  En caso alirmatiw: 

; S e  conocen va las cantidades que podría aportai. 
el INEM? 

a )  iCuál será esa aportación? 
b) ;Cuándo comenzará? 

3. En caso ncgati\u: 

a )  Solicitamos toda la inlorniación al respecto p w a  
que nos *ayude a conocer c n  que situación sc encuentra,, 
actualmente este proyecto. 

Palacio del Congreso de los Dipatados, 25  de abril de 
1985.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 5.928-1 

A la Mesa del Congreso dc los Diputados 

Miqucl Roca i Junycnt, en su calidad de PortavoL del 
Grupo Parlamentario de la Minoría Catalana, al amparo 
dc lo que dispone el Reglamento de la Cámara del Con- 
greso de los Diputados, kmnula al Gobierno la siguiente 
pregunta solicitando se Ic di. respuesta por escrito. 

Ante la inquietud reinante en el sector lotográlico dcbi- 
do al nucvo sistema de elaboración del Documento Na- 
cional de Identidad, que  según parece puede aplicarse 
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próximamente, y la posibilidad de que en este nuevo pro- 
cedimiento los fotógrafos profesionales puedan ser ex- 
cluidos de la realización de la correspondiente fotografía, 
este Grupo Parlamentario interesado en conocer las ca- 
i-actci-isticas de este nuevo documento que se exigirá a 
todos los espanoles. solicita del Gobierno respuesta por 
csciitu a las cuestiones siguientes. 

a )  iCuiilcs son las caractcristicas del nuevo modelo 
ilc Documento Nacional de Identidad que tiene previsto 
i.cali1ar el Ministerio del Interior, para todos los espano- 
les? 

b) ¿En el nuevo bistema de elaboración, las lotogra- 
Iias para el D N I ,  las continuarán haciendo los lotógralos 
prolesionales? 

c)  ;Qui. garantias puede olrcccr el Gobierno para que 
este nuevo procedimiento no  repercuta negativamente en 
los pi~olc.sioiiaics del lotográfico? 

Palacio del Coiigrcso de los Diputados, 3 de m a y o  de 
I985.-Miquel Roca i Junyent. 

PE 5.929-1 

A la Mesa del Coiigi.cso de los Diputado5 

Miqucl Roca y Juiiwiit ,  Poi . ta\w del Gi.upo Pai-laiiicn- 
taiio de la Miiioria Catalana. al amparo de lo que dispo- 
tic el Reglamento de la Ciin1ai.a del Congivso de los Dipu- 
t a d o ~ .  ILiiiiula ül Gobici-iio la siguiciitc picguiita. solici- 
tando se le dc; i~csplicsia por csciito. 

Seguro escolar para los Aluiiinos de Forniacióii Pidcsio- 
iial 

Antecedentes 

Mediante uiiü Ley de 17 de julio de 1953. se creó e l  
Seguro Escolar. 

Dicha Ley prc\,C;. ci1tI.c los iicsgos a los que piutcgc. el 
caso de accidente. coiisidcruiido como accidente, a los 
clcctos de este tipo de scgui~os. '(toda Icsión corpoial de 
que sea viciinia el cstudiaiitc con ocasión de actividades 
directa o indirectamente relacionadas con su condición 
de tal, iiicluso las deportivas. asambleas, \,¡ajes de estu- 
dios, de practicas o de "fin de carrera" y o t i u  similares, 
siempre que estas actividades hayan sido o i g a n i d a s  o 
autorizadas por los centros de ensenanza~~.  

Por otra parte, segun el  articulo 13 de los Estatutos de 
la Mutualidad de Previsión Escolar, cl estudiante que sea 
victima de un accidente tendrá derecho a la asistencia 
mtidica v farmactiutica y a la indemnización que se de- 

termine para cada caso, en la forma y cuantía que corres- 
ponda, atendiendo al tipo de incapacidad que el acciden- 
te haya producido. Y según el artículo 17, use considera 
incapacidad permanente y absoluta para los estudios ya 
iniciados, toda lesión que después de ser curada deje una 
inutilidad absoluta para los estudios a los que se dedica- 
ba el escolar cuando tuvo el accidente,. 

Para el tipo de incapacidad mencionada, el seguro es- 
colar establece una prestacibn consistente en facilitar la 
asistencia médico-farmacéutica hasta que el alumno ac- 
cidentado sea dado de alta y una indemnización por una 
cantidad mínima de 25.000 pesetas y máxima de 100.000 
pesetas, fijada proporcionalmente en función del tiempo 
de los estudios ya realizados y a la disminución de su 
capacidad ulterior para una actividad profesional. 

Asimismo, la victima del accidente escolar tiene tam- 
bien derecho a que el seguro le suministre y renueve 
normalmente los aparatos de prótesis y ortopédicos que 
se consideren necesarios para la asistencia. 

En cuanto al derecho de percibir una pensibn periódi- 
ca con carácter vitalicio, el seguro escolar sólo lo cstable- 
ce para los supuestos de gran invalidez, entendiendo por 
inválido, a estos efectos, la victima de un accidente esco- 
lar, que afligida de una incapacidad permanente absolu- 
ta, queda incapacitada para los actos más necesarios de 
la vida. 

Por lo que hace referencia a la Formación Profcsional, 
el Decreto 2078í71, de 13 de agosto. incluyó dentro del 
ámbito de aplicación de la Ley dc 17 de julio de 1953, a 
los alumnos de las escuelas de Formación Profesional pú- 
blicas y privadas y aquellas que de conformidad con lo 
que establece la Ley General de Educacion y Financia- 
ción de la Relorma Educativa. deben integrarse dentro 
de las ensciianzas de Formación Profesional. 

Por lo tanto. los alumnos a que se refiere el referido 
Decreto, tienen, a partir de la fecha de la primera cotiza- 
ción, los beneficios del Seguro Escolar, en la forma que 
establecen los Estatutos de la Mutualidad que gestiona el 
citado seguro. aprobado por Orden de 1 1  de agosto de 
1953. 

En consecuencia puede destacarse que la cuantia de 
las indcmnizacioncs quc se conceden a los alumnos acci- 
dentados es realmente bajisinia. teniendo en cuenta que 
para una incapacidad permanente, el máximo que puc- 
den recibir son 100.000 pesetas. Asimismo, hay que tener 
presente que los aluninos de Formación Profesional cstan 
mas L'spuestos a accidentes. debido a que una gran partc 
de c'stas ciisenaiizas, por su peculiaridad, implican un 
riesgo niiis clc\.ado. que no asume el Seguro Escolar. 

Por todo ello, este Grupo Parlamentario desea del Go- 
bicrno rcspucsta a las siguientes cuestiones: 

a )  ¿Tiene previsto el Gobierno aumentar la cuantia 
de las indeninizacioncs por accidcntc o cnícrmcdad que 
contempla el Seguro Escolar creado por la Ley de 17 de 
julio de 1953, y cspccialrncntc las que reciben los alum- 
nos de escuelas públicas y privadas de Formación Profe- 
sional segun establece cl Decreto 2078í7 1 ,  de 13 de agos- 
to? 
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En caso atirmativo, jen  qué supuestos v cuantías intro- 
ducirá modificaciones? 

b) iPiensa el Gobierno incrementar las prcstacioncs 
(pensiones, atención médico-farmacéutica, ctcetcra) que 
contempla el Seguro Escolar para los estudiantes de For- 
mación Profesional que sean víctimas de accidentes? 

En caso afirmativo, jcn  qui. supuestos v cuantias intro- 
ducirá modificaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo de 
1985 .-Mique1 Roca i Junyent . 

PE 5.930-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Antonio Uribarri Murillo, Diputado del Giupo Populai.. 
al amparo de 10 dispuesto en 10s articulos 185 y siguicn- 
tcs del Reglamento del Congreso. formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, para la que requiere contestación por 
cscri to. 

Educación v Ciencia en Badajoz 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1985 
ligura una inversión a realizar por el Ministerio de Edu- 
cación v Ciencia. por cuantia de 72,3 millones de pesetas 
para construcción de puestos cn Bada,jo~,  i~cícrciitc a 
Educación Preescolar: 

- Una cuantia de 110,i millones de pesetas pai-a 
construcción de puestos de EGB en Bada.jo/.. 
- 272,6 millones de pesetas para constiuccióii de 

puestos en Badajoz; 2,9 millones de pesetas para BUP \ '  
COU 58, en Badajoz; 0,6 millones de pesetas para 92 
puestos de EGB en Badajoz v 6,6 millones de pesetas 
para 38 puestos de FP en Badajo/.. 
- Una cuantía de 2Oc),2 millones de pesetas para 

adaptación del Rectorado de Badajoz. 
- Una cuantia de 34,l millones de pesetas para cons- 

trucción de puestos de Educación Especial en Badajol. 
- Una cuantía dc 20,6 millones de pesetas para refor- 

mas y sustitución de puestos de Educación Preescolar en 
Badajoz. 
- Una cuantía de 66,8 millones de pesetas para nie,jo- 

ras, reformas y seguridad en centros de ECB en Badajo/.. 
- Una cuantía de 320,5 millones de pesetas para 

construcción de puestos de EGB en Badajoz. 
- Reformas, mejoras y seguridad de Centros de Ensc- 

nanzas Medias en Badajoz. 26,2 millones de pesetas. 
- Obras diversas servicios generales de Enseñanzas 

Universitarias en Badajoz, 10,4 millones dc pcsctas. 
- Urbanización, 38.4 millones de pesetas. 

- Construcción de puestos v rcloimias en centros de 
Educación Especial de Bada,joz, 12.3 millones de pesetas. 
- Actividades dc investigación e iiiriCJVaci6ii sobre In-  

vestigación Educativa de la Universidad de Extrciiiadu- 
ra, 2,9 millones de pesetas. 

Intcrcsa conoccI' la siluacióii ¿letual clc las i~cl'cl~idas 
inversiones y ,  en su caso, las ciiusas que  tiubiei.cii inipc- 
dido que las iiiisiiias Iiayaii coiiicn/.ado il clcctLiaisc y 
soluciones previstas pai.~i  que quede agotada en el piw 
scn te cjcix ic io ccoi i¿)ni ico. 

Bada, jo~ ,  26 de a h i l  dc 1985. -Antonio ünbarri Muri- 
110. 

PE 5.931-1 

A la Mesa del Coiig!i.cso de los Diputados 

A n ton io U ri baixi Mu ri I lo, Diputado clc l G III po Pop~i I a I ' ,  

n l  amparo elc. lo clispucsto cm los articulos 18.5 y siguicii- 
tcs del Rcglariicnto clcl Congreso, l o i~ i i~ i l ; i  al Gobierno la 
siguiente pregunta, para la que i.cquici.c cuitcstíick'm poi. 

- 
CScri 1 0 .  

Obras Públicas e n  Badaiol 

En los Presupuestos <;cne~-alca clcl Estado pi i i 'a  1985 
1igui.a una iii\,crsibn a i.cali/.iii. por el Miiiistci,io de Obias 
Públicas \ .  L!i.lxiiiisnio por cuantía de 104,2 niilloncs clc 
pesetas, ci-caciOii de infraestructura dc la Cai.i.ctct.a IBA 
279 N-430 de la Presa Gai.cia de Sola-Puerto de l o s  C;ii.- 
ncros. 

~ 161,5 niilloncs de pesetas pai'a la 307 N-630 clc- Cii- 
cei.cs-Mi.i.id;i. 
- 5.0 millones clc pesetas para 7BA 203 N 5 c ' o t ~ c s -  

pondicntc al paso inlcrior para peatones C/GiIcs-Ontivc- 
ros (Bada,joz). 
- Mc.joi-a de püviriiciitaci0;i elel traiiio MCi-ida iiitci 

N-432, 131.9 millones de pesetas. 
~ Mejora de pavimcntación del tramo intci. ri-432 de 

Moncstcrio, 152,7 millones de pesetas. 
- Regadíos adicionales del Guadiana,  2.35 I , 3  millo- 

nes de pesetas. 
- Presa del Z a p a t h ,  289.1 millones. 
- Riegos Plan Badajoz. 556.4 millones de pcscias. 
- Otros regadíos del Guadiana y Caria1 de Las Dehe- 

- Riegos del  Alangc, 32,2 millones. 
- Riegos Vegas del Guadiana, 243,4 iriilloiics de pcsc- 

sas, 539,9 millones de pesetas. 

tas.  
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- Medida? preventivas v bases de actuación ambicn- 
tal correspondientes al EIA Embalse de La Serena, 3.1 
millones de pcsctas. 
- Obras coniplcincritarias de abastecimiento v sanca- 

niiciitos de la provirxia de Badajo/., 3,l millones de pese- 
tas. 

- Obras inlracstruc,.tura hidráulica en la provincia de 
Badajo/ 3,2 niilloncs cv pesetas. 

~ Obras ;I i-cali/.ai. pi~i- el Servicio de Aplicaciones lo- 
i.cstalcs cii la  piuviricia ch. Badajo/, 2,4 niilloncs de pcsc- 
l a s .  

- Obi-as ;i i.cali/ai- poi' e l  Scrviciu de Aplicaciones 
Api.oiioiiiicas cii l i i  pi.o\,irici,? de Badajo/, 1 .3  millones de 
pcscias 

~ 0bi.iis ii i-c;ili/iii. pui. c l  sci.\.iciu de Aplicaciones I n -  
clusti.ialcs cn la piu\.iiicia de ,!3adaio/, 2,4 millones de 
pcsctas. 

~ Obi.;is cuiiiplciiiciiiai.i;is a wali/.ai. cii las cuencas 
i-cp;iblcs dc la cucllca del  Cuadiaiia el1 la pi.o\.incia de 
Badajo/, I Y . 6  i i i i l l 0 i i c . s  de pesetas. 

~ Adquisicioii \' i.ciio\.acióii de \ . ~ t i i c u l o s  en Badajo/, 

Aclq Li i s ic ioii c l c  iiiaqu i ii;i i.i;is pa 11 u b i ~ s  coiii p Ic- 
iiiciitai'iiis clc i ~ c p d i o s  cti I L I .  pi.o\.iiicia dc Badajo/.. Y,.5 

3.8 iiiilloiics de pcsctass. 

i l l i l lo~lL*s cIc p c a c l ~ i s .  
- Adquisic.ioii clc iiiubili;ii.io. iiiaquiiias dc csci.ibii- \ 

C L i l ~ L i l i l i ~ ,  iipai-aloh tOpCJgl'iLllCoh \ Ull'CJS, 1 .Y i i i ¡ l ~ O i i C S  d C  
PL'%L'I a s .  

~ Pi~oiiiocioii \ ;idiiiiiiisii~ac~ioii de \ ' l \  icIlda4: 

PE 5.932-1 

A Iii Mcsii clcl c'uiigi~'su de los Diputados 

Aiituiiio Ui.ibai.i.i .Mtiiillu, Diputado del  Giupo  Popular 

tcs del  Coiigi,csu luimulii al Gobierno la siguiciiic prc- 
guiita pai'ii la que i.cquici.c contestación por csciito: 

;iI ¿iiiipni~o dc lo dispuc>lo e11 los articulos 185 \ siguicii- 

Inversión sobre Agricultura, Pesca y Alimentación 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1985 
figura una inversión a realizar por el Ministerio de Agri- 
cultura, Pesca y Alimentación por una cuantia de 15.6 
millones de pesetas para Dotación General a la finca de 
Valdcscquera; una inversión de 2 1  ,O millones de pesetas 
para construcción de un silo de 20.000 Tm. en Montijo, y 
una cuantía de 10,4 millones de pesetas para Infraestruc- 
tura de red curado. íerrnentación y proceso del tabaco en 
rama en Badajo/.. 

Interesa conocer la situación actual de las referidas 
inversiones y ,  en su caso, las causas que hubiera irnpedi- 
do que las mismas hayan comenzado a efectuarse v solu- 
ciones previstas para que quede agotada en el presente 
ejercicio económico. 

Badajo/, 26 de abril de 1985.-Antonio Uribani Muri- 
110. 

PE 5.933-1 

A la Mesa del Congreso dc los Diputados 

Aiiioiiiu Ui-ibarri  MuIillo. Dipuiado del Grupo Popular, 
al anipai-o de lo dispuesto en los articulos 185 y siguien- 
tes del Congreso, ILimula al Gobierno la siguiente prc- 
punta. para la que i.c*quicic contestación por escrito: 

I i i i  ci.siuiic> del  M i i i i s t c * i . i u  de Trabajo \ '  Seguridad Social 

En los Pi.csupucsio!, Ciciicialcs del Estado para 1985 
Iipui'a uiia in\.cisioii a i .cali~ai. poi. el Ministciio de Tra- 
bajo \ Seguridad Social. por cuantia de 7,3 millones de 
p c ~ c i a ~  para adquisicioii \ acondicionaniicnto de locales 
en Badajo/; una cuantia de 10.4 niilloiics de pesetas para 
i-el oima \ '  iicoiid ic ioiin in iciiio de Cc t i  t ros Doccn t es de 
doii Bciiiio. 

- Adquisic.ioii de iiiaquiiiarias, instalación, utillajc, 
iiiobiliaiio \ '  enseres para Centros Docentes en scr\,icio 
de Badajo/.. l 5 , 8  iiiilloiicb de pcsctas. 
- lnstitulo Nacional dc Higiene y Seguridad e n  el 

Ti.abajo-Audioiiictria, 0.5 niilloncs de pesetas: Control 1.i- 

sioii. 0.5 niilloncs de pcbctas. y Mesa id io lbgica .  I .O mi- 
Iloiics de pesetas. 

iiiicivsa coiiocci' la situación actual de,  las referidas 
iii\ ,ciioncs es y ,  cii su caso, las causas que hubicrcn im- 
pedido que las niismas hay comenzado a cícctuarsc, y 
soluciones prc\.istas pai'a que quede agotada en el prc- 
scntc ejercicio ccoiibniico. 
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Badajor., 26 de abril de 1985.-Antonio üribani  Muri- 
110. 

PE 5.934-1 

Pregunta 

;Va a proteger  el Ministerio de A g r i c u l i u r a  el nici-cado 
senianal  de Castro de Riberas de Lea (Lugo) de la ilicita 
competencia que por via de hecho verifica el Ayui i ta-  
m i e n t o  de Sant iago, al hacer coincidir en la rn isma lccha 

sciiiaiial la aiiipliacióii de su piupio nicixado paiiadciu 
de los jueves? 

Madrid, 6 de iiiiiyi) rlc IYXS.-Antonio Carro Martínez. 

PE 9.935-1 

PE 5.936-1 

Con lecha 8 de iiiarm uliiiiiu loi~riiulc pi'cguiiia acci~cii 
del número de sciiicncias de la Jurisdiccióii cuntciicioso- 
admin is t i .a t i \a  (Audiencias Tcrritoi-ialcs, Aud ic i i c i a  Na- 
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cional y Salas del Tribunal Supremo) que se encuentran 
pendientes de ejecución en relación a disposiciones y ac- 
tos de ese Ministerio del  Interior, con especificación de la 
Sala a la que corresponden y la naturaleza de la cues- 
t ión.  

Con fecha 15 de abril último se me contesta eludiendo 
la respuesta, rctnititindosc a la cita del artículo I 12 de la 
Ley de la Jurisdicción contencioso-administrativa de 27 
de dicicnibrc de 1956, que obliga a efectuar anualmente 
la inserción e11 cl «Boletín Oficial del Estado» de la .rela- 
ción expresiva del cumplimiento que en el ano anterior 
hubicrcri tenido las Sentencias de la Jurisdicción contcn- 
cioso-adminisirati~,a, consignado, en cuanto a las que n o  
se hubieran c.jccutado, la ra/.ón en virtud de la cual n o  
hubiera tenido lugar)). 

A la vista de dicha contestación se solicita inlorrnación 
acerca de: 

l .  Fechas de los ((Bolctincs Olicialcs del Estado)) en 
que ese Ministerio ha dado cuniplirnicnto a la obligación 
que establece el  citado precepto de la Ley de la Jurisdic- 
cióri coiitencioso-¿idniinistrativa, rcspccto de los anos 
1982. 1983 \ '  1984. 

En el  caso de quc dicha obligacióii no haya sido 
cumplida, n i o t i w s  de n o  hacerlo. 

Asimismo, en el supuesto de que no se h a w  clcc- 
tuado la publicación a que obliga el articulo 112 de la 
Le\. de la Jurisdicción contencioso-administrativa. se vci- 
tcra la pregunta inicial. es decir. sentencias que se en- 
cuentran pendientes de c,jccución contra actos \ disposi- 
ciones de ese Miriistcrio y sus Organismos dependientes. 
con cspccil~icacióii de la Sala de la que proceden. lccha de 
la sentencia, riaiui.alcia de la cuestión y n i o t i w s  o r a m -  
ncs por las que n o  se ha ejecutado la sentencia. 

2. 

3 .  

Palacio del Coiigi.cso de los Diputados, 3 de niavo de 
IY85.-Juan Luis de la Vallina Velarde. 

PE 5.937-1 

A la Mesa del c'oiigi.eso de los  Diputados 

Juan Luis  de la Vnlliiia Vclardc, Diputado por Astu- 
rias, pcrtcncciciitc a l  Giupo Parlaiiicntario Popular. al 
amparo de lo pi-c\ isto cii los articulos 185 y siguientes 
dcl Reglamento de la Cámara. ticnc el honor de lorniular 
al cxcelcritisimo scnoi. Ministro de Econoniia y Hacienda 
la siguiente pregunta. 

La Disposicioil Tt.atisiioi.ia cuüi'Ia dc la Le\  de PIYSU- 
pucstos del Estado para 1985 y el articulo 3 de la Orden 
Ministerial de 2 de cnero de 1985 establecen que los lun- 
cionarios pioccdciitcs de la Agrupación Temporal Militar 
que ocupen destinos dotados e n  los Presupuestos Genera- 

les del Estado, deberán optar por percibir su pensión de 
retiro o cesar en ella y continuar en el Cuerpo de la 
Administración Civil en que se han integrado. Dado que 
el tiempo de servicios cn la Administración civil en nin- 
gún caso dará derecho a haber pasivo alguno, usin 
perjuicio de que este tiempo sea de abono para una mejo- 
ra de su haber de rctirou, según vino a precisar el Real 
Decreto 306035, de 20 de febrero, se pregunta: 

iPor que se Ic retiene a dicho personal la couta de clases 
pasivas, de acuerdo con la nueva formula establecida en 
la vigente ley de Presupuestos que es de aplicación a 
pensiones futuras? 

icorno puede ser mejorada la pensión de retiro que 
tienen acreditada, si la fijación de la misma conforme a 
la normativa anterior que sirvió para su determinación 
no tenía en cuenta la mayor o menor antigucdad una vez 
completados tres trienios, ya que la mejora por vía de 
incrementar la base rcguladora con el importe de los 
nuei'os trienios que puedan completar no compensa la 
retención de la couta de clases pasivas que se les efectúa? 

Palacio del Congreso de los Diputados. 3 de mayo de 
1985.-Juan Luis de la Vallina Velarde. 

PE 5.938-1 

A la Mesa del' Congreso de los Diputados 

Manuel Rcncdo OmacchL-\~ai.ria, Diputado por Córdo- 
ba, pcrtcnccicntc al Grupo Parlamentario Popular. al 
amparo de lo dispuesto en los articulos 185 y siguientes 
del \,¡gente Reglanientu de la Cámara, ticiic el honor dc 
loi.rnular la siguiente pregunta al scnor Ministro de Agri- 
cultura, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Valle de los Pcdroches y ,  en general. toda la Sierra 
Norte de III pi-ovincia de Córdoba, constituyen una zona 
característica dentro del conjunto provincial y marcada- 
mente montanoso, con suelos en general pobres y un 
lucrtc predominio de la acti\,idad ganadera. cincgtitica y 
forestal. Todo ello la con\,icrtc en una zona tipica de 
agricultura de montaña. con importantes carencias es- 
tiucturalcs y de comunicaciones, y cuya situación puede 
verse muy seriamente afectada por el ingreso de Espana 
en la CEE al incidir en algunos de sus cultivos más ca- 
ractcristicos. 

De ahí que se considere importante para la provincia 
de Córdoba la inclusión de esta zona dentro de los pro- 
gramas dc agricultura dc montaña e interese por ello 
conocer la postura de la Administración al respecto. 

i ;' ¿Considera el Gobierno que el Valle dc los Pedro- 
chcs y la Sierra Norte de Córdoba reúne las característi- 
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cas propias para la aplicación de los programas de agri- 
cultura de montaña? 

2: LES propósito del Gobierno incluir esta zona dcn- 
tro de dichos Programas? 

Madrid, 8 de mayo de 1985.-Manuel Renedo Omae- 
chevanía. 

PE 5.939-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Enrique Beltrin Sanz, Diputado poi. Castcllóii, pertc- 
nccicntc al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los articulos 185 y siguientes del Regla- 
mento de la Cámara, lorniula al cxcclcntisimo señor Mi- 
nistro de Educación y Cultura la siguiente pregunta ,  soli- 
citando respuesta poi- escrito. 

Acceso directo de aluniiios gi.aduados cii  las Escuelas 
U ni wrsi tari as 

Existe un manilicsto malestat. ciitix los pi~olcsoics de 
EGB que hari salido coii p l a ~ a  directa cii el cui~so 73-74, 
según dccreto del 7 de 1ebrci.o de 1974 iiúiiiciu 37317.1 

alumnos de las Escuelas Uiiivciitarias de Foimacióii del 
Profesorado por la ordcii del 29 de n i a r ~ o  de 1985, poi. la 
que se dictan las normas para prwcei .  las pia/.as LisipriLi- 

das por el sistema de ingreso directo ciitix praduaclos 
procedentes de la undbcinia promoción del Plan Eispci+ 
mental de 1971 (<(B. O. E . ) ) ,  del 3 de abril de lY8.5). 

riB. O .  E.)) del 15 dc 1cbi.ci.o clc 1974. así  cotiio de los 

Por todo ello, pregunto: 

¿Qué motivos han eiicaniinado a su Miriistciki para 
dicho cambio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de niayo de 
l985.-Enrique Beltrán Sanz. 

PE 5.940-1 

A la Mesa del Congreso de los üiputados 

Josep Antoni Durán i Lleida, Diputado del Grupo Par- 
lamentario dc la Minoria Catalana, al amparo dc lo que 
dispone el Reglamento de la Cámara, formula al señor 
Ministro de Obras Públicas y Urbanismo l a  siguiente prc- 
gunta, solicitando se le dé respuesta por escrito. 

El río Scgrc, a su paso por el tCrmino municipal de 
Artesa dc Scgrc, arroja un  caudal mínimo, en compara- 
ción con el que aporta aguas arriba, antes de la toma del 
Canal de Urgcll, o el de aguas abajo, dcspuCs de la 
afluencia del rio Nogucra. 

Ello hace que en algunas épocas, principalmente Iógi- 
camcntc en el estiaje, el caudal del río alcance un nivel 
muy bajo, con las consecuencias perjudiciales que eso 
ocasiona. 

Ante esta situacióii el Ayuiitaiiiiciito de Artesa de Scgre 
solicitó del Delegado del Gobicriio cii la Coiilcdcracióii 
Hidrográlica del Ebro la sciializacióii de u n  caudal niirii- 
nio ecológico. 

Por ello le pregunto al cscclciitisinio señor Miiiisti-o de 
Obras rúblicas y Ui.baiiisiiio, con solicitud de itspucsta 
por csciito: 

Para que el iio Scgrc siga haciendo sus luiicioiics como 
tal, ;tiene el MOPU prc\,isto scñalai. un  control mininio 
ccológico tal coiiio cii  su dia solicitó la Coipoi.acióii Mci- 
iiicipal de Ai.tcsi de Segrc? 

Palacio del  coiipl'cso clc los Diputados.  8 clc iiiayo elc 
1985.-Josep Antonl Durán i Lleida. 

PE 5.941-1 

El Ayuntaniiciito dc Ai-tcsa clc Scgi-e, cii l a  pi.o\'iiicia de 
Lcrida, apiubó cii su día ,  coiici'ctaiiiciitc e1 14 de 0ctuhi.c 
dc 1984, soliciiai- la i~cclaccii>ii, coi1 ocnsión de la cons- 
trucción del Embalse de Rialb, clc un  anícproycctu clc la 
zona de riegos de las poblaciones de su i ~ i m i i r i o  niunici- 
pal si tuadas cri la margen derecha clcl vio Segrc ( A n y i i ,  
Vall-Llebi.ca, Mostargiicll, Aleiitorti, Vci.iict i Baldoiiina) 

de 1.500 hectáreas. 
En función de ello la Coi.poracióri Muiiicipal acoid0 cii  

el Pleno de 14 de dicicrnbrc de 1984 solicitar a la Coiilc- 
dcración Hidrogi.álica del Ebiu la i'cscr\'a del caudal tic- 

ccsario para el riego indicado, ti.asladándosc asi al Delc- 
gado del Gobicriio en dicha Conlcderacióii en lccha 17 de 
diciembre de 1984. 

Ante esto lorinula la siguiente pregunta al cxcclcntisi- 
mo señor Ministro de Obras Públicas y Urbanismo con el 
deseo de recibir respuesta por escrito 

v q u e  corripi.endía una  Lona i.cgahlc aprosiiii, '1 d an1critc 
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;Tiene en cuenta el MOPU, en el aprovechamiento fu- 
turo de la regulación del río Scgrc a travcs del embalse 
de Rialb, la crcacibn de esa Lona de riego y ,  en consc- 
cucncia, se prwcdcrá a la reserva del caudal necesario 
para poder dotarlo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
1Y85.-Josep Antonl Durén 1 Llelda. 

PE 5.942-1 

A la Mesa del Conpreso de los Diputados 

Joscp Aiitorii Dui-ári i Llcida, Diputado del Grupo  Pai.- 
lanicntario de la Mirioiia Catalana. al aniparo de lo quc 
dispone el Reglamento de la Cámara del Congreso de los 
Diputados. lorrnula al scnor Ministro de Obras Públicas 
1' Urbanisnio la siguiente pregunta. solicitando se le dl; 
~ L - S ~ U L * S ~ : I  por cscriio. 

Coino co~isccuciicia dc la gucri'a ci\.il española la Di- 
rcccion Gciicixl de Rcpioiics Dc\,asiadas cspropio di\.ci.- 
sus terrenos cti la localidad de Vilario\,a de la Barca, pro- 
\.incia de Llcida, pi-opicdad ciitrc otros de dori Manuel 
Colsotia Scntaiicr. dona Caimcn Oli\.a Ceses. dori Ramón 
Surroca Roscll, doii JosL; Scntancr Ruscll, dona Isibcl 
Mayoi.ai Pinal. doti Luis HcrriándcL Foiitc ... 

El objeto de la cspropiacióii, que Iógicarncritc causo un  
perjuicio económico notable ;I los propietarios, era el de 
reconstruir la indicada población. totalniciitc dcstiuida 
durante la guerra ci\.il. Una \ ,CL r e a l i d a  tal rccoiistruc' 
ción, qucdaroti sobrantes obictu. poi. parte de los propie- 
tarios. de petición del derecho de rc\.crsióii. 

A pesar de i.citci.ai. tal pciicion. la Adniinistracioii luc 
demorando la dcvoluc,ion de los tci'renos. Fiiialiiiciitc~. cri 

los últinios nicscs del ano 1984 la Dircccióii Gciicrnl dc 
Aiquitcctuia, \' coiiio cxmsccucncia diSl cspcdicnic G- I 19 
de la cxtiriguid;i Dirección Gciicral dc Rcgioiics Devasta- 
das. l'uc oliciarido ;I los intci.csndos iioiiliciiiclolcs la re- 
wrsión \ '  senalatido iiicluso supcdicic \ '  precio, aunque 
hay que rcconoc'cr que Iü supcrl'icic es cti alguiios ~ ' i i s o s  

inexacta y el precio senalado poi- la Adriiiiiistracióii n o  
sólo es elevado ;I todas luces, s i n o  claranicntc dilcrcntc 
del señalado en oti'os c;isos. 

Finaliiicntc piirccc csisiii. una cierta deniora por parte 
de la Adniinisti'aciiiii en la rcsoluciori del c.spcdiciiic de 
reversión conio coiisccuci~cia de alguna inici.lci.ciicia que 
bien podria calificarse de «poliiica),. 

Por iodo ello formula las siguientes prcguiitas al scnor 
Ministro de Obras Publiciis Ui-banisiiio cori solicitud dc 
i~cs~>ucslas Po" csci'ilo: 

está dcmorándosc por causas ajenas a la normal tramita- 
ción prevista en la Ley de Expropiación Forzosa? 

2. ¿Cuál es cl estado actual de tramitación de dicho 
expediente? 

3. iQuC criterios se han seguido para fijar un precio a 
todas luces desorbitado en las notificaciones del derecho 
de reversión de algunos de los titulares? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
1985.-Josep Antonl Durán 1 Llelda. 

PE 5.943-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputado5 

Manuel Kcncdo Ornacchc\,ai.ria, Diputado por Córdo- 
ba, pcrtcnccicntc al Grupo Parlamentario Popular. al 
aniparo de lo dispuesto en los articulo?: 185 y siguientes 
del vigente Rcglariicriio de la Cliniara, iicnc el honoi. de 
lorniulai. la siguiente pixgunta al señor Prcsidcntc del 
Gobierno, de la q u e  desea obtener respuesta por escrito. 

Rccicntcnictitc se ha inaugurado junto al Ministerio de 
Trabaio una estatua al dirigente socialista Largo Caba- 
Ilciu. Dado que hace tambicn muy poco tiempo fue inau- 
gurada en las ccrcanias del Ministerio de Obras Publicas 
otra estatua a doii índalcciu Prieto. seria de intcrcs que 
el sciior Prcsidcntc aclarase el alcance de esta Clcstatuo- 
iiiania,) repentina \ ,  concretamente, si es su propósito. o 
el dcl Gobicimo, seguir ciigicrido nuci'as estatuas cri el 
luturo y si estas se liniitaran cti csclusi\,a a rnilitaiiics 
sucialisias o no. 

a las siguic-nics cuestiones: 

DL. ahí qlic sc aoliciic d ~ l  scfioi. Pt-csidctiic coiiic"iiacioti 

I : ¿Es propósito del Gobicimo seguir erigiendo riiis 
estatuas en lugares públicos a diiigciiics sociales en el 
ILtsi- .:? 

2;. ;Piciisa el Gobierno restringir la creación de nuc- 
\'as estatuas tüii solo a dirigentes socialistas que hayan 
sido Ministros o es su propósito anipliarla a otros niili- 
tantcs de su Partido? 

;Entra en los cálculos del Gobicimt la crcccióri de 
alguna csiatuia a dirigentes politicos a.jciios al Partido 
soc in I i Sta ? 

3: 

Madrid. H de niayo de IY85.-Manuel Renedo Omae- 
chevame. 
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PE 5.944-1 

A \a Mesa del Congreso de los Diputados 

Al  a m p a r o  de lo establecido cn el articulo I X Y  del Re- 
glanicnto del Congreso de los Diputados, vengo en solici- 
tar  de esa Mesa la tramitación de la siguiente pregunta, 
dirigida al Ministro de Dclcnsa, sobre existencia de a r -  
mas nucleares en Gibral tar ,  para la que clcsco respuesta 
por escr i to .  

Rccicntcnici i tc se ha puesto de actualidad el debate 
sobre los planes de los Estados Unidos de instalar a r m a s  
nucleares en C ~ S O  de cnicrgenciu en diVCrS(JS paiscs, entre 
ellos Espaiia. 

Asiiriisnio soii recientes las dcclai-acioiics del Director- 
de la OID,  Fernando SchwartL. C I I  el scritido de que <<si 
España entra cn la estructura niilitai. de la OTAN, tendrá 
que aceptar a r m a m e n t o  nuclear, lo quiera o no el Parla- 
I l l C l l  tu )). 

La opinión piiblica se sicntc gra\'cniciitc preocupada c 
inquieta ante esta pci.spccii\,a v dcriianda lorniulas que 
piwit iccri  de LII I  i i i o c l o  I i ~hac i c~n tc  y i i o  nicdiaiitc simples 
proiiicsas q u e  cI 1 C i l ' ¡ ~ O i ' i O  Cspiil¡ol 1 1 0  sea (ibicto de 1111- 

clcari/acitiri por paite clc potencias cs~rarijcras. Esa 
pi-cocupaci<iii es cspccialiliciitc gi'a\'c por lo que i.cspccta 
a1 ici.i.iloi.io clc G¡hr:ilt;ii., diida 411 coiidicioii de colonia 
de LIIILI potc~i ic~ia IlLiclcaI-. 

A su i'cgi.cso clc Gi . i i i i  B i ~ * i ; i i i i ~  cI Miiiistro de Dclcnsa, 
Nai-cis ScIi.a, declaro el I~iiics I K de Icl>i~ci.u q ~ i c  «iiLiiiqLic 
España no ticiic capacidnd d e  vcrilic;ici(iii, IXJV ii'atarsc 
de 1111;1 b a w  cstl~~lnjcl~a, puc'clo clccir quc poclcnios cs13i 
ii.aiiqLlilos, p c "  que 1 1 0  I K \ .  i l l ~ l l l i l ~  IILIcIc¿lI.cs ci1 e l  Pcnol, 
de C i bi.a l t a  I )) . 

Dclcnsa lo bi~LIIc'nte: 
Todo ello nos I l c ~ a  ;I pi.Lyzuiitiii. al sciioi. Ministro de 

Palacio del Coiigi.cso de los Diputados, 2 I de Icbi-ci-o de 
I985.-Gregorio López Raimundo, Diputado coiiiuiiista 
de l  Grupo Pnrlaiiiciitario Misto.-Santiago Carrillo So- 
lares, Poriavo/. del Gi-upo Pai-laniciitario M i s t o .  

CONTESTACIONES 

PE 9.471-11 

Excnio. Si..: En i.claciúii coii In pregunta loimiulada poi. 
el Diputado don Jowp  Antoiii Duran i Llcida, sobre ayu- 
das especiales en Educac.ion Preescolar, Educación Bási- 
ca y Formación Prolcsioiial de priincr grado. tengo la 

honra de  enviar a V .  E.  la contestación del Gobierno. 
cuyo contenido es cl siguiente: 

U El ar t iculo 7 _I' de la Orden ministerial de  12 marzo  de  
1984, por la que se convocan ayudas especiales en Educa- 
ción Preescolar, EGB y Formación Profesional de  pr imer  
grado,  dice en concreto lo siguiente: 

"Articulo 7 

Solamente podrán ser adjudicadas estas ayudas (para 
Educación Preescolar) a a lumnos de  Centros privados de 
cua t ro  o cinco anos de edad. La adjudicación se hará con 
prctcrcncia a los alumnos de unidades de  Educación 
Preescolar adscritos a Centros privados de EGB, sosteni- 
dos con fondos públicos. Una v c ~  cubiertas las ayudas a 
alumnos en quienes concurra esta ptcícrencia, s r á n  pre- 
ferentes sobre e l  resto los alumnos de otros centros pri- 
vados, enclavados en Lonas o localidades quc no dispon- 
gan de otras unidades de Educación Preescolai-." 

Dicho articulo cslabhxx, por tanto,  cl siguic'iitc nivel 
de preferencia: 

- En prinici- lugai-, a los aluiiinos de Prccscolai a&- 
ci'itos i i  Centros pi-i\.ados LIC. EGB sostciiidos con Iondos 
pub1 icos. 
- Eii Lcgundo lugai-, ;I los alLininos de Preescolar es- 

colai-¡Lados en Cciiti.os pi-i\.aclos que no Jispoiicri de uni- 
dades de EGB sostciiidos con fondos públicos, pero que 
cstcn eiicla\.ados en /.onas o Ic)calidadcs que no dispon- 
gan de otras unidades de Educación Preescolar. 

- En tercer lugar ,  los i'cstantcs Centros pri\.ados de 
Pi~ccscolni. 

Dicha pradacioii de prclci~cricias es conbecuente con la 
liiialidacl pc ixyuida  C I I  cstc~ tipo de ayudas de carricter 
csspccinl, de naturalc/.a distinta a las becas de carricter 
gciicr-al par-a los ni\.clcs nu obligatorios posteriores a la 
EGB (Eiiscñai i~as Medias y Universitarias). 

En electo, iiiicntras en las EiiscñariLas Medias y U n -  
\,ci.sitarias la linalidad de la beca es la de posibilitar el 
¿ I ~ ~ ~ 5 0  y la continuidad de los estudios a los jovciics con 
aptitudes que por lalia de riiedios económicos laniiliarcs 
pudieran \'crsc imposibilitados de ello, en el caso de 
Prccscolar, la existencia de estas ayudas se csplica unica- 
nicntc cn raLón a no exist i r  todavia un sistcnia de sub- 
iwwiorics ;i Centros que amplie  el y csistcntc en EGB. 
Por tanto,  su i x ó n  de s u ,  está relacionada totalmciitc 
coii este hecho. Dicho de otra niaiicra. cuando el actual 
sistcnia de subwiicioncs a unidades de EGB de Centros 
pi-i\,ados que cuniplcn los requisitos establecidos pueda 
anipl ia isc  a sus unidades de cuatro \ '  cinco años,  dichas 
ayudas de cr i ráctcr  especial para Prccscolar serán supri- 
niidas. 

Por otra  par te .  debe toniarsc en considcracioii el arti- 
culo 11.2 del Real Dccrcto I lY8 í lY83,  de 28 de julio. por 
el que se tcgula el sisicnia du becas y otras ayudas al 
estudio dc carácter personalizado: 
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“Artículo 14.2 

Tendrán preferencia los alumnos de unidades de Edu- 
cación Preescolar adscritos a Centros dc Educación Gc- 
neral Básica sostenidos con fondos públicos v a los que, 
aunque no cumplan esta condición, esten enclavados en 
zonas o localidades que no dispongan de otras unidades 
de Educación Preescolar.” 

La utilización de la conjunción “ y ”  en v c ~  de la 
conjunción “o”, introduce claramente una intcncionali- 
dad que va bastante mas allá de un simple matiz scmin- 
tico. Esto es, que tiene rnavor preferencia el primer su- 
puesto (unidades de Preescolar adscritas a Centros de 
EGB sostenidos con fondos publicos) que el segundo (los 
que no cumplan tal condición, aunque csten enclavados 
en zonas, etc.). 

Finalmente, conviene destacar que toda esta poli.mica 
ha surgido en definitiva por el hecho de la insuficiencia 
de credito para esta convocatoria. habida cuenta de las 
solicitudes recibidas. En electo. la convocatoria estable- 
cía claramente (articulo 6:, de la citada Orden niinistc- 
rial) que “el número total de ayudas que podrán ser con- 
cedidas será de 34.000”. El resultado ha sido de 72.741 
solicitudes presentadas, de las cuaks 54.669 cuniplian 
los requisitos csiablccidos, y al ser 34.000 la cilra máxi- 
nia de las posiblcb, resulta un  total de 20.669 las que no 
han podido ser coiicedidas. 

El mecanismo de concesión ha sido, por tanto. el de la 
renta pcr cápit:. La priincra lista (la de mayor grado de 
preferencia según lo indicado anteriormente) ha arrojado 
una cifra superior a las 34.000. por lo que ha sido preciso 
dejar fuera el tramo de rentas menos bajas (en concreto 
el corte se ha efectuado en torno a las 195.000 pesetas 
aproximadamente), con lo cual, obviamente, las otras 
dos listas han quedado íntegramente descartadas. 

A pesar de todo el lo,  la previsión para el próxinio C U I F  

so, es la de mantener inaltcrado el númcro de ayudas a 
conceder (34.000), pues las limitaciones presupuestarias 
obligan a seguir manteniendo el criterio de que los au-  
mentos intcranualcs de credito deben aplicarse a lo que, 
en materia de política de becas y otras ayudas de carác- 
ter personalizado, sigue siendo prioritario, esto es, las 
becas de carácter general para estudios medios y supe- 
riores.,, 

Lo que envio a V .  E. a los electos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 24 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virglllo Zapatero Gómez. 

PE 5.472-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Josep Antoni Duran i Llcida, sobre tutc- 

la del edificio que en su día había albergado la Univcrsi- 
dad de C c i . \ ~ ~ a ,  tengo la honra de enviar a V. E. la con- 
tcstacióii fóriiiulada por el  Gobierno, cuvo contenido es 
el siguiente: 

<t l .  No existe ;intecedente alguno de este edificio en el 
Inventario de Inniueblcs que custodia la Junta de Coris- 
truccioncs, Instalaciones y Equipo Escolar del Ministerio 
de Educaciciii y Ciencia, respecto ds la tiiularidad domi- 
nical del Estado sobre el mismo. Es más, la propia y 
curiosa redacción del Decreto de 7 de iiovicnibrc de 1947, 
que encomienda la tutela del cdilicio (en lugai. de alcc- 
i a i h ,  adscribirlo u otro ti.imino de cai‘áctci. analogo uti-  
lizado cuando se trata de bienes de l  Estado), rcpiuducida 
en el Decreto 1266/1961, de 13 de julio, que trans1ici.c al 
Patronato Universitario de Ccrvcra la utilización del edi- 
ficio por delegación dcl Ministerio de EducaciGn Nacio- 
nal, hace sospechar la no constancia clara de la propic- 
dad del Estado y la iacional posibilidad de que haya otro 
posible titular. Esta circunstancia puede ser coinprobada 
en el corrcspondiciitc. Registro, si es que se halla iiisciito, 
lo que no  seria improbable. En cualquier caso, el Estado 
sólo puede iranslcrir el titulo juridico que poscc. 

Las conipciciicins de t~itcla del  Ministerio de Edu- 
cación Nacional se dcri\,aban de la declaración del cdil‘i- 
cio en cuestión como monumento histói.ico-attistico. es 
decir, de las i.clacionadas con la protección del patrinio- 
nio histórico-artistico; estas competencias actualniente 
corrcspondcii al Ministerio de Cu1tui.a quidá hayaii sido 
translci-idas i i  la Generalidad de Cataluna cii su  nionicii- 
10.  

Posiblcnicntc posea niris inlorinaciún sobre la h i -  

tuación dcrnanial de este iiiniucblc la Dclcgacióii clcl Mi-  
nisterio de Economía \ Hacienda cri Li.i.ida.n 

2 .  

3 .  

Lo que envio a V .  E. a los electos pi.c\ istos e n  el articu- 
lo 190 del Rcglanicnio del Congreso. 

Madrid, 24 de abril dc IY85.-EI Scbci.ciai.io de E ~ i a d o ,  
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.473-11 

Excmo. Sr.: En rclacion con la prcguiiia loriiiulada poi- 
el Diputado don Gabricl Elorriaga Fcrnáridc/., sobre 
nombramiento de Consejero de la SER cri representación 
de las acciones del patrimonio del Estado en aquella cm- 
presa inlormativa. tengo la honra de enviar a V .  E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

«Don Julio Vinuclas D i a ~  fue designado consejero de la 
Sociedad Española de Radiodifusión. cubriendo una va- 
cante correspondiente al 25 por ciento de la participa- 
ción estatal, mediante solicitud que en este sentido for- 
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mu1Ó la Dirección General del Patrimonio del Estado el 
30 de julio de 1980. En esta fecha, don Julio Viñuelas 
desempeñaba el cargo de Asesor Ejecutivo en el Gabinete 
de la Secretaria de Estado de Economía y Planificación 
con categoría de  Subdirector General. 

En fecha 3 de  octubre de 1984, don Julio Viñuelas fue 
designado Director General de PlanificaciOn. 

El dfa 29 de enero de 1985, al constituirse la comisión 
ejecutiva del Consejo de Administración de la SER, la 
Dirección General del Patrimonio del Estado acordó pro- 
poner para esta función al representante del Estado con 
mayor rango jerárquico entre los que en ese momento 
representaban a la participación estatal. 

En consecuencia, don Julio Viñuelas fue nombrado 
consejero de la SER con anterioridad a ser designado 
Director General del Ministerio de Economía y Hacienda 
y atendiendo al criterio de defensa de los intereses genc- 
rales del Estado e idoneidad para la función. Su designa- 
ción como miembro de la comisión ejecutiva responde al 
simple hecho de escoger para esta función, al rcprcscn- 
tante estatal de mayor .jerarquía administrativa.)) 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en  e\ ar t icu-  
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 24 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.538-11 

Excmo. Sr.: En rciac, ioi i  c 'on ii pregunta i'orniuiada por 
el Diputado don Modesto Fiailc Poujadc, sobre acceso 
directo de alumnos graduados en las Escuelas Univcrsi- 
tarias de EGB, tengo la honra de enviar a V .  E. la contcs- 
tación formulada por el Gobierno, c u y  contenido es el 
siguiente: 

t( 1 .  Efectivaniente, la Orden de 29 de Marm de 1985 
("B. O. E." del 3 de abril), por la que se dictan normas 
para provecr las plazas asignadas por el sistema de acce- 
so directo entre graduados procedentes de la última pro- 
moción del Plan Experimental 1971. establece el 2 por 
ciento del total de alumnos graduados de dicha promo- 
ción como cupo de acceso directo a la función pública 
docente en EGB. 

Para la adopción de esta medida, hay una razón de 
orden moral: determinar un sistema de acceso que haga 
justicia a la generalidad de los afectados, es decir, que 
respete el bien común y hay otra razón dc orden legal: 
tanto la Ley de Medidas para la Reforma de la Función 
Pública, del 2 de agosto de 1984, como el decreto que la 
desarrolla, del 19 de noviembre de 1984, no mencionan 
el acceso directo y debe indicarse, en primer tkrrnino, 
que el sistema de acceso directo al Cuerpo de Profesores 
de Enseñanza General Básica constituye un privilegio en 
el marco de la Función pública por su carácter único. 

2 .  

Este privilegio resulta todavía más sorprendente si se 
considera que la facultad de seleccionar funcionarios por 
este especialísimo sistema opera no s810 dcsdc Institucio- 
nes docentes públicas sino tambibn dcsdc instituciones 
docentes privadas. 

Y parece evidente, Scnoría, que la pcrvivericia de esta 

vía de acceso directo puede pugnar con el principio de 
igualdad ante la Ley definido en el artículo 14, en  con- 
cordancia con el artículo 23.2 de la Constitución, particu- 
larmente dcspuks de publicada la Ley 3011984, de 2 de 
agosto, de Medidas para la Rclornia de la  Función Públi- 
ca, cuyo artículo 19 scnala que las Administraciones Pú- 
blicas seleccionarán su personal de acuerdo con su olcrta 
de empleo público y a travcs de l  sistema de concurso, 
oposición o concurso-oposición libre en los que se garan- 
ticen, en todo caso, los principios constitucionalcs de 
igualdad, mbrito y capacidad, a s í  como el de publicidad. 

El articulo 110.1 de la Le? 14/1970 de 4 de agosto, 
General de Educacióri y Financianiiciito de la Rclornia 
Educativa establecía, 'cfcctivanientc, que cl acceso al  
Cuerpo de Prolcsorcs de Educación General Básica se 
podría clcctuai. dircctanicntc dcsdc las Escuclas üiii\,cr- 

i-iorcs cn los c ~ i s o s  de cspcdicritcs sobrcsaliciitcs a lo lar- 

demás casos los aspirantes deberán deniostrai. SLI aptitud 
mediante las pruebas reglamentarias a determinar aun-  
que  teniendo en cuenta los antccedciiics acadc;riiicos. 

Este precepto de la Ley General clc Educiicióii de IY7U 
luc dcsaiwllaclo cI1 el  Decreto 37511974, clc 7 dc Icbi.ci.0 

sitarias coi~i~cs}~oiidiciiics sin ncccsidad de prucbas postc- 

go de todos los estudios. L a  Lcv sciialaba q u e  e11 los 

por el que se regula ti~ailsitoriainciitc el accesU al cucrpo 
de P I U ~ C S O ~ C S  de EGB, bici1 dii.cctaiiiciitc dcsdc l a s  Es- 
cuelas Universitarias de la especialidad, \ 'a  iiicdiaritc 
concurso-oposicióii I i b1.c. 

El artículo 5 de este Decreto señalaba que el Ministerio 

anual el número de plams a provcci. por ;icccso directo, 
porcentaje que nunca  podrá set. supciior al 10 por ciciito 
del número de alumnos graduados e n  cacla proriioción. 
De c l lo  se deduce que si las nornias aplicndas e n  este 

punto autorimn a la Adniinistración para lijar el nÚii1crc) 

de plams e n  acccso directo, dentro del límite niáxinio del 
10 por ciento, cllo n o  tiene otra linalidad que la de arnio- 
nizar este procedimiento con el de coiicuiso-oposicióii 
libre de tal forma que el número global de I'acaiitcs se 
distribuyera equitativamente, cvitáridosc bcncliciai. a 
unos alumnos en perjuicio de otros. 

Como sc ha recordado, la Ley 30184 no menciona cl 
sistema de acceso directo ni tanipoco lo hace el Real 
Decreto 222311964, de 19 de novicnibrc, que  apiucba el 
Reglamento General de Ingreso en la Administración Pú- 
blica. 

¿Por qu2 esta reducción? Porque ha aumentado nota- 
blemente la proporcibn de maestros -unos en paro ? 
otros acabando la carrera- que quieren acceder a la 
función pública docente. Pensando en el bien comun no 
se podía justificar un sistema privilegiado de acceso, co- 
mo es el acceso directo, más allá de unos justos y iiguro- 
sos límites. 

de Educación y Ciencia l'i jaria eii cada convoc¿ltoria 
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3 .  El Ministerio de Educación y Ciencia n o  ha podido 
determinar con más antelación el porcentaje de alumnos 
para el ingreso directo hasta tener aprobada la oferta de 
empleo público. que cs en donde se recogen todas las 
plazas vacantes que deben ser ob,jcto de provisión en el  
correspondiente ejercicio presupuestario. 

Corno se sabe. la Ley 30í1984, de 2 de agosto. de Mcdi- 
das para la Rclorma de la Función Pública, establece una 
serie de iiiriovacioncs cii relación con cl acceso a la Fun- 
ción Pública critrc las cuales cabe destacar la olcria de 
empleo público, la cual obliga a los Organos competen- 
tcs a proceder, dcntiu del prinicr trimestre de cada ano 
natui'al, a la convocatoiia de las pruebas selectivas de 
acceso para las vacantes comprometidas en la misma. 
Publicada la olci.ia de cniplco público en el "B.  O. E." del 
dia Y de 1cbi.cr.o de IY85. el Departamento procedió a la 
disiribucióii de las citadas p l a ~ a s .  

N o  obstante, \ '  aritcs de que- la niisnia lucra publiciida, 
la  Dii.ccci<iri Gcncixl de Personal y Scwicios del Minisic- 
i . i o  de Educación v Ciencia inloimó del porcentaje de 
gi-aduados que tciidrian acceso directo. 

El canibio de poiuriiajc alccia csclusi\,anicntc a 
los alurrinos graduados piwcdciitcs de la ultiiiia pi.onio- 
ci0n del Plaii Expciirnciital clc 1971. Esto cs. a aquellos 
aIuiiirios que se g i d u a i u i i  ciI CI cui.so 1983184. 

citada, conio el Rcplariicrito Gcnci.aI de Ingreso de pci.so- 

i i  ;i 1 a I sc  i.v i c' i o dc I ;i A d iii i n i s I riic i ¿)i 1 Pub I i c;i , a p t u  ha du 
por Real Dcc~i.cio 222318.1, clc 14, de rio\,icnihrc, no nicn- 
cioiiaii el sistema de ;icc~cso dii.ccio. N o  obstante, el Dc- 

dcbia ser de aplicncion pai'a aquellos aluninos que se 
graduaiuii coi1 aiitciiwidad ;I lii entrada en \,¡por de la 
c.iiacla Le\,. 

5 .  Coiiio ya se Iia scnaladu ~iiitei.i~)i.iiiciitc, c.oi~cspoii- 
de al Miiiisici-io de Educiicióii \ Ciciicia la publicacioii 

1. 

s e  repite que t a r i t o  la Lc.\ 3041, de 2 de agosto. \'a 

pai~tariic~!ilo c l l t ~ n : ! : ~ ~  q u e  el sisicnia de acceso directo 

cada ano dc la opoi'iuiia coIi\~oc~;ltol-i;l. casc, tlc csislii. 
\'acaiilcs en el C ' u c i p  de Pidcsoi.ado de Educaciori Gc- 
iicial Básica y dctci.iiiiiiai. el poicciiiajc de graduados 
que tcngaii opcióii al acceso dii.ccio. Por tanto. iio cabe 
hablar ni dc cci.t~>/.a ni  de derechos adquiiidos en cstc 

punto. En oti'as palabixs. la cosiunibit n o  hace L e \ .  
Por oti'a parte, el Miiiistciio de Educacioii \ Ciencia 

cnticiidc q u e  aquellos iiluriiiios que ii lo laiyo de los estu- 
dios hubieran obtenido un iiicjor iuidiiiiiciiio acadcniico 
csthn cii iiicioi.cs coiidicioiics de supci.ai. las piucbas sc- 
lectivas de ingreso en el Cuci.po de Pi~olc~oics de Educa- 
ción General Básica. Debe tenerse cii cuc'nta que cstc ano 
ha vai.iado tanto el sistciiia de oposicióri conio el tcniario 
de la niisnia.y, en todo caso, en el  concurso-oposición 
libre se valoi.a su cxpcdiciitc acadCniico.. 

Lo que ciivio a V .  E. a los clcctos pievistos en el iirticu- 
lo I Y O  del Rcglaiiiciito del Congreso. 

Madrid, 24 de abril de IY85.-EI Sccrctaiio dc Estado. 
Vlrgllio Zapatero Gómez. 

PE 5.476-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ignacio Gil Lázaro, sobre expulsión del 
sacerdote español Juan Antonio Lucas, de Paraguay, ten- 
go la honra de enviar a V. E. la contestación formulada 
por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

c< l .  Respecto de los motivos de la expulsión del citado 
sacerdote, la excusa formal dada por las Autoridades Lo- 
cales ha sido el hecho de tener el padre Lucas Sanz el 
ccrtilicado local de residencia caducado. 

El verdadero niotivo es desconocido hasta el momento. 
Incluso sus compañeros de la Congregación de los Sirgra- 
dos Corazones manifiestan que para ellos fue una sorpre- 
sa y que nunca existió una advertencia previa sobrc las 
actividades del sacerdote, que pudieran dctermina.r su 
expulsión. 

Las gestiones rcaliLadas por la Embajada de Elspa- 
na en Asunción para conseguir cl retorno al Paraguar. del 
Padre Lucas han sido las siguientes: 

2 .  

~ El 21 de Icbrcru se cnti.s\.isto Embajador dt! Es- 
pana con el Siibsccrctaiio de Relaciones Extcriorc:, del 
Paraguay para tratar del tema. 
- La Embalada de España pci-iriariccc en contacto 

coi1 la Corigrcgacióii de los Sagrados Coiamiics que l e  ha 
cuiiiunicado quc  las Autoridades del Ministerio del Iriic- 

i-ior prometieron para el dia 9 de abril una decisión defi- 
niti\,a sobrc el asunto  (estamos a la espera de lo que 
pucda irilorniai. el Ernbajadoi. al rcspccto).)) 

Lo que en\ io a V .  E. a los clcctos pre\ istos en el articu- 
lo I Y O  dc.1 Rcglanicnio del Congrc5o. 

Madrid, 21 de abi.il de 1985.-El Sccrciario de Estado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.477-11 

Escnio. Si..: En i.clacioii con la pregunta toimiulada por 
el Diputado don Ignacio Gil L a ~ a r o ,  sobre muerte del 
armador cspanol Mai-tincL Listcr en Guinea, tengu la 
honra de enviar a V .  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

'a I ." La unica vcrsibn de los hechos aceptada por el 
Ministerio de Asuntos Exteriores. tras llamar a consultas 
al Embajador de Espana acrcditado en Guinea Ecuato- 
rial y disponer tanto de amplia información general co- 
mo tc'cnica derivada no sólo de inspecciones ocularei, pe- 
riciales inmediatas a la recogida del cadáver por sorvi- 
cios compctentcs de nuestra Embajada en Malabo, sino 
fundamentalmente de la autopsia r e a l i d a  en Espana 
por los servicios compctcntcs del Estado. quedó reflejada 
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en el comunicado oficial hecho público, por la Olicina de 
Información Diplomática, al respecto, el día 14 de febre- 
ro pasado. En ella se establecía que el Iallecimicnto del 
señor Martínez Líster no fue consecuencia de actos de 
violencia ni fue precedido de nialos tratos, sino que re- 
sultó como consecuencia de su caída del vehículo policial 
que le transportaba al aeropuerto. 

Es evidente que la garantía inmediata de la scgu- 
ridad física y patrimonial de los españoles en el  extranje- 
ro no dependen directamente de l  Gobierno cspanol, sino 
que forma parte del llamado "Orden Público" del Estado 
donde se encuentren en cada momento nuestros nacioiia- 
les. Por tanto. de ningun modo es pcnsable, dentro de 
nuestro ordenamiento constitucional, que acepta v acata 
la independencia y soberanía de los demás estados que 
forman la Comunidad Internacional, adoptai. iniciativas 
directas tendentes a garantizar la seguridad lisica iniric- 
diata de los residentes en el extranjero o de sus intereses 
económicos. Las únicas medidas posibles son la inlorma- 
ción previa a los nacionales en los casos de peligro inmi- 
nente o generalizado en relación con sus vidas, s u  liber- 
tad o su patrimonio, o la protección diplomática y consu- 
lar en los supuestos en que se considere que Esta debe 
ejercitarse. Ambas se vienen ejerciendo con i.cgularidad 
a travks de nuestras Embajadas y Oliciiias Consulares. 
Pretender una  acción inmediata de protección directa a 
nuestros nacionales o sus iritciescs cii el extranjero, como 
quizá alguno pudiera pensar, no sóio sería contrario a 
nuestro propio ordenamiento constituciorial, sino a las 
normas y tratados internacionales lirrnados por. Espana, 
al principio básico de no intervención que sostiene e l  
concierto pacífico de los pueblos y a la práctica tradicio- 
nal de nuestra diplomacia. 

Tampoco puede el Gobierno español oporierse a las dc- 
cisiones que tanto en el  orden legal interno conio en apli- 
cación de sus mismas Icvcs adopten los Gobiernos cx-  

tranjcros, a condición de que no contradigan tratados 
firmados con España (J violen principios básicos del or- 

den constitucional compartidos p ~ i .  ambas partes. 
La protección, por tanto, que viene ejerciendo el (;o- 

bicrno de España respecto de sus iiaciorialcs (J sus iriicre- 
scs en el extranjero, es la preventiva que 5c deriva de las 
bucnas relaciones donde los contenciosos se solucioriari 
en base al respeto de los intereses mutuos o, en el ca5o de 
que, en opinión del Gobierno hubiese conculcación de 
normas o principios de derecho interno del Estado e n  
cuestion o internacional, invocar la aplicación de Este 
por las vías de diálogo o del recurso a instancias jurisdic- 
cionales internacionales, según considere oportuno el Es- 
tado español.. 

2.'> 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 24 de abril de 1985.-El Secretario de Estado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.478-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada poi. 
cl Diputado don Ignacio Gil Lázaro, sobre situación v iv i -  
da por los tripulantes del buque «Izar ta» ,  tengo la horira 
de enviar a V .  E. la contestación, lormulada por cl Go- 
bierno, cuyo contenido es el siguiente: 

U El Consi,jo Supivriio Militar de Nigciiii coiiiiiutó la 
pena de iiiucrtc a que había sido coiidcnaclo c.1 cxpitaii 
elel buque "1zar.i.a". scnoi' Pecina, por una pciia rlc p r -  
si<in de veinticinco anos, el pasado dia 20 clc iiiarm. 

El Ministerio de Asuntos Exteriores sigue clcctuaiido 
gestiones para obtener e l  indulto del capitáii del " I ~ a i ~ x "  
v SLI regreso a Espana.)) 

Madrid, 24 de abril de I98S.-EI Scci.ctai.io clc Estaclo, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.479-11 

Escrno. Si..: Eii i.clacioii coi1 la pivgui i ta  loriiiulada ~ J I .  

el Diputado doii Ignacio Gil Lri/.ai.o, sobre caso del pea- 
quero  <<Cigala i l ~ ,  tcango la honra de ci iviai .  ;i V .  E ,  la 
contestación loi-mulada por el Gobicimo, tuvo contenido 
es el siguiente: 

M LOS tripulalitcs dcl "Cigala 11" IUL!i'(JIi c(JiidcliadO5 ¿I 

una pena de piisi<in de un mes, y cada u n o  de ellos a c i i i i i  

multa de 14.000.000 de pesetas. Cuniplida la pena, h u -  
bieron de permanecer detenidos hasta que se clcctuaia e l  
pago de la multa. 

Gracias a las gestiones de la Enibajada de lispniia cii 

Nouakchott, se Ics pcimiiii6 salir de la cái.ccl, pciu dc- 
bicrido pcrnianccci. e11 Nuadhibu hasta el pago de dicha 
multa. 

La scntcncia de coridcria luc recurrida en apclación, 
mantcnikndosc las multas para los cinco tripulantes (pa- 
trón, segundo patrón, dos maquinistas y contraniacstrc), 
pudiendo salir del país el  resto de la tripulación. 

La sentencia del Tribunal de Apelación luc recurrida 
cri casación. Los cuatro últimos tripulantes Iiicron ani- 
nistiados y regresaron a España el 28 de novicmbrc del 
pasado año con motivo de la visita a Mauritania de una 
Delegación española. encabezada por el Secretario Gcnc- 
ral de Pesca, scnor Olivcr.)] 

Lo que envío a V .  E. a los clcctos previstos cii cl articu 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 24 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 
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PE 5.466-11 

Excmo. Sr.: En relación con la prc-gunta formulada por 
los Diputados don Crcgorio Lópcz Raimundo y don San- 
tiago Carrillo Solares. sobre situación de los traba,jadorcs 
eventuales de la Seguridad Social. tengo la honra de cn- 
viar a V .  E. la contestación lormulada por el Gobierno. 
cuyo contenido es el siguiente: 

«La Adniinistixión de la Seguridad Social n o  ui i l im 
iqplarnicii tc contialos cvcniualcs para la realización de 
iaicas normales de carictcr pciniancntc. Dcsdc 1979, las 
contraiacioncs se han Ilc\,ado a cabo para trabajos cx-  
ccpcionalcs, de acumulación de tareas o determinados 
piogianias coiicrctos. terminados los cuales se producía 
el vciiciniicnto legal de los contratos. 

A iiicdida que se vayan realizando las oposiciones con- 
vocadas se reducirá la coiiiiatacióii eventual. En la uc- 
iualidad se han coiivocado oposiciones para 2.166 p l a ~ a s  
(Coiivocaioiia de 1984) y 2.476 plazas (Convocaioria de 
1985), las vacaiitcs csisiciitcs cii  la aciunlidad serán cu-  
biertas pi.oeicsi\aiiiciiic. por pciwnal de plantilla me- 
diaiiic c-1 o p o i ~  i i n o  piuccd i ni icii io de oposic ibri . 

A los coiitratadw iidniinistixii\.os de la Scgwidad So- 
ciiil ~ ' s  de. plciia aplicaciOii l ;~ Disposicitiii Ti.aiihitoria 
Scsia de la Le!, 30184, de 2 de aposio. de Medidas para la 
Rcloinia dc la Fuiicióri Pública, a b i  coiiio el articulo 4.1 
del Real  Dcci.cio 1.52185, de. 6 de Ikbiuu, apiubaiidu la 
Olci.t;i PUblica de Eiiiplco. Las i.csolucioiics de 7 \ .  4 de 
iii:~i.m dc 198.5 de 1;1 Scci.ctai.ia dc Esindo para la Adii i i -  
iiisti'acioii Pública, cuii\,ocaiido piucbas sclccti\,as para 
iiigi.cso c~ i i  los Cuci.pos Aüsiliai. \' Adiiiiiiisti'aii\.t, de la 
Scgiiiidad Social iricluycii ;I los luiicioii~ii~ios interinos o 
cuiiiixiados adiiiiiiisii.aii\.os cii paridad con los dc Iu Ad- 
iiliiiisii~ilciuii Ci\,il del Esiudo. 

Respecto ;II p e i ~ ~ i i ; i l  co i i i i~ iado  1~1hoiaI iio cstá alccia- 
do poi. la Disposición Ti.aiisitoi.ia Scsiii de la Le!. 30184, 
aiitci.ioimciiic citado \ '  no ha sido e11 iiiiigúii iiioiiiciiio 

disciiiiiiiiado cii  i.clacióii coi1 el pcai.soiial laboi'al de la 
Adiiiiiiisti.acióii Ci\i 1 del Esiado. )> 

Lo q u e  CI1\ lo ;1 v.  E. ;1 lo3 clcclos prc\ isios el1 el L I I ' I I C ' U -  

lo I Y O  del Kcplaiiicnlo del Coiipi.ch0. 

Madrid, 24 de ;ibi.il de I985.-EI Scci.ci;,i.io de Esiado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.481-11 

Excmo. Si..: Eii i.cIac,iOii coi1 la prcpuiita lcmiiulada poi. 
el Diputado don Juan Moliiia Cabiwa, sobre in\.cisiGii 
del Minisicrio de Ti.aiispui.ics, Turismo y Coniuiiicacio- 
ncs durante los anos 1981. 1982, 1983 y 1984, iciigo la 
honra de enviar a V .  E. la contestación loimulada poi. el 
Gobierno. cuyo coniciiido es el siguiciitc: 

.En la relación adjunta figuran las cantidades compro- 
metidas y certificadas a 31 de diciembre de cada año. 

Los datos de los cuatro anos no son homogéneos, pues 
en 1984 ha sido posible contar con el desglose por 
proyectos de las cantidades anteriormente citadas; sin 
embargo, en dicho ano no se cuenta con los datos de 
Rcnfe. 

Para el año 1985 se adjunta fotocopia de las previsio- 
nes dcl Programa aprobado el Comiti. de Inversiones Pú- 
bl icas . >> 

Lo que envío a V .  E a los cfcctos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 24 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.483-11 

Escnio. SI-.: Eii i.claciOii con la p i q u n i a  lormulada por 
c.1 üipuiado don J u a n  Molina Cabrera, del Grupo Parla- 
iiicniaiio Popular, sobre criterio para la selección de los 
Iiisiiiutos dc Bachillerato cspcrimcntal, icngo la honra 
de cn\.iai- a V .  E. la coiitcsiación formulada por el Go- 
bierno, c u w  coiitciiido es el siguiente: 

<# l .  Dado c.1 cai-áciei' cspcrinicntal del piuccso de rc- 
loima iniciado, ha 5ido prcocupacicm del Ministerio de 
EducaciOn v Ciciic,ia wlcccioiiar una muestra ixprcscnta- 
ti1.a de la \.aricdad \ .  pluralidad de Centros de Enscnan- 
l a s  Medias (BachiIIci.ato \. Formación Piolcsional) q u e  
coiiipoiicii la olcixi cducaii\.a en csic nivel. Hasta el rno- 
iiictito se haii producido tres con\,ocatorias para la iiiclu- 
sióii de Cciitros en la cspcricncia, la última de las cuales 
está pciidiciiic de i.csol\.cr. La primera comwatoria se 
hace cii el vci'aiio de 1983, u ii.avc;s de u n  tollcio que sc 

ciivia a los Ccntius. cii el que se pide remitan a la Dircc- 
cióii Gciici.el de Eiiscñaii~as Media5 un proyecto pcdagó- 
pico que pcimiia sclcccioiiai a Centros en los que hubic- 
i'a una cierta iixlicióii de trabajo cii equipo. De cntrc los 
60 Centros que 10 soliciten se selecciona a los 24 que 
;iparcc.cn en la Otdcn niinistciial de 30 de septiembre de 
1983 ("BOE" del 4 de octubre de 1983). La siguiente con- 
vocaioiia se hace por la Orden niinistciial de 30 de mar- 
LO de 1984 ("BOE" del 4 de abril). En el prcambulo se 
alude a los motivos por los que se considera conucnicntc 
la anipliacióii de la cspciicncia, y en el apartado 2 . , .  se 
csiablcccn los requisitos que dcbcn reunir los Centros 
que lo soliciicii. En la Orden ministerial de 8 de octubre 
de 1984 se recogen los 25 i iucws Centros a los que se 

autoriza la i.cali/.ación de la cspcricncia. Finalmente. por 
Orden niinisicrial de 14 de Icbicro de 1983 ("BOE" de 23 
de Icbi.ci-o) se convoca la última ampliación y se exponen 
los motivos que la hacen aconsejable, así como los rcqui- 
sitos exigidos a los Centros y los criterios que se cmplca- 
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rán en la selección. Naturalmente estos datos se refieren 
al ámbito de gestión del Ministerio de Educación y Cicn- 
cia, ya que las Comunidades Autónomas con compctcn- 
cias educativas han seleccionado en su territorio los Ccn- 
tros experimentales. 

Aun cuando desde que conicnLó la experiencia se 
establecieron los mecanismos oportunos clc seguimiento 
y evaluación, el  tiempo transcurrido no permite establc- 
ccr  conclusiones definitivas. Con un  cierto carácter pro- 
visional se puede, s in  embargo, afirmar algunas cosas. 
En primer lugar, y en lo que  se rcficrc ii los aluiiiiios. se 
ha observado u n  nivel de satisfacción elevado y una  dis- 
minución del absentismo y del abandono. Es importante 
subrayar que estos aspectos positivos no haii implicado 
una rcbüia en el nivel de los alumnos, al menos en las 
aptitudes o conocimientos que  in t en tan  api.cciarse a tra- 
vks dc las pruebas. 

A los profesores, la csperimcntación les cstri supoiiicii- 
do un autentico reto prolesional y les está esigicnclo ~ 1 1 1  

esfuerzo de perfeccionamiento paralelo. Todo e l l o  se t r a -  
duce en  un nivel elevado de satislacci<iii y iiioti\,acion, y 
en una sobrecarga de trabajo. P~irici. ;i punto u n  sistciiia 
próximo y eficaz de pcrfcccioriairiicrito es u n  requisito 
que se ha revelado indispensable. 

La organización del horario v la vida cscolai. es ~ i i i  

aspecto importante que está todavía por dcsai.idlar. La 
experiencia se planteaba la necesidad ineludible de Ilcsi- 
bilizar los horarios para pcrniitir la aconiodnción del 
plan de cstudios a las ciiwnstaiicias diwrsas de los 
alumnos, y de aprovechar la \.ida e11 el Centro para dcsa- 
rrollar hábitos de coii\*ivcncia y de trabajo en equipo. 
Pues bien, el hecho de que  los Centros hayan tenido que 
armonizar l a  organizacibri de los alumnos cspcrinicnta- 
les (una  rninor-ia) con un ri.ginicn distinto al dc los aluni- 
nos que siguen los estudios de l o s  planes en vigor, ha 
dificultado la consecución de esos obieti\,os. 

En cualquier caso, el número creciente de Centros que 
han solicitado autorización para incorporarse a la cxpc- 
ricncia, refleja el intercs por la relornia, y demuestra que  
la retlcxión, la crítica v l a  participación están llegando a 
todos nuestros Centros de Enseñanla Media, lo que cons- 
tituía un objetivo más del proceso experimental. 

Es dificil saber, por la formulación de la pregunta. 
a quk criterios se refiere el señor Diputado. ¿Se refiere a 
los motivos que han impulsado al Ministerio de Educa- 
ción y Ciencia a acometer la Rclorma de las Enscnanms 
Medias? ¿Se refiere al sistema concreto que se ha elegido 
para llevarla a efecto? ¿Se pregunta. e n  l i n ,  por los objc- 
tivos, metodología, contenidos que constituyen el plan 
sometido a experimentación? Con motivo de anteriores 
preguntas parlamentarias ha habido oportuiiidad de 
abordar las dos primcras cuestiones. En lo que a la tcrcc- 
ra se refiere, estos principios fueron publicados por la 
Dirección Beneral de Enseñanzas Medias bajo el título 
"Hacia la Reforma", Documento de Ti-aba.jo, julio de 
1983. Se han completado y reeditado en julio de 1984. 
Desde los Equipos de Apoyo a los Centros expcrimenta- 
les, estos documentos de trabajo se han ampliado y dis- 
cutido con los profcsores de los Centros. Precisamente en 

2 .  

3 .  

estos momentos se trabaja en una  primera rcvisi0n de 
estos planteamientos desde las dificultades c iiisulicicn- 
cias observadas en los Centros, y desde las criticas que 
han despertado lucra de los niisiiios. Como se tia cxplica- 
do en anteriores ocasiones, se trata de que  el proyecto de 
reforma que, en su día, se remita al Parlnriicnto, sea un 
provecto realista que  haya demostrado SLI viabilidad e11 
la práctica Y si1 capacidad pai-a i.csolvci. los prohlcriias 
q uc p re t c nd i a a Iio ida 1 ' .  

4. La Coi iS l l l t¿ l  ill pi.OlC5oi-Lldo, il OLiUS 5CClOi 'CS d C  l L l  
soc icdad p 1.0l'u 1 ida lile II t c a lec t ¿Idos por I ¿I I'C 1'0 1'1 1 l a  cd LIca - 

t ra \'CS de LI II p I'occso c s pc 1. i tile II t a I . Ex i s t i a I ;i es pc1- i el 1c i ;i 

t i v a ,  ha sido u110 clc l o s  l 'actoi~*s que h a i i  decidido al 
Ministerio de Educación y Ciciicin ;I aboidar la i ~ ~ ~ l ( ~ i . i i i i i  ;I 

de la coiisulta que rcali/ó el Miiiisicrio de Eclucacion c o ~ i  

UCD e11 1981 s o b i ~  la i.cfo~.nia de l a s  Eiisciiaii/as Medias. 
Muchas pci'soiias, colccti\us clc todo tipo c iiistitucioiics 
~rportaron sus plintos de vista (que se han c~oilsiclci~aclo \ '  

valorado con atciic'ióii, iiatui.aliiiciitc). Sin ciiibnryo. e's 

de participación clc Ins pci~soiias que  iiianilicstan bCI o p -  
nioll. ¿conlo rccogcr \ poiiclci.~ii. todas las ripoi~tacioncs:' 

dificil Cl'CCI' qLlC l l l l i l  C o i l h u l t i l  ClC L I ~ ! O ~ C '  105 d C ! d o h  

Dcsdc el  pi.iiicipio csiiiii8 el Ministro rlc EducaciOii que  
lLl p ~ l i ~ t ~ ~ ~ p ~ l L ' ~ O l i  ClC ICJh h C C ~ O i L ' S  i i f C C t ¿ I d o S  110 dCb¡¿ I  ~ i i i i i -  
tarsc a la siniplc opini<iii s0bi.c el pi'o\'ccto, sino qiic li i l-  

bia que I lcvarsc al cnnipo de la accibii. Este es el aeiiiido 
que t ¡ C i l C  la ~ ? ~ l l ' t i C ¡ p L l ~ i ~ i i  C l l  Cl PI'OCCSO ~ S p c i ' ~ i i i ~ i i ~ ~ l ~ .  

LOS p l U f C . ~ O i ' C S  C b t ~ l i i  IlilL'¡L'iid(J i ~ ~ ~ O i ~ i l i ~ l .  \ d C 5 d C  lLi 

práctica dc SU cliisc L*ht¿iii dciiuiiciiiiido pci~tii~~iiciitciiicii- 

te lo que  sc tia clc- coiTcgii-. Este contacto Iiabitunl \' cl i -  
iw to  cntrc 10s proI 'csoi.c~s y la  AdniiriistraciOii coiistitLiyc 
u n o  dc los aspcxto\ i i i i s  positivos del pi.occso. P c i . ~  al 
mismo ticnipo son iicccsarias l a s  opiiiioncss clc I ~ J ~ O S  l o s  
scctorcs alcctados poi. la rcloi-riin. Una politica i i i l o i . i i i : i -  

tiva iiias clica/ \'a a coiiii.ibuir, se cspci'a, ;I quc e s a s  
opiniones se lorniulcn a partir de los datos positi\,os y 
negativos que la cxpei-icricia \'a\.a oli.cciciido. En cstc 
sentido, el cnornic c s luc r~o  clc c\,aluaci¿m C I I  el curso 
presente, y el  caráctci- piiblico clc las pi.ucbas, junto con 
el hecho de que sean empresas piivadas las encargadas 
de pasar y proce.sar ICJS resultados, olrccc garantías sul'i- 
cicntcs dc iniparcialidad. La polthica podrá plantearse, 
pues, desde los problemas detectados y sobre las virtuali- 
dadcs apreciadas, y no desde intereses de colcctivos, o 
desde posiciones apriorísticas. Una polkniica asi plantca- 
da,  en la quc  participen todos los colectivos de prolcso- 
res, redundará e n  bcnclicio del provccto l i n a l . ) >  

Lo que  envio  a V .  E. a los clccios pi-cvistos e n  el ai,iicu- 
lo 190 del Kcglamcnto del  C ~ i r i g r c ~ .  

Madiid, 24 de abril dc 1985.-EI Sccrctai-io clc Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 
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PE 5.467-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Fernando Pi.rcz Royo, sobre centro de 
BUP en el barrio madrilcno de Las Aguilas, icngo la hon- 
ra de enviar a V .  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

(( l .  En el curso 1985-86 las nuevas construcciones de 
Institutos de Bachillerato en la provincia de Madrid sc- 

rán las siguientes: 

Vallecas. B:. 6 Palonici.as . . . . . . . . . . . . . . . . . 

Fucncarral. B:, 7 Mi1xicri.a . . , . . . . . . 
Alcorcóii. Instituto n:' 4 .  . . . . . . . . . . . . . , . . 

Gcialc. Instituto t i . "  4. Sector 111 . . . . , . . . . . . . . 

Coslada. U V i i y c i i  dc.1 Mar . . . . . . . . . . . . . . . . . . 

Lcgaiies. Institulo n: 6 . . . . . . . . . . . 

Coliiicnai. Viejo. Ti.cs Cantos . . . . . . . . , . . . . , , , . . 

Posuclo de Alai.cóii. Anipliac. act. IB . . . . . . . . . 
Fuciilabixla. Anipliac. act.  IB . . . . . , . . . , , . . 

Alcobcndas. Ampliac. aci. I B . .  . . . . . . . . . . . . . , . . 

Ai-ganda del Rey. Anipliac. act.  IB . . . , . . . . , , . , . 

. . . . .  

. . . . . . , . 

~~ ~ 

960 
Y60 
960 
640 
640 
960 
640 
640 
320 
320 
240 

__ ____- 
2 .  El1 el  Disti~iio de 1.a Latiiia c\isIcii cuali'o IllSli lLl- 

ios que atienden cii c-l C'LII's~ IY84/83 a una poblacióii 
cscolai. de 5.44-5 aluiiiiioh iiiairiculados. 

El ci.cciniiciiio de la poblacion escolar cii c.1 giupo dc 
cdad catorce-dicciscis años a i i ivcl  nacional debe poiiciw 
cii i.clacióii con cI cuiiocido dcscciiso Jc la poblac.ioii i i i -  

laiitil en el iii\,cl de c-scolai.idad obligaioiia \ prccsc.olai.. 
Icnóriiciio pai.ticulaimciitc signilicaiiuo en Madrid capi- 
tal ,  lo que t i x  coiisipo la piugi.csi\.a disniiiiucion dc u n i -  
diides cscolaixs cri 10s Cciitius de EGB de Madi.id c.apiial. 

La  csistcncia cii cI bai.i.io iiiadiilcno de Las Apuilas 
-obicio Jc la pi.cguiiia loimiuladii- de 12 Colegios pu- 
blicos con una iiiedia dc 27 alumnos por aula, asi cuiiio 

el iiuiiici'o de \ac;iiiics olci.iadas cii cstc curso cii dichos 
Ccvit tus:  1.175 pu~'sios cscolai.cs de EGB \ 572 dc. ~ I C C S -  

dcniaiida cii estos iii\,clcs \ de la ncccsidnd de que la 
planilicación y piogianiacioii de nuevas constiuccioiics 
cii los niveles n o  obligatoi.ios icnga pivsciitc que. a cotio 
plaso, iodos los cciiiros de EGB y Preescolar del bariio 

En uiia Cpoca de ausicridad económica que csigc el 
iiiáxinio aprovcclianiiciito de los rccu~~sos cnisicntcs. iio 

icndria sentido coiistiuir un edificio para iiisiituto de 
Bachillerato en el  bai.iio de Las Aguilas. cuando e11 el 
existen Centros cscolai.cs que convcnicntciiiciitc Icadap- 
lados pucdcn cuniplii. satisfactoriamcntc esta función, 
con lo que se evita el dcspillai.iu de rccu iws  públicos. 

El prwcso desc.rito por el Diputado don Fernando 
PCrcs Royo al formular su pregunta no  es exactamente 
correcto, por lo que dcbcn rcaIisars6 impoi-tantcs niati- 
sacioncs. 

colal. MJll iiiucsli'a suliciciiic del lapido dcsccnso de la 

citado picl~dcn pro~i~csi\~aiiiciitc iiiüii-icula. 

3. 

El Director Provincial de Madrid del Ministerio de 
Educación y Ciencia manifestó en su día a representantes 
de vecinos y APAS del barrio de Las Aguilas la necesidad. 
ante la pérdida progresiva del alumnado de EGB y Prees- 
colar en los centros de la zona, de obtener el máximo 
rendimiento de los edificios de los Colegios Públicos, al- 
guno de los cuales podria transformarse en instituto para 
e1 curso 1985-86. Para ello propició la constitución de 
una Comisión representativa del barrio que estudiase 
con detalle cuál podria ser el Colegio Público que reunie- 
se las condiciones más favorables para su conversión en 
Instituto de Bachillerato, indicando que tal transforma- 
ción podria llevarse a cabo en el curso 1985-86 si contaba 
con el consenso de todos lo3 afectados, fundamentalmen- 
te de los padres de los alumnos del Centro que fuese 

~ propuesto para su transíormacibn. 
La Comisión, en la que estaba representada la Admi- 

l nistración educativa a travtis de la inspección de ECB de 
Zona. accpió la propuesta del Director Provincial y du- 

1 rante un tiempo cstu\~o analisando las caractcristicas de 
los edificios de los Centros escolares del Barrio y la posi- 
ble ubicación de las unidades escolares del eventual Co- 
legio objeto dc translormación. ctc. 

Esia Comisión propuso al Director Pro\,iiicial que a su 
juicio el  Centro más adecuado para su transformación en 
Instituio scria el Colegio Público "Maria de Molina", ppr 
ti'ataix de una cdilicacion situada en un d a r  de I 1.415 
niciros cuadrados del que quedan como patios unos 
9 ,000 nic i ros cuadrados aproximada rncn te. 

Eii este punto cl  Diivctor Pro\.incial indicó a la Comi- 
sión que al c s i b i i i .  \'a una propuesta concreta dcbia incor- 
poiwsc sistcmaticamcntc a dicha Comisibn una rcprc- 
hcntacioii de padres \ prolcsorcs de cstc Colegio para 
proceder a u n  csiudio cxhausti\.o de la ubicación de los 
alumnos de cstc Ccniiu en los restantes Colegios Públi- 
cos. Fue cii  este instante cuando los padres del Colegio 
"Maria dc Molina". conoccdorcs de la propuesta de la 
Comisión, i.ccIiiiiai.oii la posibilidad de que el Centro cs- 
cogido I'ucsc el Colegio "Mai-ia de Molina",  alegando que 
I;i Comisión iio había sido dcmoci-aiicanicnic elegida 
csigicndo n o  la ii.aiisIoi.niación de un Ccniiu de EGB. 
siito la consiruccion de uii iiuc\'o Iiisiituio. 

El Dii'cctoi. Piu\.iiicial de Madiid en sucesivas i.cunio- 
iics con el Consejo de Diiwción del Colegio Publico "Ma- 
i'ia de Molina" les hilo \.cr la imposibilidad de construir 
un iiucio Instituto \ '  solo les pi.onictio que para el curso 
iY85;86 dicho Colegio iio se convci.iiria en Instituto. 

En uiia i.cunión postciioi. del Director Prwincial con la 
Coiiiisióii citada \ con cl Consc.jo de Dirección del Colc- 
gio Publico "Mai-ia de Molina". el Director Provincial 
scnaló a iodos los prcsciiics que, ariic la negativa de los 
albciados -padi.cs del Colegio Público "María de Moli- 
na" -, para el próximo cui'so n o  se translorniaria el  Colc- 
pio en instituto. pero si que ordcnaria la no apcriura de 
niaii-icula en csie Colegio, de manera que las aulas que 
quedasen vacias lucsen utilimda- para alumnos de I :J de 
BUP a partir del curso 1<:S6-87. Esta decisión venia fun- 
damentada en el elevado numero de puestos escolares 
vacantes cn los I I coicgios públicos restantes del Barrio 
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v en la proximidad existente entre ellos, con lo que no se 
causan perjuicios a los alumnos de EGB y Preescolar ma- 
triculados en la actualidad en este Colegio, dado que 
pueden proseguir su escolaridad en el mismo. Se ha pcr- 
mitido la matriculación en este Colegio de los niños de 
cinco anos de edad que tienen hermanos en el Centro. 

Las preguntas 4: y 5..' quedan, pues, contestadas en el 
punto anterior. 
6. De lo anterior se desprende que  no va a existir 

construcción de un nuevo Instituto en el Barrio de Las 
Aguilas, sino progresiva transformación de un Centro de 
EGB en Instituto a partir del curso 86/87, para lo que se 
llevará a cabo la adecuación necesaria de las instalacio- 
nes del Colegio Público "María de Molina". 

De esta forma en el curso 1986187 coexistirán cri este 
Colegio los actuales alumnos de EGB matriculados con 

.anterioridad al curso presente y los luturos aluiiirios de 
1." de BUP. 

Esta solución podrá tambicn implantarse en oti'os Dis- 
tritos de Madrid capital en los que es patente el descenso 
de la población escolar en los niveles de Prccscolai y 
EGB. Interesa resaltar que padres y prolcsorcs del Colc- 
gio Público "Antonio Machado", de Carabanchcl, han so- 
licitado de la Dirección Pro\.incial que para el cui"io 
1985/86 este Colegio se convierta tambic'n en Instituto de 
Bachillerato al disponer de sul'icicntes aulas vacias que 
puedan atender la demanda de alumnos de 1:' de BUP. 
Es este un claro ejemplo de cómo en un momento dado 
todos los miembros de una comunidad educativa cotici~c- 
ta comprenden que el Estado debe lograr el maxinio ren- 
dimiento de los edificios escolares cuando cstos van pcr- 
diendo su alumnado tradicional. y solicitan de la Adrni- 
nistración las medidas necesarias para atender a la dc- 
manda de alumnos de cnscnanza iricdia.x 

Lo que envío a V .  E. a los electos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congixso. 

Madrid, 24 de abril de 1985.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5,485-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Alvaro Simón Gutii.rrcL, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular, sobre integraciones de 
los corresponsales de Previsión Social no funcionarios 
del Instituto de Relaciones Agrarias ni contratados con 
las Cámaras Agrarias, en el Ministerio de Trabajo y Sc- 
guridad Social, bien como funcionarios o como contrata- 
dos permanentes y otros extremos, tengo la honra de cn- 
viar a V.  E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

«Los corresponsales de la extinguida Obra Sindical de 

Previsión Social se regían por sus normas cstatutarias 
específicas siendo el último Estatuto, antes de su cxtin- 
ción, el aprobado por la Orden de 4 de marzo de 1Y60. La 
mayoría de los mismos estaban incluidos en la Organiza- 
ción Sindical como í'uncionario o como personal sindical 
no funcionario. v entre otros servicios, colaboraban con 
el extinguido Instituto Nacional de Previsión, gestor de 
la Mutualidad Nacional Agraria. Existían, a s u  ve/., otros 
corresponsales que únicamente prestaban esta colabora- 
ción y que. al parecer. n o  iciiíaii la condición clc personal 
sindical. por lo que se les tia dciioniiriado cori~espoiisalcs 

El Decreto de 2 de iiiayo de IY7S, que incluye e11 el 
RCgiiiicii General dc' la Seguridad Social al personal de 
la Ilaniada Organi/.acióii Sindical, cita ctitrc aqu6l a los 
corresponsales de la Obra Siiidicaldc PicvisiOn Social. A 

brc creación, organizacibn \ luncioiics de la Adiiiinistra- 
ción Institucional, de servicios Socio-Pi.olcsiorialcs 
(AISS) integró en la niisiiia al personal de la Orgaiiiza- 
ción Sindical,  \ a  l'ucsc o iio l'uiicionario. El Real Decreto 
133611977, de 2 de ,julio, sobre Ciniaias Agrarias dio 01'- 

den al citado personal para incorpoi.arsc a la C'riniai-a e11 

que hubiese \,enido prcstanclo scr\.icios. 
Por últinio. el Real Decreto 90611978, de 1-1 de abril, 

dispuso la tianslcrciicia de In ant igua Obra Sindical de 
Previsión Social, a la Adiiiiiiistracióri del Estado, con 
destino en el Ministerio de Sanidad y Seguridad Social. 

Posicrioi~iiicnic, con l'ccha 16 de rio\.iciiibi.c de 1978, sc 

lirmó un Coiic,icrto entre el I N P  \ '  cl IRA ( \ , ,  dcsapaiuido 
cl INP postcrioimciitc suscribieron o t i u  el Inst i tuto Na- 
cional de la Seguridad Social, la Tcsorci.ia Gcrici.al clc la 
Seguridad Social \ '  cI Instituto de Relaciones Agrarias) a 
cfcctos de rcgulai. In colaboi.:tcitiii clc este u l t i r i i o  iiistitii- 

to en la gcstiOii del Regimcii Especial Agrario de la Scpu- 
ridad Social. 

Los Ilamndos coi.i,cspoiisalcs " p ~ i i u s "  coiilitiuai-oti CO- 

laborando e11 la gcstibii del RLiginicti Especial senalado, 

dad y sin iiitci.iupcióii. 
En ningún momento les luciuii ~ i p l j ~ ~ a l ~ l c s  las disposi- 

ciones antes citadas, si bien Iiaii cwitiiiuado percibiendo, 
a travbs de la Tesorería Gciicrrtl dc la Seguridad Social 
las compensaciones económicas establecidas en los con- 
ciertos firmados con el IRA. 

De lo cxpucsto se desprende su  situación irregular, tan- 
to en lo q u e  se refiere en su relación con los organisnios 
quc utilizan sus servicios conio en su situación Ircntc a la 
Seguridad Social, ya que no lucroii contemplados cspcci- 
ficamcntc en las disposiciones citadas, por lo que las rc- 
laciones han pasado a ser de mero hecho. 

Por todo ello, a los cori-esponsales denominados "pu-  
ros" n o  parece que pueda rcconocc'rsclcs la condición de 
luncionarios del Estado, n i  menos de la Seguridad So- 
cial, tanto por lo limitado de su colaboracibn, como por- 
que tal medida iría contra el sistema normal, actualmcn- 
te en vigor, de acceso a la Función Pública mediante 
oposiciones, bien de caractcr libre, bien de promoción 
interna, pero no de integración directa de un colectivo.)) 

"puros". 

SU ve/., C I  Real Dc~.i.cto-Ic\. 191lY76, dc 8 dc octubi'c, SO- 

al igual que lo tiabiaii \.ciiido clcctuaiido col1 ailtci'ioi~i- 
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Lo  que envío a V. E. a los clccios previstos en  el ari icu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid. 24 de abril de IY85.-El Secretario de Estado, 
Vtrgtlto Zapatero Gómez. 

PE 5.489-11 

Esciiio. Si.: Eii i.clac¡oii coii la prcguiita loi,niulada poi- 
el Diputado don Eduardo Tarixgona Corbcllá. sobre pas- 
toi.aI del  Obispo de Orihucla-Alicante, tengo la honra de 
enviar a V. E. la contestacioh lorrnulada por el  Gobierno. 
cuyo contenido es el siguiente: 

({El Gobicimo, ni conipai'ic. ni deja de compartir las 
aliimacioncs del Obispo de Orihucla-Alicante, que, corno 
las de cualquier otro español, constituyen una rnanilcsia- 
ción concreta del derecho a la l ibertad de cxpixsión, rc- 
conocido y an ipa i x lo  por nuestra Constitucibii. 

Al niargcii de que el  tiobicrno, no en t re  e n  la valora- 

e11 los nicdios de comunicación social. en cstc caso no lo 
hace de loiwa cspi'cha por cnicridci. que dichas manilcs- 
tacioncs se iiisci'taii cii un documento para uso iiitci'rio 

de los católicos. Y la piiri1ci.a condicióii de la disputa 
política, cuando esta se piuducc e11 un Ebtado acorilcsio- 
nal, como CJ e l  nuchtiu. cs'la de que l a  niibnia realice en 

igual plano de  discusibti pública. y no en planos clara- 
iiicntc dilci.ciiciados como acontccci.ia c n  csie caho .~>  

C i ó l l  de todas \ '  cada una de las opiniones que se \~ici~icii 

Madi.id. 23  de al>i-il de lY83.-El Scci.ciai'io dc. Estado. 
Vlrgtllo Zapatero Gómez. 

PE 5.492-11 

Excnio. Si..: Eii i.clacióii coi1 la pi.cguiita lorriiulada por 

n is ter io  de Educación y Cicricia. tcrigo la honra de ciiviai. 
a V. E. la contestación Ibimulada por el Gobicimo. cuyo 
contenido es el siguiciiic: 

cl Dipulado clan Eduiii.do Tati'ügoiia Coi'bcllri, s0bi.c Mi- 

(f Los ciLiliios pi-csupucslai'ios pa1.a el pago dc las rciri- 
bucioncs del personal laboixl apai'cccii claiwncrite del'¡- 
nidos en la Sección 18 de la Ley de Presupuestos Ccncia- 
les del Estado para 1985 quc, dcbidanicritc cuaiitilicados, 
íiguran en 10s sci.vicios O1 y 08, programas 42 I A ,  422 C y 
422 i .  Bajo la aplicación presupuestaria 130.00. 

La asignación de i.ctribuciorics coii cargo a estos crcdi- 

tos se establece conforme a las estipulaciones del  Conve- 
nio Colcctivo de la Ensctianza Privada, a l  que está adhe- 
rido este personal con base en las categorías profesiona- 
les reconocidas individualmente, con las limitaciones im- 
puestas por las LcYcs de Presupuestos en lo que se refiere 
a incrementos salariales. 

La  garantía del cumplirnicnto dc la correcta ut i l iza- 
ción de l os  crcditos presupuestarios en la finalidad a la 
que están adscritos, así como del pago de las retribucio- 
ncs que individualmente correspondan a cada trabaja- 
dor, viene determinada por la  actuación fiscalizadora y 
de control de los órganos de la intervención General del 
Estado y, posteriormente, por la dcl Tribunal de Cucn- 
las. 

En cualquier caso, el remanente del crbdito quc pudie- 
ra existir al finalizar cada ejercicio cconómico, revierte 
automáticarncnte al  Tesoro, del que ni siquiera sc efcc- 
iúa salida mater ia l  de fondos. 

La certil'icación de gastos. remit ida por el Ministerio 
dc Educación y Ciencia al de Econornia y Hacienda, es 
un mero trámite proccdimcntal establecido e n  el artículo 
veinte de la vigente I.cv de Presupuestos, necesario para 
poder entablar ncgociacioiies con vistas a la f i rma de un 
convenio colectivo \ qui.. ub\ iarncnts, tiene un carácter 
presupuestario \ '  no dc 1 L p x u A h  en las cantidades pa- 
ra negociar. 

En  la ccrtilicación remitida al Ministerio de Economía 
v Hacienda, no esistiari Ialscdadcs de ningun tipo. En la  
misma se contenían tanto las dotaciones cubiertas como 
las dotaciones \ x a n t c s  cuya cobertura se considera im- 
prcsc i nd i blc . 
De todo lo anterior se deduce que. dados los controles 

existentes, no tiene aplicación la petición realizada por 
el Comiti. de Empresa de una auditoria aclaratoria del 
destino de los londos, por Cuanto la gestión de la Dircc- 
ción General de Personal y Servicios se l im i ta  a la aplica- 
cióii mecánica dc l a  normati\,a presupuestaria y laboral 
\igcntc. 

Dicha solicitud úiiicamcntc puede csplicarse por fines 
csclusivamcntc politicos o de estrategia sindical cara a 
la discusibn del  convenio. cuyas negociaciones se han ini- 
ciado finalniente el  I i de abr i l  del prcscntc ano.>> 

Lo que cn\,io a V. E. a los electos prc\,istos cn el  art icu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madi.id. 24 de abr i l  de IY83.-El Scci.ciario de Estado, 
vtrgtlto Zapatero Gómez. 

PE 5.493-11 

Esciiio. Si..: En i.clacióri con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, sobre con- 
dicioiics del documento firmado con Argelia que contcm- 
pla una indcmnimción de 23.000 millones de pesetas por 
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incumplimiento del contrato de gas firmado en 1975 en-.  
tre ENAGAS y SONATRACH, tengo la honra de enviar a 
V .  E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

((Las negociaciones mantenidas a nivel del Gobierno 
sobre el suministro de gas natural argelino han tenido en 
cuenta el conjunto de circunstancias que concurrían en 
el tema objeto de la negociacidn: el contrato de suminis- 
tro suscrito en 1975 entre ENAGAS v SONATRACH, que 
fue aprobado por el Gobkrno entonces existente. 

En julio de 1984 SONATRACH presentó una dcnianda 
contra ENAGAS por cuantía superior a 1.123 millones de 
dólares U S A  de principal por supuesta falta de retirada 
de las cantidades contractuales («take or pav))) en el tric- 
nio 1981-1983. A esta cuantía cabría sumar intereses por 
demora y costes, pudiendo posteriormente añadirse las 
cuantías correspondientes a 1984 que, por no haber fina- 
lizdo el año en la fecha de presentación de la demanda, 
no pudo incluir SONATRACH. Por otra parte, no pucdc 
ignorarse que existía un problema en relación con la re- 
visión del precio constractual que venia arrastrándose 
desde principios de 1981, como se ha puesto tarnbibn de 
manifiesto en las conversaciones de Argelia con Bblgica, 
Francia e Italia, además de la urgente necesidad por par- 
te española de adecuar las cantidades contractuales a 
niveles que hiciesen posible el cumplimiento del contra- 

ENAGAS contestó el 27 de septiembre de 1984 a la 
demanda presentada por SONATRACH antc la Cámara 
de Comercio Internacional de París, y presentó una de- 
manda reconvencional sobre la posible nulidad a partir 
del 1 de diciembre de 1983 del contrato firmado en 1975, 
para, entre otras cosas, apovar la tesis de reducir las 
cantidades contractuales. 

Es muy díficil aventurar cuál hubiera sido el resultado 
del arbitraje, tanto en lo que concierne a las cantidades 
reclamadas en concepto de ((take or pay)) como a la vali- 
dez jurídica del propio contrato, por lo que existía una 
incertidumbre importante respecto a la cuantia de com- 
pensaciones que podría establecer el Tribunal Arbitral. 

La importancia de Argelia en el área del Mediterráneo 
aconsejó al Gobierno buscar una solución negociada que 
pusiera fin al conflicto de intereses existentes entre Arge- 
lia y España, habiéndose encontrado una solución que el 
Gobierno estima equilibrada, por haberse establecido un 
programa de retiradas ajustados a los consumos previs- 
tos de gas natural en España y una comensación global 
ranozable por todos los conceptos hasta finales de 1984, 
incluida la retroactividad de precios desde el 1 de enero 
de 1981. 

Esta compensación global que asciende a 500 millones 
de dólares U S A  se pagará en dos plazos. El primero antes 
de agosto del presente año y el segundo antes del final de 
1986. 

El acuerdo representa la reducción hasta 1998 del 40 
por ciento de las cantidades inicialmente previstas, y la 
prórroga por seis años de la duración del contrato, cxis- 
tiendo un aumento progresivo a partir de 1988 desde un 

to. 

nivel de suministro de 15.000 millones de tcrmias en el 
trienio 1985-1987, con objeto de tener tiempo de crear 
una inrraeslructura necesaria, hasta un máximo de 
38:OOO millones de tcrmias en el  año 2002. 

En cuanto a las consecuencias que el acuerdo con Ar- 
gelia tiene para la p l í t i c a  cncrgtitica incluida en el Plan 
Energbtico Nacional, el Gobierno ha negociado con Argc- 
lia en el marco establecido en dicho Plan, por lo que el 
acuerdo no iicnc prácticamente incidencia en el grado de 
participación del gas natural en el balance de encrgia 
primaria, que se situará en 1992 en una cifra del 5,5 por 
ciento frente al 4,6 por ciento considerado en el PEN. En 
este 5 por ciento está incluida la demanda derivada de la 
creación de una infraestructura gasista en el  Suroeste 
(Huclva-Sevilla), no recogida inicialmente en el Plan 
EncrgCtico Nacional, que viene aconsejada por el Plan de 
Rcconvcrsión del Sector de Fertilizantes y por la cxistcn- 
cia de vacimicntos de gas en la Lona.» 

Lo que envio a V .  E. a los cí'cctos previstos cn el  a r~ icu -  
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 24 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.494-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta l'orniulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá sobre in-  
greso en la CEE, tengo la honra de enviar a V .  E. la 
contestación remitida por el Gobierno, cuyo contenido es 
el siguiente: 

((El señor Ministro de Asuntos Exteriores compareció 
en Sesión Informativa el  pasado rniCrcolcs 27 de marzo 
antc la ComisiOn de Asuntos Exteriores del Congreso de 
los Diputados, donde dio cumplida cuenta del contenido 
y previsiones del Acuerdo recientemente alcanzado en 
Bruselas, por lo que el Gobicrno se remite a las Actas de 
dicha Sesión Informativa, donde l a  pregunta del señor 
Tarragona encuentra detallada contestación.)) 

Lo que envío a V .  E. a los electos previsto en el articulo 
190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 24 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgllio Zapatero Gómez. 

PE 5.495-11 

Excmo. Sr . :  En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, sobre rc- 
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conocimicnlo por España olicialmcntc a la República 
Arabc Saharaui, tengo la honra de enviar a V .  E. la con- 
testación lormulada por el Gobierno. cuyo contenido es 

el siguiente: 

i c  l .  España aboga por que e l  pueblo saharaui pueda 
cici.ccr su derecho a la autodeterminación de la lorma cn 
que Ic ha sido rccoiiocida reiteradamente por las Nacio- 
nes Unidas y por la OUA. 

El encuentro a que se rclicrc la pregunta no tuvo 
por objeto ;iIcan/.ar acuerdos de ningún tipo. sino quc se 
limitó a u n  útil intercambio de inlormación y puntos de 
v i s t a  sobre la situación que atravesaba en aquel momcn- 
tc cl coiillicio del Sahai.a.1) 

2 .  

Lo que cn\ io a V .  E. a los clcLtos provistos en el  articu- 
lo 190 del  Rcglanicntu del  Congreso. 

Madrid-, 24 de abril de 1085.-El Sccretai'io de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.497-11 

Lo que crivio a v.  E. a los clcctob prc\  istos el1 el ilrIIcu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid. 24 de abril de 1985.-El Sccrct;irio de Estado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.499-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, sobre pro- 
grama de Educación a partir del próximo curso, tengo la 
honra de enviar a V .  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((El Ministerio de Educación y Ciencia piensa dcsarro- 
llar un programa de actuación para una mejor atención 
educativa dc los alumnos de algún tipo de retraso o dcti- 
ciencia. Este programa está básicamente contenido en el 
Real Dccrcto de Ordenación de la Educación Especial 
33411985, de 6 de marzo, v ha comenzado a desarrollarse 
a travcs de la Orden de 20 de marzo de 1985 ("B. O. E." 
de 25 de rnarm) sobre planilicación de la Educación Es- 
pecial y experimentación de la integración en el curso 
1985186. 
Los aspectos mas relevantes de este programa son los 

siguientes: 

I :' Atención temprana: El Real Decreto compromete 
a proporcionar, de lorma gratuita, los apoyos precisos 
para posibilitar la integración escolar de los ninos con 
dclicicncias de dos a cinco anos. 

En el Real Dccrcto sc cxplicita un proyecto con- 
ci-cto icmporalirado cn los pi-ósimos ocho anos durante 
10s cuales se sclcccionai.an Ccntrus de integración en la 
proporción de u n o  cada 100.000/150.000 habitantes cada 
ano. La integración comcn/.aii en  Preescolar y 1 . "  de 
EGB. Estos Centros serán seleccionados de acuerdo con 
lo establecido en la Orden de Planificación de la Educa- 
ción Especial. de 20 de marro de 1085. invocada, en la 
cual se senalan las directrices y se lijan los criterios para 
seleccionar los Centros. En ella se indican las aportacio- 
nes del Ministerio a estos Centros. 

2 :  

- U n  maestro de apoyo cada 8 unidades de EGB y 

- Scniinarios de loi-niación para el prolcsorado. 
- Atención prclcrciitc de los cquipos psicopedagógi- 

- Rcduccioii de aluiiiiios poi. aula hasta situarse cn- 

- Estabilidad del pi.olcsorado en la proporción que 

- Posibilidad de supiiniir barreras arquitectónicas de 

dos de Prccscolar. 

COL. 

IIX 12-30. 

sea necesaria para rcali/.ai. el proyecto de integración. 

los Centros. 

3:, Poicnciación de los equipos de apoyo. Se potcn- 
ciari los actuales Equipos Multiprolcsionalcs y se deter- 
minan, de forma más clara. su organimción y luncioncs. 
Estos bon considerados como un conjunto de profcsiona- 
les cspccialiLados en distintas disciplinas que actuarán 
en el proceso educativo prestando su atención preferente 
a los Centros de integración. Atenderán no sólo funciones 
de valoración-seeuimiento, sino tambitin de apoyo y 
rehabilitación. Se amplia, por tanto, su composición, pa- 
sando a formar parte de ellos aquellos profesionales que 

6046 





estas cnscnanzas en  los actuales planes de estudio, se 
mantienen sustancialmente en los proyectos que se están 
sometiendo a experimentación. 

En  la actualidad, las Lenguas Clásicas se enseñan en el 
Bachillerato como materias optativas frente a opciones 
de Ciencias de la Naturaleza, a excepción de un curso de 
Lat in que figura como materia obligatoria en  el Segundo 
Curso de Bachillerato. 

El plan experimental de reforma distingue dos ciclos 
en la Enseñanza Media. E l  primero, para alumnos de 
catorce y quince anos, tcndrh carácter obligatorio. En el 
segundo, se abrirá u n  abanico de opciones. En el ciclo 
obligatorio no se inluycn las Lenguas Clásicas, como ocu- 
r r e  en la actualidad. En el Segundo Ciclo, aquellos alum- 
nos que opten por la especialidad de Linguistica deberán 
cursai' estas Lenguas, especialmente el Latín, y podrán 
hacerlo e n  me,jorcs condiciones de horario que los  que lo 
hacen actualmcntc en tcrcero de BUP y COU. 

En siiitcsis, las Lenguas C h i c a s  no se establecen para 
t(JdoS 10s alumnos con carácter obligatorio, pero rc fucr-  
L í i i i  su presencia como opciones imprescindibles para los 
estudiantes de Fiioiogia.~~ , 

L o  que cn\.io a V. E. ii  los clcctos prc\ 1510s cii cl articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid,  24 de abr i l  de 1985.-El Secretario de Estado, 
Vlrgllio Zapatero Cómez. 

PE 5.504-11 

Excmo. Sr.: Ei i  relación con la pregunta loimiulada poi. 
cl Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre 
proyecto para relLimai. el  sistema de pensiones de la 
Seguridad Social, tengo la honra de cn\.iai. a V. E. la 
contestación lbirnulada por el Gobierno, cuyo contenido 
cs el siguiente: 

((El Gobicimo no ha iicgociado en secreto con la UniOn 
Gcnci-al de Trabajadores ningún proyecto para rclorrnar 
el Sistema de pensiones de la Seguridad Social.), 

Lo  que eni,io a V .  E. ii los electos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

iMadi.id, 23  de abr i l  de 1985.-EI Sccrctniio de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.505-11 

Excmo. SI . :  Eii i.claci6ii con la pregunta lbiniulada por 
el Diputado don Eduardo Ta ingona  Coi-bella. sobre l i -  

quidaciones paralelas, tengo la honra de cn\.iar a V .  E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

((La Ley General Tributaria, en su art iculo 90, distin- 
gue entre los órganos de gestión y los de resolución do 
reclamaciones que contra aquella gestión se susciten; 
disponiendo que las citadas funciones se ejercerán con 
separación y estarán encomendadas a órganos diferentes. 

En este sentido, el Gobierno valora la resolución del 
Tribunal Económico Administrat ivo como una manifes- 
tación de la indepcndcncia de estos Organos, sólo vincu- 
lados por el principio de legalidad, lo que constituye una 
garantía efectiva de los derechos de los administrados.)) 

L o  que envio a V .  E. a los c l w t o s  previstos en  el art icu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 24 de abr i l  de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgillo Zapatero Cómez. 

PE 5.509-11 

Excmo. Si..: En relación con la pregunta formulada por 
e1 Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, sobre ayu- 
da para mit igar los desgraciados efectos producidos por 
un ter r ib le  scisnio. tengo la honra de en l ia r  a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

((El Gobierno español, consciente de la gravedad de la 
situación \,¡\,ida por el pueblo chileno como consecuencia 
del terrenioto acaecido en d i iwsas  regiones de la Repú- 
bl ica, organizó, a ira\,& de su Grupo Operativo de Ayuda 
de Emergencia al Esiraniero, un cn\,io urgente de ayuda 
con destino a los damnificados. La opcración quedó or- 
ganiiada en un tiempo rc'cord de veinticuatro horas, gra- 
cias a la colaboración de distintos Ministerios y cntida- 
des beni.fico-hurnaniiarias, \' especialmente del Min i i t c -  
iio de Defensa, que puso a disposición del Grupo, con 
rapidez y de forma incondicional, un  Hc'rculcs de la 
Fuerza A c ' i ~ a  Espanola para realizar el envio. 

El envio consistió en  nicdicamcntos por valor de pese- 
tas i .OOO.OOo, y en alimentos, material de primeros ausi- 
lios como tiendas de campaña, camas. somicrs, mantas 
de socorro y ropas de abrigo, todo por un valor de 
IJ.OOO.000 pesetas. El peso total de la ayuda ascendía a 
I i toneladas. 

Por instrucciones del Ministerio de Asuntos Eatcriores 
se consideró oportuno que las labores dc distribución se 
caiialiLascn a ti'ai'c's de la C r u ~  Roja Chilena. La ayuda, 
que llegó el 10 dc niarzo pasado a Santiago de Chile, fue 
recibida por el Embajador de España, cn presencia de 
distintos niedios de comunicación social y fue entregada 
a la Cruz Roja Chilena, que agradeció vi\,amentc la soli- 
daridad del pueblo cspanol. 
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Hay que destacar la celeridad con la que el Gobierno 
español se hizo presente ante el pueblo chileno en tal 

Por otra parte, en colaboración con el instituto de Coo- 
peración Iberoamericano se estan realizando estudios so- 
bre la posibilidad de que España contribuya a la finan- 
ciación de reconstrucción de algunas escuelas rurales 
que han quedado destruidas por el seísmo. 

El interés del Ministerio de Asuntos Exteriores es má- 
ximo y se tendrán en cuenta todas las vias que permitan 
una colaboración de España en  las tareas de rcconstruc- 
ción que en estos momentos necesita llevar a cabo el 
pueblo chileno.)) 

odesastrosa situación. 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previsto en el articulo 
190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 24 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.612-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tariagona Corbcllá. pcrtcnc- 
cicntc al Grupo Parlamentario Popular, sobre comuiiica- 
ción akrea de que dispone el INSALUD para el traslado 
de enfermos graves dcsdc zonas de dificil acceso c n  lu 
provincia de Barcelona, tengo la honra de cn\,iai. ;I V .  E. 
la contestación formulada por el Gobierno, c u w  coiitciii- 
do es el siguiente: 

«El terna planteado en la pregunta corresponde e n  su 
competencia a la Generalidad de Ca ta luña~~ .  

Lo que envío a V .  E. a los electos previstos cn cl articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 24 de abril de 1985.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Comez. 

PE 5.613-11 

Excmo. Sr.: En rchción con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, pcrtcnc- 
cicntr al Grupo Parlamentario Popular, sobrc comunica- 
ción aérea de que dispone e l  INSALUD para el traslado 
de enfermos graves desde zonas de dificil acceso en l a  
provincia de Gcrona, tengo la honra de cnviai- a V .  E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

«El tema planteado en la pregunta corresponde en su 
competencia a la Generalidad de Cataluña.)) 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 24 de abril de 1985.-El Sccrctario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.615-11 

Escnio. Si..: En relación con la prcguiitn l.oriiiulada poi. 
el Diputado don Eduardo Tai.i.ngoiia Coi.bcllá, pcrtciic- 
cieiitc al Grupo Parlaiiiciitario Popular, sobre coste dc. 
los nicdicaiiiciitos cii su parte pioporcioiial, quc abonó 
INSALUD durantc cl  año 1984 en la pio\,iiicia de Ccroiin, 
tengo la honra de cii\,iar a V .  E. la coiitcstación lorniula- 
da por el Gobierno, cu\ 'o  coiitciiido es el siguiente: 

(<El tenia planteado cii la prcgiiiita cui.i.cspuiidc cii SLI 

co ni pc t c tic i  a a I a Gc tic ra I id :id clc C:i t ii I u ñ a . )) 

Lo que cn\,io a V .  E. a los clcctos pi.c\.istos cii cl ai'ticu- 
lo 190 del Rcglaiiiciito del Coiigicso. 

Madrid, 24 dc abril de I985.-EI SL!ci.Ctai.¡(J clc Estado, 
Vlrgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.616-11 

Escmo.  si-.: En i-clacióii con la prcguiita loi.iiililadu pul. 
el Diputado don Eduardo Tarrapona Corhcl l i ,  pcrtciic- 
cicntc al Grupo Parlaiiicniario Popular, sobre coste de 
los medicamentos cii su parte propotcioiial que aboiiO 
I N S A L U D  durante el ano 1Y84 en la pi.o\,iricia de Barcc- 
lona, tengo la honra de cn\,iar a V .  E. la coiitestaci6n 
lormulada por cl Gobicriio c ~ i y o  contenido cs el siguicn- 
te: 

11 El tema plaiitcado e11 la prcguiita cori.c~poiidc cii su  
cornpcicricia a la C;ciici.alidad de Cataluña.)) 

Lo que envio il v.  E. a lo5 clcctos prc\ 1.410.) el1 el ar t icu-  
lo 190 del Rcplaincnto del Congreso. 

Madrid, 24 de abril de IY85.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 
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PE 5.617-11 

PE 5.621-11 

nuestras empresas. tales como: cii cl sector naval, la 
coiistruccicin dc unos tipos de buques específicos, en ma- 
terial de transporte icircstte. vehículos de combate,  ür- 
ma m e  n t o  , c i c .  )) 

1.0 que c i i v i o  ;I V .  E. a los clccios previstos en el artícu- 
io 190 dci Regianienlo dci Congreso. 

Madrid, 24 clc abi-il (le IY85.-EI Scci'ciar'io de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.528-11 

PE 5.452-11 



« S e  adjuntan las siguientes rclacioiics: 

a) Relación de Senteiicias q u e ,  por JLI i'eciciitc entra- 
da en el Ministerio de Transportes, Turismo v Coiiiuiiica- 
ciones, están pendientes de la firma del acucido oi-clc- 
naiido la ejecución de las mismas en sus propios tcriiii- 
nos, esto  es, del "Cúmplase" por e l  ilustrisinio seiioi. Sub-  
secretario, por delegación del excclcntisinio scrioi. Miiiis- 
tro. 

b) Relación de Scntciicias c u w  cciiiipliiiiiciito tia sido 
ordenado y que se encuentran pciidiciiics de alguii tr i i i i i i -  

te para completar su cjccuciUn total.» 

Madt'id, 24 dc iibi.il dc IYX5.-EI Scci.c*tai.io clc Est;iclo, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.457-11 

Año 1983 

ücl Tiibunal Supiciiio . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2 8  
De l a  Audiciicia Nacional . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  56 
De las Audiencias Tcrritorialci . . . . . . . . . . . . . . .  248 

T o t a l . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  3 3 2  
- 

Año 1984 

Del Tribunal Supi.ciiio . . 
De la Audiencia Nacional . . . .  

De las Audiencias Territoriales 

32 
6 2  

2 3 5  

T o t a l . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  329 

Ano 1985 (primer trimestre) 

Del Tribunal Supremo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  I 
De la Audiencia Nacional . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  7 
De las Audiencias Territoriales . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  38 

Total 46 

Madiid, 24  clc ; i l>i , i l  dc I Y H S .  lil Sc*ci.ct;ii io tlc L t d o ,  
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.463-11 

Excnio. Si..: Eii rclacioii coti 1;i pregunta  1oi.iiiuliicla poi' 
el Diputado don J~iai i  Luis dc la Valliiia Vclaidc. iiuiiiciu 

de sentencias de la JurisdicciUn coiiiciicioao-adiiiiiiisti.¿i~ 

tiva coiitra diaposicioncs \ acuci-dos del Minis ic i . io  de la  
Presidencia, tengo la tioiira de en \  i u i -  a V .  1:. la cciiitcstii- 

ciún lo[-inulada p ~ i .  el Gobici.iio, c u y o  coiiíciiiclo e5 csl 

siguiente:  

Lo que  cn\'io a v.  E. a los L~lcc tos  previstos C'Il cl a i l i cu -  
lo 190 del Kcglanicnto del Congreso. 
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Madrid, 24 de abril de 1985.-El Secretario dc Estado, 
Vlrglllo Zapatero Gómez. 

PE 5.524-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pi cgunta lormulada por 
el Diputado don Jorge Vcrst,yngc Rojas, sobre construc- 
ción de la Central Electrica del Aeropuerto de Sevilla, 
tengo la honra de enviar a V .  E. I P  contestación lormula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguicntc: 

(< 1 :& y 2:' La instalación del pararrayos se realizó en 
1983 para la Central Electrica ya construida en 1968. 

En todo caso la construcción de una Central Elcctrica 
para un Aeropuerto como el de Sevilla superaría los 150 
millones de pesetas, desconociendose a que se refiere con 
la inversión de I i millones de pesetas, al n o  tener cons- 
tancia de csia inversión en los programas de inversiones 
que dispone la Subdirección General Tecnica. 

Pudiera ser que la in \us ión  de I I millones de pesetas, 
a la que se rclicrc, sea "Rcacoiidicionamicnto de acomc- 
iida cltktrica dcsdc la Central Elcctrica a Centro de Emi- 
sores hanpares t iu i i i c iu  I \ '  2", por un iniporic de 
p r o \ ~ c i o  de 10.725.14Y pesetas, solicitada cii  1983 para 
i w l i m r  en 1984, pero que ha sido anulada su iramita- 
cióii por alcciar al dcsai~ollo del Acropucrio cara a la 
Espo-92.,, 

Lo qiic ciivio ;i V .  E. ;I los clcctoa prcvisios cii  el iii'iicu- 
lu I YO del K c ~ l ~ l l i i c i i i o  clcl coiigrcsi1. 

Miidiid, 2-1 dc abi.il de IY85-El Scciciiii.iu de Esiiido. 
Vlrglllo Zapatero Gómez. 

PE 5.521-11 

Excnio. Si..: Eii relación con la pregunta loimiulada por 
el Diputado, don Jorge Vcrstryngc Rojas. sobre situación 
de las negociaciones con la CEE cn relación con los tra- 
bajadores españoles, tengo la honra de cn\,iar a V. E. la 
contestación loirnulada por el Gobierno. cuyo contenido 
es el siguicntc: 

<d El acuerdo alcaiimdo con la Coniunidad cii niatcria 
de Seguridad Social prcvb la aplicación total del acervo 
comunitario al respecto dcsdc el nionicnto de la adhc- 
sión, con la cxccpcicin del rbgirncn de prestaciones farni- 
liarcs. 

En lo que concierne a las prestaciones lamiliarcs. el 
principio de pais de residencia (percepción de ayudas del 
país de residencia para los familiares de los emigrantes 

que pcrmancclcran en España) será aplicado a los tra- 
bajadores cspadblcs hasta el momcnto de la uniformiza- 
ción de las rcglasicxistcntcs actualmetnc en la Comuni- 
dad y, como muy tarde, hasta el fin de un perfodo transi- 
torio de tres anos. 

En otros tdrminos, en lo que respecta a prestaciones 
familiares, los trabajadores españoles percibirán, duran- 
te un periodo de tres años, las ayudas previstas en el país 
de origen (España) y ,  en todo caso, se aceptará lo estable- 
cido por la Comunidad en  caso de uniformización de las 
reglas de los sistemas vigentes en la actualidad. 

Sin perjuicio de cuanto antecede, en virtud de los 
Acuerdos Bilaterales en materia de Seguridad Social que 
España tiene firmados con la mayor parte de los Estados 
miembros, es previsible que se llegue a una solución más 
favorable para los trabajadores espatioles v los miembros 
de su familia al mantener las cláusulas más fri.orablcs 
de los prccitados acuerdos que se citan a continuac.ión: 

Bdlgica-España 

Articulo 20, párrafo 2 y 3 del Convenio General de 28 

Artículos 59. 60 y 61 del Acuerdo Administrativo de 30 
de noviembre de 1956. 

de julio de 1969. 

Alemania-España 

El articulo 40 del Conwnio de 4 de dicicrnbrc de 1973, 
a icnor de la redacción y niodificación dada al mismo 
por el articulo 2 del Con\vnio complementario de 17 de 
diciembre de 1975. 

Luscni b u i p -  España 

Ai.ticulo 29 del Coii\,ciiio de 8 de iiiayo de 1969, niodil'i- 
cado poi. el articulo 3 del scgundo Acuerdo coniplcmcn- 
tario de 2Y de iiiayo de 1978. 

Articulo I del Acuerdo Administrativo para la aplica- 
ción del Con\.cnio a los trabaJadorcs autónomos de 27 de 
junio de 1975. 

Articulo 30 del Acuerdo Administrativo de 25 de mayo 
de 1971. 

Paises Bajos-España 

Ai.ticulo 37, párrafos 2 y 5 del Convenio de 5 de febrero 

Artículos 46 y 47 dcl Acuerdo Administrativo de 5 de 
de 1974. 

febrero de 1974. 

Portugal-España 

Artículos 23 y 24 del Convenio General de 1 1  de junio 
de 1969. 
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Articulos 45 y 46 del Acuerdo Administrativo de 15 de 
julio de 1971. 

Reino Unido-Espana 

Artículo 22 del Convenio de 13 de septiembre de 1974. 
Articulo 17 del Acuerdo de 30 de octubre de 1974. 

Poi. otra parte, en el ámbito del Derecho Derivado, la 
Delegación Española tia presentado una última propucs- 
ta en el nics de iiiarzo (que reitera las efectuadas en múl- 
tiples ocasiones anteriores). a la que aún no ha tenido 
respuesta por parte de la Comunidad.,, 

Lo que cii\~iu a v. E. il los clcctos prcvisios en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Maclrid, 24 de abi-il de I985.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.519-11 

Exciiio. Si..: Eii i.cliicióii coii la pregunta Ioi-mulada por 
cl Diputado don Joi.gc Vci..sti.\.iigc Ro,jas, sobre denioras 
cn I:I dcvoluciciii de partc de los inipucstos, tciigo la hon- 
ra de cii\,iai. ;I V .  E. la contestación loimiulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

u 1 .  Las dc\~t.Jlucioiics IWI' CSIC Iiiipiicsto ~ i i  la Dclcgii- 
cióii dc Haciciidii clc Sc\iIIa se \iciicii i.c:ili/.iiiido coi1 

iioimnlidnd, ii pcsai. del \,olunicii de las mismas. Las dc- 
wlucioncs solicitadns hasta el 31 de niiirm de 1985 Iiaii 

siclo 128.650. Dc e l las ,  124.686. es decir, el 97.6Y poi. c.icii- 

diaiitc el ciivio del clicquc coi.rcspoiidiciiic.. De l a s  dciiiás 
dcvolucioiics solicitriclas. 2.4 19 se ciiconti.iibiin pciidic-ii- 

elccl;ii.ndas iiiiproccelciiics. Dui-aiiic los tres pi-iiiici.os nic- 
scs dc 1985 las coiisultns cii iii;itci-i;i dc dc\.olucioiics íuc- 
Ion atendidas iiiccliaiitc oi-dciiüdor por 3 ó 4 luiicioiia- 
i.ios, scpúii las I c l i a s .  TniiibiL;ii se dispuso pci'iiiaiiciitc- 
iiicritc de una liiicn tclcl0iiica para i i i l o i m a r  sobre la si- 
tuación de e s t a s  dc\,olucioncs. Se estima que en iiiiigúii 
c ü w .  ni siquiera en los clias y Iioras clc mayor rillucncia 
de público, la clciiioix csccdi6 dc ocho minutos. 

A partir del 1 de Icbrcro de 1985, en que los contri- 

vertido de esta posibilidad, ~iuiiquc iiiuctios de ellos no 
han hecho LISO de la iiiisiiio. 

Eii el año próximo, se cspcia que las dc\ducioiics 

10, hiibiüii qlicdiido i.csLicItiis e11 CSLI iiiisiiiLi I'cclia. 1 1 1 ~ -  

tcs de la ¿ipoi.iacióii de docLliiicnios \ '  1.375 habiaii sido 

2 .  
buycntcs poclian pcclir iiitcicscs clc dciiioru, se les Iia ad- 

3 .  
del Iiiipuesio Sol>i.c lii Rciitii dc las Pctsoiias Fisiciis PUC- 
d. . 1 '  , . '1 ica izclisc todavia coi1 iiiayoi' lluidc/., ¿l tia\.& del 
Nuevo Piwuliiiiicrito de Gestión, y mediante el sistema 
de t ra n slc rc iic i a ba iica r i a p re 1, i s t o c ti dicho Proccd i ni icn - 
1 0 .  n 

Lo quc envio a V .  E. a 10s efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 24 dc abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.464-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Isaias Zarazaga Burillo, sobre conse- 
cuencias de la aplicación de los Reales Decretos 1991- 
1992 de 1984 y otras normas paralelas sobre el fomento 
del empleo ,juvenil en España y en la Comunidad Autóno- 
ma de Aragón, tengo la honra de enviar a V .  E. la contes- 
tación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

< < l .  Que la Ley 3111984, de 2 de agosto, sobre modifi- 
cación de determinados artículos del Estatuto de los Tra- 
ba,iadorcs y los Decretos que la desarrollan han marcado 
un  cambio importante en la lcgislacicin en materia de 
contratación. Tales nicdidas tcnian por ob,jcto eliminar 
las t i ~ a l x ~ ~  iiiás importantes que provocaban un compor- 
taiiiic,ii,to CL\cc-si\,arnente rigido de las empresas frente a 
la U J i i ~ f ~ i l ~ K ~ ¡ ~ i l  laboral. 

2 ,  QUC C I I  10 que sc rcficrc a lo5 Reales Decretos lY9Ii 
84 \ '  1992'84 que cita cl señor Diputado, coincidiendo 
con su entrada en \.igoi., se tia experimentado una fuerte 
expansión en las modalidades dc contratación que rcgu- 
lan tales Decretos: los contratos a tiempo parcial, en 
prácticas y para la formación. 

Eii el cuadro que sc ad,junta se recoge la cwlución de 
este tipo de contrataciones para el periodo octubre 1Y84- 
cnci'o 1985, en base a la Estadistica de Empleo del 
INEM. Como pucdc obscriwsc, ambas niodalidadcs de 
contratación tiaii aunicntado considerableniciite a partir 
clc la publicación de los citados Decretos, siciido cspc- 
cialnicntc iiotablc el incremento de los contratos a tiem- 
po parcial y ello tanto a nivel nacional conlo en la Comu- 
nidad Auióiiotiia de A r a g h .  

Que en el Acuerdo Económico \ '  Social se cstablc- 
ciu un aumento de hasta 30.000 iiiilloncs de pesetas para 
I'inanciai. los conciertos del INEM con órganos públicos 
para la c,jccucióii de obras y servicios generadores de 
empleo, lo que rcprcscnta un incremento superior al cien 
por cien sobre el presupuesto del ejercicio del  ano 1984. 
El establecimiento de tales concicrtos cstán en fase de 
realización \' los resultados de años anteriores permiten 
cstiniai- una cifra de 160.000 a 190.000 trabajadorcs dc- 
seiiiplcados que podian acogerse a esta medida. 

La asignación del piciupuesto para conciertos se reali- 
za a escala proiincial y ,  para el caso concreto de la Co- 
munidad Auióiionia de Aragón, se ha asignado la canti- 
dad de 410.410.000 pesetas, que supone un incremento 
del 88,25 por ciento con respecto a la cantidad del ano 

Que el citado Acuerdo Económico y Social cstablcb- 

3 .  

pasado. 
4. 
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cía además en su artículo 8 un  Fondo de Solidaridad coii 
una dotación aproximada de 62.500 millones de pesetas, 
dirigido a financiar programas y proycctos que facilitcii 
la inserción laboral de los trahaiadorcs. 

La Orden Ministerial de 21 de fcbi.ci-o de 1Y85 ha dcsa- 
rrollado el contenido de los progi-amas y acciones ;i l i -  
nanciar con cargo al mencionado Fondo de Solidai.idael 
y ,  en concreto, se cstablcccii accioiics de apoyo salar ia l  ;I 
las nuevas contrataciones, cntrc  las que se iiicluycii las 
coritrataciones en pi-ácticas y pai'a la loimiacioii que se 
realicen con jóvciics trabaiadoi.cs dcniaiidaiiies d~ pi i -  
nicr empleo, y las qiic se i.caliccii coii pciwiins que cstiiii 

en los últimos c~ii'sos de los dilcrciitcs iiivclcs cducaii\ ,us 
a l in de facilitai.lias una practica prolcsiorial x i cc~ iada .  

orieiitacióri pidcsioiiales, que conloi.iii;iii u11 cstci iso 

cuadiu de actividades coii la liiialidud dc 1avoi.ccci. la 
intcgracichi laboi'al de personas q ~ i c  prcic*iidcii c,oiiiplciai. 
o adecuar SLI formación. 

La concesión de las distintas i ivudas pi.ct\,istas c ~ i  estos 

programas cxigc suscrihii- coricierios ~ * i i t i ~  L'I FuiiLlo clc 
Solidaridad y las ciiipi.csas y ,  cii coiisccuc'iic¡;i, la i.apiclc*/ 
cii la rcalimcióii de la iiiisiiia dcpciidc clc las soliciiiidc*s 
pr.cscritada5 poi. la', ciii~"csas. 

Que, e n  ti.rniiiios gcnci.alcs, la pucstii CII luiicioiia- 

miento del Fondo de Sulidaridad c s t ~ i i ~  csultaiido positi- 
v a ,  existiendo y a  resultados c i i  lo que a la  coiiti-atacióii se 

rclicrc, tales corno el coiivcii io liimado c o n  lii Coiiipaiiia 
Tclclónica o el que esta a puiito de l i i m a i x  coii Rciile, 
que supone la  coiitrntaci0n cle nias de 8.500 io\ciics. 

uuc  Iü aplic:ic!:)ii clc los recursos del F o i i d c i  de Soli- 
daridad n o  se rcali/a dc acucixlo con ciitciios clc c a i a e t c i ~  
tcri.itorial, por lo que la riia\.oi' o iiiciior asigiiaciori dc 
londos a una u otra Coiriuiiidad A ~ i t ~ i i o ~ ~ i i i  clcpciidcrri clc. 

proyectos viables poi. parte de las di\.crsas Lmtidadcs pri- 
vadas v publicas o persoiias que dcsccri ;icogLnc a lo\ 
benclicios establecidos. 

En conci'cto, para la Coniuiiidad Autoiioriia de Ai.agoii 
tiay una propuesta de coiivcii io pi-csciiiada por- la Coiilc- 
dcración Rcgional de Empresarios de Aragoii (CREA) pa- 
ra la creación de u n  Centro de Forniacióri Prolcsioiial 
Empresarial que tendrá u n  electo clarairicnic positivo cii 

esa Comunidad. 
Que, además, en Aragón. al ampaiu del co~ivci i io 

firmado entre cl antiguo Fondo Nacional de Protcccióri al 
Trabajo y las Sociedades de Desarrollo Industrial del 1NI 
se han contratado 50 jóvenes titulados univcr.sitarios y 
otros cinco más a travfs de la Fundación Empresa Públi- 
ca,  prcvichdosc q'uc estas cilras puedan i-cbasaiw ani- 
pliamentc con la puesta en luncionamicnto del Fondo de 
Solidaridad. )) 

Se cstablcccii, igualiiiciitc, ;Iccioiics clc loi-iiiaciuii LI 

S. 

6 .  

la niayor o merio1' capacidad para picscritar \' ejcculai' 

7. 

Lo que envío a V .  E. a los cfcctos previstos cn el  articu- 
lo 190 dcl Reglamcnto dcl Congreso. 

Madrid, 24 de abril de 1Y85.-E1 Secretario de Estado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.587-11 
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PE 5.585-11 

PE 5.543-11 

(( I .  L ~ I S  iii\ci.sioiics del Miiiistci.io de Obi.iis Publicas 
v Urbanisnio en la provincia clc Albacctc cii los años 

IYXI, 1982, lY83 y IYH4 lucroii los sigciiciitcs: 

6í 

Mill<iric\ 
dc pc\cta\ 
___ 

lY81.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2.509.1 
1982. .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2.593,2 
1983.. . . . . . . . . . . . . . . . . . .  3.260,4 
1984.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.974,l 

__ -~ 

2 .  1.a irivcrsion clispiiesta por el Ministerio de Obras 
PLiblicas y Urbanismo en la piuviiicia de Albacctc el ano 
1Y84 asccridib a la cantidad de 2.052,Y millones de pese- 
t a s  y la iri\wsiOii certificada luc 1.974.1 niilloncs de pese- 
las. 

El Ministerio clc Obras Publicas v Urbünisnio ten- 
cli,ii e11 cicciicitiri o pondrá cti riiatcha cti la provincia de 
Alhaccic cn 1985 obras por un importe total de 4.701,7 

I ' o i .  lo qitc se i d i c r c  al nivel de coiitrataci¿Jn al clabo- 
I arsc los d a t o s  catadisticoa ~i~iniestralnientc  n o  se dispo- 
t i c  tocl;i\.ia cii ca te  iiiomcrito dc l o a  cort~cspondicntes al 
pr  i i11ct- t 1. i niea t re. n 

3 .  

ni i I I () 11 c 4 de pese 1 a b . 

Miidt'id, 25  dc iibi-il CIC lYX5.-EI Scci-ctiii.io dc Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.581-11 

<< l . La prcgUlit¿i Ii:icc rclcrci1cia il  Llli  cspcdicntc clc 
caiiil>io ClL. c ~ c i l t i \ ~ o  el1 la I i i i C a  prupicclnd privada, dcno- 
niinacla "Caiiipoanioi.". sita en los tc'rrninos niuriicipalcs 
dc OrihLicIa y S a n  Miguel de Salinas. Se inicia a linalcs 
clc 1980 y priiicipios de 1981, en rioiiibrc clc la entidad 
propietaria que  resul ta ser la Sociedad Coopciaii\,a A@- 
cola de Raigucro de B o n a n m ,  \ ' s e  dirige a los Servicios 
pcrilL;i-icos clc l a  Dii.ccciOn Gcneixl de a Producción Agra- 
r iu  cii Alicante, coriipctciitcs en el terna. 

Coino es pi.eccpti\,o, el Scrvicio Provincial del Ins t i t u to  
Nacional para la Corisci.\,aci¿m de la Naturalcm en A l i -  
cante criiitc inforrnc, en el que textualniente se dice: "Por 
todo lo expuesto, y teniendo en cucnta la C S C ~ S C ' / .  de cspa- 
cios naturales con10 e l  que  nos ocupa en toda la extensa 
arca circuiidantc, caracterizada por ecosistemas protun- 
darncntc rriodilicados poi. la iriicrvcnci6ii humana con 
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.fines productivos, resulta de indudable interés, desde el 
punto de  vista ecológico, la conservación en el estado 
actual de  la zona considerada. 

No obstante, y si su  transformación en culiivos agrico- 
las de regadfo, por razones de interés económico y social, 
prevaleciera sobre la necesidad de conservación que se 
propone, deberían agotarse previanicnte todos los terre- 
nos de secano no poblados de masas forestales, reservan- 
do éstas para el final del proceso de transformacion". 

No obstante, con fecha 7 de abril de 1981, el Director 
General de la Producción Agraria dicta Resolución que 
autoriza el cambio de cultivo en 486,8872 hectáreas de 
las 707 que comprende la finca, aunque impone las con- 
diciones de: 

a )  Abancalar el terreno transformado en los lugares 

b) Respetar la zona no transformable. convcnicntc- 

c)  Conservar el pinar existente, mediante la aplica- 

en que la pendiente superase el 9 por ciento. 

mente señalizada en el plano de la finca. 

ción de los trabajos sclvícolas pertinentes. 

Cabe reflexionar sobre los tres siguientes puntos: 

a )  La cuantía de la superficie afectada pot cambio de 
cultivo, cerca de 500 hectáreas, cifra quc supone m i s  de 
un 25 por ciento del total de autorizaciones tramitadas 
por ICONA en montes particulares protectores duraiitc 
1983 y 1984. 

b) Las roturacioncs se inician inmcdiaianiciitc des- 
puks de scr comunicada la Rccoluci6n. En todo caso. la 
afirmación que "desde hace un ano se está dcs t ruyndo 
la pinada ..." es inexacta, pues las roturacioncs se inician 
al menos en 1981. 

c) Actualmente, las competencias que la DGPA tciiia 
sobre control de los aprovechamientos forestales están 
asumidas por la Comunidad Autónoma de Valencia, dc 
acuerdo con el Real Decreto 3533í1981. publicado en el 
"B. O. E." con fecha 9 de marzo de 1982, que las ejerce 
desde entonces. 

La realidad actual, según informe del translcrido Ser- 
vicio Provincial de ICONA cn Alicante, es que en marzo 
del presente año hav va 300 hectáreas roturadas y plan- 
tadas de cítricos, v recientemente se ha cortado otro ro- 
da1 de pinar de 50 hectáreas, muy visible desde la carre- 
tera, que ha originado protestas ciudadanas recogidas 
por los medios de comunicación local v provincial. 

2. Por otra parte, se han incumplido las condiciones 
de  la Resolución de la DGPA en el sentido de que: 

a)  

b) 
c) 

N o  se han abancalado las zonas de pendientes su-  

N o  se han respetado las zonas de pinar reservadas. 
No se ha procedido a los trabajos selvícolas ncccsa- 

periores al 9 por ciento. 

rios para la conservación del pinar. 

3. Por parte del Servicio Provincial de ICONA en A l i -  

cante, hoy transferido y dependiente de la Conscjcría de 
Agricultura de la Generalidad de Valencia, parece ser 
que se prctcndc iniciar un expediente de declaración de 
monte protector y la subsiguiente paralizacibn dc los tra- 
bajos de cambio de  cultivo.)^ 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 24 de abril de 1985.-El Secretario de Estado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.557-11 

Excmo. Sr.: En rclaciOii con la pi-cgunta lbi.iiiulada poi. 
el Diputado don JosC Scguix Saiileliu, sobre i.cposiciOii \ '  

conscr\.ación de liimics de Bascai.a ;I la I'iuntci-a li.aiiccsa, 
tengo la honra de enviar a V. E. la contcstaci8n Ibriiiula- 
da por el Gobierno, cuyo coiitciiido es el siguiciitc: 

Lo que cii\.io a V. E .  a los clcc~os pi.c\.istos e11 el ;ii'ticu- 

lo 190 del Rcglaiiicnto del Coiigi~cso. 

Madrid, 25 de abril dc I985.-EI Secixtario de Estndu, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.560-11 

Escnio. Si..: Eii i-clacion con la prcyuiiia lcriiiulada poi. 
el Senador don JosC; Segura Sanlcliu, pci'tciiccicntc a1 
Grupo Parlamentario Popular. i.clati\.a a vigilaiicia a los 
ganaderos e n  el proceso de engorde del  ganado \' otius 
extremos, tengo la honra de enviar a V. E. la coiitcsta- 
ción formulada por cl'.Cobicimo, cuyo contenido es el 
siguiente: 

11 La Administración Central c,jcrcc vigilancia para c v i -  
tar el fraude a los consumidores a n i \ d  de iniportacibn, 
elaboración y comcrcialimción de los producios conoci- 
dos como finalizadores, en base a lo que cstablccc el Real 
Decreto 378/1984, de 25 de enero, sobre sustancias de 
acciOn antitiroidca y dc acción hornionla. 

Por parte del Ministerio de Agricultura. Pesca y Ali-  
mentación, la vigilancia sc lleva a clccto por los Servi- 
cios dependientes de Sanidad Animal y por el Scrvicio de 
Defensa contra Fraudes, apoyados e n  la red de Laborato- 
rios dependientes del Departamento, y ,  actuando sobre el 
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animal v i v o  y sobre el control de los rcícridos productos. 
Como consecuencia de l a  estrecha vigilancia que en esta 
materia cicrccn los Servicios de Inspección de esta Direc- 
ción General, en el  año 1984 se ha resuelto un  expediente 
sancionador por presencia de I‘inalizadorcs en productos 
para la alimentación animal, con imposición de una san- 
ción por valor de 19.716.300 pesetas a la empresa Labo- 
ratorio Fitoquimico, S.  A . ,  con domicilio social en Barcc- 
lona. 

Por otro lado, establece cooidinación con las acciones 
que el Ministerio de Sanidad y Consumo realiza a tra\,C;s 
de los niatadci-os sobre los animales sacrilicados en los 
ni isnios. 

Rccicntcmcntc se han mantenido reuniones cntrc 
miembros de los Ministerios de Agricultura, Pesca y Al i -  
iiicntación y de Sanidad y Consumo, con los rcprcscntan- 
tcs de las Comunidades Autónomas y sectores implicados 
para coordinar los cslucr/.os cii la lucha contra e l  posible 
uso lraudulcnto de linali/.adoiu.i) 

Lo que ciivio a V .  E.  ii  los clcctos prc\,istos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Miidiid, 24 dc abril dc I985.-El Sccictai‘io dc Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.563-11 

Esciiio. Sr.: Eii i.clncióii con la pregunta lurniulada por 
el Diputado don JosC; Scgui.o Siiiilcliu, sobre moti\,os que 
ticiic cl INEM para esc.luir ii los estudiantes de las listas 
de parados, tciigo la  honra de cn\,iar a V .  E .  la contesta- 
ción I’urniulnda por cI Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

(( 1 .  Ouc la  Oidcii Miiiistcrial de I I de iii;ir/.o de 1985, 
publicada en c I  “Bolctiii Oficial del Estado” del 1.1 de 
iiinrzo. establece los critci.ios cstadisticos para la nicdi- 
C i ó i i  tlcl paro i.cgisti~ndo. 

L a  iioimiati\,a establecida responde a la necesidad de 
¿idccuai. iiucstra cstadistica de paro rcgistr¿ldo a las rcco- 
iiicndacioncs de In OIT y a las directrices gcnci-alcs sc- 
guidas cn los pniscs clc l a  CEE (aunque n o  hay propia- 
nicntc iioi-nias coniuiiitarias al respecto), así como a los 
clCctos de los proccsos de i.ccon\,crsión industrial y sccto- 
iial \ ’  los canibios iioi.ninti\us c iiistitucioiialcs introduci- 
dos rccicntcniciitc en iiiatciia de protección por dcscni- 
plco (Ley 31184, clc 2 clc agosto. y nornias que la dcsarro- 
I I a n  1. 

2 .  Que, cii In citada Orden Miiiistcrial, se incluyen 
conio parados rcgis\ixIos a las pFrsoiias que tengan dc- 
manda de cniplco pciidiciitc de satisfacer el último dia 
del mes cii las Ol’iciiins del INEM, salvo aquellas pcrso- 
nas que cstC;ii ocupadas, dcniandcn un cniplco de carac- 
tcristicas cspccilicas como pueden ser los cniplcos de ,jor- 

nada muy reducida o los de carácter coyuntural o even- 
tual, o no estkn disponibles para el trabajo o se encuen- 
tren en situación incompatible para el mismo, tales co- 
mo ,jubilados, enfermos o estudiantes. 

3. Que, con respecto al colectivo de estudiantes, la 
Orden Ministerial limita la exclusión del paro registrado 
a los demandantes de empleo que cursen estudios de en- 
señanza oficial reglada y sean menores de 25 años o a los 
que, superando dicha edad, ;can demandantes del pri- 
mer empleo. 

4. Que la nueva Orden Ministerial, así como la Circu- 
lar de 22-3-85 del INEM que la desarrolla, introduce un 
criterio menos restrictivo en las normas hasta ahora exis- 
tentes en lo que se refiere a la inclusión del colectivo de 
estudiantes en las cifras de paro registrado, ya que, a 
partir de la entrada en vigor de la citada normativa, 
solamente se clasificarán como no parados aquellos estu- 
diantes que declaren estar cursando estudios reglados de 
cnscñanLa oficial y tengan más de 15 años o sean deman- 
dantcs del primer empleo.» 

Lo quc cn\,io a V .  E. a los efectos previstos en cl artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 25 de abril de 1985.-EI Secretario dc Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.565-11 

Excmo. Sr. :  En relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don JosC; Segura Sanfcliu, sobre motivos que 
tiene el INEM para escluir de las relaciones o listas de 
parados a los iiiay”s de 55 años y perceptores de subsi- 
dio agrario, tengo la honra dc enviar a V .  E. la contesta- 
ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

(( 1 Que la Ordcii Ministerial de 1 1  de marzo de 1985, 
publicada cn el “Bolctin Oficial del Estado” del 14 de 
iiiarzo, establece los criterios cstadisticos para la medi- 

La normativa establecida responde a la necesidad de 
adecuar iiucstix cstadistica de paro registrado a las reco- 
mendaciones de la OIT y a las directrices generales se- 
guidas en los paises de la CEE (aunque no hay propia- 
nicntc iiornias comunitarias al respecto), asi como a los 
clcctos de los procesos de reconversión industrial y secto- 
rial y a los canibios iiorniati\us e institucionalcs introdu- 
cidos rccicntcniciitc en materia de protección por desem- 
plco (Ley 3111984, de 2 de agosto de 1984, y normas que 
la dcsari-ollan), 

Que, en la citada Orden Ministerial, se incluyen 
conio parados i-cgistrados a las personas que tengan de- 
manda de cniplco pendiente de satisfacer el último día 
del nies en las Oficinas del INEM, salvo aquellas perso- 

ción del paro rcgisrrado. 

2 .  
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nas que esten ocupadas, o demanden un empleo de ca- 
racterísticas especificas como pueden ser los empleos de 
jornada muv reducida o los de carácter covuntural o 
eventual, o se encuentren en situación incompatible para 
el mismo, tales como jubilados, enfermos y estudiantes. 

Que, con respecto a los trabajadores en paro niayo- 
res de 55 anos, a raíL de los cambios introducidos por la 
Lev 31í1984, de 2 de agosto, sobre protección por deseni- 
plco, que, en el artículo 13.1 establecía el derecho al sub- 
sidio de desempleo para los trabajadores niayores dc 5 5  
anos, siempre que acreditaran todos los requisitos cxigi- 
dos, salvo la edad, para acceder a cualquier tipo de jubi- 
lación, el INEM dictó una  Circular por la que se cscluia 
de las cifras de paro registrado a esta parte del colcciivo 
de trabajadores en paro mayores de 55 anos. 

Que la circular del  INEM ha sido posicrioimcntc 
corregida y ,  en vii.tud de la Orden Miiiistci.ial de I I de 
marzo de 1985, los trabajadores niayores de 35 anos pei.- 
ccptorcs del subsidio de desempleo son considerados co- 
mo parados registrados, limitándose la exclusión a la5 
personas inscritas cii  las Ol'icinas de Empleo que son 
pensionistas de ,jubilación o que timen 65 o m i s  anos.>i 

3. 

4. 

Lo que envio a V .  E. a Ius elccios prc\isto-, eri el articu- 
lo 190 dcl Rcglanicnto del Congreso. 

Madrid, 25 de abril de 1982.-EI Sccrctaiio de Estado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.605-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada pui- 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, sobre gas- 
tos realizados por quince municipios de la comarca del 
Baix Llobregat c n  la habilitación de aulas escolares en 
los dos últimos anos. tengo la honra de enviar a V .  E la 
contestación lormulada por el Gobierno. cuyo contenido 
es el siguiente: 

«La contestación a la pregunta lbrmulada por el scIior 
Tarragona corresponde al Departamento de Enscnanza 
de la Generalidad de Cataluña que ejerce con efectividad 
desde 1 .I' de enero de 198 I plenas competencias cducati- 
vas en virtud de lo establecido en el artículo 15 de su 
Estatuto de Autonomía de 18 de diciembre de 1979 y en 
el Real Decreto 2809/1980, d- 3 de octubre, que aprobó el 
traspaso de los servicios del Estado en materia de ense- 
ñanza, inherentes al ejercicio de las expresadas compc- 
tencias.. 

Lo que envio a V. E. a los clcctos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 25 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Vlrglllo Zapatero G6mez. 

PE 5.627-11 

Excmo. Sr.: En relación coi1 la pregunta lwniulada poi. 
el Diputado don Eduaido Taingona  Corbcllri. pci'tcnc- 
cientc al Grupo Parlaniciiiaiio Popular. i.clativa a iiicdi- 
das que adoptai.ii el Gobicimo para disniiriuii durante el 
ano 1985 el dcsciiiplco en el sccior agrario en la proviri- 
cia de Gciuiia y oti'os cxti.ciiios, tciigo la hoiira de ciiviai. 
a V .  E. la coritcstacicjii l6i~iiiulacla poi. cl Gobici.iio. cuyo 
coiitcnido es el  siguiciitc: 

Lo que en\ lo ;I v.  E. ;i los clcctos prc\  istos CI1 C I  al'ticil- 

lo 190 dci Rcglanicnto dci coiigi.cw. 

Madrid, 24 dc abril de IYB.i.-EI Scci.ciai.io clc E s t x l o .  
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.541-11 

Excmo. Sr.: En i-clayión con la pi.cguiiia loimiulada por 
el Diputado don Juan Luis de la Vallina Vclai.de sobit  
estudios sobre el hábitat minero asturiano, tciigo la hon- 
ra de ciiviai- a V. E. la contestación Ioimulada por el 
Gobierno. cuyo contenido es el siguiente: 

(1 La Disposicion Adicional Primera del Real Decreto 
325'1983, de 21 de diciembre. por el que se aprueba el 
Estatuto del Minero, contiene un mandato, sin sujeción a 
plazo alguno. para que se proceda a la rcaliLaciúii de un 
cstudio que proporcione los datos brisicos sobre las con- 
diciones sociales de las zonas mniiicras. 

La complejidad de la xiatcria, que alccta a varios Mi-  
nisterios, ccníralcs sindicales y organizaciones cmprcsa- 
riales y Comunidades Autonomas, obliga a una I'asc prc- 
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Miicli.icl. 2 5  clc ; i h i . i l  elc. 1985. l i l  Sc,ci-ciai.io clc Estado. 
Virgilio Zapatero Góiiiez. 

PE 5.546-11 

PE 5.614-1 

Excmo. Sr.: Eri relación con la  pregunta formulada por 
c l  Diputado dori Eduardo Tarragona Corbcllá, pcrtcnc- 
cicntc al Grupo Parlamentario Popular, sobre nicdidas 
que adoptari e l  Gobierno para disniinuir durante el ano 
1Y85 cl desempleo cii el sector agrario en la provincia de 
Bai.cclona, tengo la Iionr-a de criviar a V .  E.  la contesta- 

c i h  lormulada poi. e l  Gobierno, cuyo contenido cs e l  
s i g u icn t c : 

Madi.icl. 29 clc abi.il clc IYXS.-EI Scci.ciai.io de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.632-11 
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do una Disposición Adicional Tercera, en cuya virtud su 
modificación requerirá el informe previo de la Comuni- 
dad Autónoma Canaria. 

La oportunidad de la actualización del Regimen Eco- 
nómico Fiscal de  Canarias viene determinado no sólo por 
la próxima incorporación de España a la Comunidad 
Económica Europea, sino también por otros relevantes 
factores, tales como la modernización de la imposición 
indirecta española y la implantación del Impuesto sobre 
el Valor Añadido, la creación de la Comunidad Autóno- 
ma canaria y la variación de las circunstancias sociocco- 
nómicas en Canarias desde 1972. 

La reforma del sistema fiscal indirecto vigente se 
efectúa no sólo por causa de las exigencias ineludibles de 
nuestra incorporación a la Comunidad Económica Euro- 
pea, sino tambikn por razones objetivas. 

El vigente sistema fiscal indirecto cspanol está aqucja- 
do  de evidentes deficiencias, entre las que destacan las 
siguientes: 

2.  

1 .Y Falta de neutralidad interior, al incidir en dilcim- 
te medida según la longitud de los procesos de produc- 
ción o distribución. 

2: Falta de transparencia y neutralidad exterior in- 
compatible con nuestros compromisos en el GATT y la 
Comunidad Económica Europea. 

3." Deficiente capacidad recaudatoria, por su falta de 
generalidad (gran número de beneficios fiscales) y la im- 
posibilidad de aplicar tipos impositivos clcvados sin dis- 
torsionar el funcionamiento del sistema económico. 

4.0 Incidencia negativa sobre la inversión por la im- 
posibilidad de deducir las cuotas soportadas en la adqui- 
sición de bienes de inversión. 

Las anteriores deficiencias se superan perfectamente 
con la implantación del Impuesto sobre el Valor Atiadido 
que es la forma más perfeccionada de la imposición indi- 
recta, neutral en los contextos interno e internacional, y 
de gran capacidad recaudatoria sin producir distorsioncs 
en el sistema económico. El Impuesto citado constituirá 
además un importante estimulo a la inversión cmprcsa- 
rial y contribuirá eficazmente a erradicar el fraude fiscal 
por la información cruzada que aporta a la Administra- 
ción. 

3. La introducción del Impuesto sobre el Valor Ariadi- 
do  en el sistema fiscal español dctermina la necesidad de 
reajustar el Régimen Económico Fiscal vigente en las 
islas Canarias. 

Los estudios previos realizados al efecto apuntan di fc- 
rentes hipótesis posibles para la adaptación del Rkgimcn 
Económico Fiscal a los cambios previstos en la imposi- 
ción indirecta española. 

Una primera opción podria estar inspirada en el objcti- 
vo de mantener, en lo posible, la actual estructura del 
sistema fiscal vigente en Canarias. 
En tal supuesto continuarán vigentes en Canarias el 

Impuesto General sobre el Tráfico de  las Empresas, de 
los Arbitrios Insulares, y de los demás tributos actual- 
mente exigibles en las islas Canarias, si bien sería prcci- 

so efectuar importantes modificaciones en el regimen de 
imposición indirecta canario para adaptarlo a .los cam- 
bios a realizar en el sistema común de imposición indi- 
recta española. 

La decisión que en definitiva se adoptc esti  condicio- 
nada en sus planteamientos y soluciones por el Tratado 
de adhesión de España a la Comunidad Económica Euro- 
pea, si bien tambidn deberán ponderarse otras considcra- 
ciones de politica económica y fiscal internas y ,  en cspc- 
cial, su incidencia sobre la economía canaria. 

En cualquier caso es oportuno consignar que, cual- 
quiera que sea el regimen fiscal indirecto aplicable en las 
islas Canarias, no está previsto un inci'cniento.de la pi.c- 
sión fiscal en dichos tcrriiorios con ocasión de la idornia 
de su Regimen Económico Fiscal. 

Cualquier actuación del Gobierno al respecto estar5 
inspirada por la voluntad decidida de respetar las pecu- 
liaridades históricas canarias, adaptándolas a las cit.- 
cunstancias del momento presente. 

La reforma del Regimen Económico Fiscal de las islas 
Canarias se realizará en un clima de franca colaboración 
con los Organos autonóniicos del Archipiclago, ya que el 
Gobierno considera esta vía como la niás cficai para do- 
tar a Canarias del marco adecuado para potenciar su 
progrc'so económico y social.)) 

Lo que envio a V .  E. a los elcctos piu'istos en el ai-ticu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid. 29 de abril de 1985.-El Scci'ctaiio dc Estiido, 
Virgillo Zapatero Cómez. 

PE 5.633-11 

Excmo. Sr.: En i.clación con la pregunta Ibrmulada por 
el Diputado don Arturo Escuder Croft, sobre distribución 
de empleos públicos entre las dilerenies Administi.acio- 
ncs, tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación lbr- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

(( 1 y 2. Los puestos de trabaJo contenidos en cl Rcal 
Decreto 152/1985. de 6 de febrero, por el que se apiucba 
la oferta de empleo publico para 1985, incluye solamente 
las vacantes correspondientes al personal civil del Esta- 
do y sus Organismos Autónomos y al personal lunciona- 
rio de la Seguridad Social. 

N o  obstante ello, con indcpcndcndcncia de las p l a ~ a s  
contenidas en dicho Rcal Decreto, la Administración del 
Estado, a propuesta de las Comunidades Autónoniab, po- 
drá seleccionar personal para cubrir plazas de dichas Co- 
munidades, incluyLndolas en las correspondientes convo- 
catorias de ingreso, y las Comunidades Autónomas po- 
drán tambien, de acuerdo con lo establecido en el articu- 
lo 18 de la Ley 30/1984, de 2 de agosto, elaborar v propo- 
ner públicamente sus propias ofcrtas de empleo. 
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3 .  En la oferta de empleo para  1985 se incluyen las 
vacantes dotadas  en los Presupuestos Generales del Esta- 
do para  1985 (incluidos los de la Seguridad Social) y las 
vacantes q u e  han  de producirse por jubilación durante  
1985, por lo q u e  las retribuciones de este nuevo personal 
se satisfarán con cargo al Capitulo i (gastos de personal) 
de los citados Presupuestos para  1985.)) 

Lo q u e  envio a V. E .  a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid,  29 de abril de 198S.-El Secretario de Estado. 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.609-11 

Escmo.  si..: En i~clación con la pi~cgunla lormulada por 
el Diputado doii Eduardo Tarragona Corbcllá, sobre sub- 
vcncibn anual  para el ano 1985 que  se destinará al Con- 
sc,jo Superior  de Invcstigacioiics Cicntil'icas en Barcclo- 
na, tengo la honra de enviar a V .  E .  la c o n t c s t a c i h  lor- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

(< El Consc,jo Superior de Iiivcstipacioiics Cicntil'icas. 
0rgaiiiaiii.o Auiorioriio adscrito al Ministcrio de Educa- 
ción \ '  Ciciicia, cstii orgniii/.ado en 85 Centros de Inwst i -  
gación i.cpartidos por todo el Ici~~i loi ' io  nacional.  

En lu provincia clc Barcelona, concretamente, cxistcii 
conio Cciitros del Consejo Supcrioi. de In\.cstigacioiics 
Cien 1 i I'icas los si g L l  icn 1 es : 

- Institución Mili1 i Foiitaiials. 
- Inslitulo de Iii\~cstigacioncs Pcsqucraa. 
- Instituto Jainic Almcra. 
- Instituto cle Química Biorginica. 
- Instituto de Quiniica Orgáiiica Aplicada. 
~ Instituto de Biologia. 
- Instituto de Tecnología Quiiiiica Textil. 

Dichos Cciit iw ticiicii u n  pi'csupucsto oi.diiiai.io de 
W..iS3.392 pesetas. 

Asimismo, csistc U I I ~ I  Dclegacióii del Consejo Supcrioi 
de Invcstigacioiics Científicas en Barcelona. depciidciicia 
sobre In cual pai'ccc que  v a  dirigida la prcguiita del scñoi 
Tari.agona, cuyo prcsupucsio es  de 3.547.920 pesetas.» 

Lo q u e  envio a V. E. ;I los clcctos piwistos  en el arttcii- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid,  26 de abril de I985.-EI Sccrctario de Estndo 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.619-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre afir- 
mación del Ministro de Asuntos Exteriores para  la Comi- 
sión correspondiente del Senado sobre las declaraciones 
hechas a TVE por  el rey de Marruecos, tengo la honra de 
enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

((Si, el espíritu de amistad no implica la renuncia a las 
int imas convicciones, que  son respctablcs aunque  el Go- 
bicrno, naturalmente,  no las comparta  en absoluto en 
este caso concreto, cosa q u e  quedó expuesta con claridad 
meridiana en la comparecencia del señor Ministro de 
Asuntos Exteriores a la q u e  el scnor Diputado se refiere 
sólo p a r c i a l m c n t e . ~ ~  

Lo que  envio a V .  E .  a los clcctos previstos en cl articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid,  26 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 9.620-11 

Escnio. Si-.: En i-elación con la pregunta formulada por 
el Diputado doii Eduardo T a i n g o n a  Corbcllá, pcrtcnc- 
cicntc al Grupo Parlamentario Popular, relativa a cjccu- 
ción del prccontrato f i rmado en 1980 por la Empresa 
Nacional Bazán con el Gobierno de Libia y otros estre- 
nios, tengo la honra de cn \ ia r  a V. E. la contestación 
formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguicn- 
te: 

( 1  El prccoiitrnto liimiado en 1976 por Libia con la Em- 
presa Nacional Ba/.ári pai'a la adquisicion dc cuatro sub- 
inarinos de la scric "Galerna" nunca entró en vigor \ en 
ningún momento se ha recibido desde entonces indica- 
ciones de un nuevo iiitcrc;s de Libia sobre estos buques.)) 

Lo q u e  cn\.io a V .  E. a los clcctos pic\,istos en el  articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid,  26 de abril de IY8>.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 9.625-11 

Escnio. S t . :  En relación con la pregunta Iormulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, pertcne- 
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ciente al Grupo Parlamentario Popular, relativa a profc- 
sionalización de  las empresas públicas y otros extremos, 
tengo la honra de enviar a V. E. la contestación forniula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguicntc: 

.La política de contratación de altos directivos, tanto 
del INI  como del INI y sus empresas, se atiene a criterios 
de selección que son admitidos como válidos en el mun- 
do empresarial. 

Por otro lado, estos organismos, comparativos COII su 
gran dimensión, contratan poco en el exterior, ya que 
persiguen la potenciación de sus propios recursos huma- 
nos. El proceso (tras comprobar que los recursos disponi- 
bles y en situación de promoción n o  se ajustan a l  perfil 
del puesto) se orienta al sector empresarial que corrcs- 
ponda. 

En la selección para un determinado puesto directivo. 
además de la formación y experiencia, se rcquici.cn del 
candidato actitudes que son indispensables en el gestor 
que actúa en un entorno altamente competitivo y poco 
previsible, principalmente: permeabilidad para intcrprc- 
tar las rápidas transformaciones del mercado y capaci- 
dad de adaptación en el terreno tccnico \ '  de gestión. 

Por otra parte, una regla clerncntal para la designacióri 
de las personas quc han de estar al li.cntc de cualquier 
empresa (sea publica o privada) es  que rnci'e/ca la con- 
lianza de quicp tenga lacultades para el rioinbi.aniicnto. 
La afinidad política puede ser irrelevante como regla gc- 
ncral; peto si se da, es obvio que no debe considerarse uii 

inconvcnieritc .» 

Lo que envío a V .  E. a los clcctos previstos e n  el ai-ticu- 
lo 190 del Reglamento del Congrew. 

Madrid, 26 de abril de 1985.-El Sccrctaiio de Estado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.628-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada poi. 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, pcrtcnc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, relativa a si 
piensa el Gobierno renovar la mayor parte de la Ilota de 
autobuses y otros extremos, tengo la honra de enviar a 
V .  E. La contestación formulada por el Gobierno. cuyo 
contenido es el siguicntc: 

«Actualmente está en vigor la siguicntc normativa: 

- Real Decreto 3273í1981, de 30 de octubre, que esta- 
blece las inspecciones a que han de someterse los vehícu- 
los dedicados al transporte de personas. 
- Real Decreto 2296í1983, de 25 de agosto, y Ordcn 

del Ministerio de Industria v Energía, de 26 de octubre 
de 1983, en los que se recogen los requisitos mínimos 

para la protección de los escolares en su  transporte y 
obliga a los transportistas a introducir mc,joras tendcntcs 
a conseguir una mayor seguridad e n  este tipo de vchicu- 
los. 

dictan las prescripciones relativas a las características de 
construcciones de los vchiculos de trarispoi.tc colectivo 
para aplicar lo establecido en el Reglamento 36, anejo al 
Acuerdo de Ginebra de 20 de i i iar~o de 1983, que cnti.ati 
cii  vigor próximamente. 

- Real Dcci-cto 2574/83, de 13 de .julio, por cl que sc 

Tanto estas noimias coiiio los tixbajos que desde cl a ñ o  
pasado está i.cali/ando la Coniisióri Ascsoi.ii de Regla- 
mentación c Inspección de Vehículos sobi-c Auiocai.cs y 
Autobuses tienen por linalidacl conseguir una niayot. sc- 

guridad y control de los ischiculos actuales una nioclcr- 
niLación de la Ilota. 

Por otia paiw. se han establecido laboi-atotios paix 
Inspección y Honiolt)gacióii de Autobuses y Auiocai,cs 
que contribuii.iii a que úriicariiciitc cii-culcii los vciiiculos 
que cstcn cn pcrlcctas condicioiics tccriicas. 

Asimismo. para apovar la i.criovacióri de la Ilota. sc 

abrió la posibilidad para las empresas de traiispoi'tc iiic- 

diantc Acuerdo de Consejo de Miriisti.os dc 18 de abril dc 
1984, de utilizar la linca dc crcdito abici.ta a las PYME, 
linanciando la adquisicióri de vchiculos con la doble coii- 
dición de. pot un lado. dcsgua/.ai un  vcliiculu s i i i i i l a i .  a 

aquel para el que se solicita el crc'diio \., por o t i u ,  quc el 
\vhiculo para el que se dcsiirin cI crc'dito sea de l'ubiica- 
ciOn  nacional.^^ 

Lo que en\ io a V .  E. a los clcctos p i u  istos cii el i i r t i c w  

lo 190 del Rcglanicnto del Congicw.  

Madrid, 26 de abiil dc 19115.-EI Scci.ctaiiu dc Estado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.606-11 

Excmo. SI.: En rclacióii con la prcguiita luimuladu poi. 
el Diputado don Eduardo Tarragona Coi.bcllá, pci.tcric- 
cicntc al Grupo Parlamentario Populai-, sobre caiitidad 
de materiales i-adiactivos que cniplcaii o gcnci'aii los iri- 

dustrialcs de las proviiicias de Barcelona y oti'os cxtit-- 
mos, tengo la honra de cnviat a V .  E .  la coiitcstacibn 
formulada por el Gobierno, c u y o  contenido es el  siguicri- 
11': 

((La cuantilicación del material radiactivo utili/.ado c-11 

las instalaciones radiactivas, ya sean industriales, nic'di- 
cas o de investigación, n o  se hace por el peso sino por la 
actividad del radioisótopo de quc se trate expresada en 
su unidad. el Curio o sus divisores. 

En la provincia de Barcelona existen 2 I I instalacioiics 
radiactivas de las cuales se adjunta como Anexo la rela- 
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cibii de isóiopos con cxprcsióii global de la actividad au- 
torilada de cada isótopo. 

A clcctos de climinaci0n de residuos, el  material i'a- 
diactivo en cualquici. instalación radiactiva, se puede 
clasilicai en cricapsulado o iio cricapsulado. 

La piuducción de residuos o desechos radiacti\ws está 
iiitiriiairiciitc i.clacioiiada w n  la riatur.alc/a (le los iiiatc- 
rialcs radiac.tivos titili/ac!,)s y las tciriicas de s t i  tiiili/.;i- 

C i O I i .  

namiento que la JEN poscc CII  Sierra Albarrana, Munici-  
pio de Hornachuclos. provincia de Córdoba. 

CANTIDADES DE RESIDUOS RADIACTIVOS GESTIO- 
NADOS POR LA JEN PROCEDENTES DE LA PROVIN- 

CIA r)E BARCELONA 

\diUi.Il</., 'IL h,, i L \ i d U < i \  

Madrid. 2á clc . I ~ I  1 1  dc IYHS.-EI S~*cIciario de F.\iad(i. 
Virgilio Zapatero Gomez. 

PE 5.607-11 



ridad, bien en los propios equipos que los albergan para 
su utilización (unidades de telecobaltoterapia, equipos 
industriales para control de procesos, etctitera) o en otros 
contenedores apropiados. Posteriormente estos matcria- 
les son reexpedidos al suministrador, bien directamente 
por el usuario o por intermedio de una firma autorizada. 
Esta solución tiene su importancia por el gran número 
de fuentes radiactivas de importación que con el tiempo 
se han de considerar lucra de uso y que de esta forma se 
devuelven al país de origen. Si esto, por alguna r u ó n  
excepcional, no pudiera hacerse se procede a su retirada 
de la instalación por la Junta de Energía Nuclear, Orga- 
nismo que se hace cargo de su almacenamiento y custo- 
dia. 

B) Rcsiduios radiactivos producidos en la utilimcióii 
de material radiactivo no cncapsulado. 

Los constituyen los radioisótopos residualcs que 110 se 
han llegado a utilizar en la instalación. niás los produc- 
tos contaminados que resultan como consecuencia del 
proceso a que es sometido el niatcrial radiactivo. Se ira- 
ta de residuos radiactivos que se pueden prcscntai. en 
estado sólido, liquido o gaseoso. Todos ellos se pueden 
almacenar tcmporalmcntc en la instalación en contciic- 
dores adecuados, si fuera preciso, para que e n  csic iicni- 
po disminuya su actividad y cii espera de ser cliniiiiados. 

La eliminación de los residuos líquidos y gaseosos se 
pucdc realizar en la propia instalación. c\,acuándosc a la 
red general de alcantarillado o a la atmósfera, rcspccti- 
varnente, sicmprc de forma controlada y en las cantida- 
des más pcquenas posibles. cumpliendo la norniati\,a de 
radioprotccción vigcntc. Los residuos i-adiaciivos sólidos 
n o  se pueden evacuar en la instalación, s ino  que su rct i -  
rada es realizada por la Junta de Encrgia Nuclear. 

Los residuos o desechos radiactivos son transportados 
dando cumplimiento al Reglamento Nacional de Trans- 
porte de Mercancias Peligrosas por Carretera (TPC). dcs- 
de la instalación productora a las instalacibncs de la Jun- 
ta de Energía Nuclear en Madrid. En estas últimas insta- 
laciones se procede a su identificación, tratamiento ! cn-  
vasado. 

Los residuos ya acondicionados para almacenamiento 
prolongado se transportan a las instalaciones de almacc- 
namiento que la JEN posee en Sierra Albarrana, Munici- 
pio de Hornachuelos, provincia dc Córdoba. 

CANTIDADES DE RESIDUOS RADIACTIVOS GESTIO- 
NADOS POR LA JEN PROCEDENTES DE LA PROVIN- 

CIA DE GERONA 

1583 MEdicas c invcstigaciOn 0.03 m' - 

1984 Médicas e investigación - - 

60 lucnics 

18 fucntcs 
50 rn.Ci. 

211 m.Ci 

Lo que envío a V. E. 8 los clcctos previstos en el artícu- 
lo 190 del Rcglamcnto.dcl Congreso. 

Madrid, 26 de abril de 1985.-El Secretario de Estado. 
Virgilio Zapatero Góniez. 

PE 5.583-11 

Excnio. Si..: En ivlacióii coi1 la pregunta foimiulada por 
el Dipuiado doii Francisco Aixiau Navarro, sobre i.cgula- 
ción de la prevención del riesgo de exposición pi-olksional 
al plomo que alccta a los iraba,jadoi.cs de la industria 
azulcjcra, tengo la honra de enviar a V. E. la contcsta- 
ción lormulada por el Gobicimo. cuyo coniciiido es el 
siguicn te: 

(1 El Gobicimo coiiiparic la piwcupacióii que se cspi.csa 
en la pregunta sobre los riesgos a que se hallan cspucstos 
los trabajadores ocupados en las industrias que e11 sus 
pi~occsos produc t ¡\,os u i  i 1 i l an  plomo. 

Esa preocupación se ha traducido e n  la claboix%iii clc 
un "Reglamento para la prevención de riesgos y pi.otcc- 
ciUn de la salud de los ti.aba.jadorcs por la presencia dc 
plomo metálico \ ' s u s  conipucstos iónicos en el ambicnic 
de trabajo", tarea que se ha I l c \ a k ~  a cabo por el Minis- 
tciio de Trabajo y Seguridad Social con la coopcixibii 
tc'cnica del Instituto Nacional de Seguridad c Higiene del 
Trabajo y la participación de organimcioncs sindicales \ '  

empresariales alcctadas. 
En CStC niomcnto la redacción del citado tcxio l umia -  

tivo se halla ultimada, siendo prc\,isiblc su próxima pu- 
bicación e n  el "Bolciin Olicial dcl Estado", por Oidcii 
Minisicrial que contcniplará iodos los aspcctos concretos 
? que se rclicrc la pregunta. con arreglo a los siguicritcs 
cri tcrios: 

l. Fi.jación de concentraciones aimoslCi.icas pcrmisi- 
blcs en  los lugares de trabajo. 

El Reglamento prcvi. distintos ni\,clcs de coiiccntra- 
ción ambiental y bioquimica, que dan lugar a la  adop- 
ción de distintas medidas en relación con las caiacicristi- 
cas de cada situación. 

2 .  Información a los tiaba.jadorcs expuestos al riesgo 
Y vigilancia clínica dc los mismos. 

Se establece un sistema de control medico-prcvcritivo 
periódico para todos los trabajadores expuestos que sc 
llevará a cabo a 1ravi.s de rcconociniicntos mc'dicos y 
valoraciones bioquimicas. 

Igualmcntc se prcvc'. la obligación de las empresas en 
que exista riesgo de plomo de facilitar a los traba.jadorcs 
expuestos, así como a sus representantes legales. irilor- 
mación detallada y suficiente sobre diversos aspectos re- 
lacionados con dicha situación dc riesgo. 

3. Recurso a los quelanics. '' 
Está prevista la prohibición del uso de quclantcs con 

fines preventivos. 
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4.  Seguimiento biológico y cstahlcciniicnto de indica- 
dores adecuados de dctcrminación de plomo en sangre. 

Se establecen diversos indicadorcs para la detcrmina- 
ción de plomo e n  sangre. que deben ser tenidos en cuenta 
en los i-cconocimientos y pruebas hiolúgicas que se prac- 
tiquen con periodicidad.,) 

Lo que envio a V .  E. a 105 clcctos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congrcw.  

Madrid, 26 de abril de IY85.-El Scci-ctai-io dc Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.591-11 

Excriio. SI.: Eii i~claci¿)ii coi1 la picpuiita lorinulada por 
el  Diputado don Santiago Cai.i.illo Solntcs, pcrtcneciciite 
al Grupo Pai.laniciitnrio M i x t o ,  ixlativa a cuiiipliniiento 
del Progiania de oi-icnntxión luriiiliai. \ '  otros extremos, 
tengo la honra de cii\,iai. a V .  E. la contcstacióii loi-nicila- 
da poi. el  Gobierno, cu!'o contenido cs cl siguiente: 

Madi.id, 26 de iibiil dc 19x5. -El Scci.c.iai.io de Ihtado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.635-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Arturo Escuder Croft, sobre Indice de 
Precios de Consumo, trimestral en cada capital de pro- 
vincia canaria ,  tengo la honra de enviar a V .  E. la contes- 
tación formulada por el Gobierno, cuyo contendio es el 
siguiente: 

<(Tanto el índice general de precios de consumo como 
los que a cada uno de los ocho grupos en que se clasifi- 
can los gastos familiares se pueden ver en la publicación 
mensual del  INE "Indiccs de Precios de Consumo. Datos 
dclinitivos", que se adiunta ,  referidos a las sí, capitales 
de provincias españolas y a cada uno de los meses entre  
octubre de 1982 y noviembre de 1984 (el de diciembre de 
1984 saldrá dentro de pocas semanas).. 

Lo que  envio a V .  E. a los clcctos previsto5 cii  el artícu- 
lo 190 del Reglaiiicrito del Corigresy 

Madrid, 26 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Córnez. 

PE 5.589-11 

Escnio. Si..: Eii rclaci¿m con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Miiti~icl Gallcnt Nicola, sobre Inflación 
cle Jclaiuixs e11 la Caja  Postal. tengo la honra de enviar a 
V .  E. la  coiitcstacioii 1oi.niulada por el Gobicriio. cuyo 
contcnido es el siguicntc: 

- 6065 - 



PE 5.590-11 

Excmo. S I . :  En relación con la pregunta liiimulada poi. 
el Diputado don Manuel Gallcni Nicola, sobre plariiilla 
de la Dirección Gciicral de Correos y Tclcconiuriicacibri. 
tengo la honra de criviai. a V. E. la contestación forinula- 
da por el Gobierno, c u y  contenido es el siguiente: 

l .  A la pregunta cscritrr lormulada por el Diputado 
scnor Gallcnt Nicola el I I de lcbrcro de 1985, relativa a 
"Declaraciones del Secretario General de Correos e11 

Prensa y TVE, se propuso en escrito niiirieri, 70s. dc 20 
de marzo últinio, la contestación quc s c  trariscrihc. q u c  
debe darse por reproducida: 

"La rclcrciicia al posiblc cxccdciitc de 3.000 a 3.500 
luricionarios, en los Servicios Postales y de Tclccoinuni- 
cación, no se plariicb en tcimiinos de rcduccióii de plariii- 
llas a abordar en estos momentos, sino que aiite la p i ~  
grcsiva mecanización y autoniatiLacibii de los scr\,icios, 
cualquier remanente de personal que c\.ciitualiiicritc po- 
dría producirse, se destinaría a los nuevos sci.vicios quc 
se proyectan implantar v a los cspccilicos de Caja Postal, 
previo rcciclajc dcl colcctivo alcciado." 

2. En cumplimiento de lo dispuesto cii el ~ I i ~ i I C U l l J  18 
y CII  la üisposicióii Final Segunda de la Ley 3011984, de 2 
de agosto. de Medidas para la Reforma de la FuriciUri 
Publica, por Real Decreto 152ílY85. de 6 de tchi.cro. SL' 

aprobó la oferta de ciiiplco público para 198.5. 
En el  ariículo 2 : '  dc dicho Real Dccrcio se csiahlccc 

que "en la oferta de ciiiplco público se iiicluycii las \'a- 
cantes dotadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para 1985 y las vacantes que han de producirse por jubi- 
lación durante 1985, con el siguiente dctallc: 

ANEXO 1 

Personal Funcionario 

~ 

Ci.upo B: 1 ." Cuerpos de la Adniinistraciun del Esia 
do 

Tricnicos Medios (Correos y Tclccomunicacibii) . . . . I I .5 

Grupo D: 1."  Cuerpos de la Administracibn del Es- 
tado, Auxiliares Postales y de Telecomunicación 

Escala de Oficiales Postales y de Tcleconiunicacibii 400 
Escala de Clasificación v Repar to . .  . . . . . . . . . . . . . . . 850 

Grupo E: 1 ." Cuerpos de la Administración del Esta- 
do 

Ayudantes Postales y de Telccomunicacióri . . . . . . . . 8 0 0 ~  

3 .  Esta pregunta queda suficientemente contestada 
en la segunda.* 

Lo que envio a V. E. a los clcctos previstos en el ariicu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid. 26 de abril de IYXS.-EI Sccrciaiio de Estado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.636-11 

Escnio.  Si-.: Eii i.clacioii ~ x ) i i  I i i  pi.cyuiiia loimiuliicla pot' 
el Diputado doii Ignacio Gil I . i i / ~ i i . ( ~ .  sohi.c cvaluaci¿iii  
que hace cl Cobicimo cspariol de la coiiiiiul;iciUii de la 
pciia de niiicrtc inipucsta al capitáii Pecina, tciigo la t i o i i -  

ra de enviar a V .  E. la coiiic-staci¿Jn loriiiulada por c*I 
Gobicriio, cuyo coiiiciiido es el siguiciiic: 

(1 l .  El Gobierno hace ~ i i i i i  c\~aluacióii positiva de la 
conniutacioii de la pena de i i iuc i~tc~  inipucsta al capitaii 
Pecina por uiia pena de rc-clusioii de \,ciniicincu aiios, p ~ i .  
entender que tia quedado '-liniiiiado d c l i i i i t i \ ~ ~ r i i c ~ i i i c  c*l 
i.ic\go que coiTia la vida del capitiri. 

Por c.1 inonicrito. el criihaiacloi. dc tispaiiii c'ii i.iig1)s 

sigue en cstrccho contaclo ~'o i i  ias riiisiiiias ¿iiit(Ji.¡dadL3 
de los Miiiistcrios de Negocios Esti.aiijcius v Justicia i i i -  

pulsibri del territorio iiipciiaiio. <;c~ti(~iics pai.alclas sc 
csi i i i i  Ilcvarido a cabo cii Madrid p ~ i .  cl Miiiistci.io c l c  
Asuntos Estcriorcs con la Eiiibaiada de Nigcria e11 cs1;i 

El Gobicaimci coiitiiiuai'a Iiaciciido las gC5l¡lJllCS IICS- 

1. 

pL'l~lallCJS pal'¿l lopl'al' L-1 llidLlli<J del \ L ' n O i '  PL'Clfl¿l \ 511 C S -  

capital. 
3 .  

ccsarias para que esta cucstiUn se i ~ ~ ~ e l \ ~ a  a Iri iiia\'oi. 
brevedad posible. 

El Gobierno iiigci.iario cuniiiuto 1ü pena de I I I L I C I ~ ~ C  

por la prisión de \,cinticirico ~ ~ C J S  al sc*ncii. Pcciiia \ '  ii los 

dos ciudadanos nigcrianos condc-riados cciii c i  ;I la i i i i s i i i a  

pena por dos delitos corisistcntcs c-11 la cspoi-tacioii ilcpil 
de inás de 18.000 toneladas dc pcirtilco ~ -chtaiid(J ; i u t o i +  

/.¿Ido solariicrilc a 400- 
sulicicntcniciitc probado a juicio del Ti.iburial clc Port 
tlarcout en  base furidariic~iiinlniciitc~ i i  la coiilcsioii oi.al \' 
escrita del capit in Pecina. 

El Gohierrio nigcriano no ha coiisitlci.adu posihlc c.1 i r i -  

dultu a dichos ciudadanos riigcriaiios e11 uii iiioiiiciitu CII  

que son cspccialnicntc severas las medidas cricaniiiiadas 
a evitar la corrupcibn en Nigcria y tampoco ha considc- 
rado aceptable la discriminación que supondria hacia 
sus nacionales la liberación sólo del ciudadano cxtrarijc- 

3. 

el1 dos ocasioiics, lo quc q L l L d o  

1O.iI 

Lo que envio a V .  E. a los clcctos previstos e n  el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 26 de abril de 1985. -El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Córnez. 
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PE 5.542-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Guillcrmo Kirkpatrick Mcndaro, sobrc 
trato con Gromyko de la apertura de nuc‘vas olicinas y 
agrcgadurías de la UKSS, tengo la honra dc enviar a 
V .  E. la contestación lormulada por el Gobierno, cuyu 
contenido es e l  siguiente: 

«En ningún momento se planteó dicho tema con moti- 
vo de las conversaciones que con ial ocasión se niantu- 
vieron a los m i s  distintos niveles.,, 

Lo que envío a V .  E. a los cfcctos previstos e11 el articu- 
lo 190 del Rcglamcnto del Congreso. 

Madrid, 26 de abril de 1985.-El Secretario dc Esia- 
do, Virglllo Zapatero Cómez. 

PE 5.629-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada poi 
el Diputado don Guillcrmo Kirkpatrick Mcndaro, sobtc 
ataques producidos a los pesqueros cspañolcs en los cala- 
dcros de la zona del Sahara. tengo la honra de enviar a 
V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyu 
contenido es el siguiente: 

((El pasado 18 de marzo, a las 21 horas GMT, dos cm- 
barcaciones Zodiac ametrallaron al pesqucro español 
“Carmen de las Nieves”.  con base en Puerto Rosariu 
(Fuerteventura). El pesquero se encontraba a 10 milla5 
de la costa y su situación era 21” y 46.8’ latitud Norte J 

17” y 8.8’ latitud Oeste. 
El tripulante del citado barco pcsqucro don Tcodoru 

Elías Roda sufrió heridas dc bala en un brazo v una 
pierna. El herido fue trasbordado al buque hospital “Es- 
peranza del Mar”. 

El 19 de marzo, a las 8,30 horas, C I  barco “Buque de 
Bilbao” prestó auxilio al pesqucro para reparar vías de 
agua y otras averías y le equipó con diverso material de 
comunicación y de seguridad interior. 

Posteriormente, el “Carmen de las Nieves” se dirigi6 a 
Las Palmas. 

Buques dc la Armada española patrullan en la Zona 
Económica Exclusiva correspondiente al antiguo Sahara 
espanol, para proteger la actividad pesquera de nuestros 
barcos en la Zona.» 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 26 de  abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.545-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Juan Molina Cabrera, sobrc inversión 
del  Ministerio de Educación, durante los anos 1981, 
1982, 1983 y 1984, en la provincia de Albacctc, tengo la 
honra de enviar a V .  E. la contestación lormulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

(( l .  La inversión del Ministerio de Educación y Cien- 
cia, durante 1981, 1982. 1983 y 1984, en la provincia de 
Albacctc para todos los niveles y modalidades de cjccu- 
ción, r e a l i d a  durante los anos citados es la que segui- 
damente se cspccilica: 

MiIIoiic\ 
LIC 

pc\ct;1\ 
~~ 

1981 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  434.13 
1982 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  671,8 
1983 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.146,l 
1984 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.138,Y 

Estas cilras no incluyen, salvo pequeñas partidas. la 
inversión destinada a mobiliario y equipo, \‘a que la niis- 
ma se realiza a traves de grandes concursos nacionales, 
distribuychlose posteriormente el mobiliario y equipo 
correspondiente. 

2. En cuanto a la invcrsiGn contratada durante  198-1 
es la que se recoge a continuación, separada poi. niveles 
educativos y programas. Respecto a este punto hay que 
señalar que se expresa lundanicntalnicntc e11 el iiúiiicro 

de puestos escolares que comprende la iii\.crsioii, cn ra- 
Lón a que hasta el ttkniiio y liquidacióii de cuda i i i i i i  dc 

las obras no se conoce exactamente el cosio total clc cadii 
proyecto; lo que sí se recoge eii hhmiirios cconhiicos soii 

las inversiones destinadas ii obras de rcloriiias y nicjorii 
y algunas otras que se cspccificaii dcbidaniciitc. La i i i -  

versión n o  incluye, poi. lab ramncs upuiitadas, lo rc lat ivu 
a equipo y mobiliario. 

N i v e l  de Preescolar 

Puestos escolares ad,judicados: 

Chinchilla ( ” ) .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  80 
Albacete-C. P. S.  Juan-B.” La Estrella ( ” )  . . . . . . . . .  160 
Albacete-C. P. Parque Sur  ( * )  . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  160 

Obras de reforma y mejora por importe de 4,O millones 
de pesetas 

Nivel de Educación General Básica 

Puestos escolares adjudicados: 

Albacete. Egidos de la Feria ( * )  160 
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Albacetc. Egidos de la Feria ( " )  (80 Preescolar) . , . 

Viveros í * )  . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . .  
Albaccic. CíFátima-Pasaje de Bckn ("1 (160 Precs- 

colar) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
La Roda ( " )  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pesebre. Pcñascosa ( " )  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
El Robledo ( * )  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Caudctc (adquisición) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Albacetc. San Fernando ( " ) .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pomhondo ( " )  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Po/.uclo ( " ) .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

320 
80 

640 
320 
40 
80 

320 
160 
80 
30 

Obras de rclorma v mejora poI importe de 45,4 millones 
de pcsctas 

Nivel  de Bachillci.ato 

Pueslos cscoIa1cs adiudicadus: 

Alniarisa ( , " ) ,  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  200 
Albacctc. Camino de Moiata (:") . . . . . . . . . . . . .  360 
Elche de la S i c i ~ a  (ici.niiiiacioii) ( . " l .  . . . . . . . . . . .  480 
Albaceic. l .  B. "Aiidrcs de Valdcl\~ira" ( " ' )  . . . . . . . .  80 
Albaccic.  l .  B. "Aiidii!s de Valdcl\.ii.a" ( " )  . . . .  40 
Alriiaiisa. 1.  B .  "JOW C ~ ~ i i d c ~ "  í.', ) . . . . . . . .  80 

Puestos escolares acliudic~~idos: 

Villai.iublcdo (tci-niiiiacioii) ( .  

Casas IbancL ( '"'1 . . . . . . . . . .  

410 
80 

Ni\ ,c l  de Educiicioii Especial 

Puestos cscolarcs ¿idiudic~idos: 

Hcllin ( " 1  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  100 

Obras clc icimiinncioii 1' puesta cii luiicioiiaiiiicrito de 
la Escucla Uni\wsitaria Politccnicq por inipoile dc 3 1 .J 
milloncs de pesetas. 

Nivel de Enseñanzas Integradas 

Obras de reforma y mejora por importe de 38,9 millo- 
ncs de pesetas. 

Programa de Edificios Administrativos 

Obras de rclorma y mejora por importe de 5,7 millones 
dc pcsclit5 

Programa de Educación Compcnsatoria 

Obras de reforma y mejora por importe de 6,5 millones 
de pesetas. 

3 .  Respecto a la previsión de inversiones para 198.5 y 
nivel de contratación, hay qu. señalar que en el Progi.a- 
ma de invcrsioncs Públicas para este ano está prcvi\ta 12 

consiruccion de los siguientes pucstos escolares: 
~~~ 

Pucrli>i 

Prccscola~~ . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  400 
Educación General Bcisica . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.200 
Enscnanms Medias. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  440 
Educacibn Especial . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  105 

Estando la ubicacion de los mismos supeditada al Plan 
elaborado por la Dircccion Pro\.incial del Minisicrio de 
Educación \ Ciencia, as¡ como a la olcria de solarcs. 
situacion de los mismos. C I C . »  

Lo que en\ io a V .  E. a los clccios prc\ isius en e1 ar t icu-  
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 26 de abril de 1985.-EI Sccrciai~io de Esiado, 
Virgiilo Zapatero Gómez. 

PE 5.567-11 

Escnio. Si..: En i.clacion con la pregunta loimulada por 
el Diputado don Josc Segura Sanlcliu. sobre mcddas  en 
el aeropuerto de Malaga, tengo la honra de enviar a V .  E.  
la coiiicstacion forniulada por el Gobierno. cu?o conicni- 
do es el siguiente. 

uEI percance a que se i.clici.c la pregunta n o  iicnc en 
absoluto caractcr de incidencia, sino de maniobra, obc- 
dccicndo las instrucciones de Control precisamente para 
prcscr\'ai. la separación entre acronavcs. 

Por prccisape elcctuar reparaciones en la Pista de Vue- 
lo 32/14. del Aeropuerto de Malaga. y con el fin de no 
cerrar al trafico el citado Acropucrto fue habilitada como 
pista de vuelo la calle de rodadura paralela a la pista en 
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reparación, como se hizo en otra ocasión por motivos 
similares. Por esta causa los aviones tenían que rodar 
hasta la cabecera de la Pista en Servicio por la que se 
utilizaba para despegues y aterrizajes. En estas condicio- 
nes, el día 25 de febrero de 1985, a las 20,44 horas GMT, 
el avión B-727 que realizaba la l inra  18-654, Málaga- 
Barcelona, cuando iniciaba carrera de despegue intc- 
rrurnpió ésta y abandonó la Pista regresando al aparca- 
miento, siguiendo instrucciones de la Torre de Control, 
con el fin de dar preferencia a otra aeronave que prodc- 
cente de Barcelona se encontraba a 10 millas del final de 
la Pista 32 v que efectuó la toma de tierra sin ningún 
problema, cuatro minutos despues de la interrupción del 
despegue del avión citado. 

La Dirección General de Aviación Civil, con motivo de 
las obras en el Aeropuerto de Málaga para adaptar la 
calle de rodadura como Pista de Vuelo, supcr\pisó el cum- 
plimiento de las Normas establecidas en el Ancso 1.1 al 
Convenio de Aviación Civil Internacional. A s í ,  para la 
verificación de todos los trabajos la citada Dirección Gc- 
neral envió una primera inspección para establecer las 
directrices correspondientes y se realizaron varias ins- 
pecciones de seguimiento y una linal por u n  inspcctoi. 
Calificado para la autorización del inicio de las operacio- 
nes en la Pista de Vuelo habilitada. Para operar en dicha 
pista las companías acreas hubieron de gararitirar que 
su personal poseía el conocimiento necesario del Acro- 
puerto en su nueva configuración. 

En la actualidad se opera en la Pista de Vuelo habii~ial ,  
que de nuevo fue inspeccionada antes de su reapertura, 
habiendo quedado la pista eventual conio calle de roda- 
dura paralela a la pista de vuelo. 

De todo lo anterior se desprende que se ha asegurado 
e n  todo momento la observancia de loda la normativa 
nacional e internacional, tanto en lo relativo a la inlraes- 
tructura como a procedimientos para la operación en  su-  
perficie y vuelo de las acronaws, debiendo destacarse 
que, corno se indicó anteriormente, las instrucciones que 
los suvicios de control dan a 10s comandantes de las 
aeronaves en el sentido de interrumpir una maniobra de 
despegue o aterrizaje tienen siempre como objeto evitar 
que la separación entre aeronaws descienda por debajo 
de determinados umbrales, que son en España superiores 
a los establecidos en otros.países, ya que la estructura 
del tráfico lo permite.)) 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 26 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.592-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Fernando Pérez Royo, sobre proyecto de 

ley que permita la asunción de competencias en cduca- 
ción por la Comunidad Autónoma de Madrid, tengo la 
honra de enviar a V .  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«Como va se ha hecho público en dilcrcntcs ocasiones, 
es criterio del Gobierno que la asunción de competencias 
educativas por las Comunidades Autónomas que acccdic- 
ron a la autonomía por la via constitucional del artículo 
143 se realice cuando asuman la plenitud de compctcri- 
cias que tienen reconocidas cn sus Estatutos. 

N o  obstante, y por lo que se relicre a la Coniuiiidad dt, 
Madrid, el Ministerio de Educación v Ciencia y la Con- 
scjería de Educación y Juventud de dicha Comunidad 
suscribieron un Convenio de Cooperación con vigencia 
durante el ano 1984 que ha permitido organizar de lorma 
coordinada entre ambas Administraciones las aciivida- 
des que realizan en materia educativa, reforz.ando su  cli- 
cacia y evitando la dispersión de eslucrms y de rccursos. 

nuevo Convenio de Colaboracióii para el año 1085, a la 
vista de la positiva cspcricncia obtenida e11 la cjccuciUii 
del Conwii io  de 1084.. 

Existe el propósito por ambas partes de loriii a 1 '  l l a r  u11 

Madrid, 20 de abril de lY85.-EI Scci'ctario dc Estadu. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.548-11 

Escmo. Si..: En relación con la pregunta lorniulada por 
el Diputado don Manuel Rcnedo Oniacche\~arria, subrc 

obras a ejecutar dentro del PER durante el cicrcicio 1985 
en la provincia de Córdoba. tengo la honra de cri\,iai. a 
v.  E.  ia contestación í6rrnuiada por ci Gobicimo. c'u\'o 
contenido es el siguiente: 

(( l .  Que el Real Decreto 186/85, de 13 de i'cbrero, poi- 
el que se regula el Plan de Empleo Ruta1 para 1985 esta- 
blece en su articulo I .", apartados 2 y 3,  los c r d i i o s  des- 
tinados a la linanciación por proyectos de in\,crsión alcc- 
tados al Plan de Empleo Rural. La relación y distribu- 
ción provincial por programas aparece en los Ancsos del 
citado Decreto. 

La relación de obras a c,jccutar en  la provincia de Cór- 
doba en 1985 se incluyen en el listado que se ad,junta. A 
estos provectos de inversión cspccííicamcntc destinados 
a la provincia de Córdoba habría que añadir los que pue- 
dan corresponder a dicha provincia dentro de los proycc- 
tos a ejecutar en la Comunidad Autónoma de Andalucía y 
cuya distribución provincial no se cspecifica en el citado 
Real Decreto, y ,  además, aquellos otros proyectos de in- 
versión pública que puedan afectarse a csta provincia 
previa propuesta a la Comisión de Calificación, Coordi- 
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En el caso específico del aciupucrto dc Vi tor ia  algunas 
líricas operadas desdcitiacia el niisnio han venido prescn- 
tando últimamente resultados desfavorables, lo que ha 
aconsejado una reducción de servicios para ajustar la 
oferta a la demanda real, en tanto Csta no niucstrc una 
recuperación. N o  obstante, a nivel de la Coriiuiiidad Vas- 
ca esta medida no ha tenido cfccios de retracción del 
trdico,  toda vc~.  que los volúnicncs globalcs prcscriiari la 
es t a b i I i zac ión y a  re fe r i da a n t e r i or m e  n t c ,  

El Aeropuerto de Vitor ia en SLI conjunto pucdc ser 
considerado. efcctivanicntc, conio uno de los acropuci~os 
equipados con las instalaciones riiás avai i~adas ,  y doiado 
de los servicios que en el plano operativo pcrrniiicrori e11 

su dia su clasificación dentro de la Catcgoria 11. 
Está abierto al tráfico iiitci.nacional y poscc la califica- 

ción de aeropuerto de intcrtis general. 
En cuanto a la calificación de "cabecera del área", que 

no esti  olicialnicntc dclinida para ii ingun aeropuerto, 
hay que precisar que  dentro de las condiciones de las 
instalaciones acroportuarias de esa m n a ,  \,iciic a ser la 
demanda quien dctcrriiina su utili/.ación \ '  la distribu- 
ción del tráfico. de acuerdo n o  sólo a sus necesidades, 
sino tambiL'n con la disponibilidad condiciones de los 
restantes rnodos de transporte. 

El Miiiistci.io dc Tratispoi.ies. Tlirisiiio \ '  Coniuiii- 
caciories \ricnc rcnli/.ando de l o m a  regular uiin labor de 
Planilicacióii general de acropLicrtos c iiisialaciorics de 
navcgacion aC;i.ca, bajo la perspectiva de cubrir adccua- 
danieritc las demaridas potciicialcs del ti-ático acrco, u i i -  
li/.ando meiodos de ingciiicria, tCciiicas opci.acionalcs \ 
administrativas para atender los rapidos cambios, avati- 

ccs y desarrollo de la industria del transporte atirco, \ 
estableciendo por otra parte las condicioiics brisicas que 
pcriniiari la librc pai.ticipacióii cle las l u e r ~ a s  qiic intcr-  
vienen en el mercado del transporte e n  s u  conjunto, de 
forma que cada clcmcrito pueda cuniplir en dcliniti\,a el 
papel que Ic corresponda dentro del sistema. 

El transporte aCrco nacional tia sulrido en los ulii- 
nios anos una sensible rctracci<iri a rii\,cl gciicral, corno 
consecuencia de la rcpcrcusióri de los inct~cnicntos en los 
costos dentro de un contesto de crisis económica, y que 
en el caso del aeropuerto de Vitoria, ha coincidido con el 
comienzo de sus operaciones, alectando al incipiente dc- 
sarrollo de su trático, si bien se espera que con la rccupe- 
ración que se ha producido el pasado ano y las pcrspccti- 
vas del presente, en un luturo próximo se iricrcnicnic 
positivamente el tráfico aL'reo nacional c intcrnaciorial, 
mejorando así su nivel de utilización. 

La política del Ministerio de Transportes, Turismo 11 
Comunicaciones pretende, como ya ha quedado scnala- 
do, el mejor funcionamiento del mercado del transporte 
con criterios de eficacia y calidad, asegurando la satislac- 
ción dc la demanda en condiciones de equilibrio cconó- 
mico para el conjunto de los modos que intervienen e n  el 
sistema. En determinados casos, las instituciones locales 
han decidido por su parte intervenir cri el Cinanciamicnto 
de algunos servicios aéreos con objeto de mantener l i -  
neas que de otra forma no resultan de momento renta- 
bles para las compañías.. 

5. 

6 .  

7 .  

Lo que envío a V .  E. a los cíccios previstos cn cl articu- 
lo 190 del  Rcplaiiiciito del  Congreso. 

Madrid. 26 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.552-11 

Escnio. Si..: En relación con la prcpuiita loriiiulada poi. 
el DJp~ttado doti JosC; Segura Sanlcliu sobre las quejas 
por la dcinora de La Juriqucra, tengo la 1iorii.n de enviar 
a V .  E. la contestación fwmulacla poi. el Gubicriiu, c u y o  
contenido es el siguiente: 

a)  Dcl'icicncin de las iiisialaciuiics. 
b) Ptoccdi t i i ic i i  tos  adni i ni s i  ra i  i \ ' o s .  

En el caso de La Juiiqucru se l i a i i  ;idc)ptiido, cii 1 ~ 1 ; i -  

cióii con los puntus iiiitcriorcs, las  siguicnics iiiccliclas: 

;i ) s e  es 1 á 11 COI 1 b 1 I'LI \ e  t i  do u I 1;i h II uc \'a s i II 5 1 ;i I ;ic i () I les , 

de las qLic se \'a se cncucntra linali/.ada la csplan~icla de 
csportación y la na\'c de i'cconocimiciito de caiiiioiics. 

b) El 1 1  de enero del presente ano, el Gobcriiadoi- 
Civil de Geroiia creó una comisión coorcliiiadora de las 
actuacioncs de los Servicios que iritcr\,iciicii e11 el coiitiul 
del tráfico cstci'ior. 

Dado que gran pnrtc de las rctciicioiics a la cspot.- 
tación se origiiiari cn la Aduana I ra i iccsn,  c l  dia 17 dc 
rnarm ha tenido lugai. una i.cuniúri presidida pui. parte 
espanola por. el Delegado del  Gobicimo cn Cata luna  y ,  
por parte lrariccsa, por el Prciccto de 10s Pirineos Oricri- 
tales, acordándose homogcnciLai. los horarios de dcspa- 
cho de las Aduanas francesa y espanola y rclor/.ai~ los 
servicios lranccscs en horas punta, lo que ascgurarii una 
mayor lluidc/. de los despachos. 

La Dirección General de Aduanas tia clabui.ado i t i i  

nuevo documento de despacho cuya iniplaiiiaciuii acclc- 
rara l o s  trámites cn frontera. 

e )  TambiL'n se cstán lonientando los dcspaclios adua- 
neros en origen y destino para descongestionar los puri- 
tos frontcri/.os. 

c)  

d )  

2 .  Estudios económicos r e a l i d o s  en dilci.eiitcs pai- 
ses evalúan el "costo administrativo" de las cxportacio- 
ncs cntrc u n  5 por ciento y u n  10 por ciento del valor dc 
dicho tráfico, en condiciones normales. En el caso de los 
Estados Unidos, cl porcentaje es del 7 por ciento. De ello 
se desprende que la cifra de 15.000 millones no es cxagc- 
rada si se tiene en cuenta que en ella cstán incluidos no 
sólo los gastos en la Aduana, sino 1arnbii.n los necesarios 
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para obtener la licencia de exportación, contratar e l  
transporte y el seguro, etcétera. 

La  demora de veinticuatro horas no se origina en 
La Junqucra en muchos casos, sino que es excepcional e 

incluve las catorce horas que la Aduana está cerrada pa- 
ra el despacho de mercancías. En tal sentido cabe anadir 
que diez horas diarias de despacho es lo exigido por la 
directiva 83/643/CEE, del Cuiisc,jo de las Comunidades 
Europeas, de l de dicicnibrc de 1983.)) 

3. 

Lo  que envio a V .  E.  a los clcctos previstos en el art icu- 
lo 190 del Reglamento del  Congreso. 

Madrid, 26 de abr i l  de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.553-11 

Exciiio. Si..: Eii i.c.liici6ri con la pregunta lorrriulada por 
cI Diputado doii JosC Segura Sanl.cliu w h i r  postura del 
Gobici.iiu aiitc las i.ci\.iiidicacioiics de la Cooi-ditiadora de 
Jóvciics coiiti'a cl pai.o \ .  la Coordiiiadoi.a de Estudiantes 
de EiisciiaiiLa Mcclin, iciigo la honra de cnviai. a V .  E .  la 
coiitcstacióii loiniulada poi. cI Gobicimo, c u \ ~ u  coiitcriido 
es el siguiciitc: 

(< 1 .  Uuc,  el1 i.claci<iii i I  la i.ci\~iiidic¿icioii di. dciiiaiida 
clc suhsidio pai.;i 10s ió\.L'Ilcs cn paro, ha\. qiic iiidicai. que 
1;i Lc~\ .  3 111984, de Piotcccióii poi. Dcscniplco. ha aiiiplia- 
do iioiablciiic*iiic cI caiiipo suhjcii\.o de iiplicacióii de la 
pi~olccciól~ ccoiiólllic;l, as1 eolll<> la dui.acioi1 de la niisiiia. 

L~sislciilc ~ l l l t c l ~ i o i ~ l l ~ c i ~ t c ~  se ha pi~cvislo (scgliii coiiipi~onii- 
LIC iiiodo que  di- uiiii t a s a  de cobci.iui.a del 2 5  poi. cicnio 

su susci.ito e11 cl  A ~ L I ~ I ~ U  Ecoiióiiiico 1, Soc,iiil) ;iIciiii/iii. 
LII~;I I ~ S I  del 43 poi. ciiwto al l'iiial r l ~  198.5 \' clcl 48 poi. 
cici i lo i l l  I ' i i i u l  dc 1986. 

tiu i.cquici.c coi i/iic.ióii pi.c\,iii) se rcii I iLi i  sobi.c* c d c c  i i \'os 
La aplicacióii del subsidio LIC dcsciiiplc*o (eLi\.u dislt.utc 

ohjcto de cspccial iicccsidad. conlo puede sci.: pai.ados 
c'oll luiiiiliai~cs ;I 511 c i i i p .  ciiligi~aiitL~S i~cioi~iindos, excal'- 

pai-ados nlayoi'cs de ciiicuciiia \ ciiico aiios. 
celados. inválidos que ivcobixn su c%ipacidnd laboi.aI v 

Esta anipl iaciói i  del iiivcl de cobci.tuix. csiablccida c i i '  
i.azóii de inipciat ivos de solidaiidad y .justicia social, SLI- 

pone una inipoi.tantc cai'ga financiera adicional sobre los 
prcsupucstos del Estado. de loimin que el total de ti.nrislc- 
ivncias del Estado pava cubi-ir las obligaciones dcvcnga- 
das por protección del dcscniplco supci.aii los 300.000 
millones de pesetas. 

Ante una situación cii la que un agravaniiciito del dcli- 
cit público compiunictci-¡a scrianicntc las posibilidades 
de recuperación económica (y, poi tanto. de i danza-  
miento del cmplco), es claro que cualquier posible am- 
pliaci8n de la cobertura dcbc ser cuidadosamente sopc- 
sada. Es por esta raLóii quc la ampliación contenida en  

la referida Ley 31ílY84 no incluía una protección especí- 
fica para jovenes s in  empleo anterior. 

2. Que, en  relación a la demanda de inclusión de los 
jóvenes desempleados en la Seguridad Social, el Gobier- 
no ya ha procedido en tal sentido, con la promulgación 
d d  Real Decreto 1377í1984, de 4 de jul io. por el que se 
extiende la asistencia sanitaria de la Seguridad Social a 
los descendientes, hijos adoptivos y hermanos dc titula- 
res del derecho hasta que aquellos cumplan los veintiséis 
anos de edad. Ello supone la consecución de una cobertu- 
ra muy  amplia en materia de asistencia sanitaria para 
jóvenes. 

Que en  relación a la petición de obligatoriedad de 
iritcgrar en las planti l las un  rninimo dc un 5 por ciento 
de .jbvencs trabajadores, es obvio que la promulgación de 
una norma semejante dañaría seriamente el principio de 
l ibre gestión empresarial, estableciendo un excesivo iri- 
tcrvcncionismo estatal que pudiera coartar la iniciat iva 
\ el dinamismo de la empresa privada. 

Sin embargo, la Administración dispone de un ampl io 
repertorio de apoyos a l  cmplco de jóvenes, establecidos 
con el fin de inccntivar a las empresas para su contrata- 
ción. 

Es te  repertorio ha sido mejorado y ampliado por el 
Gobierno. en primer lugar, mediante la presentación y 
aprobación por las Cortes de la Ley 32/1984, de modifica- 
ción de determinados articulos del Estatuto de los Tra- 
ba,jadorcs. mediante los Reales Decretos de Desarrollo. 
Es. prccisanientc. el colect ivo de jovenes uno dc los 

iiia\~orcs bc i i c l . i c i a ih  potenciales de dichas normas, ya 
que sobre i b l  inciclcii dii.ccianicnic las medidas de contra- 
io dc i.clc\,o \ coiiti'ato para la loiniación, de jubilación 
especial i i  los scsciita \ '  cuatro anos sustitución corrcla- 
ti1.a por jó\,ciics en dcscinplco. 

Este cuadi.o de apoyos a la contixtaciói i  ju\.ciiil ha si- 
do, iidciiiíis, sustaiicialiiiciite niciorado mediante la ins- 
tiuiiiciitacióii de iiucws piugiaiiias o rcl'ormniicnto de 
los csistciitcs c'ii bnsc ;I Iii liiiaiiciacióii que a tal clectu 

do cii el Acuci.do Ecoiiói1iii.o \ '  Social, \ '  i.cgulado poi' 
Real Dcc.i.cto IH0ilYH-I. \ '  Ordcii de 2 1  clc lcbi.cro de 1985. 
Se t i a t a  de uiiíi sciic de iiistiuinciitos de gi'aii impoi.tan- 
cia que cii el i i inicdiato luiuro vati a pcimiitii. la cjccu- 

la i i iscrción laboriil de l os  iowncs. 

piutccciói i  pata las coopci'atiias ,ju\,c.iiilcs. se traba,ja en 
la actualid;id e11 la claboracióii de un pi'oyccto de Ley de 
Coopci.ati\,ns. que tanto e n  su articulado como en sus 
posteriores nornias de desarrollo i.ccogcra prcvisiblc- 
nici i tc tales demandas. estando pi.cvista -en cualquicr 
c'as-. una intcnsificaci¿m del cuadro de apoyos a este 
tipo de empresas, con e1 lin de mejorar su  capacidad 
opci.ativa en el incrcado. 

Que cii relación a la d rmarda  de prohibición de 
horas extra y pluricmplco. es clari que la aplicación de 
una medida de este t ipo plante;.ria unos importantes 
problemas de control administrr tivo, atentando igual- 
mente contra los principios de iibertad individual v de 

3 .  

otoi.pii CI Fuiido dc SoIicliii.idiid piii'ii el Eiiiplco csiüblcci- 

L.ióll de pt'ogiaiiiris gciici~adoi~cs de ciiiplco o que faciliicr1 

Que el1 i.clacióii ;i la pcticióii de iiia\'oi~ apo\o y 4, 

5 .  
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libre gestión empresarial. S in  embargo, el Gobierno ha 
emprendido diversos tipos de acciones en relación a este 
tema: 

a )  indirectamente, mediante la reducción legal de la 
jornada de trabajo, establecida en la Ley 4í1983, de 29 de 
,junio, de fijación de la jornada máxima legal en cuarenta 
horas y de las vacaciones minimas anuales en treinta 
días. 

b) Directamente, actuando sobre el importante colec- 
t i vo  laboral de los funcionarios públicos mediante la ela- 
boración y aprobación por las Cortes de la Ley 53ílY84. 
de Incompatibilidades del personal al servicio de las Ad- 
ministraciones Públicas. 

Finalmente, el Acuerdo Intcrconlederal, las partes lir- 
mantes estiman conveniente, como regla general, la erra- 
dicación del pluriempleo, instando a la aplicación de 
sanciones con el máximo rigor en los casos de trabajado- 
res pluriemplcados que no están en situación del alta en 
Seguridad Social.)) 

L o  que envio a V. E. a lbs electos previstos cii el articu- 
lo 190 de Reglamento del Congreso. 

Madrid, 26 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.554-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Jose Segura Sanlelíu sobre mejora de la 
plataforma y tramos de Abrcra-Barcelona, tcngo la honra 
de enviar a V. E. la contestación lormulada poi. el Go- 
bierno, cuyo contenido es  el siguiente: 

.Para finales del presente ano.» 

Lo que envio a V. E. a los electos previstos en cl ar t icu-  
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 26 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.556-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Segura Sanfeliu sobre tramo de 
Torredembarra-Lim, provincia de Barcelona, tengo la 
honra de enviar a V .  E. la contestación formulada por cl 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((Para finales del presente  año.^> 

Lo que envio a V .  E. a los clectos previstos e11 el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 26 de abril de IY85.-EI Sccrctaric) de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.558-11 

Excmo. Sr.: En rclacicin con la pregunta lorniulada por 
el Diputado don JosC: Segura Sanfclíu sobre doble via 
l h c a  en el tramo Tari.agoiia-Valcncia, tcngo la honra de 
enviar a V .  E. la contestación lorniulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

((Por la Dirección General de Inlracstructiira del Trans- 
porte dependiente del Ministerio de Transportes, Turis- 
mo y Comunicaciones, se tia clectuaclo un estudio de las 
posibles variantes para doble via entre Alcanai. y Ampos- 
ta-Aldea de la línea Valencia-Tarragona. 

En dicho estudio sc csaiiiiniiii ciiico alteriiati\~iis eiitrc 
Vinaroz \ '  Aniposta-Aldea. 

- Varia 11 t c c n t re F i ~ g  i i i  al s y A n i  post i i -  A Idea . Du p I icn- 

- Variante entre Santa Birbara y el  paso bajo la ;ILI- 

-~ Variante entre Santa Bárbara \ '  C:iiiipiul¿). ücipli- 

ción dc \,¡a en el rcsto del traiiio. 

topista. Duplicación de \ , ¡a  e n  e l  rcsto clcl tranio. 

cación en el rcsto del  tramo. 
- Duplicacibn en el t r a ~ a d o  actual. 
- Variante entre VinarpL y Aniposta-Alclcii poi. el  lito- 

ral. 

Fueron elegidas paia postciioimiciiic ser soiiicticlas ii 

análisis exhaustivos con el I ' i i i  de elegir la solucióii ópti- 
ma no solamente desde los aspectos tecnicos, cconóiiiicos 
y íuncionalcs, sino sociocconómicos, poblaciones de trif'i- 
co,  ctcbtcra, de acuerdo con los estudios r e a l i d o s  dci- 
rantc 1983 y 1984 por el Ministerio y RENFE. 

L a s  poblacioncs alcctadas directamente en las varias 
alternativas son las siguientes: 

H'i hl i 411 t L.\ 

~~ 

Tortosa con 31,188 
A m pos t a con 14,673 
San Carlos con 10,051 
Santa Bárbara con 3,296 

La'dupiicación de Ia vía por cI trazado actual (varianrl' 
número 4) es inaceptable puesto que no se produce nin- 
gún acortamiento en cl trazado con una inversión de pa- 

- 6073 - 



v
 m
 

v
 

m
 

F W
 c
 

C
 



rubios de importación, y el tipo del 36,30 por ciento 
cuando se tratase de cigarrillos rubios importados en Ca- 
narias. 

2. La Ley 30/1972, de 22 de julio, sobre Rbgimcn Eco- 
nómico Fiscal de Canarias, en su articulo 17, que ratifica 
y actualiza el tradicional rkgimcn de franquicia en Cana- 
rias, suprime en las referidas islas el Impuesto sobre el 
Lujo que grava las adquisiciones de inercancias y ,  en 
consecuencia, declara no aplicables en Canarias los Titu- 
los 11 y 111 del Texto Refundido de dicho Impuesto. apro- 
bado por el Decreto 318011966 de 22 de diciciiibrc. 

Como consecuencia de la citada norma se cunsidci~aroii 
carentes de virtualidad las r c h m c i a s  notmati\~as que  el 
artículo 15 del Texto Refundido de 1966, antcriorttictitc 
vigente, hacía de las Islas Canarias. 

En consecuencia, el Real Decreto Lcgislati\.o 8751198 1 ,  
de 27 de marzo, dio nueva redacción al "Articulo 15- 
Tabacos" del Texto Refundido del Impuesto sobre el 
Lujo suprirnicndo el concepto "Cigarrillos rubios q ~ i e  
sean importados en Canarias ... 36.30 por ciento", sin que  
el Consejo de Estado, cn su preceptivo iiilornie formulase 
objeciones al respecto. 

La Ordenanza reguladora del Arbitrio Insular  so- 
bre el Lujo, aprobada por Rcsolucion del Ministerio de 
Hacienda de 28 de marzo de 1981, clcv0 cl tipo iniposiii- 
vo del citado Arbitrio relativo a los cigarrillo5 rubios de 
importación no peninsulares del 36 por ciento al 65 por 
ciento. por considerar que dicha clcvacióii no \.ulncraba 
la limitación establecida e n  el articulo 24 ,  letra F)  clc la 
Ley 30í1972, de 22  de julio, sobre Rcpimcn Ecurióniicu 
Fiscal de Canarias, según el cual los tipos de las tarilas 
del Arbitrio no podrán ser, en n ingún  caso, siipcriorcs a 
los del Impuesto Estatal sobre el Lujo que grava los pro- 
ductos de la misma clase, que estaba establecido en el 
110 por ciento. 

El Tribunal Supremo, en Sentencia clc 19 clc Ichi-e- 
ro de 1982, anuló el articulo 15 del Real Decreto Lcgisla- 
t i v o  875/1985 en la omisión concreta de la lijación del 
tipo impositivo de los cigarrillos que se importen en Ca-  
narias por considerar que  debe critciidcrsc subsistciitc. 

Asimismo, la misma Sentencia anuló la RcsoluciUn 
dictada por e l  Ministerio de Hacienda con lccha 27 dc 
marzo de 1981, que aprobó la Ordcnanm del Arbitriu 
Fiscal sobrc el  Lujo para las Islas Canarias. e n  lo rclcrcn- 
te al tipo aplicable a los cigarrillos que  se importen en el 
Archipicilago, rebajando su cuantia del 65 por ciento al 
36,30 por ciento. 

El Arbitrio Insular sobrc e l  Lujo c\s un tributo local 
cuya exacción no corresponde a la Hacienda Estatal, sinc 
a la Hacienda Autonómica Canaria. 

En consecuencia, y por lo que se relicrc a la prc. 
gunta escrita formulada por el Excclcntisimo señor dor 
Josci Segura Sanfclíu, el Ministerio de Economia y Ha- 
cienda no ha percibido cuota alguna por el Arbitrio lnsu 
lar sobre e l  Lujo ni, cn. consecuencia, dchcrii clcctuai 
compensación alguna por dicho concepto. )) 

3. 

4. 

5. 

6 .  

Lo que envío a V .  E. a los electos previstos en el art icu 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 29 de abril de IY85.-EI Sccrctaiio de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.562 

Esciiio. SI.: Eii i.claci<)ti con la pregunta loriiiiilada poi. 
21 Diputado clori JosC; Scg~i i~a  Saiilcliii, s o b i ~  iiicdidas 
que piensa ricloptai.  cl Ministerio de tlncicrida con los 
Ayuiitaniicntos que tio presciitaii dccIarr\ci&i de las I Y -  

tcnciorics que piacticaii a sus Iuiicioiiarios, por rciidi- 
iiiiciito del trabajo de las pcrsoiias I'isicus, tciigo la tioiira 

de enviar a V .  E. la contcstacioii lorniulacla por el Gw 
hicim), cu \o  contenido es el siguiente: 

Lo que cri\~io a v.  E. a los c lcc tos  prc\~isios el1 CI iil'llcLI- 
lo I Y O  del Rcglniiicrito del Congreso. 

Madrid, 29 de abril clc I9XS.-EI Scci'ctai.io dc Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.564-11 

Excriio. si..: En i~clación con  la  pi'cguiila loi~niLilada pul. 
el Diputado don JosC; María Segura Sanlcliu, sobre dcrc- 

ra de cnviai. a V .  E. la contestación l'oi.iiiulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

Chos de 10s ciudadaiio!, CiCgíJs dc CütaIunü, t c t i g ~  ILI hO11- 

((La Organ/.acióri Naciorial dc Ciegos Española (ONCE) 
es una entidad dc dcrccho publico que dcsari.ollo su  acti- 
vidad en todo el tcrrilorio espanol, bajo el protectorado 
del  Ministerio de Ti-abajo y Seguridad Social, coi.i.cspoii- 
dicndo el ejercicio de las Iuncioiies de tu te la  a la Sccrcia- 
ría Gcncral para la Seguridad Social. 

La estructura orgánica de la ONCE se conipoiic tlc 
Consc.jo General, Delegacióri General y Consejo de Pro- 
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tcctorado, las funciones respectivas están contenidas en 
el Real Decreto 102/83, de 25 de cncro. Conforme a ellas, 
la Delegación General ticnc competencia para proponer 
al Consejo General el nombramiento y cese de los Dclc- 
gados Territoriales. 

La renovación de las Delegaciones Territoriales de Bar- 
celona y Tarragona se ha ajustado al procedimiento lcgal 
establecido: 

a)  N o  se requiere la celebración de nuevas elecciones 
para la renovación de Delegados Territoriales, toda vez 
que las mismas scrian precisas para la elección de Con- 
scjcros Generales \ Tcrritorialcs que representan la vo- 
luntad de los allliados con derecho a voto si se agotasen 
las candidaturas actualmente existentes. o por haber 
traiiscurrido el periodo de mandato del Organo de Go- 
bierno, rümncs que n o  se dan en  el momento actual en la 
ONCE. 

b) El Coii.sc,jo Cciici-al, en hcsióii cclcbriida el 18 de 
enero de 1985 nicdinntc acuerdo 1 E/85-E decidió, cri el 
ejercicio de las l'acultadcs que Ic conlici-c el articulo J.,,, 
4, l'), del Real Decreto 1041/81, de 22 de niayo, proponer 
al cscclcntisimo señor Ministro de Traba.10 Seguridad 
Social el nonibraniicnto de nuevo Delegado General de la 
ONCE, ante la propiicstii de cese del anterior Delegado 
Gciicixil dc i i i  ONCE. ;icordiida por ma\,oria absoluta de 
los niicnibros del Oi-gario de Gobierno de la Entidad. 

El nucio Delegado General. nombrado de acuerdo 
coi1 el RciiI Decreto mencionado. asuniió el cargo s in  
pci.juicio dc practicar c n  la composición de los dilcrciitcs 
ói-ganos de gcstióii de la ONCE las modificaciones que 
cstiniasc oportunas para 111 consecución de los obictiws 
niarcados por el C'onsc.jo Gcncial. 

d )  A s í  pues, cl Delegado General. al amparo de lo prc- 
Listo en cl artículo 6:,, 3, e ) .  del Real Decreto 1041/81, de 
22 de niayo. IOrniuIó al Orgaiio de Gobierno distintas 
propuestas de iioiiibi.aiiiiciito y ceses de cargos directivos 
de la Organización, entre los que figuran los Delegados 
Tcrrilorialcs de Barcelona \ Tarragona. 

e )  Anibas pi.opucstas lucron estimadas Iiiurablcnicii- 
te por el Consc,io Gciici.al, coiilornic a SUS acucrdos 
nuiiis.: 2 Ei85-1 .17 \ '  3 E/85-4. 8 .  de I 15 dc 1kbi.ci.o de 
I Y 8 5,  res pcc 1 i vi1 nic 11 1 c .  

nido cscrupulosaniciitc su ciitcrio de rcspctai~ CI1 todo 

c )  

El Miiiistci'io dc Ti.übajo \ '  Scgüi.idiid Social Iia iiiiiiitc- 

nioniciito la iduiitiicl riiiiyoritai-ia del órgano de Gobier- 
no de la ONCE. librcniciitc elegido por sus iililiiidos 
cntrc ellos rcpi.csciitaiivo de los invidciitcs de Espaiia.~> 

Lo que ciivio il  v.  E.  il los clcctos pic\istos el1 el ilrticu- 
10 190 del Rcglaiiicnto del Congreso. 

Madrid, 26 de i i b i i l  de lY8S.-EI SccrciaikJ de Estado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.566-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Segura Sanfelíu, sobre situación en 
que quedarán los 25.000 cstablecimientos de venta de 
tabacos y labores del Monopolio, actuamente existentes 
como consecuencia de la desparición del citado Monopo- 
lio, tengo la honra dc enviar a V.  E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuvo contenido es el siguiente: 

«Dentro del marco de los acuerdos con la CEE para el 
ingreso de España en el' Mercado Común, la actividad de 
comercio al por menor de las labores del tabaco con la 
excepción de las islas Canarias se mantiene en régimen 
de monopolio del que es titular el Estado. 

Según los estudios en fase de elaboración, dicho Mono- 
polio se cjcrccrá a 1ravi.s de la red de Expendedurías de 
Tabaco \ '  Timbre, configuradas como conccsionarias del 
Estado, s in  alteración de su actual regimen y caracterís- 
ticas. salvo en lo que se rcficrc a su nueva conccptuación 
de "concesionarios del Estado" frente a su anterior dc- 
pendencia de Tabacalera. S .  A .  

Los actuales cspcwlctlorcs obtendrán automáticamcn- 
te su acreditación como concesionarios sin necesidad de 
cumplimentar requisito altuno. mantcnicndosc en lo 
esencial los sistemas actualmente vigentes de provisión y 
transmisión de cspcndcdurias.,) 

Lo que cni,io a V .  E. a los clcctos previstos en el ariicu- 
lo 190 del Rcglanicnto del Congreso. 

Madrid, 26 de abril de 1985.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.568-11 

Esciiio. Sr.: En relación con la pregunta formulada poi- 
el Diputado don Josc' Segura Sanfcliu. sobre reparos a 
nuestras csportacioncs de carne, tengo la honra de cn- 
viar a V. E. la coiitcstación lorniulada por el Gobierno. 
cu\o  coiitciiido es el siguicntc: 

((El hecho de iio podci. esportar carne a la CEE se debe 
íl 1, 'tb . cliciciicias '. ' ciicoiitradas en los mataderos españo- 
les, que han  sido \,¡sitiidos por los Scrvicios Veterinarios 
de la Comunidad con I'iiics de homologación. Ahora bien, 
ii este rcspccto coiivciidria sctialar lo siguiente: 

l .  El trato que la CEE iicnc dando a paises terceros 
se caiacici.im por una mayor d u r c ~ a  que el que aplica a 
sus Estados niicnibros. 

España sólo esta enviando a la CEE un total de 500 
toneladas de carne de oiiw, cifra a todas luces insufi- 
ciente. para inqcntkar al sector- a acometer las mejoras 

2.  
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que las exigencias comunitarias determinan para pariici- 
par en sus intercambios de carne. 

En el sector de mataderos, el Gobierno dirige sus es- 
fuerzos en base a dos hechos: la ayuda económica y la 
técnica. Con respecto a esta última, se han mantenido 
cuantas reuniones han sido solicitadas por las industrias, 
realizando numerosas visitas de inspección por parte de 
personal técnico de la Administración, conducente a in-  
formar al sector de las exigencias comunitarias al rcspcc- 
to y a proponer las soluciones más viables para su cuni- 
plimiento. 

Con respecto a la ayuda económica, el  Plan indicativo 
de mataderos persigue la adaptación de las instalaciones 
de  estas industrias a la reglamentación española. El estu- 
dio para esta adaptación se ha realizado en colaboración 
con las Comunidades Autónomas y lleva aparc,jadas unas 
líneas de subvenciones y crkditos con tal linalidad. 

Por lo que se refiere a la homologación de iiiatadeiu 
por la CEE, conviene puntualimr lo siguiente: 

l .  Los mataderos españoles que han soliciiado la 110- 

mologación. en líneas generales rcúiicn las condiciones 
exigidas por la legislación comunitaria, pucs se p~icdc 
estimar que la situación de los niisriios e:, iiiu!. siniiliai. a 
la existente en la CEE. 

Los mataderos espanolcs, con una sola csccpcióti, 
no están enviando carne al mercado coiiiuniiario y ,  poi. 
ello, no se encuentran inceniivados a rcali/.ar la adccun- 
cicin necesaria, de la que, como contrapunto, \.a a obie- 
ner pocos beneficios económicos. ya que la CEE en este 
momento se encuentra autoabastccida de carne \ '  en  al- 
gunos casos es excedcntaria. 

El trato que se está dando a España conic> país 
tercero es  de esperar que  sera distinto al quc rcciba conlo 

Estado miembro. 
Es muy probable que, con el ingreso de España cti la 

Comunidad Económica Europea v con la posibilicad dc 
participar en los intercambios intracomunitarios, el scc- 
tor de mataderos vea un horizonte más claro. La rcalidad 
de la exportación moverá al sector a su adecuación a la 
normativa comunitaria, que, por otro lado, tampoco se 
encuentra alejada de la reglamentación nacional \,¡gente 
al respecto. 

Por lo quc se rclicrc a la carne de porcino, la cxisicncia 
de Peste Porcina Africana en España impide rcaliLar in -  
tercambios con los Estados miembros. El Gobierno, 
consciente de la repercusión económica que cstc hecho 
supone, ha elaborado un plan para la erradicación de la 
Peste Porcina Africana, a desarrollar en  los próximos cin-  
co años, que deben permitir eliminar las trabas que cn la 
actualidad afectan al sector porcino español .» 

2 .  

3 .  

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 29 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.571-11 

Excmo. Sr.: En relación con la prcgun'ta lormulada por 
el Diputado don Josi. Segura Sanfelíu, sobre ingreso en 
la Comunidad Económica Europea, tengo la honra de 
enviar a V .  E. la contestación lorniulada por el Gobierno. 
cuyo contenido es el siguiente: 

((El scnoi. Ministro de Asuntos Extcriorcs compareció 
e n  Sesión Inlorniativa e\ pasado mikrcolcs 27 de marm 
ante la Comisión de Asuntos Exteriores del Congreso de 
los Diputados, doiidc dio cumplida cuenta del contenido 
Y previsiones del Acuerdo rccicntciiicntc alcanzado en 
Bruselas, por lo que cl Gobierno se rcni i tc a las  Actas de 
dicha Scsión Inlorniativn. doiidc la pregunta del señor 
Segura Sanleliu encuentra detallada contestación.)) 

Lo que cnvio a v.  E. a los clcctos prc\,istos el1 el ai'ticu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 26 de abri l  de 1985.-EI Scci'cini'io dc Esiado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.572-11 

Esciiio. si'.: En rcluci<iii con la pi'cguiiia loriiiLilada poi- 
el Diputado don Josl; Segura Sanlcliu, sobre acclcracióii 
en los precios al consumo, tengo la Iionru de cn\,iai' i i  

V .  E.  la contcstacióii formulada por el Gobieimo, cuyo 
coiiicnido cs el siguiente: 

(c La CDAE \.icnc siguicnclo de una manera constniilc I:i 

evolución de los precios de consumo y está tomando m e -  
didas puntuales para moderar su comportnmicnto en los 
productos en que esto sc hace ncccsario. 

La desviación alcista que  se ha producido cri el nics de 
cncro de 1982 se ha debido en gran parte ;I los luci.ics 
crecimientos de Irutas y hortalims, productos cuya oler- 
ta se ha i.cdy.cido signilicati\,amcntc por la:, heladas. 

Entre las medidas más recientes que se h a n  decid¡+ 
para moderar la marcha dc los precios cabe mencionar 
las importaciones de Icclic li.csca, las ventas de carnes 
congeladas de \'acuno, las ventas e importaciones de i r -  
go, la venta de cebada en CUIW y las cscncioncs de aran- 
celes y bonificaciones del ICGI a las iniporiacioncs de 
carnes de pollo, pollitos y huevos para incubar. 

Se  está siguiendo una política de precios de observa- 
ción continuada y de toma de decisiones corrcc ioras,  
siempre que se ,juzgc necesario.)) 

Lo que cnvio a V .  E. a los clcctos previstos en e l  ai.iicu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 26 de abril dc 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 
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PE 5.573-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Josi. Segura Sanlcliu, sobre concesión a 
una Mutual  Catalana la gestión de los Seguros Agrarios 
en Cataluna. tengo la honra de enviar a V .  E. la contcsta- 
ción lorniulada por el Gobierno. cuyo contenido es el 
siguiente: 

Los scgui~os agi.uiios se gcstiorian de conlorniidad con 
la Ley 87/1Y78, de 28 de dicicnibrc, v el Reglamento para 
su aplicacióii. upi-obado poi. Real Decreto 2329í1979, de 
14 de septiembre. 

De acucido con la citada Ley y Reglamento, los riesgos 
apiarios ;i cubr i r  en todo el territorio nacional se in- 
cluyen cii los Planes de Scguiw Agrarios y se gestionan a 
ii.avi.s de ente único, la Agrupación E ~ p a n ~ ~ l a  en Entida- 
des A s c g u i d o i x  de 10s Seguros Agrarios Combinados, 
S .  A , ,  donde cstiii integradas todas las entidades ascgu- 
i.adoras que dcsciiii participar. en  el sistema. 

Este piuccdiiiiiciitu c's aconsciablc poiquc este tipo de 
scguros requieren colectivos muy amplios v dispersos, ya 
que la concentración tcrritoiial o sector ia l  produce el 
Iciibniciio de la aiitisclcccióii. pudiendo llegar a coiivcr- 
t i i w  cii 110 ascguixblcs y a producir clc\,acioiics de pr i -  
mas i nsostcn i blcs. 

De cualquier loi.iiia. todas las  mutuas catalanas que 
pudici.aii crcai'sc o que cstcn actiialiiicntc en actiio puc- 
den, si lo desean, gcstioiiai' scpuius a p r a i h  por el pi.occ- 
dini icr i to de iiitcgiarsc C I I  la agrupacibn citada. 

El sistcnia cii cstc iiioiiiciito se cncucnti'a e11 lasc de 
rcvisioii, ya que su pi.ogrcsiva implantación ha produci- 
do problemas que  dcbcii subasanarse.)) 

Madi.id. Zh dc ;ibi.il clc. IY85.-EI Scci.ctai.io de Estiido. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.574-11 

ESciiiCJ. si..: Eii i'ciüci<jii COI1 Iü pi.cgUiila ~oi~li iulüdü 

cl Diputado don Josc' Scgui.a Sanlcliu, sobre Eniprcsas 
Esportadoras que tciiiaii contratos con Libia. tengo la 
honra de cii\,iar ;I V .  E. la contestación lorniulada por cl 
Gobicriio. cuyo contemido es ci siguiente: 

(( Las iiicdidas adoptadas por el C o b i c i m  para rcnic- 
diar. la situacióii dcsci-ita, que deben encuadrarse cii el 
marco más anipl io dc las gestiones rcali/.adas para sol- 
ventar el piublcrna dc la deuda libia con ciiiprcsas cspa- 
nolas, han sido las siguientes: 

1 ." Nuniciusos contactos con autoridades libias, lun- 

damentalmente a travks dc la  Embajada y Oficina Co- 
mercial espanolas en Trípol i ,  para desbloquear la situa- 
ción creadas. 

Como resultado de tales contactos se produjo la  
estancia en Madr id  durante los días 13 al 18 de marzo de 
una Delegación l ib ia y la f i r i i ia este último día de un 
Protocolo entre ambos Gobiernos en el que figura la frase 
siguiente: "En el marco del foniento y desarrollo del in- 
tercambio comercial entre los dos países se acordó 
apoyar a las empresas e instituciones de ambos paises 
para aumentar el volumen de las importaciones y expor- 
taciones entre España y Libia". 

Asimismo, mediante este Protocolo, se acordó la crea- 
ciOn de un C o m i t i  M ix to  de Ti.cnicos para tratar las 
cuestiones pendientes y solucionarlas e n  el plazo de tres 
meses, así como iniciar negociaciones para la compra de 
crudos. 

3;- En aplicación de este último una Dclegacibn cspa- 
nola se ha trasladado a Trípoli en t re  los dias 8 y 13 del 
prcscntc mes, donde, como consecuencia de las reuniones 
celebradas, se reconoció por la Dclcgación libia: 

2.,, 

a )  Una deuda de aproximadamente 5.5 niilloncs de 
dólares hacia empresas capanolas que estan trabajando 
cri ese pais, quedando aproximadanicntc 15 pendientc's 
dc negociación cnti'c las empresas. 

Vcrbalrncntc se afirmó que  la orden ob,jcto de la 
pregunta parlamentaria estaba aiiiilada coino consccucii- 
cia del Protocolo l i rmado c n  h.1:itlrid el 18 de mar%<>. No 
obstante la Delegación cspaiiola hilo hincapic en el tema 
dc rcwcar la  lornialmeritc, ligando t a l  rc\,ocación lorrnal 
con la posible l i rma  de u n  contrato de compra de crudo 

b)  

1 i b ¡o. n 

Madiid, 26 dc abril de 1985.-EI Scci-ciaiiu de Estado. 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.575-11 

Escmo. SI . :  Eii i.clacioii coi1 la pi'cguiita lorinuiada poi. 
cl Diputado don JosC Scgiira SaiiIeliu, sobre allucncia 
tui.istica para la pixjxinia temporada, tengo la honra dc 
cn\,iar a V. E. la contcstacion lori i iulada por el Gobici.iio, 
C.UW contenido es el siguiente: 

d< La dilusióii en  c ier tos medios de coniunicacioii cs- 
timi,jeius de inlorniaciones sobre la seguridad ciudadana 
en Espana, en muchos casos alarniistas, no parece que 
\'aya a Ircnar la habitual alluencia turistica a nuestro 
pais, a la vista de los úli inios datos de que disponen las 
autoridades tulisticas espanolas. 

Las previsiones cconóniicas sobtc la dcnianda tuiistica 
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en los principales mercados de la Lona OCDE permiten 
anticipar una evolución favorable y sostenida de los mo- 
vimientos turísticos en 1985, con oscilaciones y posibles 
pérdidas en mercados como el del Reino Unido, si bien 
por razones muy diversas. 

La reducción inicial de las reservas y de la coiitrata- 
ción turística británica hacia España se ha debido lunda- 
mentalmente a determinadas ra/.oncs iiionctaiias conio 
la ligera apreciación de la peseta respecto de la libra y el 
sostenimiento del precio de los hoteles percihido conio 
una subida. 

Si el nivel de rcsei'vas en el tiicrcado británico a liiiales 
de enero era todavia inl'crior en un 50 por ciciito al  del 
mismo mes de 1984, en las últinias sctiiaiias de 1cbrci.o se 
han registrado aumentos gradiinlcs y el nicrcado se Iia 
animado positivarncntc cit marm, con IanLaiiiicnto elc 
nuevos programas pul' los tour-opci.ncloi.cs y signos clc 
negociación de precios en lo contrataciciri electiva. 

La Administración tui-istica española ha dcsaridlnclo 
con los principales tour-operadores del  Reino Unido u11 
plan conjunto para reconducir los niveles dc tur isnio hri- 
tánico hacia Espaiia. Por su parte, l o s  rcprcsciitantcs clc 
las principales agencias brit;inicas haii mostrado su  sa- 

tisfacción por las iniciativas que e l  Gobierno cspaiiol ha 
emprendido en orden a incicrneiitar la vigilaiicia cii las 
Lonas I urísticas. 

Es conocido que el Gobierno, a tiaves del  Miiiistcrio 
del  Interior, ha clabor-ado un plaii tipo de scpui.idad intc- 
gral en las Lonas turisticas que, clc ac~icrdo con los Go- 
bictnos autónomos y los Ayuntaiiiiciitos de las priricipa- 
les ciudades de las mismas. pcimiitc alroiitar la solución 
de los problemas de inseguridad ciudadaiia dcsdc una 
perspectiva global. 

Por último, dentro dc las campañas clc pi.oiiiocicin tlcl 
turisnio de España d o t i  una  inversión en  1985 de 3.500 
millones de pesetas-, diseñadas para gaiaiitizar al  n i i  
xinio la afluencia turística eri la presente tcnipoi.ada, el  
Ministerio de Transportes, Turisnio y Comunicaciones, ;i 
travPs de la Secretaria General de Turismo. vil a editar 
un lollcto, e n  colaboración con la Dirección General de la 
Seguridad del Estado, e n  el que se lacilitará al turista 
una serie de consejos y advertencias sobre seguridad ciu-  
dadaha. El lollcto será distribuido gratuitainciitc e n  Iio- 
telcs, agencias de viaje y empresas turísticas.)) 

Lo que envio a V .  E.  a los clcctos previstos en cl articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 26 de abril de IY85.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.578-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada poi- 
el Diputado don Josi. Segura Sanfclíu, sobre raxón por la 

que el Gobierno permite que se aprueben convenios con 
mejoras salariales superiores a las fi,jadas ,y pactadas por 
el Acuerdo Econóniico y Social, tengo la hoi1i.a de enviar 
a V. E. la contcstacióri lormulada poi. el Gobicriio, cuyo 
contenido es el  siguiente: 

NCualquici~a que sea el grado de cuiiipliiiiiciiio de los 
niveles de crecimiento salarial previstos cii el AES en la 
iicgociacioii colcctiva cri cLIrso, lo cicrtCPcs que el coiitc- 
nido de la negociación edcc i iva  coi~rcsponelc cxclusiva- 
mente ;I la autoiioiiiia de las partes negociadoras que 
p11cclcn aLitoliniilarsc LI lra\'L;a dc lorniulas cuino los 

sociales dctcriiiinnii los iiiiirgciics clc ci.cciiiiiciito salarial 
e11 la ncg!ocinci«il colccti\'a, 110 coi~i~cspoildicildo al GO- 
bici-iio ni a iiiiipúil órgano de la Adiiiiiiisii,acioii el  con- 
trol de si se tia prodLicido o 110  L l l l  i~icuiiipliiiiiciito del 
AES e11 csc punto,  y riiuclio menos adoptar rricclidas pni.n 
iiiipcdir, en su  caso, que ello pudiera ocurr i r .  

A estos clcctos. debe tciiciw e n  cuenta que los conipiu-  
niisos en riiatcria clc ci.cciniiciitos salariales del AES sc  

contienen e11 su Titulo I I  (Acucido Iiiici~coiilcdcial), cii  
C L I ~ ; I  l i rr i ia  n o  es paric direcia el Gobicrno, que no ticiic 

capacidad para vetar contenidos de la negociación colec- 
tiva por el hecho de que cstcin en contradiccióii con lo 
pac t a do c t i  d i C' Iio Ac L I C I ~ O  1 i i  i ci'coi i Icdc ríi I . )> 

ACUcidoS I t l t ~ i ' ~ O i i ~ ~ d c i ' ~ i ~ ~ ~ ,  C I I  10s qlie 10s i i i l ~ i ~ ~ ( J c U t ( J i ~ ~ ~  

Madrid, 26 dc abi.il de IY8á.-EI Sccrctiiriu clc Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.588-11 

Excmo. si..: En i~clLiciori col1 la pi-cgunta loi.iiiulada pul- 
el Diputado don Mnnucl Galleiii Nicola, .sobre qucbrari- 
tamicnto poi. la Adniiiiistiacióii de las normas de provi-  
s ión  clc puestos de trabajo, tengo la Iiorira de cii\,iar i i  

V .  E. la contcstaciOn lormulada por L ~ I  Gobiibriio, c u y o  
contenido es el siguiente:  

(1 1 .  ¡.a 1 x y  de Funcionarios de 1964 crigi<i la ¡¡gura 
del concurso e11 procedimiento ordinario de provisión de 
puestos de trabajo, con la única excepción de aquellos 
que, excepciorialiiiciitc, lucscii calilicados en las plaiiti- 
llas orgánica como de libre dcsigriacióii. 

Al no aprobarse tales plantillas e11 ninguii niomcnto se 
hilo imposible distinguir entre ambas clases de puestos, 
dificultándosc asi el I'uncionamicnto del concurso hasta 
el punto de que e11 los últimos anos de aplicación de la 
Ley, los puestos de libre designación constituian la i n -  
mensa mayoría del total y ,  por supuesto. la totalidad de 
los mínimaniente elevados y ,  por tanto, mejor i-ctribui- 
dos. 
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Esia situación, generalizada en todos los ámbitos de la 
función pública, cobraba rna,vor relevancia en relación 
con la cobertura de los pucstos de irabajo de naturalcm 
bu rocrii I ica . 

iricritc este deterioro de las lornias de pro- 
visión, la razón que inipuls<i al Gobierno a promulgar 
una nueva regulación de la provisión de puestos de tra- 

bajo mediante la Ley 30/1984, de 2 de agosto. 
El concufio ha tenido una virtualidad y aplicación 

prricticn iriiiicdiatas para aquellos Cuerpos v puestos 
cuyas rcglarncntacioiies a1 rcspccio tcniari iqylacioncs 
dircctanicritc aplicables a esta materia. 

En csic sentido. los Minisicrios respectivos. conipctcii- 
tcs en materia de concursos de los Cuerpos especiales 
que iicncn adscritos, han hecho uiilizacióri abundante 
del concurso. 

El sistema de provisión establecido en esta Ley dis- 
tiiipuc ciitrc puestos a cubrir por concurso v por libre 
dcsigiiacióii, biciido l a s  i.clacioiics de puestos las cncarga- 
diis de iiicluii- cada pucsio e11 u n o  LI uiro grupo. En el 
nioniciito en que cstCii coiilcccionadas tales relaciones, se 

blcc i do. 
Micii t ix tanto y carcciciido dc ese dato, se Iia rccurr- 

do a la libre dcsigiiacióii cn luiicióii de la oportunidad, 
conveniencia y ,  en pariicular, urgencia de la organilii- 
c ióii ad ni i n ist ra t i \‘a de cada Mi n ist crio LI O rpa ti isnio , 
aunque en todo caso utili/.aiido convocatorias públicas a 
las que se ha dado amplia dilusióii. En este sentido. el 
“Bolctiii Oficial del Estado” pub1ic.a los diai I \ 13 de 
cada nies todas las coii\.ocaturias, dando asi a los I’uiicio- 
iiarios uiiii inlorniacióii dctalliida transparente de los 
puestos que se oli.cccii y uiia posibilidad constaiitc de 
coiicui.rii. a su pro\~isioii. 

Eii estas cori\ucatorias. desde la publicacion de la Lev 

2 .  

3. 

qll icur¿l cI sihlcilia tlc sujl~ción csli.icl:i ;I I<> e11 ellas C S l ¿ i -  

30/1984 hasta el 15 de abril de 1985. se Iiaii olrccido 
publicanicritc 3.805 puestos de libi-c dcsigiiacióii. 

4. Dc estos 3.805 puestos convocados, se haii cubierto 
3.522 hasia el dia 15 de abril de 1985. siendo su distribii- 
ción poi- Minisicrios la que lipura en el  Aricso adiunio. 

rnicnto alguno de las iioiniiis de piwisióii de piicsios de 
traba.jo. sitio de iiplicaci6ii dc Csias coii todo rigoi. en 
cuanto se i-cfici-c a los  pioccdiniiciiios ya i.cgulxios y cn 
vigor, aplicables a colectivos dciciniinados de luncionn- 
iios, al ticnipo que se trabaja acclci-adanienic, por una 
parte en la conlcccióii dc l a s  rclacioiics de puestos de 
traba,io (cii que se iiiiciiiaii coiiciliai. las iiccesidades de 
la Administración coii las legitimas aspiraciones de los 
luncioiiarios públicos y que pcriiiitiriii, uiia v c ~  aproba- 
dos, pi-ovccr iodos los puestos por el sistcnia que en las 
niisnias ligurc) y poi. otra paric se prepara un Real De- 
creto de provisión de pucstos de trabajo que li.jai% el 

niatcria. 1> 

POI- todo 10 dicho. 110 sc puede hablüi. de qucbtüiiiii- 

proccdiiiiicnto y condiciones para la aplicación de esta 

Lo que envio a V .  E. a los clcctos prcvisios e11 el ai.ticu- 
lo 190 del  Rcglanicnto del Congreso. 

Madrid, 3 de mayo de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgiiio Zapatero Gómez. 

PE 5.634-11 

Excmo. Sr.: En rclacibn con la pregunta formulada por 
el Diputado don Arturo Escudcr Croft sobre si ha evalua- 
do el Gobierno los efectos que tendrá para el sector turís- 
tico cspanol la creación de un Complejo Turístico en Ma- 
rruecos, tengo la honra de enviar a V .  E. la coníestación 
lorniulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguien- 
te: 

« S e  trata de un complejo turístico ubicado en Rcstinga 
Sniii.. En cuanto a la participacibn cspanola, la empresa 
cspanola de ingcnicria Scrcland, S.  A , .  ha realizado el 
proyecto, poi- encargo del grupo saudita, y actuará corno 
órgano de control para la c.jccución del niisnio. En este 
contexto está prevista la rcalimción de un puerto dcpor- 
t i v o  para cuya construcción están ya prcsclcccionadas 
cniprcsas constructoras cspanolas.~, 

Lo que cii\.io a V .  E. a los . . I L Y W ~  prc\.istos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid. 30 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgiiio Zapatero Gómez. 

PE 5.630-11 

Elciiio. Si..: En rclacion coii la pregunta lormulada por 
el  Diputado don Fc‘lis dc la Fucnic Boada sobre cantidad 
distribuida coino gratificación entre los empleados de 
Galerías Preciados en diciembre de 1984, tengo la honra 
de enviar a V .  E. la contestación formulada por el Go- 
bicino, c u ! ~  contenido es ci  siguiente: 

(1 DATOS SOLICITADOS SOBRE GRATIFICACIONES 
DiCI EMBREl84 

Nuiiicro de personas: 193. 
Plantilla dicienibrc/84: 1 1.026 personas. 
Porcentaje pcqsonal alcctado: 1.75. 

Iniportc bruto: 18.726.775 pcscias. 
iniporic niedio por persona: 97.030 pesetas. 
importe nóniina ano 84: i2.214.000.000 de pesetas. 
Porcentaje giatilicación nóniina ano 84: 0.15. ,  
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CRITERIOS 

Premiar la especial dedicación de determinados cm- 
pleados de todas las categorías v centros de trabajo, tc- 
niendo en cuenta los mkritos contraidos durante todo el 
año 1984 v especialmente en todo el proceso de gestión 
pública de la empresa, y de las actividades encaminadas 
a su reprivatización.» 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el ai.ticu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 30 de abril de 1985.-EI Secretario dc Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.631-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta Ibriiiulada por 
el Diputado don Ricardo Squella Martorell sobre utilixa- 
ción del aeropuerto de Menorca en casos de cnicrgencia. 
tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación foriiiula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido cs el siguiente: 

«Desde la lecha de cierre nocturno del Acropuci~o de 
Menorca al tráfico se elaboró, por parte de la Dirección 
del mismo, un Plan de utilización para los casos de cnier- 
gencia; hasta estos momentos los resultados obtenidos 
han sido totalmente satislactorios en todos y cada uno dc 
los casos presentados, considerando, por tanto, quc dicho 
Plan sigue siendo válido a los efectos previstos. 

El Plan de utilizacióii dcl aeropuerto para casos de 
emergencia contempla l a  lijación durante las winticua- 
tro horas del día de un rc1i.n de personal niinimo necesa- 
rio para la implantación de dicho Plan y ,  en base a los 
resultados alcanzados. n o  se considera en principio nccc- 
sario variar la composición de los efectivos que consti- 
tuyen el reten de vigilancia actual. 

La Dirección General del Organismo Autónomo “Acro- 
puertos Nacionales”, dadas las características de eslacio- 
nalidad del Aeropuerto de Menorca. por el incremento 
notorio de acronaves y pasajeros durante la i.poca esti- 
val, autorizó con carátcr temporal, por un período de seis 
meses, la contratacion de diez plazas para atender la 
acumulación de tareas v carga de trabajo en las arcas de 
Mantenimiento, Tráfico, Vigilancia y Administración con 
carácter prioritario, dotando de personal a distintos 
puestos de trabajo con el fin de lograr una mejor eficacia 
en los servicios aeroportuarios. 

La plantilla actual del citado Aeropuerto se compone 
de ciento cincuenta trabajadores en regimen laboral, asi 
como de veinte funcionarios, lo que a juicio del Minisic- 
rio de Transportes, Turismo y Comunicaciones cubre las 
necesidades del Centro de Trabajo. No obstante y dentro 
de las disponibilidades presupuestarias, se están autori- 
zando la cobertura de diversas vacantes, las cuales se 

encuentran en fase de provisión, en cumplimiento de lo 
que establece el I I  Convenio Colectivo de Aviación Civil 
(“B. O. E.” número 21 1 ,  de fecha 3 de septiembre de 
1982), actualmente en vigor para el personal laboral de 
Aeropuerto. 

Por otra parte, en el marco de los objetivos. planes y 
acciones que ha de desarrollar el Organisnio Autónomo 
Aeropucr~os Nacionales, para 1985, se está concediendo 
una atención prioritaria a la definición y cstudio del ca- 
tálogo de cada uno dc los centros de irabajo. entre los 
cuales se encuentra el de Menorca, que garanticen In iiiis 
perlccta cobcriui-a posible, a In vista de las iicccsidadcs 
existentes y los medios con que se cuciita para saiislacci.- 
las. 

E 1 m e  tic i una do c a  t á logo se e iicuc n t ra bas t a n 1 c a v a  iiza - 
do e11 su cstudio y ncgociacii>n, en cspcra de que pLicda 
quedar concluido durante el prósimo nics dc ,junio, dis- 
tinguiendo en el niisnio l a s  pcciiliiiiidaclcs propias del 
Centro, asi como la disiribuc.ióii de x p c l l o s  pucstos de 
trabajo que por su voluiiicii o carga de trnbajo \ ’  iicccsi- 
dadcs orgaiiizaii\,as tengan que iiicrcnicntni.sc duraiitc la 
i.poca de verano, dnda su caructcristicn clc estacionali- 
dad. 1> 

Lo que cn\,io a V.  E. ii los clCcios previstos e11 c l  iii.ticu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 30 dc abiil dc 1985.-EI Scci.ciüi.io de Estiido, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.593-11 

Excmo. Sr.: Eii relación con la pregunta loi.niulada por 
el Diputado don Eduardo Taiugona  Corbc l l i  sobre pi-in- 
cipios del pi~oyccto de Ley que regula la cesión del patri- 
monio sindical, tengo la honra de enviar a V. E. la con- 
t c s t ac ih  lormulada por el Gobierno, cuyo coiitciiido es 
el siguiente: 

«Es cierto que en el Ministerio de Traba.jo y Seguridad 
Social se viene trabajando en la elaboración de un antc- 
proyecto de Ley que regule la cesión del Patrimonio Sin- 
dical. Se trata, lógicamente, de un texto en prcparacióii 
cuyo contenido está su,jcto a las variaciones y iiiatimcio- 
ncs de todo gi.ncro que son propias dcl coniplc,jo proceso 
de elaboración de cualquier norma. 

Esta realidad se encuentra en el presente caso acentua- 
da por el hecho que. al  piircccr, constituye el fundamento 
básico de la pregunta. Jc n o  haberse dictado aún Scntcn- 
cia en el Recurso Prc\,io de Inconstitucionalidad inter- 
puesto contra el Tcxtu de la Lcv Orgánica de Libertad 
Sindical, que, ciertamente, puede afectar a conceptos y 
valoracioncs con los que guarda importante rclación el 
texto normativo a que se refiere la pregunta. 

Es indudable que esta situación n o  puede paralizar los 
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trabajos encaminados a regular adecuadamente la cesión 
del Patrimonio Sindical y es lógico, por otra parte, que 
estos trabajos se inspiren sustancialmente en los mismos 
principios que informan el texto de la Ley Orgánica de 
Libertad Sindical, mientras sobre &te no rccaiga una 
decisión expresa del Tribunal Constitucional en sentido 
cont rario. >> 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 30 de abril de 1985.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.597-11 

Esciiio. SI.: En i.clación con la pregunta ILrmuIada por 
c l  Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá sobre nú- 
niciu dc ccntros existentes para la mu.jcr maltratada, 
tengo la honra de cnviai- a V .  E.  la contestación formula- 
da por c l  Gobierno, cuyo cuiitciiido es el siguiente: 

«El Mitiistcrio de Ti'abaio \ .  Seguridad Social ha cbta- 
blccido un Convciiio-Proeraina con l a  entidad "Funda- 
ción Solidaridad Democrática" para la realización en 
Madrid y con caiictcr cxpcrimcntl de tres pisos tutcla- 
dos para mu,icrcs nialtiatadas. El inipoi-ic de la subwn-  

Se ha dado traslado del proyecto, normas de lunciona- 
niicnto, ctcl'tcra, a las Comunidades Autónomas que tic- 
tien asumidas compctcncias en esta materia. Las Comu- 
nidades de Cataluña, Madrid y Navarra tienen servicios 
si ni i I a res. >, 

ción otorgada asciende a 0.066.868 p L S L l ü S .  

1-0 que C i i \ ~ i O  a v. E. a los clcctos prc\isios CI1 el ailicu- 
lo 190 del Reglamento del Congi.cso. 

Madrid, 30 de iibi.il de IY85.-EI Scci'ctai.io de Estado. 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.608-11 

Escnio. Si..: Eii rclacióii con la pregunta loi.iiiulada por 
el Diputado don Eduaido Taiugoiia Coi.bcllii sobre ini- 
porte de las cuentas acrccdoras de las cnipivsas esporta- 
doras de libros de Hispanoaml'rica, a fines de 1984. tcn- 
go la honra de enviar a V .  E. la coiitcstación lorniulada 
por el Gobicriio, cuyo contenido es el  siguiente: 

(( 1 .  El Gobieriiu esiiiiia que el montante total dc los 
cobros pendientes por csportacioncs. incluyendo el año 
1984, asciende a 27.874 niilloncs de pesetas. Sin embar- 

go, una partc de este importe corresponde a "deuda co- 
rriente". 

Realizado el oportuno ajuste, cabe estimar los pa- 
gos estrictamente retrasados en torno a los 18.000 millo- 
nes de pesetas. 

3.  El Gobierno, consciente de la falta de liquidez que 
ello supone para el sector editorial, dispuso, por Acuerdo 
del Consejo de Ministros del 25 de abril, la concesión de 
una línea de crkdito oficial por importe de 1 .SO0 millones 
de pesetas destinada a paliar los efectos negativos de la 
mencionada situación de falta de liquidez. Al mismo 
tiempo, se está Ilcvando a cabo un esfuerzo "diplomáti- 
co" a traves de las Oficinas Comerciales cn las capitales 
hispanoamericanas con el fin de favorecer una evolución 
positiva del problcma.. 

2.  

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 30 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgtlto Zapatero Cómez. 

PE 5.610-11 

Excmo. SI. :  En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbclla sobre nú- 
mero de actas incoadas durante el ano 1984 por los Scr- 
vicios de la Inspección Provincial de Trabajo en Gerona. 
tengo la honra de cn\.iar a V .  E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

U i .  El número total de Actas de Infracción con pro- 
puesta dc sanción económica. únicas a las que parece 
rclcrirsc el testo de la pregunta, incoadas por la Inspec- 
ción Provincial de Ti.aba,jo y Seguridad Social de Gerona 
durante e l  ano 1984, es el siguiente: 

I .448 43.430.01 I 

2 .  En cuanto al iniportc en pesetas de las multas que 
proccdib aplicarse conio sancibn en la rcsolucibn admi- 
nistrati\,a de estas niismas actas, es un dato que no obra 
en poder de la Administratión del Estado, por cuanto, 
entre las conipctcncias translcridas a la Generalidad de 
Cataluna por el Rcal Decreto 2210i79, de 7 de scpticm- 
brc. figura, en el articulo 23.2, la potestad sancionadora 
sobre las infracciones rclativas a las materias laborales 
que asimismo se transfieren en los articulos 19, 20, 2 i ,  22 
v 23.1 del mismo Rcal Decreto.» 

Lo que envio a V .  E. a los clcctos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 
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Madrid, 30 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.611-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá sobre nú- 
mero de actas incoadas durante el pasado ano 1984 por 
los Servicios de la Inspección Provincial de Trabajo en 
Barcelona, tengo la honra de enviar a V .  E. la contesta- 
ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

(1 1 .  El número total de Actas de Infracción con pro- 
puesta de sanción económica, únicas a las que parece 
referirse el texto de la pregunta, incoadas por la Inspcc- 
ción Provincial de Trabajo y Seguridad Social de Barcc- 
lona durante el ano 1984, es el siguiente: 

6.538 45 1.427.184 

2. En cuanto al importe en pc5ctaS de las multas que 
procedió aplicarse como sanción en la Resolución admi- 
nistrativa de estas mismas actas, es un dato que no obra 
en poder de la Administración del Estado, por cuanto, 
entre las competencias transferidas a la Generalidad de 
Cataluna por el Real Decreto 2210i79, de 7 de scpticm- 
bre, figura, en el artículo 23.2, la potestad sancionadora 
sobre las infracciones relativas a las materias laborales 
que asimismo se transfieren en los artículos 19, 20,  21,  22 
y 23.1 del mismo Real Decreto.)) 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 30 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 9.618-11 

Excmo. Sr.: En rclacibn con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, pertene- 
ciente al Grupo Popular del Congreso, relativa a si el 
Gobierno comparte las manifestaciones hechas por el 
Presidente de la Confederación Nacional de la Construc- 
ción y otros extremos, tengo la honra de enviar a V.  E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

.En 1984 ha continuado la tendencia depresiva de la 
actividad constructora iniciada anos atrás. En dicho año 
la construcción ha descendido en alrededor de un 4,s por 
ciento respecto de los niveles alcanzados en 1983. N o  
obstante, existen indicios que permiten esperar un cam- 
bio en la tendencia para 1985. 

A principios de este ano la cartera de obras de la em- 
presa es mayor que la existente a comienms de 1984. Por 
otra parte, el fuerte crecimiento de la licitación a linal 
del pasado año. cuyos efectos se dejaron sentir cn el año 
actual, unido al crecimiento global de la contratación en 
las Comunidades Autónomas. al normalizarse los dc- 
sajustes producidos por las transíercncias de competen- 
cias, permiten pensar en una moderada recuperación de 
la construcción para 1985 a la que contribuirán, asimis- 
mo, las recientes medidas anunciadas por el Gobierno 
con el f i n  de favorecer un rclan/.amicnto del consunio y ,  
en consecuencia, de la actividad económica. 

En cuanto a la ayuda de la Administración a este sec- 

tor, de hecho las medidas citadas tienen por finalidad 
estimular la demanda y ,  en cualquier caso, las posibles 
solicitudes de colaboración que el  sector pueda presentar 
a la Administración serán estudiadas, como lo han sido 
con otros sectores, con todo rigor. teniendo en cuenta los 
intereses del sector dentro del conjunlo de la ccoriomin 
del pais.,) 

Lo que envio a V .  E. a los electos previstos en el ai'ticci- 
lo 190 del  Rcglaincnto del Coiigi-eso. 

Madrid, 30 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.622-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta loimicilada poi. 
el Qiputado don Eduardo Tarragona Corhcl l i ,  sobre 
ob,jctivo que pretende alcanlar la Orden del Ministerio 
de Economía publicada en el «Boletiii Olicial del Esta- 
do)) el  pasado día 13 de Icbrcro sobre wb\,cncioiies a 
empresas de transporte niaritiriio, tciigo la hoi1i.a de c11- 

viar a V .  E. la coiitcstación loi-mulada poi- c l  Gobiei.iio, 
cuyo contenido es el siguiente: 

((Los principios quc informaron la apiubacibii de la 
Orden del  Ministerio de Economía y Hacicnda de 18 de 
junio de 1984, publicada en el Bolctiii Olicial del Eslado 
del pasado 15 de marzo, una ve% rcctil'icada, se basan en 
la coherencia que debe presidir la asignación de recursos 
públicos que tienen orígenes presupuestarios distintos. 

Así,  por un lado, el  Presupuesto de la Dirección Gcnc- 
ral de la Marina Mercante aplica una serie de subvericio- 
nes para situar a determinados buques cspanolcs, selec- 
cionados en función de los tráíicos que rcali/.an o del tipo 
de carga quc transportan o de su tonelaje, en adccuadas 
condiciones de compctitividad con sus conipctidor.cs ex-  
tranjeros en atención a que las obligaciorics impuestas a 
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las empresas navicras españolas en cuanto a la adquisi- 
ción de buques en España, contratación de tripulaciones 
españolas, aseguramiento de sus buques en compañías 
espanolas, asi como ciertos efectos negativos derivados 
de la aplicación de la Icgislacicin fiscal, merman su capa- 
cidad de competir en condiciones similares en la contra- 
tacibn dc llctcs. 

Entendiendo que las subvenciones señaladas aproxi- 
nian la capacidad de compctcncia de los navicros espa- 
ñoles a la de sus competidores extranjeros, n o  hay razón 
por la que los propietarios de buques concesionarios de 
las subvenciones n o  hagan frente a sus obligaciones de 
pago con el Banco de Credito Industrial por los presta- 
mos concedidos para la construcción de los buques. 

El principio citado de la coherencia en la asignación de 
los recursos públicos con origcncs presupuestarios distin- 
tos es aplicable puesto que los prestamos para la cons- 
trucción de buques son concedidos a un tipo dc intcri's 
del 8 por ciento anual y a doce años de plazo de amorti- 
zación. con una clara subvención implícita derivada de 
las condiciones cxiranicrcado e n  que se prestan esos rc- 

cursos. El desbordante crecimiento de los debitos que los 
navicros cspaño1c.s han contraido con el Banco de Crcdi- 
to Industrial, menoscabando las posibilidades linancic- 
ras para otros sectores industriales tanto o mas ncccsita- 
dos que el  sector naviero, aconsejaron, de común acuerdo 
con el Ministerio dc Transportes, Turismo y Comunica- 
ciones, y previa aprobación de la Comisión Delegada del 
Gobierno para Asuntos Económicos. la adopción de me- 
didas cautclarcs que. con independencia de otras actua- 
ciones de tipo financiero que el Instituto de Crcdito Ofi- 
cial y e l  Banco de Crcdito Industrial diseñaron para ha- 
cer Ircntc a la morosidad en la linca de crcdito naval. 
contribuyeran a invertir la tendencia de la enorme deuda 
acumulada. 

Además. siendo consciente el Gobierno de la dispersión 
existente de actuaciones en relación al transporte mariti- 
mo de nuestro comercio de cxpoi-taciYn e importación, 
tomó la dccisibn de crear la Comisión Interniinist~.ial de 
Tráfico hlaríiimo donde se diseñarían planes periódicos, 
convcnidos entre navicros y usuarios, que despejasen las 
inccrtidumbrcs en cuanto a la explotación rentable de 
lo\ buques españoles. 

Finalmente. la Comisión Delegada aprobo una disposi- 
ción. materializada en  la Orden de Presidencia del Go- 
bierno. de 18 de enero de 1985. sobre libcralixación del 
transporte maritimo. actualizando la relación de mcr- 
cancias cuya importaci6n deberá realizarse en buques 
españoles, entre los que cabe destacar la hulla, los iigni- 
tos y el coque de petróleo, que hasta ahora se cncontra- 
ban en una ambigua situación en cuanto a estas obliga- 
ciones de transporte.>) 

. 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Lo que envio a V .  E. a los clccios prc\istos en el ai.ticu- 

Madrid, 29 de abril de 1985.-El Seci.eiai-io de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.623-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre da- 
tos de contabilidad nacional dados a conocer el pasado 
dia 12 por el Instituto Nacional de Estadística, tengo la 
honra dc enviar a V.  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((El Instituto Nacional de Estadistica es el  Organismo 
responsable de la elaboración de las Cuentas Nacionales 
y ,  por lo tanto, sus estimaciones son compartidas por el 
Gobierno. Para elaborar dichas estimaciones se parte de 
múltiples fuentes informativas -generadas en el propio 
Instituto y fuera del mism- que proporcionan datos 
acerca de las tres vías a travbs de las que se puede reali- 
zar la aproximación a la evolución de las principales 
macromagnitudcs económicas en el ano: la vía del gasto 
(demanda), la vía del producto (oferta) y la via del ingre- 
so o renta. 

Obtener información completa y íiablc de todo aquel 
conjunto de datos requiere un tiempo, que sera más lar- 
go cuantas más lagunas padezca el aparato estadístico 
del país. Para n o  dejar, mientras tanto. a los analistas y 
observadores en general sin la información que deman- 
dan, los organismos estadísticos oficiales suelen adclan- 
tar de manera muy provisional una primera estimación 
de aquellas macromagnitudcs. 

En el  caso de nuestro país, el I N E  suele dar a conocer, 
durante el mes de febrero, un prc-avance del llamado 
cuadro macrocconómico del ano anterior, en base a da- 
tos muy incompletos sobre el mismo. Según prosigue el 
trabajo de laboración de las Cuentas Nacionales, al cabo 
de unos cuatro o cinco meses -normalmente en el vera- 
n- se publica el avance de aquel cuadro. un año des- 
pucs aparecerán los datos provisionales y,  transcurridos 
unos dos anos, se estará en condiciones de tener datos 
dcl'i ni t ¡vos. 
Es lógico, pues, que los datos de ai'ancc del I N E  no 

coincidan siempre con los que, mientras tanto, han \,en¡- 
do elaborando con sus propios medios los diferentes ana- 
listas ccon6micos -incluidos otros servicios de la Admi- 
nistraciOn-, debido a las limitaciones estadísticas dcn- 
tro dc las que se t ienen que mover todas las posibles 
estimaciones rcalixadas en ese estadio de avance.» 

Lo que envio a V .  E. a los efectos prc\,istos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid. 30 de abril de 1983.-El Secretario de Estado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.624-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre 
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preocupación de los Catedráticos por los grandes desór- 
denes que se están produciendo en las Universidades, 
tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((Resulta de todo punto inexacta la manilestación con- 
tenida en los antecedentes de la pregunta que formula el 
Diputado señor Tarragona, cuando hace rclercncia a "los 
grandes desórdenes que se están produciendo en las Uni-  
versidades", pues si bien es cierto que en alguna ünivcr- 
sidad como Valladolid y Sevilla, la culminación de los 
Trabajos de elaboración de sus respectivos Estatutos ha 
pasado por fases de conílictividad, n o  es menos c i c i w  
que las Universidades, en ejercicio de su propia autono- 
mía, han elaborado sus Estatutos respectivos ajustándo- 
se en todo momento a los principios democráticos que 
han de presidir la actividad acadth ica  universitaria. 

El hecho de que unos profesores de Universidad \ '  el 
Diputado señor Tarragona puedan mostrar preocupación 
por quc los Estatutos de una dcterminada Univc-rsidad se 
pronuncien a favor del desarme y del aborto, no genera 
en el Gobierno la misma inquietud. Si bien, es notoria- 
mente pública la posición del Gobierno respecto a csos 
dos temas, no lo es menos el respeto que ha tenido, tiene 
y tendrá hacia posiciones politicas e ideológicas de signo 
contrario. 

Por último, en cuanto a si el E.jccutivo considera adc- 
cuado que en unos Estatutos se declare una Universidad 
partidaria del aborto, se remite al señor Tarragona al 
momento en que el Gobierno, de conlorniidad con la Dis- 
posición Transitoria Segunda, I y 3, artículo 12 de la Ley 
Orgánica de Reforma Universitaria, dicte resolución ex-  
presa sobre aquellos Estatutos de Universidad que se 
hayan sometido a su aprobaciim o. cuando por silencio, 
se entiendan aprobados.)) 

Lo que envio a V .  E. a los electos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 26 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.603-11 

Excmo. Si .: En relación con la pregunta lbirnulada por 
el Diputado don Juan Antonio Montesinos Garcia, pcrtc- 
nccientc al Grupo Parlamentario Popular del Congreso. 
relativa a medidas que puede tomar el Gobierno para 
obligar al Avuntamicnto dc Bcnidorm ;I que íi,je su plaii- 
tilla de Policia Municipal y otros extremos, tcrigo la hon- 
ra de enviar a V .  E. la contestación Iorniulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiciitc: 

« N o  se deduce e11 absoluto de I U  pi.cguiitu que en rela- 
ción con el asunto objeto de la iiiisrna h i i w  incurrido el 
Ayuritaniiciito dc Bcnidoi-iii cii ningún tipo clc ilcgalicld, 
que, por otro lado, no ha sido apreciada pui. lii Adniiiiis- 
tracibn de l  Estado conipctciitc, según el articulo 5.2 de In 
Ley 40/81, de 28 de octubre, para recibir lii comunicación 
de los acuerdos de las Corporaciones eii iiiatcria de pci-- 
sonal. 

hace referencia cuisidcraii que existen xtuacioiics ilega- 
les o lesivas por parte del Alcalde o el Ayuiitaniiciito dc 
Bcnidorm, tienen ab icr t l ,  tanto los directamente iritcrc- 
sados conio los Concc.jalcs del Grupo Popular del Ayunta- 
miento, que hubieran trotado en contra de tales acuerdos, 
la via del rccurso administrativo o jurisdiccional corrcs- 
pond icn te . 

Esta iniciati\a no debe, en cualquier caso, ser sustitui- 
da por cl Gobierno, ya que la legislación vigente a t r i b u y  
a &te, en cuanto poder público. la obligación de velar 
por c l  intcrcs general representado por e1 cunipliniiciito 
de la legalidad, pero no la actuación en nombre de los 
particulares de su5 coiicretos iiitcrcscs, para lo cual nucs- 
tro ordenamiento prcvi. las correspondientes vias de cjer- 
cicio individual de los derechos propio s.^^ 

si a pesar de ello, los c\~cntualcs ~il'cctados ¿l que se 

Lo que envío a V .  E.  a los electos previstos e11 el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 8 de mayo de IY85.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gárnez. 
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